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enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado que el Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados 
a Justicia gratuita, así como cuantía que va a corresponder a la provincia de 
Palencia (núm. reg. 173063) ................................................................................ 491
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Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado que el Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados 
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Aguilar Rivero, Rosa
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184/066876 Autor:  Alonso Núñez, Alejandro 
Martín González, María Guadalupe 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado que el Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados 
a Justicia gratuita, así como cuantía que va a corresponder a la provincia de 
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Sánchez Amor, José Ignacio 
Aguilar Rivero, Rosa
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Estado que el Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados 
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184/066882 Autor:  Moscoso del Prado Hernández, Juan 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
a la Comunidad Foral de Navarra (núm. reg. 173072) ........................................ 494

184/066883 Autor:  Martín Peré, Pablo 
García Gasulla, Guillem 
Hernanz Costa, Sofía 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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184/066885 Autor:  Carcedo Roces, María Luisa 
Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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184/066886 Autor:  Rangel Tarrés, Joan 
Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
a la Comunidad Autónoma de Cataluña (núm. reg. 173076) ............................... 496

184/066887 Autor:  Caldera Sánchez-Capitán, Jesús 
Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
a la provincia de Salamanca (núm. reg. 173078) ................................................ 496

184/066888 Autor:  Tudanca Fernández, Luis 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
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184/066889 Autor:  Lavilla Martínez, Félix 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
a la provincia de Soria (núm. reg. 173080) .......................................................... 497

184/066890 Autor:  Rominguera Salazar, María del Mar 
Aguilar Rivero, Rosa
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Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
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denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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184/066892 Autor:  Gordo Pérez, Juan Luis 
Aguilar Rivero, Rosa
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del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
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184/066893 Autor:  Muñoz González, Pedro José 
Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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184/066894 Autor:  Castellano Ramón, Helena 
González Santín, María Luisa 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
a la provincia de León (núm. reg. 173085) .......................................................... 498

184/066895 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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184/066896 Autor:  González Ramos, Manuel Gabriel 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
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Barreda Fontes, José María 
Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
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184/066901 Autor:  Pérez Domínguez, María Soledad 
Sánchez Amor, José Ignacio 
Aguilar Rivero, Rosa
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texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
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184/066902 Autor:  Iglesias Santiago, Leire 
Lucio Carrasco, María Pilar 
Aguilar Rivero, Rosa

 Criterios de distribución territorial de los 56,3 millones de euros previstos en el 
texto aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado, sección 13, destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 
denomina modernización tecnológica, así como cuantía que va a corresponder 
a la provincia de Cáceres (núm. reg. 173093) ..................................................... 501

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 89

184/066903 Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María
 Intromisiones ilegales realizadas en los equipos informáticos y direcciones de 

correo electrónico de miembros de la Fiscalía, en especial, de la Fiscalía 
Anticorrupción, conocidas recientemente y que habrían ocasionado el acceso a 
información sensible relacionada con diferentes causas judiciales (núm. 
reg. 173108) ......................................................................................................... 501
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Justicia o de algún Subdirector General, o cargo asimilado del citado Ministerio 
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Francisco Nicolás Gómez conocido como «el pequeño Nicolás» (núm. 
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reg. 173112) ......................................................................................................... 503
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Hacienda y Administraciones Públicas o de algún Subdirector General, o cargo 
asimilado del citado Ministerio con Francisco Nicolás Gómez conocido como «el 
pequeño Nicolás» (núm. reg. 173113) ................................................................. 503
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del citado Ministerio con Francisco Nicolás Gómez conocido como «el pequeño 
Nicolás» (núm. reg. 173114) ................................................................................ 504

184/066910 Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María
 Reuniones o contactos mantenidos de algún Alto Cargo del Ministerio de 

Economía y Competitividad o de algún Subdirector General, o cargo asimilado 
del citado Ministerio con Francisco Nicolás Gómez conocido como «el pequeño 
Nicolás» (núm. reg. 173115) ................................................................................ 504

184/066911 Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María
 Reuniones o contactos mantenidos de algún Alto Cargo del Ministerio de la 

Presidencia o de algún Subdirector General, o cargo asimilado del citado 
Ministerio con Francisco Nicolás Gómez conocido como «el pequeño Nicolás» 
(núm. reg. 173116) ............................................................................................... 504
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 Reuniones o contactos mantenidos de algún Alto Cargo de la Vicepresidencia 
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Ministerio con Francisco Nicolás Gómez conocido como «el pequeño Nicolás» 
(núm. reg. 173117) ............................................................................................... 505

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 90

184/066913 Autor:  Rodríguez Flores, María Carmen
 Resultado de la lucha contra el empleo irregular y fraude a la Seguridad Social 

en la provincia de Madrid (núm. reg. 173181) ..................................................... 505

184/066914 Autor:  Rodríguez Flores, María Carmen
 Número de visitas realizadas en los años 2012 y 2013 por la Inspección de 

Trabajo y Seguridad Social en la provincia de Madrid, así como las sanciones 
impuestas como consecuencia de la actividad inspectora (núm. reg. 173182) ... 505

184/066915 Autor:  Rodríguez Flores, María Carmen
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Policía en el año 2013, en la provincia de Madrid (núm. reg. 173183) ................ 506

184/066916 Autor:  Rodríguez Flores, María Carmen
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reg. 173184) ......................................................................................................... 506
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reg. 173188) ......................................................................................................... 507
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 Número de controles de alcoholemia realizados por la Dirección General de 

Tráfico en el año 2012, en la provincia de Madrid (núm. reg. 173189) ................ 507

184/066922 Autor:  Rodríguez Flores, María Carmen
 Evolución en el número de inmigrantes que han obtenido el permiso de 

residencia, en la provincia de Madrid (núm. reg. 173190) ................................... 508

184/066923 Autor:  Rodríguez Flores, María Carmen
 Número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social existente en la provincia 

de Madrid (núm. reg. 173191) ............................................................................. 508

184/066924 Autor:  Ibáñez Gimeno, Manuel 
Fabra Fernández, Andrea 
Figueres Górriz, María Ascensión

 Número de motocicletas en uso matriculadas en la provincia de Castellón con 
más de quince años de antigüedad (núm. reg. 173192) ..................................... 508

184/066925 Autor:  Ibáñez Gimeno, Manuel 
Fabra Fernández, Andrea 
Figueres Górriz, María Ascensión
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de quince años de antigüedad (núm. reg. 173193) ............................................. 509
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184/066926 Autor:  Ibáñez Gimeno, Manuel 
Fabra Fernández, Andrea 
Figueres Górriz, María Ascensión
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184/066931 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
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reg. 173199) ......................................................................................................... 510
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Preguntas

184/065492

La Mesa de la Cámara en su reunión del día de hoy, ha adoptado el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Autor: Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Retirada de su pregunta sobre batalla campal desarrollada en los alrededores del Estadio del Atlético de 
Madrid el día 30 de noviembre de 2014 con el resultado de la muerte de Francisco Javier Romero Taboada, 
miembro de los Riazor Blues.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retirada la iniciativa de referencia, así como comunicarlo 
al Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publicación de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero de 2015.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Carlos Gutiérrez Vicén.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los Diputados», serie D núm. 588, de 12 de enero de 2015.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las 
preguntas de las Sres. Diputados para las que se solicita respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero de 2015.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Carlos Gutiérrez Vicén.

184/065497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre la adjudicación por el Gobierno de 
un nuevo contrato de vigilancia y seguridad a una empresa propiedad de un empresario indultado y 
actualmente imputado por un presunto delito de fraude fiscal. 

El Ministerio de Defensa ha vuelto a adjudicar un contrato de vigilancia de algunas de sus 
instalaciones con la empresa Seguridad Integral Canaria S.A., propiedad de Miguel Ángel Ramírez, quien 
está imputado por un presunto delito de fraude fiscal que ascendería a más de 2,3 millones de euros. 
Fue indultado en 2013 por el Gobierno tras ser condenado a tres años de prisión por un delito 
medioambiental. Según publica el Boletín Oficial del Estado (BOE) correspondiente al 29 de noviembre 
de 2014, la Dirección General de Infraestructura, dependiente de la Secretaria de Estado de Defensa, 
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asigna la «vigilancia y seguridad en la fábrica de armas de Oviedo» a la empresa de Ramírez durante el 
periodo comprendido entre el 18 de noviembre de este año y el 31 de agosto de 2016. 

El presupuesto de licitación de este contrato asciende a 299.879,62 euros. El pasado septiembre, 
Seguridad Integral Canaria S.A. se adjudicó otro contrato con Defensa para la vigilancia de más edificios 
propiedad del ministerio. La empresa también tiene asignada la seguridad en edificios de Patrimonio 
Nacional y en el Metro de Madrid. 

El contrato con Defensa publicado en septiembre consistía en «servicios de seguridad y control para 
el Ministerio de Defensa y sus organismos autónomos» y fue adjudicado a dos empresas: Seguridad 
Integral Canaria S.A. y Proman Servicios Generales S.L. A la primera se le encargaban servicios de 
seguridad, mientras que a la segunda le correspondía ofrecer servicio de auxiliares de control, tales 
como conserjes o porteros. Todo ello por un montante final de unos 43 millones de euros. 

Miguel Ángel Ramírez es el fundador y actual propietario de Seguridad Integral Canaria S.A. y 
también es presidente de la Unión Deportiva Las Palmas. En noviembre de 2011 fue condenado a tres 
años de prisión por un delito contra la ordenación del territorio, pero a finales de 2013 el Gobierno le 
indultó en contra de la opinión del fiscal. 

Y a comienzos de este año, la Fiscalía presentó una querella en su contra ante el Tribunal Superior 
de Justicia de Canarias (TSJC) por defraudar presuntamente 2,3 millones de euros al camuflar como 
dietas el pago de horas extra de sus trabajadores, causa por la que continúa imputado. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Por qué el Gobierno ha vuelto a adjudicar un contrato de vigilancia a la empresa Seguridad 
Integral Canaria S.A., propiedad de Miguel Ángel Ramírez, indultado en 2013 por el Gobierno tras ser 
condenado a tres años de prisión y que actualmente se encuentra imputado por un presunto delito de 
fraude fiscal que  ascendería a más  de 2,3 millones de euros? 

2) ¿Piensa el Gobierno anular el expediente de licitación del contrato, cuyo presupuesto asciende 
a 299.879,62 euros, iniciándolo de nuevo? 

3) ¿Cuáles son los vínculos existentes entre el Gobierno que justifiquen su benevolencia con este 
empresario indultado y actualmente imputado? 

4) ¿Es así como el Gobierno entiende su proclamada intención de luchar contra la corrupción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/065861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmela Silva Rego, Diputada por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestada por escrito. 

El Ministerio de Fomento viene repitiendo, desde hace tiempo que la estación del AVE en Urzaiz-Vigo 
estará finalizada antes del verano de 2015. 

Incluso en datos más recientes, el propio ministerio ha señalado la posibilidad de que la finalización 
de la nueva terminal de Urzaiz se produzca a principios de primavera. 

Sin embargo, y en el mismo contexto de declaraciones, la responsable de infraestructuras del 
Gobierno gallego manifestaba que «no estoy en condiciones de poner fecha a las estaciones intermodales 
gallegas». Es más, argumentaba que «el horizonte no se puede decir, porque es un tema que depende 
más del Ministerio de Fomento». 

Al día siguiente, fuentes del ministerio desvinculaban ambas actuaciones. El ministerio no ve 
imprescindible desarrollar el centro viario para impulsar la terminal de autobuses: «Se puede desarrollar 
la estación intermodal sin necesidad de esperar al proyecto de Mayne». 

Mientras tanto, en medio de la controversia y de las excusas del Gobierno gallego, las instituciones, 
colectivos sociales y también la Federación de Transportistas, Federación Gallega de Transportistas de 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 105

Viajeros, muestra con claridad su posición: «situar la estación en Urzaiz y que sea intermodal es 
indispensable; resulta clave para impulsar el transporte metropolitano». 

Por todo lo expuesto se presentan las siguientes preguntas para respuesta escrita: 

1. ¿Considera el Gobierno que es posible la construcción de una estación de autobuses en la 
estación provisional del AVE en Vigo? 

2. ¿Considera el Gobierno que la estación de AVE en Vigo debería contemplar una estación de 
autobuses con el objetivo de que la intermodalidad sea efectiva al mismo tiempo que la llegada del Tren 
de Alta Velocidad a la ciudad olívica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Carmen Silva Rego,  
Diputada. 

184/065870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicitan respuesta escrita.

En el año 2008 el barrio de Meseta de Orcasitas de Madrid se movilizó para plantear a las 
administraciones, en particular al IVIMA como promotor de la remodelación en los años 80 del actual 
barrio, la necesidad de participar con asesoramiento y ayudas para la transformación de la red exterior 
del sistema de calefacción comunitario, que abastece de calor a más de dos mil familias, debido al 
deterioro de la red externa y como impulso a la eficiencia energética de las instalaciones.

En varias reuniones mantenidas con responsables de la Comunidad de Madrid, Ayuntamiento e 
IVIMA con los vecinos de Orcasitas, ofrecieron como propuesta, la inclusión del conjunto del barrio 
Meseta de Orcasitas en el Plan de rehabilitación 2008-2012 a propuesta de la Comunidad de Madrid 
para los acuerdos bilaterales con el Plan estatal de rehabilitación del Ministerio de Vivienda.

Realizada una valoración de la oferta, los vecinos decidieron en asamblea apostar por esta opción 
que permitía además de la reparación y mejora energética de la red de calefacción y la Central térmica; 
acometer con ayudas la instalación de ascensores en viviendas de tres y cuatro alturas: la mejora de la 
eficiencia energética con la sustitución de las cubiertas de los edificios estando estas construidas con 
materiales con composición cancerígena como son las placas de fibrocemento con amianto (uralita).

La asamblea de vecinos acordó que esta rehabilitación se ejecutase en dos fases, debido a que los 
vecinos debían aportar aproximadamente el 50 % del coste de la rehabilitación y una vez recuperadas las 
ayudas de la primera fase se pudieran invertir en una segunda intervención:

— La primera fase contemplaba la reparación y mejora energética de la red de calefacción y la 
Central térmica.

— Una segunda fase abordaría el resto de elementos a rehabilitar (cubiertas, accesibilidad, 
aislamientos, etc.)

El 22 de octubre de 2009 se publicó en el B.O.C.M el Decreto 88/2009, de 15 de octubre, del Consejo 
de Gobierno de la Comunidad de Madrid por la que se regulan las ayudas económicas a la rehabilitación 
de edificios «Plan de Rehabilitación 2009-2012».

El 23 de marzo de 2010 se publicó en el B.O.C.M la Orden 780/2010, de 15 de octubre, por la que se 
declara Área de Rehabilitación de Barrios el ámbito denominado «Meseta de Orcasitas» en el distrito de 
Usera, donde se relacionaba la delimitación y los efectos de la actuación, entre otras la promoción y 
fomento a la rehabilitación de edificios y viviendas, así como el equipamiento comunitario primario 
(central térmica) y de sus infraestructuras (red exterior comunitaria de calefacción).

Previo y posterior a este proceso de declaración a los vecinos se les pidió documentación para 
delimitación y propuestas de actuaciones.

A instancias de los vecinos y tras varias reuniones mantenidas con las administraciones, como partes 
financiadoras del Plan de Rehabilitación «Meseta de Orcasitas» (el Ministerio de Fomento que asumió 
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funciones y planes del Ministerio de la Vivienda, el Ayuntamiento de Madrid y la propia Comunidad de 
Madrid), se firmó el 27 de diciembre de 2010 el acuerdo de la Comisión bilateral relativo al Área de 
Rehabilitación Integral «Meseta de Orcasitas» en el distrito de Usera de Madrid, la Fase que comprendían 
las actuaciones relativas a las mejoras en la eficiencia energética, entre otros.

Según recoge el mencionado convenio el coste total de las actuaciones se establecían en 32.783.583,60 € 
de los que los vecinos aportaban el 52,08 % (17.074.487,93 €) el 26,31 % el Ministerio de Fomento 
(8.625.000,00 €), la Comunidad de Madrid otro 21,61 % (7.084.095,67 €) y el Ayuntamiento de Madrid se 
comprometía a tramitar las licencias de las obras y a la aplicación de los beneficios fiscales contemplados 
en las ordenanzas municipales a la rehabilitación; además en base a los acuerdos urbanísticos del Plan 
de Barrio de Orcasitas, éste también se comprometía a la reposición de las aceras y jardinería deteriorada 
con la actuación.

La inversión recogida en el mencionado acuerdo se distribuía en cuatro ejercicios desde 2011 a 2014 
inclusive permitiendo la duración de actuaciones hasta el 31 de diciembre de 2015.

De este acuerdo bilateral y para el primer año de vigencia de 2011, los únicos que ejecutaron la 
inversión comprometida fueron los vecinos, con más de un millón de euros pagados en la mejora de la 
eficiencia energética con el cambio de toda la red externa de calefacción, reemplazándola con nuevos 
materiales y sistemas con altos coeficientes de aislamiento y control que permiten un importante ahorro y 
eficiencia energética; evitando perdidas de fluido calorífico un control energético de casi nula 
contaminación y el Ayuntamiento que cumplió su parte comprometida en la tramitación de licencias y 
bonificaciones en las tasas.

De la parte aportada por el Ministerio de Fomento a la Comunidad de Madrid, como administración 
gestora de los recursos de los acuerdos, y los propios fondos de la Comunidad de Madrid comprometidos 
en el acuerdo bilateral, no sabemos en qué se han gastado porque estas ayudas nunca llegaron a los 
vecinos de Orcasitas a pesar de haber iniciado y presentado toda la documentación requerida a través 
de la Oficina de Rehabilitación de Edificios (O.R.E.).

La documentación administrativa remitida en varias cajas a la O.R.E. de referencia asignada en la 
calle Angelillos de Vallecas de cada una de las comunidades de vecinos fue:

— Solicitud de calificación provisional de rehabilitación.
— Solicitudes de la Ayuda para actuaciones de rehabilitación.
— Impresos comunicación domiciliación de la ayuda
— Fotocopia DNI.
— Certificado empadronamiento.
— Acreditación propiedad vivienda.
— Proyectos y licencias de obras.
— Contratos de ejecución, facturas y pago de las mismas.
— Memoria de actuación con reportaje gráfico de ejecución.

Además en una visita al barrio del entonces gerente del IVIMA Juan Van Halen, en junio de 2010, se 
comprometió a su ejecución en el menor tiempo posible.

Además se comprometió a desplazar una unidad móvil, lo único que cumplió, del 27/09/10 al 01/10/10 
para la recogida de la documentación.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de en qué situación se encuentra la ejecución del Plan de 
Rehabilitación del barrio «Meseta de Orcasitas» para el cual comprometió el Ministerio de Fomento 
8.625.000,00 €?

¿En qué fecha o fechas hizo efectivo el Ministerio de Fomento las aportaciones comprometidas para 
este Plan de Rehabilitación?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de dónde están y a que se han destinado las aportaciones 
comprometidas por el Ministerio de Fomento para el Plan de Rehabilitación de este barrio?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que estos fondos finalistas se hayan podido destinar a otros 
fines distintos para los que se concedieron?

De haber sido así: ¿Qué medidas piensa adoptar?
¿Tiene constancia el Gobierno de que hayan llegado las ayudas a los vecinos de este barrio, los 

cuales presentaron toda la documentación requerida?
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¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna medida, en colaboración con la CC.AA. de Madrid para 
que, en su caso, se finalice lo antes posible y definitivamente el Plan de Remodelación y que los vecinos 
obtengan las ayudas que les correspondan?

¿Cuándo se recibieron por la Comunidad de Madrid, los fondos finalistas para la Rehabilitación de 
«Meseta de Orcasitas» según la partida reservada de la aplicación presupuestaria 27.09.261N.752 
incluida en el convenio bilateral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/065871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre recomendación gubernamental de 
retirada de inversiones españolas en empresas que explotan recursos naturales en el Sahara Occidental.

El 2 de diciembre de 2014, el Fondo de Pensiones Públicas noruego KLP decidió retirar su inversión 
de la compañía canadiense de fertilizantes Agrium por su importación de fosfato del Sáhara Occidental. 
En un comunicado, el Fondo del país escandinavo afirmó que ha decidido excluir la empresa Agrium de 
sus inversiones «porque esta empresa importa fosfato del Sáhara Occidental, en base de un contrato a 
largo plazo firmado con la Oficina Cherifiana de Fosfatos de propiedad del gobierno marroquí». Otra 
razón aludida por el fondo es que tal inversión «es un riesgo inaceptable y una complicidad en la violación 
de las normas éticas básicas, y por lo tanto viola los principios que rigen las inversiones del Fondo».

El fondo de pensiones, seguros e inversiones noruego ya había retirado en mayo 2013 su inversión 
en la compañía petrolera internacional Total S.A por sus prospecciones sobre petróleo y gas en la 
plataforma continental de la costa del Sáhara Occidental. Cabe recordar igualmente que el Ministerio de 
Asuntos Exteriores de Noruega ya había aconsejado en 2007 a todos los inversores y empresas 
noruegas no invertir en el Sáhara Occidental por ser un territorio no autónomo y todavía en proceso de 
descolonización.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Por qué el Gobierno español, como potencia administradora del Sahara Occidental, no emite 
una recomendación para que las empresas españolas no inviertan en la explotación de recursos 
naturales en dicho territorio, tal y como han hecho las autoridades noruegas?

2) ¿Qué empresas españolas mantienen inversiones en sociedades españolas o extranjeras que 
desarrollan actividades económicas de explotación de recursos naturales en el Sahara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/065872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Recientemente, diversos medios de comunicación se han hecho eco de una polémica acontecida 
alrededor de un anuncio publicitario emitido por la plataforma de contenidos audiovisuales a la carta Waki.tv. 
En el citado spot, que forma parte de una campaña para publicitar dicha plataforma, aparecen dos 
personas del sexo masculino besándose. Este hecho ha provocado que una persona a título particular 
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haya presentado una queja al Código de Autorregulación de Contenidos de Televisión e Infancia, quien a 
su vez la ha trasladado a la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia.

Según informaciones del diario El Periódico de Catalunya, la Comisión Nacional de los Mercados y la 
Competencia ha aceptado la queja y la ha trasladado a Autocontrol, Asociación para la Autorregulación 
de la Comunicación Comercial, quien se ha puesto en contacto con la plataforma Waki.tv para informarle 
de dicha protesta y afirmarle que está en su derecho de presentar alegaciones pues el anuncio en 
cuestión no contiene ningún aspecto que vulnere la legalidad vigente.

Resulta cuando menos sorprendente que la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia de 
traslado de una queja por un anuncio que en ningún caso supone vulneración alguna de la legislación. 
Juzgar las imágenes basándose en el hecho que sean dos hombres los que se besan, y no un hombre y 
una mujer, abre la puerta a considerar que se está produciendo una conclusión excluyente, discriminatoria 
e impregnada de un prejuicio por la orientación sexual de las personas.

¿Qué criterios utiliza la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia para aceptar denuncias 
relacionadas con anuncios de televisión?

¿Por qué en el caso que se plantea la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia ha 
aceptado una queja que no vulnera ninguna legalidad vigente?

¿Cuál es el curso que siguen las quejas presentadas ante la Comisión Nacional de los Mercados y la 
Competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Joan Coscubiela Conesa, 
Diputado.

184/065873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de  incluir a la Plaza de Abastos de Ourense en 
el 1,5 % Cultural. 

Para los Presupuestos Generales del Estado 2013, el BNG demandó en la presentación de 
enmiendas 3 millones de euros para un Convenio destinado a la mejora y racionalización de la Plaza de 
Abastos de Ourense. Una propuesta que no fue aceptada por parte del grupo popular.

Actualmente, se está demandando desde sectores económicos, sociales y políticos la reforma y 
rehabilitación del mercado de Abastos de Ourense a cuenta del 1,5 % Cultural. Una de las pocas plazas 
de abastos que quedan por mejorar en el estado español. Un edificio que ha sido declarado Bien de 
Interés General.

La inclusión en el 1,5 % Cultural puede ser solicitada desde las entidades locales, desde las CC.AA, 
desde las Diputaciones provinciales o forales y desde fundaciones públicas o entes públicos como las 
Universidades.

El ayuntamiento de Ourense ha solicitado al Ministerio de Fomento, tras varios encuentros con 
representantes de la Plaza de Abastos, el 1,5 % Cultural para la reforma del edificio del mercado. De 
hecho, incluso se ha constituido una comisión de seguimiento de este tema.

Como bien sabe el Gobierno, la Ley de Patrimonio Histórico establece la obligación de destinar en los 
contratos de obras públicas una partida de al menos el 1,5 % a trabajos de conservación o enriquecimiento 
del Patrimonio Cultural Español o al fomento de la creatividad artística, con preferencia en la propia obra 
o en su inmediato entorno.

Hasta hace poco se conocía a esta partida como el 1 % Cultural, pero en octubre de 2013, el 
Ministerio de Fomento acordó con el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte aumentar el porcentaje 
al 1,5 % para sus obras públicas.

Resulta pertinente poner de manifiesto que Ourense nunca ha sido perceptora de inversiones 
procedentes del 1,5 % Cultural para realizar rehabilitaciones de su patrimonio histórico, y un buen 
comienzo podría ser el Mercado de Abastos.
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El proyecto presentado prevé una inversión de 5,6 millones de euros, del cual, unos 4,2 millones se 
espera que vayan a cargo del 1,5 % Cultural, y el resto sería sufragado por el ayuntamiento.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿En qué situación se encuentra la solicitud realizada por el ayuntamiento de Ourense para llevar a 
cabo la rehabilitación y reforma de la Plaza de Abastos de Ourense con cargo al 1,5 % Cultural?

¿Ha recibido toda la documentación enviada por el ayuntamiento?
¿Va el Ministerio de Fomento a aceptar esta demanda puesto que la Plaza de Abastos de Ourense 

es de las pocas que todavía no ha sido rehabilitada, a pesar de ser un edificio declarado Bien de Interés 
Cultural?

¿Qué disposición tiene el Ministerio a incluir al mercado de Ourense en el 1,5 % Cultural dado que en 
Ourense nunca se han percibido fondos de este concepto para obras de rehabilitación del patrimonio 
histórico?

¿Va el Ministerio a atender esta demanda que es importante para la ciudad ourensana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/065874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández y doña Olaia Fernández Davila, Diputadas del Grupo Parlamentario 
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las 
siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito relativa al índice de suicidios. 

En iniciativas parlamentarias con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, poníamos de relieve la 
absoluta desatención del Gobierno con el grave problema de la salud mental. Es un ámbito que siempre 
ha sido objeto de olvido pero que actualmente sufre un deterioro mayor a pesar del aumento de los 
casos, muchos de ellos fruto del brutal contexto económico y social que está afectando de manera muy 
perjudicial en este campo de la salud.

De hecho, algunos dados muestran un aumento de los suicidios o de las tentativas de suicidio desde 
el inicio de la crisis económica, especialmente en personas mayores de 45 años.

Además de otras causas, hay dos graves problemas sociales que se esconden detrás de muchos 
suicidios: el paro y los desahucios o los desalojos de viviendas. La falta de trabajo y quedarse sin casa 
son circunstancias agravantes que están detrás de muchos suicidios o de tentativas de suicidio.

Las situaciones de desempleo están provocando un mayor índice de depresiones que pueden 
desembocar en este tipo de trágicas decisiones.

Otro de los graves problemas sociales que también están detrás de muchos suicidios guarda relación 
con los desahucios de viviendas. Datos de los juzgados y del Consejo General del Poder Judicial ponen 
de relieve que se producen casi 200 desahucios diarios en el estado y una media de diez suicidios por 
día.

Como ocurre habitualmente, también aquí los datos oficiales están muy por debajo de la realidad 
porque abundan los desalojos forzosos que no pasan siquiera por los juzgados, con lo cual no entran en 
las contabilizaciones. Sucede con los desalojos forzosos de personas que viven en viviendas de alquiler 
y que son más numerosos que los de las ejecuciones hipotecarias. Un problema que ha agravado la 
puesta en práctica de leyes como la del desahucio exprés.

En el mes de febrero del presente año conocíamos los datos del INE que reflejaban un aumento de 
un 11,3 % los suicidios en el estado español en el periodo situado entre 2011 y 2012. En el año 2012 se 
detectaron 3.539 suicidios, la mayor cifra registrada desde 2005.

Un 77 % de las personas que decidieron quitarse la vida en 2012 fueron hombres y un 23 % de 
mujeres, datos que prácticamente se pueden generalizar a nivel de estado. Lugo figura como el lugar 
que registra una mayor tasa de suicidios en 2012, con un porcentaje del 16,1 %. Precisamente Galicia y 
Asturias son los territorios con las tasas más altas entre 2011 y 2012.
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Otros estudios igualmente interesantes es el elaborado en Catalunya titulado: «Efectos de la crisis 
económica en la salud de la población de Catalunya», reflejan un aumento significativo de las tentativas 
de suicidios en 2012 en comparación con 2008. Así, en 2008 se registraron 27,3 tentativas por cada 
100.000 mujeres y 15,3 por cada 100.000 hombres, mientras que en 2012 ascendieron a 33,8 y 21,6, 
respectivamente.

Como hemos señalado anteriormente, las cifras oficiales no reflejan la realidad de lo que sucede, y 
los propios profesionales de la sanidad advierten de que los datos que se manejan acerca de tentativas 
de suicidio o suicidios son inferiores a las cifras reales.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué datos tiene el Gobierno respecto a la tasa de suicidios o tentativas de suicidio en el estado 
español?

¿Podría detallarlo por CC.AA?
A la luz de diversos informes o de datos como los del INE, ¿Es consciente el Gobierno del aumento 

significativo de los suicidios o tentativas de suicidio en los últimos años, que coinciden sobre todo con el 
grave contexto de crisis económica?

¿Sabe que el paro y los desahucios son dos de los problemas principales que están detrás de 
muchos suicidios o tentativas?

¿No lo cree preocupante? ¿No debería el Gobierno tomarse en serio este tema?
¿No se debería afrontar el problema del paro con mayor implicación y resolución? ¿Sabe que las 

situaciones de desempleo prolongadas están llevando a momentos de gran desesperación a millones de 
personas?

En relación a los desahucios, ¿Es consciente de que no se ha atajado el problema, y que incluso 
leyes del Gobierno como la del «desalojo exprés» han empeorado la situación de muchos ciudadanos y 
familias que se quedan sin vivienda?

¿No cree que el aumento de los suicidios no es sólo una cuestión de salud mental preventiva si no 
que es un problema social y económico?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno en colaboración con las CC.AA para frenar las tasas de 
suicidio y de tentativas de suicidio?

¿Qué atención va a dar el Gobierno en relación a las cuestiones de salud mental, dado el incremento 
de este tipo de problemas? ¿Qué medidas va a adoptar en colaboración con las CC.AA?

¿Ha evaluado ya la Estrategia en Salud Mental 2009-2013? De ser así, ¿Cuáles son las conclusiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Rosana Pérez Fernández y M.ª 
Olaia Fernández Davila, Diputadas.

184/065875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Tiene el gestor ferroviario ADIF conocimiento y cual ha sido las acciones propuestas, de que la 
empresa FALCON Seguridad, encargada de la vigilancia de dependencias ferroviarias de ADIF en 
numerosas localidades, no haya abonado a su plantilla la última nómina, lo que ha provocado la 
convocatoria de jornadas de huelga los días 23, 24, 26, 30 y 31 de diciembre en Málaga, a la que se han 
adherido el resto de provincias andaluzas, cuya repercusión puede ser de extraordinaria gravedad para 
los usuarios de estos servicios ferroviarios en estas fechas?

¿Tiene previsto ADIF, de manera inmediata y de qué forma, ejercer los derechos que el contrato con 
las empresas de seguridad de sus dependencias y líneas ferroviarias, le autoriza para exigir el pago 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 111

inmediato de las nóminas adeudadas a los trabajadores por FALCON Seguridad, para evitar deterioro de 
los servicios de seguridad prestados por esta empresa?

¿Qué razones han hecho que ADIF contratara servicios de seguridad durante 2014 a la empresa 
FALCON Seguridad, a pesar de que tienen constancia documental aportada por sindicatos del sector, del 
incumplimiento de la normativa vigente en cuanto a derechos fundamentales de trabajadores y 
trabajadoras por parte de esta empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/065876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Desde octubre de 2012, el Ministerio de Fomento puso a disposición de las compañías aéreas y 
marítimas el servicio telemático de consulta SARA (Sistema de Acreditación de Residencia Automatizado), 
para la acreditación telemática de la condición de beneficiario de bonificaciones al transporte marítimo y 
aéreo regular de pasajeros residentes en las Islas Canarias, Illes Baleares, Ceuta y Melilla, sin necesidad 
de disponer del certificado de residencia en papel.

La implantación del citado sistema y la modificación del modo habitual de acreditación a través del 
DNI obedecieron, según la información publicada, a un supuesto fraude en la acreditación de la condición 
de residentes para el acceso a las bonificaciones al transporte.

El Decreto-ley 1/2014, de 24 de enero, de reforma en materia de infraestructuras y transporte, y otras 
medidas económicas dispuso que, a partir del 1 de noviembre de 2014, las compañías acreditarían la 
residencia exclusivamente a través del sistema telemático, sin necesidad de aportar certificado de 
residencia en papel, para acreditar la condición de beneficiario de bonificaciones al transporte.

Una vez transcurrida la fecha establecida, se han recibido en el Grupo Parlamentario Socialista 
numerosas quejas en relación con el deficiente funcionamiento del sistema de acreditación, razón por la 
cual se formulan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué se ha obligado a los ciudadanos residentes a la presentación de los Certificados de 
Residencia en papel a lo largo de los últimos años?

2. En su caso, ¿Existe una evaluación oficial del supuesto fraude que motivó la implantación del 
sistema de acreditación telemática? ¿Qué medidas adicionales ha puesto en marcha el Gobierno para 
perseguir el supuesto fraude?

3. ¿Se ha calculado el importe del perjuicio ocasionado a los ciudadanos que, teniendo derecho a 
la bonificación, la perdieron como consecuencia de carecer de certificado de residencia en papel? 
¿Habilitó el Gobierno sistemas alternativos para poder resarcir los perjuicios ocasionados?

4. ¿Se está auditando el funcionamiento del sistema SARA de acreditación?
5. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de la existencia de fallos en el sistema SARA? ¿Qué porcentaje 

de fallos sobre el conjunto de acreditaciones a través de este sistema?
6. ¿Está implementando el Gobierno alguna medida para reducir los fallos del sistema SARA? ¿Se 

habilitan sistemas alternativos de acreditación para evitar que los ciudadanos se vean perjudicados por 
los fallos del sistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.
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184/065877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Qué tipo de formación reciben los agentes de la Guardia Civil sobre violencia de género. ¿Considera 
el gobierno que es suficiente?

¿Por qué ha descendido la valoración de riesgo extremo así como la valoración de riesgo alto en los 
casos de violencia de género?

¿Cómo se están haciendo las valoraciones de riesgo en casos de violencia de género?
¿Qué tipo de formación en violencia de género reciben los agentes de la Guardia Civil?
¿Con qué recursos cuenta la Guardia Civil para hacer frente a las denuncias por violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Carmen Montón Giménez, 
Diputada.

184/065878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre la creación por el Ministerio del 
Interior de la base de datos UCPI para «personas sospechosas», sin control judicial.

El Ministerio del Interior ha creado una base de datos en la que pretende incluir, sin control judicial ni 
supervisión ajena, a todas las personas que considere sospechosas de algún delito o relacionadas con 
alguna investigación. En dicha base de datos se incorporaría todo tipo de información personal por una 
simple infracción. No hará falta que tengan antecedentes penales o que estén imputadas judicialmente, 
porque las instrucciones de funcionamiento de ese fichero -firmadas el pasado 25 de noviembre por el 
ministro Jorge Fernández Díaz- dejan al criterio de los funcionarios decidir qué personas se pueden 
incluir en ese archivo automatizado por considerarlas relacionadas con algo ilegal, aunque sea una 
simple «infracción».

Interior se ha visto forzado a hacer público el nacimiento de este fichero porque la Ley Orgánica 
15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal obliga a todas las administraciones a anunciar la 
creación de cualquier archivo a través del BOE. Interior lo publicó en el boletín el pasado 5 de diciembre, 
pero la polémica base de datos pasó totalmente desapercibida, difuminada entre otros 21 archivos de 
nueva creación, la mayoría meramente administrativos y sin aparentes aristas que fueron publicados en 
la misma Orden. La base en sí se denomina UCPI («punto único de comunicación para el intercambio de 
mensajes»). Según el documento que crea UCPI, el «colectivo de personas sobre los que se pretende 
obtener datos de carácter personal» son todas aquellas «implicadas en actividades delictivas e 
infracciones sobre las que se solicita información o son objeto de investigación policial a nivel nacional e 
internacional». En ningún momento se especifica quién decide si un sujeto está «implicado» en una 
actividad delictiva o en una «infracción». O qué es estar «implicado» en un hecho ilegal o ser «objeto de 
investigación», conceptos que no son ni jurídicos ni administrativos.

Responsables policiales han admitido que ante esta indeterminación y lo ambiguo de estos términos 
queda al arbitrio de los propios funcionarios decidir a quién se introduce en esa base de datos y el por 
qué. El texto legal que crea UCPI tampoco especifica cuánto tiempo los datos personales de ese 
sospechoso estarán en esa base ni qué circunstancias deben darse para que las informaciones sobre 
esa persona sean borradas. Sólo se apunta que el órgano al que se pueden dirigir los ciudadanos para 
ejercer sus derechos es la División de Cooperación Internacional (calle Julián González Segador, sin 
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número. 28033 Madrid), algo que parece improbable porque los ciudadanos no tienen forma de saber si 
su nombre y datos están o no en ese archivo.

Según la orden de creación de la base, UCPI tiene como «uso previsto» el «apoyo a la investigación 
policial nacional e internacional». Ese fichero de Interior, sobre el papel, servirá para el intercambio de 
datos entre Policía, Guardia Civil y policías autonómicas. Pero Interior también abre la posibilidad a 
«intercambiar mensajes» sobre sospechosos con los que nutrir esa base con «entidades externas» 
nacionales como el Ministerio de Justicia, Aduanas o el Banco de España, pero también extranjeras 
como Interpol, Europol o Sirene (el sistema de información de Schengen). La orden firmada por el 
ministro faculta a los funcionarios a «recoger» datos para esa base «automatizada» a través de 
«comunicaciones» de otros cuerpos de cualquier tipo, como correo electrónico o fax. Interior da luz verde 
a que en ese fichero -que tendrá un nivel de protección «alto»- los agentes puedan introducir, 
básicamente, todos los datos personales que tengan en su poder o que le hayan llegado de otras 
administraciones o policías. La información que puede ser incluida y, por tanto procesada automáticamente 
por UCPI, es extensísima. La aplicación admite la inclusión de datos estructurados como cualquier otro 
archivo clásico (nombre, apellidos, DNI, fecha de nacimiento o sexo), pero su punto fuerte es la posibilidad 
de añadir «información no estructurada» de todo tipo: «datos biométricos», fotografía, dactilogramas, 
vehículos, cuentas bancarias, armas, joyas, coches.... «o cualquier otro dato que pudieran ser 
identificativo de la persona». La orden invita a los funcionarios a incorporar al fichero incluso imágenes, 
documentos digitales, vídeo o audio de esas «personas implicadas en actividades delictivas o 
infracciones». Tras la aprobación «manu militari» de la «Ley Mordaza» por el partido que sustenta al 
Gobierno, parece legítima la sospecha de que con este fichero el Gobierno intenta desarrollar un sistema 
de vigilancia al margen del control judicial, que incluso pueda ser utilizado como herramienta de presión 
o represión de legítimas protestas sociales.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas.

1. ¿A qué objetivo concreto responde la creación del fichero UCPI de recopilación de datos 
personales de «sospechosos», aunque éstos no estén imputados?

2. ¿Por qué el Gobierno elude todo control judicial de este nuevo fichero o base de datos?
3. ¿Por qué el Gobierno deja al arbitrio de funcionarios la decisión de a quién incluir en esa base de 

datos y por qué?
4. ¿Cuánto tiempo máximo estarán en esa base los datos personales de un «sospechoso»? ¿Qué 

circunstancias deben darse para que las informaciones sobre esa persona sean borradas?
5. ¿Cuáles han sido la valoración y la decisión de la Agencia Española de Protección de Datos en 

relación con la autorización eventual de dicho fichero?
6. ¿Qué significa para el Gobierno términos tan ambiguos como «información no estructurada», 

«estar implicado en un hecho ilegal» o «ser investigado»? ¿Piensa el Gobierno precisar este tipo de 
conceptos, que no son jurídicos ni administrativos?

7. ¿Cómo podrá un ciudadano cualquiera conocer si figura o no en este misterioso fichero?
8. ¿Cómo piensa el Gobierno informar a la ciudadanía de la existencia de este fichero y de la 

posibilidad de presentar eventuales recursos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/065880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada, doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
adquisición por parte del Ministerio de Defensa de armamento obsoleto e inoperativo.
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Exposición de motivos

El primer Consejo de Ministros de diciembre ha aprobado un gasto de 41 millones de euros para 
comprar de segunda mano a Alemania sistemas de control y comunicaciones para operar los misiles 
Patriot (Phased Array Tracking to lntercept of Target) ya que sin los sistemas no son operativos. Hace 
tres meses Defensa se comprometió con la OTAN para desplegarlos a comienzos de 2015 en Turquía, 
pero, lo que se desconocía entonces es que estos misiles Patriot que España compró por 60 millones de 
euros no están operativos si no se adquieren los sistemas de comunicación y control necesarios para su 
funcionamiento.

Tras el Consejo de Ministros, el Gobierno reconoció que los misiles Patriot que se han comprometido 
para operaciones en Turquía no están operativos ya que carecen del imprescindible sistema de control 
aéreo.

Estos lanzamisiles son ya un material desfasado, casi obsoleto, cuyo uso comenzó a perpetrarse en 
la Guerra del Golfo de principios de los 90, por lo que hoy ya distan mucho de ser tecnología puntera 
armamentística, no obstante, el Ministerio de Defensa ha accedido a gastarse 60 millones por el 
lanzamisiles en sí y 41 millones en los sistemas necesarios para la operatividad del Patriot.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Conocía el Gobierno la inoperatividad de estos misiles cuando se comprometió con la OTAN a 
desplegarlos en Turquía?

2. ¿Considera el Gobierno que es necesario gastarse esa desorbitada cantidad de dinero en 
armamento de segunda mano que dista mucho de ser tecnología punta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Irene Lozano Domingo, 
Diputada.

184/065881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada, doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la concesión 
de clemencia a Chelsea Manning.

Exposición de motivos

El pasado 21 de agosto de 2013, tras 3 años de prisión preventiva de los cuáles pasó once meses 
encerrada en condiciones que los expertos de Naciones Unidas califican como crueles e inhumanas. 
La soldado Chelsea Manning fue condenada a 35 años de prisión por filtrar a Wikileaks información 
relativa a posibles violaciones de derechos humanos y vulneraciones del derecho humanitario por parte 
de Estados Unidos en Irak y Afganistán.

De entre los documentos facilitados por Manning a Wikileaks se desvela que tropas estadounidenses, 
así como tropas afganas e iraquíes, cometieron numerosas violaciones de derechos fundamentales tanto 
de población civil en Irak y Afganistán como de presos de ambos países bajo el mando del Departamento 
de Estado de los Estados Unidos y de la Central Ingelligence Agency (CIA).

Chelsea Manning afirma que al filtrar información intentaba provocar un debate público sobre los 
significativos costos de la guerra y sensibilizar a la opinión pública estadounidense sobre la conducta de 
sus tropas en Irak y Afganistán. Sin embargo, tras ser detenida durante 3 años y al celebrarse finalmente 
su juicio no se le permitió argumentar como parte de su defensa que los hechos de los que ella fue 
responsable se realizaron en interés público. Por si ello fuese poco, en su contra se presentaron cargos 
que poco tenían que ver con sus actos, como la acusación de «ayudar al enemigo».

Diferentes ONGs en defensa de los Derechos Humanos se han movilizado a nivel internacional para 
denunciar el caso de Chelsea Manning y la violación de derechos fundamentales que ha supuesto su 
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proceso judicial y su reclusión, en ocasiones en pequeñas celdas sin ventanas al exterior durante 23 
horas al día, entre las cuales destaca Amnistía Internacional, cuyas principales demandas son:

— Solicitar al Presidente Obama clemencia para Manning y que ésta sea liberada de inmediato y sin 
condiciones.

— Garantizar que cualquier abuso grave que Manning haya sufrido se investigará de forma inmediata 
y efectiva y será reparada.

— Proteger a quienes revelen información que la opinión pública tenga legítimo derecho a conocer.

La situación de Chelsea Manning y las denuncias derivadas de las informaciones facilitadas por ella 
a Wikileaks se han visto avaladas durante los últimos días tras la publicación del informe sobre «técnicas 
de interrogatorio reforzadas» hecho público por el Comité de Inteligencia del Senado de los Estados 
Unidos en el que se revelaba cómo la CIA, durante el mandato del expresidente George W. Bush, llevó a 
cabo un programa de violación de Derechos Humanos «brutal» y «profundamente erróneo» según las 
propias palabras del informe, a la vez que se confirma que la CIA actuó a espaldas tanto del Congreso 
como del gobierno de Estados Unidos. En el día de ayer el director de la CIA, John Brennan, admitió que 
durante el mandato de George W. Bush, periodo en el que Chelsea Manning fue soldado, utilizó métodos 
«repugnantes», reconociendo que la institución cometió errores durante esos años y que las violentas 
técnicas de interrogatorio que se usaron en Irak, Afganistán, Guantánamo y otros lugares del mundo 
fueron poco útiles.

A la luz de las movilizaciones realizadas por ONGs en defensa de derechos humanos a favor de la 
libertad de Chelsea Manning y de las últimas declaraciones hechas por el director de la CIA,

1. ¿Piensa el Gobierno de España tomar las medidas diplomáticas pertinentes, ya sea a nivel 
bilateral o en el marco de la UE, para garantizar que el Presidente Obama conceda clemencia a Chelsea 
Manning?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Irene Lozano Domingo, 
Diputada.

184/065882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada, doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre los 
compromisos adquiridos por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación con el Gobierno de 
Estados Unidos para acoger a 2 detenidos procedentes de Guantánamo.

Exposición de motivos 

Tras la primera victoria electoral de Barack Obama en las elecciones presidenciales estadounidenses 
del año 2009 su administración se comprometió a llevar a cabo una de las principales promesas 
electorales del entonces candidato presidencial, cerrar el Centro de Detención de Guantánamo, cárcel de 
alta seguridad que Estados Unidos tiene ubicada en la Bahía de Guantánamo (Cuba). Tras dicha victoria 
el presidente estadounidense tomó medidas para proceder a cerrar este centro de detenciones de forma 
progresiva. Para ello el gobierno estadounidense se comprometió a trasladar a los detenidos ubicados 
en Guantánamo a otros países que quisieran acogerlos de forma voluntaria y cumplir de esa forma sus 
condenas fuera de Estados Unidos. Ante dicho proceso el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación 
de España se comprometió a formar parte del desmantelamiento de Guantánamo facilitando el traslado a 
nuestro país de detenidos que acelerase su cierre. En concreto, el Ministro de Asuntos Exteriores y 
Cooperación, Miguel Ángel Moratinos, se comprometió a acoger a 5 detenidos, tildando entonces la 
existencia de Guantánamo como «un horror» y un «anacronismo insoportable».

Tras los acuerdos alcanzados entre los gobiernos español y estadounidense llegó a España en julio 
de 2010 el tercer preso de Guantánamo al que España se había comprometido a recibir, de nacionalidad cv
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afgana, siendo acogido en los términos acordados con el gobierno de los Estados Unidos. Este tercer 
preso, afgano, llegaba a nuestro país tras haber sido trasladados con anterioridad otros dos detenidos; el 
primero, un palestino, Walid Hijazi, que llegó a finales de febrero; el segundo, el yemení Yasim Basardah, 
en mayo. La llegada de los dos siguientes detenidos a nuestro país se esperaba para después del verano 
de 2010 siguiendo los cauces que habían facilitado ya el traslado de tres detenidos hasta el momento. 
Sin embargo a día de hoy, 4 años después, España sigue sin haber acogido a estos otros dos detenidos 
más a los que se comprometió a acoger con el gobierno estadounidense, habiéndose congelado el 
proceso de traslado de los mismos y por el momento con pocas perspectiva de ser retomado puesto que 
ninguno de los dos gobiernos ha mostrado durante los últimos años su voluntad de continuar con el 
traslado de detenidos a nuestro país.

Esta situación ha sido denunciada, por su parte, por las principales organizaciones no 
gubernamentales en defensa de los Derechos Humanos en nuestro país, solicitando que los compromisos 
tomados por parte del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación en su momento sean cumplidos en 
su integridad y lo antes posible, mucho más conociendo el vacío legal en el que se encuentra Guantánamo 
en lo que a respeto por los Derechos Humanos se refiere y ante las últimas declaraciones hechas por el 
director de la CIA, John Brennan, que admitió que durante el mandato de Bush se realizaron en 
Guantánamo y en otras bases estadounidenses en Europa y Asia interrogatorios y torturas con «métodos 
repugnantes» y que las fuerzas estadounidenses se extralimitaron en sus funciones.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Va el Gobierno de España a cumplir los compromisos adquiridos por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación con el Gobierno de Estados Unidos para acoger a los 2 detenidos procedentes 
de Guantánamo pendientes de trasladar a nuestro país? ¿Cuándo?

2. ¿Qué medidas va a promover el Gobierno español en el seno de la UE o a nivel bilateral para 
promover el cierre de Guantánamo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Irene Lozano Domingo, 
Diputada.

184/065883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
utilización de agentes de la Guardia Civil como asistentes de cocina y camareros en la patrullera Río 
Segura de la Guardia Civil en Cabo Verde.

Exposición de motivos

Según ha denunciado una asociación profesional de la Guardia Civil, recientemente se ha producido 
la celebración de un festín en una patrullera de la Guardia Civil en Cabo Verde, el buque Río Segura, 
para agasajar a autoridades de este país y al cuerpo consular acreditado en Paria, acogiendo una 
recepción para cerca de 50 personas.

Con motivo de la visita al buque Río Segura de delegación de autoridades de Cabo Verde y del 
Cuerpo Consular acreditado, el Comandante de la Guardia Civil Jefe Operativo de dicha embarcación 
ordenó a los agentes de la benemérita que formaban parte de la tripulación dar apoyo de cocina con 
uniforme de trabajo.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene constancia el Gobierno de que se celebrase esta recepción en el buque Río Segura? 

a) En caso contrario, ¿piensa el Gobierno investigar el incidente?

2. ¿Quién promovió dicha celebración?
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3. ¿Existe una orden escrita firmada por el Comandante Jefe Operativo de dicha embarcación para 
que los agentes actúen como ayudantes de cocina y camareros?

a) En caso afirmativo, ¿piensa el Gobierno depurar las responsabilidades pertinentes?
4. ¿Considera el Gobierno que agasajar a autoridades de un tercer país y el cuerpo consular 

español mediante el uso incorrecto de los medios materiales y humanos de la Guardia Civil es compatible 
con el adecuado uso de los recursos públicos?

5. ¿Existen otros servicios de restauración o bares en Unidades de la Guardia Civil en los que el 
servicio es llevado a cabo por agentes de la Guardia Civil?

6. ¿Existen bares de escalas, de oficiales y suboficiales?
7. ¿Cuántos agentes de la Guardia Civil son utilizados por la Dirección General como camareros?
8. ¿A estos agentes utilizados de camareros se les asigna por papeleta este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Rosa María Díez González, 
Diputada.

184/065884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre los fallos 
detectados en el Portal de Trasparencia y la escala de los regímenes retributivos de los cargos públicos.

Exposición de motivos

La puesta en marcha del Portal de Transparencia ha facilitado el acceso a informaciones relativas a 
la Administración General del Estado que anteriormente no eran públicas o, si lo eran, se mostraban de 
forma más opaca y dispersa en los canales de comunicación institucional existentes hasta el momento.

Entre los datos facilitados por el Portal de Transparencia se detalla el régimen retributivo de los 
principales cargos de la Administración General del Estado, incluyéndose en este grupo tanto funcionarios 
como cargos políticos y personal de libre designación. El sistema o régimen retributivo de los cargos 
políticos electivos es una cuestión de gran relevancia en cualquier sistema democrático, que debería 
estar regulado de una forma clara, transparente y racional en función con su responsabilidad institucional 
y su rango dentro de la Administración General del Estado.

El régimen retributivo de todos los cargos públicos es también relevante desde un punto de vista 
cualitativo, pues se trata de todo un estamento o nivel político, directa o indirectamente elegido por los 
ciudadanos, que integra todos los niveles del poder territorial y conforma el esqueleto del propio Estado. 
De ahí la importancia de que la regulación en este ámbito sea racional, clara, transparente y sencilla, 
garantizando la necesaria calidad y profesionalidad de nuestros representantes y evitando que se 
convierta en una cuestión que alimente demagogias y sospechas, sino todo lo contrario, que sirva para 
prestigiar a nuestras instituciones y, por ende, al propio sistema democrático.

La profesionalización de la clase política ha sido un proceso sin duda positivo, que ha provocado la 
democratización de nuestras instituciones y ha colaborado a la modernización y mejora de nuestro país, 
pero que adolece de deficiencias que es preciso corregir a fin de mejorar nuestra calidad democrática. 
Para ello es necesario, en primer lugar, contar con un sistema retributivo de los cargos políticos racional, 
coherente y objetivo, del que actualmente carecemos.

Para ilustrar la incoherencia retributiva en nuestro sector público podemos observar en primer lugar y 
a la luz de los datos facilitados por el Portal de Transparencia del Gobierno de España que 259 altos 
cargos de la Administración General del Estado reciben una salario mayor que el del Presidente del 
Gobierno; cargos como el Presidente de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (210.000 
euros/año), el Representante Militar ante los Comités Militares de la OTAN y la UE (181.770,56 euros/
año), el Presidente de la Entidad Pública Empresarial RENFE-Operadora (159.929), el Director de la 
Fábrica Nacional de la Moneda y Timbre (141.705,17) o el Director del Museo del Prado (133.097,54) 
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son sólo cinco de estos 259 altos cargos de la Administración General del Estado que, en algunos casos, 
llegan a duplicar o triplicar el sueldo del Presidente del Gobierno que asciende actualmente a 78.185,04 
euros. Por otro lado la retribución del Presidente del Gobierno se ve superada no sólo por los cargos 
anteriormente mencionados (entre los que se incluye la práctica totalidad de los Secretarios de Estado) 
sino además por los de los Presidentes de cuatro Comunidades Autónomas (Aragón, Cataluña, País 
Vasco y Madrid). Tales incoherencias son en algunos casos especialmente llamativa: el presidente de la 
Generalitat de Cataluña, con 144.030,12 euros, duplica el sueldo del Presidente del Gobierno y la 
retribución del Lehendakari vasco roza los 100.000 euros.

Ninguna duda cabe de que la remuneración de nuestros representantes y cargos políticos tiene que 
ser lo suficientemente atractiva como para atraer el talento hacía la función pública y prestigiar de esta 
manera la importante labor que realizar. Pero también es cierto que a los mismos ha de exigírseles la 
necesaria diligencia y profesionalidad, la máxima transparencia y la adecuación de sus retribuciones a la 
situación económica general, dando en propia persona.

Por otro lado organizaciones especializadas en transparencia, como la Fundación Ciudadana Civio o 
Access Info Europe han criticado el sistema de funcionamiento del Portal de Transparencia del Gobierno 
en puntos tales como que este mismo sistema supuso la existencia de problemas en la declaración del 
IVA durante el pasado mes de enero, de la misma forma que se critica la falta de existencia de un 
reglamento que vertebre la Ley de Transparencia ni el Portal de Transparencia y que muestre 
exactamente cuál va a ser el alcance de ambos. Por su parte, el Consejo de Transparencia, cuya 
composición va a ser decidida en el próximo Consejo de Ministros no va a contar con representación de 
la sociedad civil, de la misma forma que sigue sin modificarse la Ley de Protección de Datos para facilitar 
información relativa a quiénes visitan los ministerios y con qué lobistas se reúnen los altos cargos de los 
ministerios, incluyéndose en esta falta de transparencia la Casa Real, cuya información será limitada en 
el Portal de Transparencia.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Piensa el Gobierno racionalizar el régimen retributivo de funcionarios y cargos políticos en 
función de su jerarquía y responsabilidad asumida?

a) En caso afirmativo, ¿cuándo?

2. ¿Cómo va el Gobierno a solventar la falta de transparencia de los puntos en los que el Portal de 
Transparencia todavía no aporta suficiente información?

3. En relación a las quejas emitidas sobre las dificultades de uso de la interfaz, ¿piensa el Gobierno 
modificar ésta a fin de hacerla más atractiva y accesible a los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Rosa María Díez González, 
Diputada.

184/065885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la promesa 
del Gobierno incumplida para restaurar el voto a los ciudadanos vascos exiliados por el terrorismo.

Exposición de motivos

A finales de 2012, en el seno de las elecciones autonómicas vascas, el Gobierno señaló que pretendía 
modificar la Ley Orgánica del Régimen Electoral General (LOREG) para que las personas que tuvieron 
que abandonar sus domicilios por la presión ejercida por la banda terrorista ETA y su entorno social. Sin 
embargo, dos años después, el Gobierno todavía no ha elaborado ninguna medida encaminada a facilitar 
que estas personas puedan votar en el País Vasco y la Comunidad Foral de Navarra.
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El Gobierno, a través del Ministro del Interior, señaló su intención de llevar a cabo una reforma en la 
Ley Orgánica del Régimen Electoral General en este sentido hace más de un año, pero todavía no se 
han producido movimientos significativos por su parte. El Centro de Estudios Políticos y Constitucionales 
publicó hace casi dos años una propuesta de modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del 
Régimen Electoral General, para garantizar el voto de los electores desplazados por la presión de la 
violencia terrorista que todavía no se ha plasmado en una iniciativa real por parte del Gobierno. Sin 
embargo, el Gobierno todavía no ha elaborado un Proyecto de Ley que modifique la LOREG y permita a 
las personas que tuvieron que abandonar sus hogares por la presión del terrorismo, volver a votar en 
estas comunidades autónomas y en vistas de la falta de medidas concretas del Gobierno en este ámbito, 
la Defensora del Pueblo ha solicitado a éste que modifique la LOREG para que los miles de ciudadanos 
exiliados del País Vasco y Navarra puedan volver a votar en estas comunidades autónomas.

El Centro de Estudios Políticos y Constitucionales publicó hace más de dos años una propuesta de 
modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General, para garantizar 
el voto de los electores desplazados por la presión de la violencia terrorista que todavía no se ha 
plasmado en una iniciativa real por parte del Gobierno, mientas que la Defensora del Pueblo ha solicitado 
también esta modificación de la LOREG para que los miles de ciudadanos exiliados del País Vasco y 
Navarra puedan volver a votar en estas comunidades autónomas.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué motivos el Gobierno todavía no ha remitido al Congreso de los Diputados el Proyecto 
de Ley Orgánica que modifique la LOREG y permita votar en el País Vasco y Navarra a los ciudadanos 
exiliados por las amenazas de la banda terrorista ETA y su entorno?

2. ¿Piensa el Gobierno continuar obviando a las víctimas del terrorismo?
3. ¿Cuándo piensa el Gobierno remitir a Las Cortes Generales el Proyecto de Ley que reconozca el 

derecho al voto en el País Vasco y Navarra de aquellas personas, y sus descendientes, que se vieron 
obligadas a abandonar éstas por la amenaza directa de la banda terrorista ETA y las presiones de su 
entorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Rosa María Díez González, 
Diputada.

184/065886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Tiene conocimiento del Gobierno de las dificultades presupuestarias en las que se encuentra la 
Mutualidad MUFACE?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que las dificultades económicas de MUFACE tienen su origen 
en la menor aportación que en los últimos ejercicios ha realizado el Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las consecuencias que estas menores aportaciones 
presupuestarias está teniendo en el remanente de Tesorería de MUFACE y en las condiciones de 
contratación de las empresas que prestan servicios a MUFACE?

¿Tiene conocimiento de que las empresas que prestan los servicios con MUFACE están recortando 
en servicios y calidad, recortando cuadros médicos y reduciendo especialidades concertadas en 
numerosos hospitales?

¿Conoce el Gobierno que determinados hospitales que van a dejar de prestar asistencia sanitaria a 
los mutualistas, ofrecen las mismas consultas que venían recibiendo como mutualistas, siempre y cuando 
el funcionario efectúe un pago por las mismas y que los hospitales catalogan en su publicidad como 
excepcionalmente económicos?
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¿Sabe el Gobierno que los funcionarios de MUFACE, han visto recortadas durante esta legislatura 
las prestaciones sociales que proporcionaba la mutualidad?

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida que contribuya al restablecimiento del equilibrio 
presupuestario de MUFACE? Y en caso afirmativo, ¿cuáles y en qué plazos?.

¿Ha analizado el Gobierno la hipótesis de la desaparición de MUFACE? 
¿Conoce el coste económico que supondría la desaparición de un modelo que lleva funcionando más 

de 35 años, debido a la infradotación presupuestaria de los últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joan Coscubiela Conesa, 
Diputado.

184/065887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito relativa a los problemas de seguridad vial de la N-550 a su paso por la parroquia de 
Lérez (Pontevedra). 

Son muchas las ocasiones en las que nos hemos dirigido al Ministerio de Fomento a través de la 
presentación de iniciativas parlamentarias para demandar mejoras en la N-550.

Un vial que actualmente es la única alternativa gratuita a la costosísima AP-9, cuyos peajes resultan 
inasumibles para los gallegos y gallegas, especialmente en el contexto actual.

Por eso, debido al deficiente estado de su firme a lo largo de todo su recorrido, planteamos a Fomento 
en iniciativas parlamentarias un Plan Integral de rehabilitación de la N-550 aunque no fue aceptado por el 
Ministerio.

Hay un sinfín de tramos de esta carretera de titularidad estatal que resultan peligrosos desde el punto 
de vista de la seguridad vial. Uno de ellos está situado en la parroquia de Lérez (Pontevedra), cuyos 
vecinos se han visto obligados a manifestarse por las calles en demanda de mejoras de la N-550 a su 
paso por esta zona.

A su paso por Lérez, la N-550 se convierte en una travesía urbana en el tramo que discurre entre el 
cruce de Alba y la rotonda de Médico Ballina. Un tramo caracterizado por una alta densidad poblacional, 
sin pasos de peatones y un elevado volumen de tráfico. Cruzar de un margen al otro resulta en muchas 
ocasiones una tarea complicada y peligrosa porque la parroquia está dividida en dos por este vial de 
titularidad estatal.

El transporte escolar realiza su parada a diario en uno de los márgenes de esta carretera y preocupa 
enormemente los riesgos que asumen los niños a la hora de cruzar el vial.

Razones por las que los vecinos demandan la ubicación de pasos de peatones, señales que aminoren 
la velocidad del tráfico o pasos elevados.

Por todo ellos se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Ministerio los problemas de seguridad vial de la N-550 a su paso por la parroquia de 
Lérez (Pontevedra)?

¿Es consciente de los graves riesgos que supone para los habitantes de la zona cuya parroquia está 
dividida en dos por el paso de la N-550?

¿Sabe que a su paso por Lérez es una travesía urbana pero que carece de pasos de peatones, de 
pasos elevados y de señalización para reducir la velocidad del tráfico?

¿Qué disposición tiene el Ministerio a atender las demandas de los vecinos a fin de mejorar la 
seguridad vial en la zona? ¿Va a instalar pasos de peatones, pasos elevados y señalización para 
aminorar la velocidad del intenso tráfico que pasa por allí?

De ser así, ¿cuándo se llevaría a efecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Diputada.
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184/065888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Angulo Romero, Diputada por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de créditos ICO y cuantía de las mismas concedidas a emprendedores de la 
provincia de Badajoz y en la Comunidad Autónoma de Extremadura desde el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Teresa Angulo Romero, 
Diputada.

184/065889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ascensión Carreño Fernández, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes que se han beneficiado de una Acción de Formación Profesional 
continua en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Ascensión Carreño 
Fernández, Diputada.

184/065890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y faltas de hurto conocidos por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad 
del Estado en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y faltas conocidos por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado 
en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/065892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por delitos de robo en instalaciones agrícolas en la Comunitat 
Valenciana desde 2012 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por delitos de robo en instalaciones agrícolas en la provincia de 
Valencia desde 2012 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántos efectivos disponía el Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Valencia 
desde 2010 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas detenidas por injurias, amenazas y delitos contra la intimidad a 
través de internet y las redes sociales, en la provincia de Valencia, en los años 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/065896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántos efectivos disponía la Guardia Civil en la provincia de Valencia desde 2010 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos por tráfico de estupefacientes conocidos por los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado en el año 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de los créditos concedidos por el Instituto de Crédito Oficial (ICO) a las empresas 
radicadas en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de créditos ICO concedidos a emprendedores en la provincia de Valencia desde 
el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/065900

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el resultado de la lucha contra el empleo irregular y fraude a la Seguridad Social en la 
Comunidad de Madrid desde el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 

184/065901

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores profesionales durante los años 2012 y 2013 en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 

184/065902

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y cuantías se han destinado a planes de fomento de empleo en la provincia de 
Madrid en el año 2012/2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 

184/065903

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de radares instalados en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 
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184/065904

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos de nueva matriculación en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 

184/065905

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos con más de quince años de antigüedad matriculados en la provincia 
de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 

184/065906

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social existentes en la Comunidad de 
Madrid en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 

184/065907

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad sexual conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía 
en el año 2012 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada. 
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184/065908

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su diputado D. Antonio 
Cantó García del Moral, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicitan respuesta por 
escrito sobre los controles sanitarios efectuados a las mieles o mezclas de mieles procedentes de 
territorios de fuera de la Unión Europea.

Exposición de motivos 

Actualmente China se ha consolidado como uno de los principales productores de miel y, a su vez, 
unos de los mayores exportadores. Las importaciones de miel china a España se han multiplicado por 
4,5 desde el año 2007, pasando a suponer del 39% sobre el total, al 86% en la última campaña del 
año 2013.

Según denuncian varias asociaciones, la miel procedente de China, podría estar utilizándose para 
realizar mezclas con otros tipos de miel, sin informar a los consumidores de ello. Esta miel, además de 
ser una miel de peor calidad, supone una competencia desleal para los productores españoles, por sus 
reducidos costes, y un riesgo sanitario, por la permisibilidad china, en lo que respecta al uso de 
antibióticos, metales pesados y productos fitosanitarios, algo que la UE prohíbe. Además, con la 
importación de miel china, no se puede garantizar la trazabilidad del producto.

Este uso ilegal de productos fitosanitarios, antibióticos, etc... se debe a que desde hace años, China 
tiene un serio problema de epidemias que afectan a sus abejas. Algunos de estos fármacos utilizados, 
pueden ocasionar daños importantes a nivel genético. La legislación china no es tan restrictiva como la 
Unión Europea con respecto al uso de ciertos productos.

Por ejemplo, la ley europea establece que no se puede comercializar miel con restos de antibióticos, 
aunque la cantidad sea insignificante. Entre los antibióticos que se han detectado en los últimos años, 
podemos señalar algunos como, Ciprofloxacino 3ppb, Norfloxacino 4ppb o Estreptomicina 9ppb. Otro 
contaminante asociado a la miel china, es el plomo procedente de los envases que se utilizan para 
almacenar la miel.

Por último, conviene recordar que, entre 2003 y 2004, la miel china tenía un embargo que impedía la 
importación en la UE, ya que los restos de antibióticos y otras sustancias prohibidas, suponían un riesgo 
para la salud de los consumidores. Aunque a China se le permitió de nuevo la importación de sus 
producto, nada asegura que estén realizando un mayor control sanitario.

Por todo ello, se le formulan al Gobierno las siguientes preguntas para su respuesta por escrito:

1. ¿Está verificando el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que las mieles o 
mezclas de mieles, procedentes de fuera de la Unión Europea, cumplen las condiciones sanitarias 
mínimas establecidas en la Unión Europea?

2. En caso afirmativo:

a. ¿Qué controles sanitarios está realizando el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad 
para verificar, que las mieles o mezclas de mieles procedentes de China, cumplen las condiciones 
sanitarias mínimas establecidas en la Unión Europea?

3. En caso negativo:

a. ¿Qué controles sanitarios realizará el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad para 
verificar, que las mieles o mezclas de mieles procedentes de China, cumplen las condiciones sanitarias 
mínimas establecidas en la Unión Europea?

b. ¿Cuándo comenzará el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad los controles 
sanitarios para verificar, que las mieles o mezclas de mieles procedentes de China, cumplen las 
condiciones sanitarias mínimas establecidas en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Cantó García del 
Moral, Diputado.
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184/065909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas sobre opacidad y falta de 
transparencia sobre la conducta suicida de Guardias Civiles, dirigidas al Gobierno con solicitud de 
respuesta escrita.

Hemos tenido conocimiento que el Consejo de la Guardia Civil «no considera procedente» la creación 
de un grupo de trabajo para abordar los suicidios entre el personal del cuerpo.

La conducta suicida dentro de la Guardia Civil sigue siendo un tema tabú, con una falta de 
transparencia por parte de la institución que dificulta cualquier intento de colaboración para atajar el 
problema. Desde la Asociación Unificada de Guardias Civiles se ha mostrado una gran preocupación por 
el abordaje que se está haciendo de este tema y por la opacidad mostrada tanto en los datos ofrecidos, 
como en el programa de prevención que viene funcionando desde 1992, del que se desconoce sus cifras 
y evaluaciones y que a ojo de los datos es cuando menos insuficiente o inapropiado. En 1994, 2 años 
después de la entrada en vigor del 1.º Plan de Prevención de Conductas Suicidas la cifras de compañeros 
que se suicidó se elevaba a 34 (45,4 por 100.000 de tasa). Esta tasa era cinco veces superior a la tasa 
de la población general. No se conoce explicación oficial de este hecho. Ni su renovación en 2005, ni su 
«difuminación» dentro del Plan Preventivo de Asistencia Preventiva en 2010, parecen haber sido más 
acertadas. En el primer trimestre de 2014 ya han fallecido 6 Guardias Civiles. Un estudio de investigación 
promovido por la asociación AUGC ha señalado no sólo una mayor tasa de suicidios con respecto a la 
población general, sino una mayor presencia de ideación e intención suicida.

Según nos consta el pasado agosto, la AUGC mostró su deseo al Consejo de la Guardia Civil de 
constituir un grupo de trabajo para abordar el tema que tres meses después es rechazado apelando al 
trabajo que ya se está realizando, sin que se ofrezcan ningún datos de los planes ni se clarifique 
suficientemente en qué consisten ni qué resultados está provocando.

AUGC ha denunciado el alto grado de desconocimiento existente alrededor del tema de los suicidios 
de guardias civiles. Dada la gravedad del tema insisten en la necesidad de abordarlo de forma integral 
con el objetivo de disminuir la sangría que supone que 482 guardias civiles hayan perdido la vida desde 
1982.

La solución de este problema, no son las buenas palabras, sino la implementación de estrategias 
preventivas con evidencia de su eficacia y la investigación sobre las causas que pueden incidir en una 
mayor prevalencia de suicidios, con especial atención en las causas laborales que puede influir en este 
hecho. Cómo ha ocurrido en otros entornos, el suicidio puede ser considerado a veces un riesgo laboral, 
lo que abre nuevas vías de abordaje de este trastorno que más allá de las cifras supone un sufrimiento 
en muchas ocasiones evitable y que es un tema esencial de salud pública.

1) ¿Qué explicación le merece al Gobierno qué los datos de conducta suicida de la Guardia Civil no 
sean públicos como los de la población general que son publicados por el Instituto Nacional de 
Estadística?

2) ¿Qué tipo de evaluación se realiza de los planes de prevención de la conducta suicida?
3) ¿Cuáles son los resultados que justifiquen su existencia y su costo eficacia?
4) ¿Con qué medios humanos y materiales cuenta el Equipo de Especialistas en Conductas 

Suicidas?
5) ¿Qué pruebas estandarizadas (test y cuestionarios) se utilizan en los procesos de selección de 

personal para determinar el riesgo de suicidio en los aspirantes?
6) ¿Qué grado de validez científica tienen?
7) ¿Cómo se detectan a través de la entrevista individual?
8) ¿Qué se hace en los casos en que existe un gran riesgo?
9) ¿Cómo se detectan los casos una vez que ya están desempeñando sus labores dentro de la 

Guardia Civil?
10) ¿Cuál es el contenido de las materias relativas a la prevención de conductas suicidas incluidas 

en los planes de estudio de todos los niveles de enseñanza del Cuerpo?

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 128

11) ¿Cuántas conferencias sobre estrategias de prevención, detección y apoyo a compañeros se 
han realizado?

12) ¿Cuántos profesionales han participado? ¿Qué tipo de evaluación se hace de dicha actividad?
13) ¿Qué resultados ha tenido?
14) ¿Cuántos accesos al apartado de prevención de suicidio ha habido en la web corporativa?
15) ¿Qué tipo de material de apoyo se ofrece?
16) ¿Qué tipo de intervención se realiza en los contextos profesional, personal y familiar se realiza 

para prevenir el suicidio de personas en riesgo?
17) ¿Qué tipo de intervención o seguimiento se realiza en personas que han mostrado alto riesgo 

de suicidio en la prueba de selección?
18) ¿Qué número de personas anualmente está recibiendo este tipo de intervención o seguimiento?
19) ¿Qué datos existen sobre el funcionamiento del teléfono de Atención psicológica en cuanto a 

conductas suicidas?
20) ¿Qué número de personas ha llamado para abordar este tema?
21) ¿Qué número de Guardias Civiles o familiares han demandado ayuda para alguna otra 

persona?
22) ¿Qué tipo de intervención se realiza en esos casos?
23) ¿Qué tipo de ayuda se le ofrece a la familia y a los Guardia Civiles compañeros de una persona 

que se suicida?
24) ¿Cómo se valora el impacto del suicidio en ambos?
25) ¿En qué consiste el debriefing breve que se realiza con los Guardias Civiles más afectados?
26) ¿En qué consiste la autopsia psicológica?
27) ¿Cuántos casos de suicidio o porcentaje pueden deberse a causas laborales?
28) ¿En caso de que el suicidio se pueda deber a una causa laboral, cómo se actúa?
29) ¿Considera el Gobierno el suicidio un riesgo laboral?
30) ¿A la vista de los antecedentes, piensa el Gobierno adecuar, modificar o tomar medidas más 

contundentes que impidan hechos como los denunciados ante el Consejo de Personal de la Guardia 
Civil, «el que no considera procedente la creación de un grupo de trabajo para abordar los suicidios entre 
el personal»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado. 

184/065910

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

La sombra de la sospecha se cierne desde hace tiempo sobre la Federación Española de Kickboxing 
(FEK) tras detectar irregularidades en su equipo directivo, que fue sancionado e inhabilitado pero que ha 
logrado mantenerse al lograr que la Justicia suspendiera el expediente.

En otra iniciativa que registró mi Grupo sobre este mismo asunto recordaba que los responsables de 
la Federación Española llevan 35 años en el cargo, negándose a facilitar las cuentas y facturas de la 
entidad, acumulando denuncias y transformando la entidad en un negocio familiar...

El Consejo Superior de Deportes (CSD), según se ha publicado, se plantea la anulación de la FEK 
para intentar normalizar la situación actual (recordemos que 10 Federaciones Autonómicas de Kickboxing 
han solicitado al CSD la anulación de la FEK), por lo cual este asunto empieza a ser una cuestión de 
higiene deportiva y social.

Hay que recordar que, ya en el año 2000, por parte del grupo de IU del Principado de Asturias se 
dirigió una pregunta escrita al Congreso de los Diputados sobre este mismo asunto; entonces era ministra 
Dá Pilar del Castillo y, también ya entonces era Presidente de la FEK, Pedro Horcajo, que lo es desde la 
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constitución de la FEK. Pero además, Pedro Horcajo compagina ese cargo con el de Presidente de la 
Federación Madrileña.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

¿A qué conclusiones ha llegado el Gobierno después de analizar las múltiples denuncias que ha 
recibido de las federaciones territoriales de Kickboxing, en relación a las irregularidades de las que es 
acusada la Federación Española de Kickboxing (FEK)

¿Entiende el Gobierno que siguen concurriendo en la Federación Española de Kickboxing (FEK) los 
requisitos que determinaron la aprobación de la constitución de la misma o, por el contrario, los 
mencionados requerimientos han desaparecido y es oportuno comenzar el procedimiento para revocar la 
FEK.

En su momento se abrió expediente disciplinario al presidente de la Federación, Pedro Horcajo Alba, 
y a la secretaria general, Ana Paula Bulghakov Ferreira, lo que supuso su suspensión cautelar y 
provisional en el ejercicio de sus funciones; ¿valora el Gobierno que los motivos por los que se abrió el 
expediente disciplinario han desaparecido y las irregularidades subsanadas?

En su caso, ¿qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno para que la FEK sea devuelta a una 
situación de normalidad funcional?

¿Ha previsto el Gobierno abrir algún tipo de investigación interna específica para esclarecer estos 
hechos que pudieran afectar a miembros del propio Gobierno en la actualidad, y en su caso, iniciar las 
acciones legales oportunas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado. 

184/065911

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En la mayoría de los centros penitenciarios dependientes de la Secretaría General de Instituciones 
Penitenciarias se han ido colocando a lo largo de los años inhibidores de frecuencia, con el fin de que los 
teléfonos móviles que se hayan podido introducir de forma ilegal en dichos centros o puedan ser utilizados 
por los internos, realizando comunicaciones telefónicas no autorizadas (los teléfonos móviles tienen la 
consideración de objetos prohibidos en el interior de los centros penitenciarios). Asimismo, los 
trabajadores y el personal no penitenciario que acude a los centros no tiene autorizado el acceso con 
dichos aparatos.

Por otra parte, los representantes de los trabajadores han recibido quejas de trabajadores de diversos 
centros penitenciarios que presentan cuadros clínicos de dolores de cabeza, trastornos del sueño, etc. 
En muchos casos coincide que esos trabajadores prestan servicio en lugares muy próximo a donde 
están colocados esos inhibidores.

Al parecer las empresas adjudicatarias del mantenimiento integral de los centros no realizan, este 
tipo de mantenimiento específico ya que en los pliegos de condiciones de licitación del mismo en los 
distintos centros no se contempla.

Ante esta situación:

¿Existen contratos de mantenimiento específicos de los inhibidores de frecuencia instalados en los 
distintos centros penitenciarios?

En su caso:

¿Cuáles son las fechas de dichos contratos?
¿Qué empresa o empresas son las encargadas de este mantenimiento? ¿Cada cuánto tiempo por 

término medio se realiza este mantenimiento? En caso contrario:

¿Tiene previsto el Gobierno el que se realice algún mantenimiento de estos inhibidores?
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¿Tiene previsto realizar algún tipo de estudio para conocer el efecto de estos inhibidores sobre la 
salud de los trabajadores y funcionarios públicos, así como de la población reclusa, con el fin de adoptar 
las medidas necesarias para corregir los posibles efectos nocivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado. 

184/065912

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El 23 de abril de 2014 realicé la pregunta 184/049199, donde solicitaba información desagregada 
anualmente sobre la ruta aérea La Palma-Madrid (SPC-MAD) relativa al precio medio de las tarifas 
aplicadas, al importe medio de la subvención y al precio medio para el residente en euros corrientes y 
constantes.

El Gobierno optó por una respuesta agregada en la que distinguía entre los diferentes mercados que 
afectan a territorios extra peninsulares.

Como es evidente, esta respuesta desvirtúa por completo el objeto de la pregunta planteada, pues 
existen notables diferencias en las tarifas aplicadas en las rutas Canarias-Península entre unas islas y 
otras. Aún más paradójico resulta que preguntas similares sobre las rutas aéreas interinsulares de 
Baleares o Península-Baleares, planteadas por senadores de distintos grupos, hayan sido respondidas 
de forma desagregada, sin considerar que ello infringía ningún principio de confidencialidad.

Considerando inadmisible ese tratamiento diferenciado de las preguntas, solicito nuevamente al 
Gobierno que dé respuesta escrita a la siguiente pregunta teniendo en cuenta que la información 
relativa se solicita de forma desagregada anualmente y con indicación del precio medio de las tarifas 
aplicadas, del importe medio de la subvención y del precio medio para el residente en euros corrientes 
y constantes.

¿Cuál ha sido el presupuesto anual destinado por el Gobierno a la subvención de billetes aéreos para 
ciudadanos residentes en Canarias entre 1993 y 2013 en la ruta La Palma-Madrid (SPC-MAD)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado. 

184/065913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Cuántos pasajeros han utilizado la ruta La Palma-Madrid (SPC-MAD) en ambos sentidos durante 
los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.
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184/065914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Madrid, Gran Canaria-Madrid, Tenerife 
Sur-Madrid, Lanzarote-Madrid y Fuerteventura-Madrid en ambos sentidos durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Sevilla, Gran Canaria-Sevilla, Tenerife 
Sur-Sevilla, Lanzarote-Sevilla y Fuerteventura-Sevilla en ambos sentidos durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Barcelona, Gran Canaria-Barcelona, 
Tenerife Sur-Barcelona, Lanzarote-Barcelona, Fuerteventura-Barcelona y La Palma-Barcelona en ambos 
sentidos durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando 
residentes y no residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.
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184/065917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Bilbao, Gran Canaria-Bilbao, Tenerife 
Sur-Bilbao, Lanzarote-Bilbao y Fuerteventura-Bilbao en ambos sentidos durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Málaga, Gran Canaria-Málaga, Tenerife 
Sur-Málaga, Lanzarote-Málaga y Fuerteventura-Málaga en ambos sentidos durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Valencia, Gran Canaria-Valencia, 
Tenerife Sur-Valencia, Lanzarote-Valencia y Fuerteventura-Valencia en ambos sentidos durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.
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184/065920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

— ¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Tenerife Norte-Santiago, Gran Canaria-Santiago, 
Tenerife Sur-Santiago, Lanzarote-Santiago y Fuerteventura-Santiago en ambos sentidos durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por meses y diferenciando residentes y no 
residentes?

— ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe medio de la subvención y el precio medio para el 
residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Cuál es el número de beneficiarios del descuento de residente, identificados individualmente 
mediante sus documentos de identidad, que han volado en rutas interinsulares canarias durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desagregados por municipio de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

 ¿Cuál es el número de desplazamientos aéreos en rutas interinsulares canarias realizados por 
personas con derecho al descuento por residencia durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 
y 2013, desagregados por municipio canario de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.
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184/065924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicitan respuesta escrita.

Fuerteventura ha batido su récord turístico y supera en noviembre el total de pasajeros de 2013. 
Aena informa del tránsito de 4.399.989 personas en la isla en los once primeros meses de 2014, lo que 
supone un 12,6 % más que en 2013. Ya se ha superado el total de 2013 en 140.648 personas.

1. ¿Tiene en cuenta el Gobierno de España esta subida espectacular de clientes mientras la 
previsión en 2014 era alcanzar 2,5 millones de turistas?

2. ¿Qué motivos estima el Gobierno que existen para que se mantenga un nivel de contratación 
inferior al año 2003 o 2004 cuando esos años se tuvieron cifras similares al momento actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicitan respuesta escrita.

 La Inspección de Trabajo, con tan sólo dos plazas en la isla de Fuerteventura, ni cubre las denuncias, 
las visitas necesarias, ni cumple con el tiempo que se precisa, llegando tarde y mal a resolver más del 
80 % de las denuncias que reciben.

¿Cree el Gobierno que es suficiente mantener dos inspectores de trabajo en toda la isla con la gran 
demanda de denuncias existentes por irregularidades por parte de los complejos hoteleros?

¿Tiene previsto aumentar el número de inspectores de trabajo en la isla?

En su caso, ¿cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En Fuerteventura, Administración y empresarios repiten una y otra vez: «Debemos fidelizar el cliente 
que nos visita, debemos lograr que el turista venga, repita y sea en su país el mejor embajador de los 
atractivos de nuestra isla», algo que parece muy improbable cuando el número de quejas de los clientes 
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en cada hotel aumenta exponencialmente precisamente en aspectos como calidad de comida, limpieza 
de habitaciones o servicio y atención al cliente.

¿Tiene el Gobierno un plan para poder solucionar este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Mientras un trabajador de hostelería en Fuerteventura, por ejemplo, una camarera de piso, puede 
cobrar entre 1.200 y 1.300 euros de media, un trabajador de empresa temporal o ETT, con sus pagas y 
vacaciones puede salir al mes unos 900 euros, trabajando además todos los días porque cada día que 
trabaja cobra, no cobrando por los días que libra. Además muchas empresas contratan a media jornada 
a trabajadores que luego con horas extras completan una jornada de 8 horas.

¿Considera el Gobierno que esta es una solución para acabar con la precariedad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Luis Centella Gómez, 
Diputado.

184/065929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas  
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente el ministro de Economía, don Luis de Guindos, ha utilizado el símil de la conjunción 
planetaria para destacar la suma de factores que han hecho posible la recuperación de la economía 
española. Como quiera que, según nos informa el Círculo Astrológico de Santiago de Chile, desde el 12 
diciembre 2014 ya se pueden observar los extraordinarios meteoros Gemínidas, tradicional lluvia de 
fuegos artificiales cósmicos que tendrá su máximo en la madrugada del viernes 14 de diciembre a eso de 
las 04:00 am. A esa hora la Luna en creciente ya se habrá ocultado dejando el cielo oscuro, ideal para 
observar estos cansinos y grandes meteoros que cruzan el cielo a menos velocidad que los leónidas, ya 
que se originan en un objeto mitad corneta mitad asteroide.

Además se pueden observar a algunos adelantados y rezagados hasta una semana antes y después 
del 14. ¿Cómo reconocerlos? Pues porque parecen salir de las cercanías de la estrella Cástor de 
Géminis, son lentos, largos y muy luminosos.

Se esperan entre 1 a 2 meteoros por minuto. La Tierra pasará a través de una nube de restos dejados 
por un misterioso objeto llamado 3200 Faetón, y saldrá de ella la semana siguiente. En los momentos de 
su culminación se espera que se puedan ver hasta 75 meteoros por hora. La velocidad de los meteoros 
es la de la Tierra en su órbita: 30 km/seg.

¿Es a esto a lo que se refiere el Ministro en cuanto a la recuperación económica de nuestro país?
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¿Podemos deducir que los trabajadores y trabajadoras de nuestro país están más cerca de la estrella 
Cástor de Geminis y por tanto verán esa recuperación económica en otro momento más propicio?

¿Dejará la recuperación de serlo en el momento que tengamos que atravesar el objeto misterioso 
(3200 Faetón)?

¿Considera el Gobierno que la salida de la crisis puede ser una lluvia de fuegos artificiales de cara a 
la proximidad de los diferentes periodos electorales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera,  
Diputada.

184/065930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Según la AUGC, parece que existe una tendencia para que las evaluaciones de riesgo para una 
víctima de violencia de género que realiza este cuerpo sean bajas, porque no hay los recursos materiales 
ni humanos que requiere un nivel de riesgo más alto.

Desde la AUGC denuncian una situación especialmente grave en el ámbito rural, donde la GC que se 
encarga de este problema, no cuenta con un teléfono específico para las víctimas ni con el personal 
suficiente para atender a la protección permanente de éstas, carece de la formación necesaria y recursos 
materiales, y además no solo están dedicados a esta tarea. En suma se encuentran en una situación 
más precaria que la que tiene la policía nacional.

Estas advertencias se han puesto en conocimiento entre otros al Ministerio de Interior y el Instituto 
Armado responde que no tienen nada que decir sobre este tema.

En cuanto a la evaluación del riesgo de la víctima, en el caso de la policía se práctica en sus 
dependencias en la primera visita de la mujer a la comisaria, cuando acude a denunciar. El nivel de 
riesgo lo determina un programa informático que cruza las respuestas de la víctima a un cuestionario, no 
existiendo siempre un agente especializado en violencia de género para atender al cuestionario. El 
agente por último tiene que validar la conclusión de la máquina pudiendo aportar o no una valoración 
subjetiva. Si la situación es de riesgo alto y extremo la policía lanza unas medidas de protección 
permanente a la víctima. En el riesgo extremo la vigilancia es de 24 horas.

Según el CGPJ, aunque a lo largo de 2014 las denuncias por violencia de género fueron mayores 
que en 2013, ha aumentado el número de víctimas mortales con denuncia previa y la mayoría de las 
mujeres asesinadas que pidieron ayuda fueron consideradas víctimas de riesgo bajo o medio. Así mismo 
y según información facilitada por el Gobierno la cifra de valoraciones de riesgo alto cayó un 31% 
entre 2010 y 2013, la de riesgo extremo un 46%, mientras que aumentaron las de riesgo medio, que 
exigen una vigilancia ocasional de la mujer. Esta reducción de nivel de riesgo alto, además de recogerse 
en las estadísticas, se refleja también en el descenso en órdenes de protección acordadas por los 
juzgados.

¿Qué motivos existen para que la evaluación del nivel de riesgo de las víctimas de género haya ido 
disminuyendo de rango, ante la evolución macabra de la cifra de mujeres muertas por violencia de género 
que habían denuncia a lo largo de los últimos cuatro años?

Ante estos hechos ¿Cuánto tiempo más va tardar el Gobierno para tomar las medidas necesarias 
para proteger a las mujeres víctimas de violencia de género?

¿Existe algún tipo de recomendación por parte del Gobierno a la policía o a la Guardia Civil para que 
a la hora de valorar el nivel de riesgo de la víctima este sea inferior al que debería ser?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno dotar de forma urgente a la Guardia Civil de los recursos 
humanos, técnicos y materiales para que puedan luchar contra la violencia de género en igualdad con la 
policía nacional?
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¿Cree el Gobierno que es suficiente la preparación en materia de violencia de género que los agentes 
de la Guardia Civil tienen en la actualidad?

En caso contrario ¿Qué medidas urgentes va a adoptar para que esto mejore?
¿Cuándo tiene previsto el Gobierno incluir de forma obligatoria la atención a las víctimas por un 

agente especializado en materia de violencia de género a la hora de rellenar el cuestionario por el que se 
medirá el nivel de riesgo?

¿Cuándo piensa el Gobierno incluir la valoración del agente de forma obligatoria en la evaluación de 
riesgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera,  
Diputada.

184/065931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito:

Varios trabajadores de AENA (Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea), dependiente del 
Ministerio de Fomento, han relevado al juez Ruz, en el marco de investigación de la «trama Gürtel», que 
hubo adjudicaciones amañadas y que recibieron «presiones» y «amenazas» para contratar a empresas. 
En concreto a las sociedades Special Events, Pasadena Viaje o FCS, durante el periodo 2000-2002.

1. En ese periodo, ¿cuál es la relación de contratos que fueron adjudicados a esas empresas por 
AENA en cada uno de esos años?

2. ¿Cuál es el objeto de la contratación de las adjudicaciones a dichas empresas en ese periodo, 
así como el importe de adjudicación de cada uno de ellos en cada año de ese periodo?

3. ¿Cuál fue la forma de adjudicación de cada contrato adjudicado a las empresas referidas en ese 
periodo?

4. ¿Qué persona ostentaba la representación del Órgano de Contratación en cada una de las 
adjudicaciones de esos contratos?

5. ¿Qué personas integraban la Junta de Contratación y la Mesa de Contratación en el proceso de 
adjudicación de dichos contratos?

6. ¿Se han realizado adjudicaciones a dichas empresa por AENA fuera del periodo referido? En ese 
caso, ¿por qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez,  
Diputado.

184/065932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cómo ha variado la inversión en Paradores desde noviembre de 2011 hasta la fecha, desglosado 
por años, Comunidades Autónomas, provincias y paradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Va a cumplir el Gobierno su compromiso, de crear el billete único de transportes para la ciudad de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuánta carga de trabajo ha supuesto la construcción de los trenes de alta velocidad entre Medina y 
La Meca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en materia de regadíos en 2014, desglosado por 
Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.
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184/065936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno finalizar el Paseo Marítimo de Poniente en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar la conexión del Paseo Marítimo con Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué cantidad ha recaudado el Gobierno hasta la fecha, con la puesta en funcionamiento de los dos 
nuevos radares en la zona de Las Pedrizas (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 140

¿Qué cantidad ha recaudado el Gobierno en 2014, con los radares instalados en las carreteras de la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de desahucios se han registrado desde noviembre de 2011 hasta la fecha, desglosado 
si es posible por comunidades autónomas, por provincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno, para finalizar las obras de la nueva Oficina Integral de Servicios 
de la Seguridad Social, en Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué fecha comenzarán las obras de rehabilitación del antiguo edificio de Cruz Roja, en la calle 
Lope de Vega, de Vélez-Málaga, para instalar la nueva Oficina Integral de Servicios de la Seguridad 
Social, en este municipio malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.
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184/065943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno durante 2014, de cara a impulsar las obras de rehabilitación 
del antiguo edificio de Cruz Roja, en la calle Lope de Vega, de Vélez-Málaga, para instalar la nueva 
Oficina Integral de Servicios de la Seguridad Social, en este municipio malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Invertirá el Gobierno en el proyecto de llevar el cercanías hasta la plaza de la Marina, en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en Puertos del Estado, desde comienzos de año hasta la 
fecha, desglosado por comunidades autónomas y puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuándo van a comenzar las obras del enlace de la zona de la Caleta de Vélez-Málaga, en la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones, en cuanto a plazos, de conectar Bobadilla con el puerto de Algeciras, a 
través de la alta velocidad de mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar las obras del Paseo Marítimo de Poniente de Torre del Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno iniciar las obras del Paseo Marítimo de Benalmádena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.
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184/065950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la previsión actual del Gobierno respecto al Paseo Marítimo entre Benajarafe y Chilches?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista, para iniciar las obras del Paseo Marítimo Torre de Benagalbón, en Rincón 
de la Victoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión estaba contemplada por la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias para 
Málaga, en los presupuestos de 2012 a 2014 y qué porcentaje de ejecución real se ha llevado a cabo, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué número de peluquerías se han cerrado desde noviembre de 2011 hasta la fecha, desglosado 
por años, por comunidades autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz,  
Diputado.

184/065954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la caída media de los salarios en nuestro país, desde 2011 hasta la fecha, desglosado 
por años y por Comunidades Autónomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/065955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de afectados por expedientes del Fondo de Garantía Salarial, desglosado por 
Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/065956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué tiempo medio de tramitación tienen actualmente los expedientes del Fondo de Garantía 
Salarial, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/065957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la recaudación por multas por radares de tráfico, desde noviembre de 2011 hasta la 
fecha, desglosado por Comunidades Autónomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/065958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a las conclusiones del Estudio de la Universidad de  Cantabria en 
relación al accidente del tren Alvia del 24 de julio de 2013. 

Un estudio técnico elaborado por la Universidad de Cantabria para el juzgado de Santiago que 
instruye el caso por el grave accidente del tren Alvia el 24 de julio de 2013, vierte algunas dudas sobre la 
seguridad en Angrois.

Se trata de un informe costeado por la Xunta con 36.600 euros.
El informe analiza estadísticamente cada hipótesis y arroja conclusiones basadas en datos objetivos 

sobre las medidas de seguridad que existían en Angrois cuando sucedió el accidente, y realiza una 
hipótesis de lo que hubiera ocurrido si estuviese operativa una tecnología más avanzada que hubiese 
podido reconducir el error humano.

Una de las primeras conclusiones del informe publicado en un medio de comunicación escrito, seña!a 
que el sistema de evaluación de peligros potenciales del ADIF «parece olvidar el estudio del riesgo 
debido al incumplimiento de las limitaciones de velocidad».

El fallo, según indican, está en el propio sistema, añadiendo que dichas deficiencias «deben 
atribuírsele en buena parte a la normativa europea, que precisa una actualización y mejora».

Además, aducen que en el actual sistema de evaluación sólo se analizan con detalle los riesgos de 
los rebases indebidos de señales o los arrollamientos de personas. En este aspecto, afirman que en la 
actualidad hay versiones mejoradas de este método con tecnologías que analizan todas las posibilidades 
de fallo, aunque no se utilizaron. Lo cual, según los técnicos del estudio, explicaría por qué no se detectó 
como potencialmente peligrosa la secuencia de sucesos que llevó al accidente.

Otro de los aspectos deficitarios es el referente a la señalización. En el informe se indica que algunas 
deficiencias pueden causar «cierta confusión». En este sentido, se alude a la zona del accidente puesto 
que «se combinan elementos de la red convencional y de las líneas de alta velocidad».

Y la conclusión más clara del informe guarda relación con la seguridad operativa en el tramo del 
donde ocurrió el siniestro. El estudio coincide con otros muchos análisis o percepciones que consideran 
que con el ERTMS en funcionamiento el accidente no se habría producido, al menos de esa envergadura. 
Aunque opinen que no se trata de un sistema infalible, concluyen que la probabilidad de fallo es de uno de 
cada mil veces en unos casos y uno de cada 10.000 en otros. Afirman que el ERTMS debería estar 
operativo hasta el kilómetro 85 o incluso hasta la estación de Santiago, tal y como se contemplaba en el 
proyecto inicial.

La afirmación del informe de que las balizas ASFA colocadas después el siniestro proporcionan un 
nivel de seguridad «análogo», ya que permiten supervisar la velocidad de manera automática, es otra 
muestra más de las clamorosas carencias de seguridad que existían en el tramo del accidente.
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En relación al maquinista, apuntan como razón del despiste a la llamada del interventor porque en el 
libro horario del maquinista estaba indicada la reducción de la velocidad.

En líneas generales, y aunque el Gobierno a estas alturas continúe negando la evidencia, cada paso 
que técnicos, expertos o entendidos en la materia realizan para analizar la situación técnica y de 
seguridad del tramo del terrible accidente, se llega siempre a la misma conclusión: de haber estado 
operativo el dispositivo de seguridad ERTMS el accidente no se hubiera producido o su alcance habría 
sido otro muy distinto.

Es verdad que el Ministerio de Fomento continuará negando lo que es un hecho por cuestiones 
judiciales y comerciales, por evadir sus responsabilidades en cuanto a las carencias de seguridad del 
tramo Santiago-Ourense. Siempre es más fácil tener un chivo expiatorio y que el maquinista cargue con 
toda la responsabilidad, aunque sea una injusticia.

El simple hecho de haber mejorado la seguridad en el tramo del accidente es el reconocimiento 
explícito de que hubo fallos de seguridad.

Resulta fácil deducir que la negativa del PP a aceptar las reiteradas peticiones de Comisión de 
Investigación realizadas por el BNG, junto con su constante negativa a admitir fallos de seguridad, indica 
a las claras que hay responsabilidades políticas.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Ministerio de Fomento el Informe elaborado por la Universidad de Cantabria para el 
juzgado de Santiago que instruye el caso del grave accidente del tren Alvia?

¿Es consciente de que dicho estudio deja a las claras los fallos y deficiencias en lo relativo a la 
señalización, y en lo que respecta a la seguridad en la zona del siniestro?

¿Qué opina de la afirmación que se realiza en el estudio de que algunas deficiencias en la 
señalización pueden causar «cierta confusión», como el hecho de combinar elementos de la red 
convencional y de las líneas de alta velocidad?

En cuanto a las conclusiones sobre la seguridad, ¿Qué opina de que se considere que con el 
dispositivo de seguridad ERTMS en funcionamiento el accidente no se habría producido, o al menos no 
de ese alcance?

¿Comparte esta última conclusión? ¿No cree que a estas alturas, después de muchos estudios y 
análisis de expertos, es ya evidente que se produjeron fallos en la seguridad de la línea?

¿Reconoce el Gobierno que de estar operativo el sistema ERTMS las cosas hubiesen sido diferentes
¿A qué se debe la resistencia a admitir que la línea Santiago-Ourense, especialmente en la zona del 

siniestro del Alvia adolecía de carencias en la seguridad?
El hecho de haber llevado a cabo mejoras en el área del siniestro del Alvia, ¿no denota deficiencias 

en la seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Rosana Pérez Fernández, 
Diputada.

184/065959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardá i Coma, en su calidad de Diputado de Esquerra Republicana-Catalunya SÍ (ERC-
RCat-CatSí), adscrito al Grupo Mixto y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el presupuesto del Ministerio destinado a las becas Erasmus en los años 2011, 2012, 2013 
y 2014?

¿Cuántas solicitudes de becas Erasmus ha habido en los años 2011, 2012, 2013 y 2014? Datos 
territorializados.

¿Cuántas becas Erasmus han sido concedidas en los años 2011, 2012, 2013 y 2014? Datos 
territorializados.

¿Qué cantidades por beca se han otorgado en los años 2011, 2012, 2013 y 2014?
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¿Cuál es la valoración del Gobierno del Estado sobre la gestión que han hecho de las becas 
Erasmus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/065960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, y María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la repercusión de la aplicación del Reglamento 605/2013 de la 
Unión Europea en la flota española y de manera específica en la gallega?

Solicitará el Gobierno el adelanto de la evaluación de las repercusiones de la aplicación del 
Reglamento 605/2013 prevista para enero de 2016?

¿Solicitará el Gobierno de la UE compensación a los barcos que pescan tiburón por la aplicación del 
Reglamento 605/2013?

¿Solicitará el Gobierno de las autoridades de la UE que hagan un llamamiento a los Estados 
miembros de la Comisión Internacional para la Conservación del Atún Atlántico (ICCAT) para que eliminen 
los vacíos legales que permiten a algunas flotas continuar realizando la práctica de cercenar las aletas 
de tiburón, como desde julio de 2013 hacen los buques de palangre de superficie españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y María 
Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas.

184/065961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, y María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántas inspecciones de pesca se realizaron en 2013 en A Coruña, Lugo y Pontevedra?
¿Cuántos expedientes sancionadores se derivaron de dichas inspecciones?
¿Cuántas inspecciones se realizaron en los puertos de Celeiro y Burela en 2013?
¿Cuántos expedientes sancionadores se derivaron de dichas inspecciones?
¿Cuántas inspecciones se realizaron en lo que va de año en A Coruña, Lugo y Pontevedra y en 

concreto en Celeiro y Burela?
¿Cuántos expedientes sancionadores se derivaron de dichas inspecciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y María 
Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas.
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184/065962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, y María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la propuesta de la Unión Europea de rebajar la cuota de pesca de merluza 
norte un 4,1% y de merluza ibérica un 15%?

¿Trabajará el gobierno de España para evitar que se produzcan esas reducciones?
¿Intentará el gobierno que se aplace la aplicación del rendimiento máximo sostenible más allá de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y María 
Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas.

184/065963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Casimiro Salvador Armendáriz, Diputado de Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al 
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

«El Servicio Público de Empleo Estatal, a finales del pasado ario, comenzó a retirar en Navarra el 
subsidio de desempleo a aquellos ciudadanos que reciben la Renta de Inclusión Social reconocida por 
ley foral desde 2012.

El conocimiento de la retirada del subsidio por parte del Gobierno de Navarra tuvo lugar a fravés de 
las reclamaciones de los ciudadanos, sin que mediara ninguna comunicación entre administraciones.

Desde entonces, es el Gobierno de Navarra el que está abonando el subsidio de desempleo que 
correspondería pagar al Estado.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Por qué cambió el criterio de interpretación de los artículos 215.1.) del Texto Refundido de la Ley 
General de la Seguridad Social, aprobado por el Real Decreto Legislativo 1/1994, para el subsidio por 
desempleo y 2.1.d) del Real Decreto 1369/2006, de 24 de noviembre que regula el programa de renta 
activa de inserción sin un previo cambio normativo?

¿Por qué, en su día, no se comunicó directamente al Gobierno de Navarra este cambio de criterio 
interpretación del artículo 215.1.1) del Texto Reftmdido de la Ley General de la Seguridad Social, 
aprobado por el Real Decreto Legislativo 1/1994, para el subsidio por desempleo?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Carlos Casimiro Salvador 
Armendáriz, Diputado.

184/065964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Casimiro Salvador Armendáriz, Diputado de Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al 
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.
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«El Servicio Público de Empleo Estatal, a finales del pasado año, comenzó a retirar en Navarra el 
subsidio de desempleo a aquellos ciudadanos que reciben la Renta de Inclusión Social reconocida por 
ley foral desde 2012.

El conocimiento de la retirada del subsidio por parte del Gobierno de Navarra tuvo lugar a través de 
las reclamaciones de los ciudadanos, sin que mediara ninguna comunicación entre administraciones.

Desde entonces, es el Gobierno de Navarra el que está abonando el subsidio de desempleo que 
correspondería pagar al Estado.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Por qué razón se ha retirado un derecho a los ciudadanos más vulnerables de Navarra, que lo 
siguen teniendo los ciudadanos de las demás Comunidades?

¿Qué tipo de contestación tiene pensado dar el Gobierno de la Nación frente a los argumentos 
esgrimidos por el Gobierno de Navarra y trasladados al Ministerio de Empleo?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Carlos Casimiro Salvador 
Armendáriz, Diputado.

184/065965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Casimiro Salvador Armendáriz, Diputado de Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al 
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

«El Servicio Público de Empleo Estatal, a finales del pasado ario, comenzó a retirar en Navarra el 
subsidio de desempleo a aquellos ciudadanos que reciben la Renta de Inclusión Social reconocida por 
ley foral desde 2012.

El conocimiento de la retirada del subsidio por parte del Gobierno de Navarra tuvo lugar a través de 
las reclamaciones de los ciudadanos, sin que mediara ninguna comunicación entre administraciones.

Desde entonces, es el Gobierno de Navarra el que está abonando el subsidio de desempleo que 
correspondería pagar al Estado.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué va a hacer el Gobierno de la Nación para que los ciudadanos navarros más vulnerables estén 
en las mismas condiciones que los demás ciudadanos del Estado?

¿Cómo tiene pensado compensar el Estado los 3,7 Millones de euros que ya ha abonado la 
Comunidad Foral de Navarra por la retirada del subsidio de desempleo a las personas que en Navarra 
reciben la renta de inclusión social?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Carlos Casimiro Salvador 
Armendáriz, Diputado.

184/065966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xabier Mikel Errekondo y don Iker Urbina, Diputados de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

La actividad nuclear, y en especial la de las centrales nucleares, está calificada como actividad 
altamente contaminante. Ya sea por las emisiones a la atmósfera, ya sea por las filtraciones o vertidos de 
líquidos contaminantes o de aguas residuales de altas temperaturas a manantiales, acuíferos o diferentes 
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fuentes de agua, ya sea por las diversas formas de vertidos al suelo en el área en que se encuentra 
implantada la respectiva explotación nuclear, la consecuente contaminación a nivel hidrológico, 
atmosférico como del mismo suelo en el que está implantada la explotación, puede llegar a provocar 
graves e irreparables consecuencias.

Las Centrales Nucleares, por la potencialidad altamente contaminante de su actividad, una vez 
definitivamente decretado el cese de la actividad y llevado a cabo su desmantelamiento, necesariamente 
debieran sufrir la aplicación más estricta de la legislación de suelos contaminados, con el objetivo de 
recuperar las tierras ocupadas durante la explotación, ya sea para otra actividad económica, ya sea para 
el uso que desde la administración se le adjudique.

En este contexto, Amaiur dirige al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene en cuenta el Gobierno las consecuencias que la explotación de la Central Nuclear de 
Garoña provoca a nivel de contaminación de suelos?

2. ¿Están incluidos en el proceso de desmantelamiento de una central nuclear los trabajos de 
descontaminación de los suelos afectados por la explotación? ¿Tras el desmantelamiento de la central 
nuclear de Trillo, se ha procedido a la descontaminación de los suelos afectados? ¿En qué fechas? ¿Se 
ha finalizado? ¿Cuántos años ha durado el proceso de descontaminación? ¿Existe alguna otra actividad 
económica en el mismo emplazamiento? ¿Cuántos millones de euros ha constado o costará en total?

3. ¿Cuántos millones de euros podría costar la descontaminación de los suelos de la central nuclear 
de Garoña si se ejecutaran los trabajos en la actualidad? ¿Cuántos meses podría tardar todo el proceso 
de descontaminación si se ejecutaran los trabajos en la actualidad? ¿A día de hoy, cuantos años se 
necesitarían para llevar hasta el final el proceso de desmantelamiento de la central de Garoña? ¿Cuántos 
años se necesitarían para ejecutar todas las labores de descontaminación de los suelos y poder volver a 
darles el uso que la administración determinase?

4. ¿Tiene en cuenta el Gobierno las consecuencias que la explotación de la central nuclear de 
Garoña provoca a nivel de contaminación hidrológica?

5. ¿Tiene previsto algún proceso de descontaminación de los subsuelos, incluso a nivel 
hidrológico?¿Lo considera necesario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Xabier Mikel Errekondo 
Saltsamendi, Diputado.

184/065967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xabier Mikel Errekondo y don Iker Urbina, Diputados de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

El Informe del Instituto Geológico y Minero (IGME) de título «Recomendaciones Ambientales en 
Relación con las medidas preventivas y correctoras a considerar en Proyectos relacionados con la 
exploración y explotación de Hidrocarburos Mediante Técnicas de Fractura Hidráulica» recoge 
conclusiones muy preocupantes relacionadas a las afecciones sobre la sismicidad, los acuíferos, la tierra 
y la calidad del aire. En concreto, la afección altamente contaminante del «Fracking» sobre la salud del 
medioambiente y de las personas.

Además de las graves afecciones contaminantes de la técnica del fracking a nivel hidrológico, a la 
calidad del aire y la propia tierra ocupada, es necesario resaltar la enormes áreas ocupadas, y por ende 
afectadas, por cada una de las licencias de explotación, áreas que en su mayoría comprenden cientos de 
kilómetros cuadrados y que comprenden hasta a dos y tres comunidades autónomas a la vez.

También se hace necesario remarcar la opacidad que envuelve toda la información concerniente a 
los productos químicos que se utilizan para la extracción. La alta preocupación y la alarma social que a 
todos los niveles de la sociedad están provocando las licencias de exploración mediante la técnica del 
fracking tramitadas en los últimos años es, por tanto, una realidad extendida en todo el estado español, 
así como en Euskal Herria y especialmente en el territorio histórico de Araba, más aun teniendo en 
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cuenta lo extremadamente contaminantes que resultan algunos de los productos químicos utilizados de 
los que sí se tiene conocimiento.

En este contexto, Amaiur dirige al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la lista de productos químicos que se han autorizado para utilizar en la fase de 
prospección de las licencias de exploración concedidas?

2. ¿Cuál es la lista completa de productos químicos que el Gobierno tiene autorizados para las 
licencias de exploración mediante la técnica del fracking en el Estado?

3. ¿Cuál es la lista completa de productos químicos que el Gobierno tiene autorizados para las 
licencias de explotación mediante la técnica del fracking en el Estado?

4. ¿Qué productos químicos tiene autorizados la empresa SHESA para las prospecciones de 
exploración bajo las licencias que a día de hoy tiene ya concedidas?

5. ¿Cuántos años se necesitan para la descontaminación de los suelos afectados en áreas tan 
gigantescas como los comprendidos por las licencias otorgadas?

6. ¿Cuántos años necesitará el proceso de descontaminación de los suelos comprendidos en el 
área ENARA?

7. ¿Cuántos millones de euros podría costar la descontaminación de los suelos de la licencia 
ENARA? actualidad? ¿Quién los pagará?

8. ¿Tiene en cuenta el Gobierno las consecuencias contaminantes que provoca a nivel hidrológico 
la exploración y explotación del gas no convencional mediante la técnica del fracking?

9. ¿Tiene previsto algún proceso de descontaminación de los subsuelos, incluso a nivel hidrológico? 
¿Lo considera necesario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Xabier Mikel Errekondo 
Saltsamendi, Diputado.

184/065968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

En la respuesta del Gobierno a la iniciativa 184/63541 (registrada el 31 de octubre de 2014 con 
número 160291) responde literalmente lo mismo que facilitó a las preguntas 184/55643 (registradas el 10 
de septiembre de 2014 con número 147129). Teniendo en cuenta por un lado que las preguntas son 
diferentes y por otro lado que la mayoría de las preguntas quedaron sin respuesta en las cuestiones 
planteadas en septiembre y la totalidad de las realizadas posteriormente, Amaiur solicita sean 
respondidas individualmente todas y cada una de las preguntas planteadas.

1. ¿Considera el Gobierno que es aceptable que un miembro juzgado y condenado del GAL 
continúe perteneciendo al Cuerpo Nacional de Policía?

2. ¿Qué opinión le merece al Gobierno que esta persona fuese juzgada en rebeldía porque el 
Gobierno de la época impidió que tanto él como otros 3 policías miembros del GAL acudieran a un juicio 
por intento de secuestro?

3. ¿No estima el Gobierno tomar ninguna medida? ¿Va a expulsarlo?
4. ¿No considera el Gobierno que se humilla a las víctimas del terrorismo de Estado manteniendo 

en el CNP a un miembro condenado de los GAL?
¿No estamos ante una situación de connivencia del Gobierno con el terrorismo, que además puede 

contradecir la Ley 29/2011, de 22 de septiembre, de Reconocimiento y Protección Integral a las Víctimas 
del Terrorismo en su artículo 61.3?

5. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de si el señor Gutiérrez Argüelles participó en otras acciones 
del terrorismo de Estado?
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6. ¿Alguno de los tres otros policías condenados por el caso Larretxea siguen siendo miembros del 
CNP?

7. ¿Siguen en activo más miembros de las FCSE que hayan sido condenados en alguna ocasión 
por actividades de terrorismo de Estado? ¿Quiénes?

8. ¿Ha realizado la empresa Check and In en alguna ocasión trabajos para la Administración 
Pública? En el caso de ser una respuesta positiva, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/065969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que el Gobierno, como viene siendo habitual, ha dejado sin responder las 8 
preguntas realizadas en la pregunta parlamentaria registrada el 9 de octubre de 2014 (184/61974) en 
relación con el artículo del diario El Correo, del día 6 de octubre de 2014, que informa sobre que «10.000 
personas cobran plus anti ETA en la CAV y en Navarra», Amaiur solicita sean respondidas todas y cada 
una de las preguntas que se realizan a continuación:

1. ¿Cuántos funcionarios perciben pluses o incentivos económicos de peligrosidad u otro tipo por 
estar destinados en la Comunidad Autónoma Vasca (CAV) y en la Comunidad Foral Navarra (CFN)?

2. ¿Qué tipo de funcionarios reciben este tipo de incentivos? ¿Qué cantidad se abona a cada 
miembro de los diferentes colectivos?

3. ¿Cuál es la cantidad de dinero total destinada en 2012, 2013 y 2014 (por años) a este tipo de 
incentivos?

4. ¿Desde el año 2011 se ha suprimido algún colectivo este tipo de pluses?
5. ¿Se ha contemplado eliminar a algún colectivo este tipo de pluses en el futuro? ¿Se ha 

contemplado eliminar la totalidad de estos incentivos?
6. ¿Qué otras ventajas e incentivos no remunerados, como puedan ser días libres, se otorgan a 

funcionarios destinados en la CAV o en Navarra (especificada por colectivos)?
7. ¿Contempla el Gobierno suprimir atribuciones no económicas a los funcionarios destinados en la 

CAV y en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/065970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

En respuesta a la solicitud del informe, en la cual se solicitaban el número exacto de controles 
policiales efectuados por las FCSE en la Comunidad Autónoma Vasca (CAV) y Comunidad Foral Navarra 
(CFN), desde el año 2008 y datos sobre los mismos, el Gobierno no dio ninguna cifra ni dato y se limitó a 
decir que «realizaba los necesarios según la legalidad vigente» ante la solicitud de amparo vía presidencia 
del Congreso para responder a los solicitado, el Gobierno sostiene que «es la información que puede 
hacer llegar a su señoría».
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Teniendo en cuenta que lo solicitado no es una información secreta, que además es habitualmente 
comunicada a otras administraciones y que los datos de otros periodos se han hecho públicos en el 
pasado.

Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. Cuál es la razón por la que el Gobierno dice no poder facilitar los datos solicitados?
2. ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno no quiere facilitar los datos solicitados a este Diputado 

con arreglo a la legislación vigente?
3. ¿Le avergüenza al Gobierno hacer pública la cifra de los controles realizados en la CAV y la 

CFN?
4. ¿Estima el Gobierno que si diera la cifra de controles de las FCSE, podría probarse que son 

desproporcionados y que no tienen ninguna utilidad, además de generar tensión, estorbo y situaciones 
de peligro, como los numerosos accidentes provocados por la ubicación de estos dispositivos policiales?

5. ¿Hasta qué fecha estima el Gobierno ocultar en el Congreso datos que si son facilitados a otras 
administraciones y a la prensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/065971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

De las 116 reclamaciones o quejas presentadas en el Aeropuerto de Bilbao en el año 2011 sobre 
gestión aeroportuaria,

1. ¿Cuál era el motivo concreto de queja de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/065972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por Escrito relativa a la situación de las obras de construcción del AVE a  Galicia de 
Lubián a Ourense y de Puebla de Sanabria a A Gudiña. 

El BNG presentó distintas iniciativas parlamentarias en relación a la marcha de las obras de 
construcción del AVE a Galicia, en su tramo de Lubián a Ourense, tanto porque se había ralentizado su 
ritmo como por haber rebajado sus características que lo hacen impropio de la definición de AVE.

El 14 de octubre la Ministra de Fomento visitaba el estado de las obras en los municipios ourensanos 
de A Gudiña y A Mezquita. Forzada por los enormes interrogantes abiertos en relación a las características 
del AVE a Galicia, la Ministra aseguró allí aseguró que el tren de alta velocidad tendrá doble vía y estará 
operativo entre Madrid y Ourense en 2018. Asimismo, señaló que «las obras van por buen camino y se 
está avanzando a buen ritmo».

El tramo que está más retrasado, según las informaciones ofrecidas en dicho acto mediático, es el de 
Taboadela-Ourense, que incluye la construcción de una nueva estación en la ciudad y la variante exterior. 
La misma Ministra indicó que hubo una modificación del proyecto en Rante (Taboadela), del cual comentó 
que ya está aprobado el estudio informativo y se está en el proceso de impacto ambiental».
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No aportó concreción en relación a la futura estación de tren en la ciudad de Ourense.
Como bien sabe el Gobierno en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2015 está 

proyectada una inversión de 891,4 millones para el tramo Olmedo-Lubián-Ourense-Vigo.
Además de los tramos en el territorio propiamente gallego, nos interesa conocer cuál es el estado de 

los tramos anteriores a la entrada en Galicia.
En concreto, cuál es la situación de las obras en Puebla de Sanabria. Según las informaciones de las 

que disponemos existe la intención de paralizar las obras del AVE en los tramos que discurren desde 
Puebla de Sanabria hasta A Gudiña. A más de 150 trabajadores que están trabajando en dicho tramo se 
les va a finiquitar el contrato debido a los retrasos en los proyectos modificados de las obras.

Un aspecto este último que debería ser aclarado por parte del Ministerio de Fomento.
Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es el estado de las obras de construcción del AVE entre Lubián-Ourense? ¿Se está trabajando 
en todos los tramos? ¿Puede detallar el Ministerio el grado de ejecución por cada tramo?

¿En qué proceso administrativo está el tramo Taboadela-Ourense?
¿Cuáles van a ser las características de la nueva estación de tren de la ciudad de Ourense? ¿Cuál 

es el horizonte temporal de las obras de dicha estación?
¿En qué situación se encuentran las obras de Puebla de Sanabria a A Gudiña? ¿Se van a paralizar 

las obras a partir del 19 de diciembre? ¿Es verdad que se les está finiquitando los contratos a más de 
150 trabajadores?

¿Se va a cumplir el plazo de finalización del AVE a Galicia fijado ahora en 2018?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Rosana Pérez Fernández, 
Diputada.

184/065973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Sánchez Robles, Diputada perteneciente al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito:

¿Cuál es la razón del progresivo desmantelamiento de los servicios bancarios, comerciales etc. del 
Aeropuerto de San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Isabel Sánchez Robles, Diputada.

184/065974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Isabel Sánchez Robles, Diputada perteneciente al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué situación administrativa se encuentra el proyecto «Nueva estación de cercanías de 
Legorreta» que figura en la Resolución de 2 de diciembre de 2008, de la Secretaría de Estado de 
Infraestructuras?

¿Qué previsiones y calendario de ejecución tiene el Ministerio para el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Isabel Sánchez Robles, Diputada.
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184/065975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis C. Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los datos desde el 1 de enero de 2012 al 15 de diciembre de 2014 de todo lo gastado y 
comprometido en medios de comunicación orales, escritos, digitales y audiovisuales de ENRESA, tanto a 
agencias de comunicación como a medios de comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/065976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Ha pasado algo más de un año desde que el Presidente del Gobierno dijera en su comparecencia en 
la Cámara para hablar sobre su implicación en el caso Bárcenas y Gürtel, que ninguno de los policías ni 
fiscales que investigaban esos casos había sido removido de sus puestos. Pero la realidad que vemos es 
que hasta el momento ya han caído cuatro comisarios en menos de tres años y seis jueces, relacionados 
en ambos casos con el caso Gürtel-Bárcenas.

Recientemente acabamos de vivir el último relevo judicial que afecta al Magistrado Ruz y en el ámbito 
policial al Comisario José Luis Gudiña para sustituirlo por un comisario afecto al Partido Popular sin 
prácticamente ninguna experiencia.

Han intimidado a los miembros de la UDEF mediante la Unidad de Asuntos Internos, utilizan con 
descaro los recursos de la policía para perseguir a los adversarios políticos y el Ministro del Interior da 
ausencias en las Cámaras de manera reiterada con excusas tan peregrinas como inaugurar una 
comisaria o cualquier otra infraestructura irrelevante. Y cuando viene a la Cámara, desmiente y llama 
ridículos a quienes le preguntan para luego poner de manifiesto la realidad que quien miente es el 
Ministro. Esto último es lo que ha puesto de manifiesto el último relevo en la UDEF.

Está claro que es cierto aquello que el Presidente le dijo a Bárcenas. Resiste, hacemos lo que 
podemos.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Cree el Gobierno que con esta forma de actuar es creíble su declarada voluntad de luchar contra la 
corrupción?

¿Cómo casa esta decisión con la necesidad de Regeneración Democrática?
¿Va a seguir contaminando políticamente el Gobierno las actuaciones de los Cuerpos de Seguridad 

del Estado, especialmente aquellas referidas a sus adversarios políticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.
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184/065977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre el movimiento de mercancías en los puertos.

¿Cuál es el número de contenedores que anualmente, durante el periodo 2010-2014, han sufrido 
alguna revisión por parte de la Aduana, o de los servicios para-aduaneros en los puertos de Algeciras, 
Barcelona y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.

184/065978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre el movimiento de mercancías en los puertos.

¿Cuál es el número de inspecciones que anualmente, durante el periodo 2010-2014, ha realizado la 
Aduana y los servicios para-aduaneros del SOIVRE, Sanidad Exterior, Sanidad Animal y Sanidad Vegetal 
en los puertos de Algeciras Barcelona y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.

184/065979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre el movimiento de mercancías en los puertos.

¿Cuál es el número de expedientes que se revisan anualmente en las Instalaciones de Control 
Sanitario de Mercancías de los puertos de Algeciras, Barcelona y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.
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184/065980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre la dotación de medios y personal de los puestos de inspección fronteriza, criterios y 
organización.

¿Cuál es el horario de inspección de la Aduana y de los servicios para-aduaneros del SOIVRE, 
Sanidad Exterior, Sanidad Animal y Sanidad Vegetal en los puertos de Algeciras, Barcelona y Valencia. 
Número de Inspectores/plazas con especial disponibilidad en cada PIF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.

184/065981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre la dotación de medios y personal de los puestos de inspección fronteriza, criterios y 
organización.

¿Cuál ha sido la dotación de personal en la Subdirección General de Sanidad Exterior, durante los 
años 2010-2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.

184/065982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre la dotación de medios y personal de los puestos de inspección fronteriza, criterios y 
organización.

¿Cuál ha sido la dotación de personal de la Aduana y de los servicios para-aduaneros de SOIVRE, 
Sanidad Exterior, Sanidad Animal y Sanidad Vegetal en los puertos de Algeciras, Barcelona y Valencia? 
Relación de Puestos de Trabajo en los años 2010-2014, de todas las categorías, detallando las plazas 
ocupadas y aquellas que están vacantes en cada uno de los servicios de los tres puertos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.
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184/065983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Sobre la dotación de medios y personal de los puestos de inspección fronteriza, criterios y 
organización.

¿Cuál es el personal mínimo establecido para cubrir los servicios en época vacacional y número de 
funcionarios interinos contratados en el periodo 2010-2014 para cubrir necesidades durante estos 
periodos vacacionales en los puertos de Barcelona, Algeciras y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.

184/065984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Such Botella y don José Luis Ábalos Meco, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Sobre la dotación de medios y personal de los puestos de inspección fronteriza, criterios y 
organización

— ¿Cuál es la productividad anual asignada a cada uno de los servicios de inspección de mercancías 
(Aduana, SOIVRE, Sanidad Exterior, Sanidad Animal y Sanidad Vegetal) y cuáles son los criterios de su 
reparto tanto por unidad como por funcionario/a en los puertos de Barcelona, Algeciras y Valencia?

— ¿Hay establecido algún reglamento donde se cuantifiquen criterios objetivos y medibles en dichos 
puertos?

— ¿Se aplica algún tipo evaluación del desempeño, como por ejemplo ratios de tráfico de 
contenedores o número de expedientes en los puertos anteriormente enunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antoni Such Botella y José 
Luis Ábalos Meco, Diputados.

184/065985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Obras Biscarrués-
Almudévar, Fase I» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/065986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Huesca-Canfranc. 
Dirección General Ferrocarriles» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Otras actuaciones 
infraestructuras hidráulicas Cuenca Ebro-Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones Seguridad 
Vial en Aragón-Huesca» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones Seguridad 
Vial en Aragón-Teruel» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/065990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Rehabilitación Pabellón 
España Expoagua Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Obras del Pacto del 
Agua-Yesa» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones Seguridad 
Vial en Aragón-Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Reapertura Túnel 
Canfranc» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/065994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Modernización Zonas 
Regables del Alto Aragón» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Modernización Zonas 
Regables Canal de las Bardenas» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Abastecimiento de la 
zona central de las cuencas mineras desde el embalse de la presa de Las Parras» incluida en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Nueno-Congosto Isuela 
A-23» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/065998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Arguís-Alto Monrepós 
A-23» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/065999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «N-232 Castellón-
Ráfales» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Abastecimiento Aguas a 
Zaragoza cuarta fase» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones puntuales 
ADIF-Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuación puesta en 
operación ILS Categoría II/III-AENA-Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «C.R. de Barbués-
Sangarrén-Torrés B. (Huesca)», incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Inversión en proyectos 
finalizados incluidos estaciones ADIF-Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Embalse de Biscarrués», 
incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Remodelación centro 
penitenciario Teruel» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «C.R. La Concepción. 
Tamarite de Litera» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Caldearenas-Lanave 
A-23 SEITTSA», incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones conservación 
y explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) en Aragón-
Zaragoza» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones 
conservación y explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales 
locales) en Aragón-Teruel» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «C.R. El Puntal Tamarite 
de Litera» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Mejoras y reformas 
centro penitenciario Daroca» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Actuaciones 
conservación y explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales 
locales) en Aragón-Huesca» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Acequia A-19-20 Huerto 
(Huesca)», incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «C.R. Lasesa» incluida 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Figueruelas-Mallén» 
incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «Inversiones de apoyo y 
mantenimiento Huesca-Pirineos-AENA», incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de la partida de inversión denominada «C.R. Molinar del 
Flumen» incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión de ACUAES incluidas en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión de AENA incluidas en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del ADIF incluidas en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Defensa incluidas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las 
provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Economía y 
Competitividad incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de 
Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Fomento incluidas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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184/066026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Educación, Cultura 
y Deporte incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, 
Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las 
provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio de Industria, Energía y 
Turismo incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, 
Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras del Agrarias, S.A. incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las 
provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión del Ministerio del Interior incluidas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras del Transporte Terrestre incluidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2014, 
en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Hace unos años se realizó la autovía A-22, límite de provincias Huesca-Lérida. Para realizar esta 
obra se emplearon unos préstamos de áridos (gravas para suelo seleccionado para zahorra artificial) 
situados en el término municipal de Binaced.

Una vez terminado un proyecto de esta índole se procede dejar el terreno con una capa de tierra 
vegetal, de al menos 1 metro de profundidad. De esa manera el agricultor puede cultivar la parcela. Sin 
embargo nada de esto sucedió. Se rellenó el hueco producido al extraer los áridos con escombros, 
parachoques, neumáticos... que impide el cultivo de la parcela.

¿Cómo es posible que aparezca en un préstamo de áridos utilizados en la construcción de la A-22 
límite de provincias, restos de escombros, neumáticos... que imposibilitan el cultivo de las fincas?

¿Qué importes se le abonaron a la empresa constructora por la citada restauración ambiental?
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¿La Dirección de Obra y la Asistencia Técnica de la obra no emitieron ningún informe sobre este 
asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.

184/066034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Muñoz Santamaría, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué iniciativas está tomando la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de 
la Información (SETS’) para que el gobierno adopte el concepto de datos abiertos («open data») en el 
conjunto de la Administración General del Estado por su impacto en el crecimiento económico, en 
concreto en el sector TIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Lourdes Muñoz Santamaría, 
Diputada.

184/066035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Muñoz Santamaría, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué iniciativas está tomando la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de 
la Información (SETS» para promover la adopción de planes de datos abiertos Copen data») entre los 
gobiernos de las Comunidades Autónomas por su impacto en el crecimiento económico, en concreto en 
el sector TIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Lourdes Muñoz Santamaría, 
Diputada.

184/066036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Muñoz Santamaría, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué iniciativas está tomando la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de 
la Información (SETSI) para promover la adopción de planes de datos abiertos («open data») entre las 
Entidades Locales por su impacto en el crecimiento económico, en concreto en el sector TIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Lourdes Muñoz Santamaría, 
Diputada.
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184/066037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Muñoz Santamaría, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Piensa el Gobierno evaluar y mejorar las iniciativas como el proyecto Aporta y el portal Datos.gob.
es que organiza y gestiona el Catálogo de Información Pública del sector público, para adoptar como 
criterio la publicación de datos abiertos («open data») de la información de la Administración General del 
Estado, y por tanto que la información se publique en formatos accesibles y con posibilidad de ser 
reutilizados de forma universal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Lourdes Muñoz Santamaría, 
Diputada.

184/066038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Recientemente, la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) ha publicado su 
opinión sobre la determinación del Índice de Revalorización de las Pensiones (IRP) 2015 y ha incluido 
una serie de recomendaciones. En este sentido y respecto a cada una de ellas:

¿Qué medidas y actuaciones ha previsto el Gobierno para tener en cuenta los resultados asociados 
al cálculo del IRP en las decisiones a largo plazo sobre sostenibilidad y suficiencia del sistema de 
pensiones contributivas de la Seguridad Social, teniendo en cuenta que en opinión de AIReF, es 
particularmente deseable realizar un estrecho seguimiento del nivel de ingresos del sistema?

¿De qué modo prevé el Gobierno mejorar la transparencia en relación a los cálculos del IRP y 
aumentar la comprensión de los ciudadanos respecto a este mecanismo de revalorización anual de las 
pensiones?

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo para explicitar públicamente el método utilizado para solucionar 
la circularidad de la fórmula matemática de cálculo del IRP?

¿Piensa el Gobierno compartir la consideración de la AIReF y utilizar los valores de ingresos y gastos 
consolidados del sistema de Seguridad Social a la hora de aplicar la fórmula de cálculo del IRP?

¿Qué datos ha utilizado el Gobierno para calcular el IRP para 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.
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Al parecer el Gobierno prevé que las personas en situación de dependencia calificada como de grado 
1, los considerados moderados, se integren en el Sistema para la Autonomía y la Atención de la 
Dependencia en julio del año que viene.

¿Con qué cantidad de recursos prevé ampliar la partida presupuestaria prevista para la Atención a la 
Dependencia y dar cobertura a la incorporación al Sistema, de estos nuevos beneficiarios? ¿Cómo y 
cuándo va a distribuir los citados recursos entre las CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

La Ley 27/2014, de 27 de noviembre, del Impuesto sobre Sociedades incluye entre otras cuestiones, 
algunas relativas al ámbito de la Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin 
fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo. Concretamente, establece un incremento del 
porcentaje de deducción aplicable a donaciones de personas físicas, del 25 al 30 por ciento, aunque 
transitoriamente para 2015 dicho porcentaje queda establecido en el 27,5 por ciento, y estimula también 
a través de deducciones, la fidelización de las donaciones, realizadas tanto por personas físicas como 
jurídicas.

¿Prevé el Gobierno aprobar próximamente el desarrollo reglamentario de la citada Ley 27/2014 y que 
éste incluya las cuestiones relativas al régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los 
incentivos fiscales al mecenazgo? ¿Para cuándo estima su aprobación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Convenios de colaboración para las prácticas no laborales a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/066042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuenta el Gobierno con datos para valorar el problema de la violencia contra los niños y las niñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de las acciones o participaciones de empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de las prestaciones por educación en centros autorizados, de hijos del trabajador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como concepto 
cotizable de las primas de seguro por AT o responsabilidad civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/066046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de las primas de seguro por enfermedad común del trabajador (más cónyuge y 
descendientes)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de los bienes destinados a servicios sociales y culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de los productos a precio rebajado en cantinas, comedores o economatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.
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Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como concepto 
cotizable de Donaciones Promocionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de los planes de pensiones y sistemas alternativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de los ingresos de la Seguridad Social por la incorporación como 
concepto cotizable de los pluses de transporte y distancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno con el fin de promover que las inversiones 
financieras y no financieras (industriales) del Estado analicen la pertinencia de incorporar, en su caso, 
criterios de Inversión Socialmente Responsable (ISR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/066053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de jóvenes que se han beneficiado de las prácticas no laborales reguladas 
en el Real Decreto 1543/2011, de 31 de octubre, por el que se regulan las prácticas no laborales en 
empresas por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno para combatir el fraude en materia de 
cumplimiento de la jornada laboral en la contratación a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incorporar la regla de estudio impacto para la infancia en el elaboración 
de los proyectos de ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno implementar un área de capacitación específica (ACE) de enfermería en 
cuidados paliativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—María Concepció Tarruella 
Tomás, Diputada.

184/066057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Picó i Azanza, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El Programa Mundial de Alimentos de Naciones Unidas (PMA) ha iniciado una campaña para ingresar 
urgentemente, los 64 millones de dólares necesarios para atender las necesidades alimentarias de 1,7 
millones de refugiados sirios durante el mes de diciembre, refugiados a los que ha tenido que suspender 
la ayuda por falta de dinero.

Teniendo en cuenta que las aportaciones de España al citado programa han pasado en los últimos 
cinco años, de 82,6 millones de dólares a 6,2 millones, ¿piensa el Gobierno incrementar la aportación 
prevista al citado Programa y responder a la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Picó i Azanza, Diputado.

184/066058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El pasado 9 de diciembre un tren descarriló entre las poblaciones de La Garriga y Centelles debido a 
un árbol que había caído en la vía como consecuencia del fuerte temporal de viento.

¿Cuál es el motivo por el cual ADIF no dio la orden de circular en condiciones de «marcha a la vista» 
en las zonas donde las líneas de cercanías cruzan zonas boscosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/066059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

— ¿Cuáles son los mecanismos internos del Ministerio de Fomento para verificar que los aumentos 
del coste de las obras de infraestructuras se deben a motivos de construcción de las mismas y no por 
prácticas fraudulentas?
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— ¿Cuáles son los mecanismos internos del Ministerio de Fomento para verificar que las 
desviaciones en las mediciones para el cálculo del coste de las obras de infraestructuras se deben a 
motivos de construcción de la misma y no por prácticas fraudulentas?

— ¿Cuáles son todas las medidas que tiene implementadas el Ministerio de Fomento (Proyecto 
Constructivo, Ejecución de la obra...) para evitar que se produzcan desviaciones en el coste de las obras 
de infraestructuras?

— ¿El Ministerio de Fomento tiene algún mecanismo para evitar que una empresa privada 
beneficiaria de una licitación pública invite a los directivos de la empresa pública que le ha adjudicado la 
obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/066060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Real Decreto-ley 1/2013, de 25 de enero, por el que se prorroga el programa de recualificación 
profesional de las personas que agoten su protección por desempleo y se adoptan otras medidas 
urgentes para el empleo y la protección social de las personas desempleadas, estableció una prórroga 
automática del denominado plan PREPARA por periodos de seis meses cuando la tasa de desempleo, 
según la Encuesta de Población Activa (EPA) publicada con anterioridad a la prórroga que corresponda, 
fuera superior al 20 por ciento. Al no descender la tasa de desempleo hasta niveles inferiores al 20%, el 
programa ha ido prorrogándose cada seis meses de forma continua.

Sin embargo, las prórrogas no han venido acompañadas de ningún tipo de evaluación periódica más 
allá de los escasos datos que proporciona el Ministerio de Empleo cada vez que anuncia en rueda de 
prensa una nueva prolongación del programa.

— ¿Por qué no hay información estadística disponible sobre el plan PREPARA en el sitio web del 
Ministerio de Empleo y Seguridad Social?

— ¿Ha realizado el Ministerio de Empleo y Seguridad Social evaluaciones periódicas hasta la fecha 
sobre el plan PREPARA? En caso afirmativo, ¿cuándo piensa difundir la información sobre esas 
evaluaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Joan Coscubiela Conesa, 
Diputado.

184/066061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿En qué situación se encuentra la defensa de la titularidad y usos de las Salinas junto al Peñón 
de Ifach?

— ¿La Abogacía del Estado sigue defendiendo su uso público y su preservación?
— ¿Qué medidas ha tomado o va a tomar para su recuperación medioambiental y su preservación?
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— ¿Existe algún proyecto para, manteniendo y mejorando su preservación, convertir este espacio 
en visitable y con información sobre su interés medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/066062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y María Luisa González Santín, Diputadas por León, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Después de la intoxicación en la última semana de seis trabajadores en la variante de Pajares, en los 
tajos de la Pola de Gordón, en la provincia de León:

— ¿Conoce el Ministerio de Fomento los agentes tóxicos que provocaron estos accidentes?
— ¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Fomento para garantizar la seguridad de los 

trabajadores?
— ¿A quién se imputa la responsabilidad de estos accidentes, a ADIF o a la UTE concesionaria?
— ¿Qué efectos colaterales va a tener en los trabajadores, la paralización de estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Helena Castellano Ramón y 
María Luisa González Santín, Diputadas.

184/066063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria y don José Martínez Olmos, Diputado 
por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En junio del 2011, el Consejo General de Colegios Oficiales de farmacéuticos realizó un estudio 
sobre la situación de las farmacias rurales y urbanas en situación de Viabilidad Económica Comprometida 
(VEC) y sobre este estudio se planteaba alternativas.

— ¿Es conocedor el Gobierno del informe del Consejo General de Colegios Oficiales sobre farmacias 
en situación de viabilidad económica comprometida?

— ¿Ha solicitado el Gobierno algún informe o estudio acerca de la situación de las farmacias en 
situación de viabilidad económica comprometida, distinguiendo las farmacias rurales y las farmacias 
urbanas?

— ¿Conoce el Gobierno la situación de las farmacias en situación VEC en cada Comunidad 
Autónoma?

— ¿Qué medidas contempla el Gobierno para paliar la situación de las farmacias en situación VEC y 
a su vez asegurar la prestación de servicio público a la población a la que suministran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego Arriola 
y José Martínez Olmos, Diputados.
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184/066064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, doña María Luisa Carcedo Roces y doña María Virtudes 
Monteserín Rodríguez, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

Después de la intoxicación en la última semana de seis trabajadores en la variante de Pajares, en los 
tajos de la Pola de Gordón, en la provincia de León:

— ¿Conoce el Ministerio de Fomento los agentes tóxicos que provocaron estos accidentes?
— ¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Fomento para garantizar la seguridad de los 

trabajadores?
— ¿A quién se imputa la responsabilidad de estos accidentes, a ADIF o a la UTE concesionaria?
— ¿Qué efectos colaterales va a tener en los trabajadores, la paralización de estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, María Luisa Carcedo Roces y María Virtudes Monteserín Rodríguez, Diputados.

184/066065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, don Antonio Ramón María Trevín Lombán, y doña María Virtudes 
Monteserín Rodríguez, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

El pasado 1 de noviembre, fallecieron en la prisión de Villabona (Asturias) dos internas en sus celdas 
del módulo 8 de dicho Centro Penitenciario.

Una vez realizada la autopsia, diversos medios de comunicación han publicado que las mismas 
habían ingerido metadona, morfina y hachís.

Por ello preguntamos:

— ¿Es cierta dicha información?
En caso afirmativo, ¿tienen constancia en el Ministerio de cómo fueron introducidos en dicha cárcel, 

el hachís y la morfina?
— ¿Es habitual la presencia de dichas sustancias en el Centro de Villabona?. ¿En qué módulos 

están más presentes?
— ¿Existen módulos libres de dichas sustancias en el establecimiento penitenciario de Villabona? 

¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—María Luisa Carcedo Roces, 
Antonio Ramón María Trevín Lombán y María Virtudes Monteserín Rodríguez, Diputados.

184/066066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Paloma Rodríguez Vázquez, y don Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presentan las siguientes preguntas 
para que le sean contestada por escrito.

¿Conoce el Gobierno la situación de deterioro e inseguridad que existe en el antiguo edificio de 
Sindicatos de Betanzos?

¿Cuándo se han realizado por última vez trabajos de limpieza y mantenimiento en el antiguo edificio 
de Sindicatos de Betanzos?

¿Qué medidas tomará el Gobierno para a la limpieza del antiguo edificio de Sindicatos de Betanzos?
¿Cuándo firmará el Gobierno el convenio de cesión del antiguo edificio de Sindicatos al Ayuntamiento 

de Betanzos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez y Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados.

184/066067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Paloma Rodríguez Vázquez, y don Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presentan las siguientes preguntas 
para que le sean contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que cuando faltan apenas tres semanas para que termine un veto que se 
ha prolongado durante treinta años, los trabajadores de Navantia no tienen información sobre cuál es el 
futuro inmediato del astillero de Fene?

¿Cuándo va a dar respuesta el Gobierno a los trabajadores de Navantia que exigen claridad sobre el 
futuro inmediato del astillero de Fene?

¿Cuándo va a explicar el Gobierno con detalle el proyecto de Gestamp para el astillero de Navantia 
en Fene al comité de empresa y a la plantilla de la factoría?

¿Cuál es la zona en concreto del astillero de Navantia en Fene que interesa a Gestamp para poner 
en marcha su iniciativa industrial?

¿Es compatible el proyecto de Gestamp para el astillero de Navantia-Fene con la construcción de un 
buque completo?

¿Puede repercutir negativamente el proyecto de Gestamp para el astillero de Navantia-Fene en el 
contrato con lberdrola?

¿Qué ocupación va a generar a corto plazo la construcción del Buque de Acción Marítima en el 
astillero de Navantia-Fene que tiene asignado únicamente un bloque de dicho buque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez y Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados.

184/066068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Paloma Rodríguez Vázquez, y don Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presentan las siguientes preguntas 
para que le sean contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el hecho de que Galicia sea la comunidad con la menor tasa de empleo 
entre personas afectadas por diversidad funcional?
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¿Cuáles son las causas a las que atribuye el Gobierno el descenso de la tasa de actividad entre las 
personas afectadas por diversidad funcional en Galicia?

¿Cuántas empresas con sede en Galicia y plantilla de más de 50 personas cumplen con el objetivo 
del 2% de contratación de personas afectadas por diversidad funcional?

¿Cuántas ofertas de empleo público en Galicia han cumplido con el objetivo del porcentaje de 
contratación de personas afectadas por diversidad funcional durante los años 2013 y 2014?

¿Qué medidas pondrá en marcha el Gobierno para elevar la tasa de empleo de las personas 
afectadas por diversidad funcional de Galicia?

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para incrementar la tasa de actividad entre las personas 
afectadas por diversidad funcional en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez y Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados.

184/066069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería y don José Martínez Olmos, Diputado por 
Granada pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, hacer algún cambio en las 
políticas para prevenir las adicciones al juego, sobre todo en los jóvenes?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Gracia Fernández Moya y José 
Martínez Olmos, Diputados.

184/066070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería y don José Martínez Olmos, Diputado por 
Granada pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Qué cambios en el calendario vacunal común tiene previsto el Ministerio de Sanidad, Servicios 
Sociales e Igualdad?

— Con los últimos datos de incremento de casos de varicela, ¿va a suponer algún cambio en la 
organización para la prescripción y administración de esta vacuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Gracia Fernández Moya y José 
Martínez Olmos, Diputados.

184/066071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, Diputada por Almería y don José Martínez Olmos, Diputado por 
Granada pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad realizar un acuerdo con el 
Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas para fijar un techo de gasto farmacéutico de las 
Comunidades Autónomas para que no crezca más que el PIB de España? En caso afirmativo, ¿Qué 
repercusión podría tener en los salarios y puestos de trabajo de profesionales de centros sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Gracia Fernández Moya y José 
Martínez Olmos, Diputados.

184/066072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García, Diputada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de parados de larga duración que hayan agotado la prestación o el subsidio por 
desempleo, por género y grupos de edad, a intervalos de 10 años, desde menos de 25 años hasta 
mayores de 55 años, número total y desagregado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Isabel Rodríguez García, 
Diputada.

184/066073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El bloqueo en las negociaciones que mantienen el Ayto. de Picassent y el Ministerio de Fomento para 
establecer una conexión directa entre el polígono industrial Juan Carlos I (junto a la factoría Ford) y el de 
La Coma (Picassent) están paralizando inversiones de la industria auxiliar del automóvil.

¿Qué problemas tiene el Ministerio de fomento para que no se construya este nuevo acceso que 
permita unir ambos recintos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—José Luis Ábalos Meco, 
Diputado.

184/066074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.
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El pasado 28 de noviembre, se produjo un atraco en una sucursal bancaria de Vigo, en la que 
intervinieron cuatro funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía. Como ya es sabido, como consecuencia 
del enfrentamiento con el atracador, falleció una funcionaria policial y resultó herido el subinspector 
Vicente Alló.

El Secretario de Estado de Seguridad indicó posteriormente que «todos los hechos se van a revisar y 
serán objeto de investigación».

— ¿Cuántos agentes actuaron en el enfrentamiento con el atracador?
— ¿Cuántos llevaban puesto el chaleco antibalas?, ¿quiénes eran?
— ¿Cuántos chalecos estaban a disposición de la plantilla de policías de la Comisaría de Vigo ese 

día?
— ¿Cuántos miembros componen dicha plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

MOTIVACIÓN

Los medios de comunicación se han hecho eco, recientemente, del incorrecto funcionamiento de 
diversos radares en el conjunto del Estado, que han posibilitado la sanción de 200 € a conductores de 
vehículos que ya habían pasado la ITV en su tiempo reglamentario. Esto ha generado enfado e inquietud 
en muchos conductores que, cumpliendo con su obligación de pasar la inspección técnica de su vehículo, 
se ven sorprendidos con este tipo de denuncias, generando todo tipo de dudas y comentarios sobre las 
razones que motivan el que esto suceda.

Estos hechos, como he indicado, se dan en diversos radares del conjunto del Estado y entre ellos en 
uno situado en la Autovía A-23, en la provincia de Huesca.

Dado lo irregular de esta situación, este Diputado presenta al Ministerio del Interior las siguientes 
preguntas para que sean respondidas por escrito:

PREGUNTAS

1. ¿Cuales son las razones que han motivado el que conductores que han pasado la ITV de sus 
vehículos, sean sancionados con posterioridad, como si dicha revisión del vehículo no hubiera sido 
hecha?

2. ¿Cuantas sanciones han sido impuestas en el conjunto del Estado a conductores que han hecho 
su ITV del vehículo y después han sido sancionados?, ¿cuantas se han producido en la provincia de 
Huesca?

3. ¿Qué medidas se han adoptado para que estos hechos no vuelvan a producirse?
4. ¿Piensa devolver a los interesados el importe de la sanción indebidamente impuesta y cobrada?, 

¿cómo y cuándo piensa el gobierno hacerlo?
5. ¿A cuanto asciende la cuantía cobrada por este tipo de sanciones, tanto las legalmente impuestas 

como las derivadas de las indebidamente cobradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.
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184/066076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El deterioro en las prestaciones del servicio público en su modalidad de transporte sanítario terrestre 
en el Área de Salud de Melilla son evidentes desde el inicio del contrato formalizado por el Instituto 
Nacional de Gestión Sanitaria con fecha 27 de septiembre de 2012, deterioro que se sustenta en una 
disminución de los dispositivos, ambulancias de transporte colectivo y ambulancias asistenciales, en 
relación a la dotación de vehículos sanitarios del anterior contrato de gestión de servicio público con un 
periodo de vigencia de 2006/2012, con una evolución en la que disminuye el número de ambulancias 
mientras el censo población se incrementa pasando de 66.871 habitantes en 2006 a 80.802 en 2012, con 
una mayor demanda de las Unidades de Urgencias y Emergencias Sanitarias 061 de Melilla, 8.917 
recursos movilizados en 2006 frente a los 9.163 del 2012, se ejecuta una orden de embargo por la Unidad de 
Recaudación Ejecutiva de la Seguridad Social contra la adjudicataria del procedimiento transcurrido 5 meses 
desde el inicio de la prestación y se dicta sentencia por la jurisdicción contenciosa-administrativa 
ordenando retrotraer el procedimiento a su inicio al adjudicarse a una empresa con deudas a la Seguridad 
Social.

Por lo anteriormente expuesto se solicita la siguiente información:

1. ¿Tiene previsto la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria incrementar el número de 
ambulancias en su modalidad de transporte colectivo y ambulancias asistenciales, soporte vital básico y 
soporte vital avanzado, o ambulancias no asistenciales, en el próximo ejercicio presupuestario 2015? En 
caso afirmativo detallar las modificaciones a introducir en el contrato, tipo de vehículos, número de horas 
y coste económico.

2. ¿Tiene conocimiento la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria del proyecto 
anunciado por el Director Territorial del Ingesa en Melilla del traslado del servicio de Urgencias y 
Emergencias Sanitarias 061 a una nueva ubicación o centro, tal y como manifestó en los titulares de los 
medios de comunicación locales con fecha 8 de enero de 2013, El Faro de Melilla? En caso afirmativo 
indicar lugar de ubicación, características del centro, fecha prevista del traslado y causas por las que se 
han demorado durante un año.

3. ¿Considera la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria que los dispositivos sanitarios 
para el transporte terrestre en el Área de Salud de Melilla están diseñados para atender la demanda de la 
población de Melilla, 84.380 habitantes, según datos del INE, con un número de llamadas anuales para 
asistencia de 10.730 y una movilización de recursos de 9.163, según consta en la Memoria 2012 del 
lngesa, dotación que en la actualidad se cifra en 2 ambulancias no asistenciales, 2 vehículos colectivos 
y 2 ambulancias asistenciales, datos 2012 Memoria Ingesa?

4. En el caso de considerar adecuados los dispositivos sanitarios para el transporte terrestre de 
pacientes en la ciudad de Melilla, por parte de la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria, 
¿qué justifica que la ciudad de Ceuta tenga una dotación de 10 vehículos, 3 ambulancias no asistenciales, 
4 vehículos colectivos y 3 ambulancias asistenciales, con una población de 84.963 habitantes, inferior 
demanda de asistencia telefónica, 10.432 y menor movilización de recursos, 6.874, según consta en la 
Memoria del Ingesa en el 2012?

5. ¿Tiene previsto la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria la Resolución del contrato 
formalizado con fecha 27 de septiembre de 2012 derivado del Procedimiento Abierto 12/026 en aplicación 
del fallo judicial que ordena retrotraer el procedimiento a su fase de selección de proveedores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.
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184/066077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

¿Qué piensa hacer el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente para adecentar la 
zona donde se ubican los antiguos depósitos de Campsa en el barrio de Sangüeta de la ciudad de 
Alicante?

¿El Ayuntamiento de Alicante les ha trasladado la necesidad de limpiar esta zona?
¿Cuándo fue la última vez que a petición del Ayuntamiento de Alicante mantuvieron una reunión con 

el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente para solucionar el problema de insalubridad 
de esta zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/066078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

• ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento aplicar alguna medida para mejorar la iluminación de la 
autovía A-31 en el tramo de acceso a Alicante desde Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/066079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

El 20 de noviembre de 2013 se publicó en BOE el RD 779/2013, de 11 de octubre, por el que se 
establece el título de Técnico Superior en Promoción de Igualdad de Género. En el mismo se regula la 
especialidad del profesorado que ha de impartir cada módulo profesional. Dado que la primera promoción 
de Graduados Universitarios en Igualdad de Género ya ha concluido:

• ¿Procederá el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte a incluir la titulación de Graduado en 
Igualdad de Género como titulación habilitante para impartir los módulos profesionales cuya especialidad 
corresponde a Intervención Sociosanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.
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184/066080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

El grado universitario de Igualdad de Género ya ha formado a la primera promoción y, por ello, ya 
existen en nuestro país graduados especialistas en esta materia. A efectos de docencia, ¿en qué 
especialidades del Cuerpo de Profesores de Secundaria tiene previsto incluirlos el Ministerio de 
Educación, Cultura y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/066081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

• ¿Cuándo entró en vigor el sistema Cl@ve del Sector Público Administrativo Estatal?
• ¿Qué función tiene dicho sistema?
• ¿Quiénes son los potenciales usuarios del sistema?
• ¿Qué coste tuvo su diseño y puesta en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz, 
Diputada.

184/066082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

• ¿Cuándo entró en vigor el sistema RED de la Seguridad Social?
• ¿Qué función tiene dicho sistema?
• ¿Quiénes son los potenciales usuarios del sistema?
• ¿Qué coste tuvo su diseño y puesta en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz, 
Diputada.
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184/066083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

• ¿Inició el Ministerio de Fomento los trámites para transferir la travesía de la N. 634 a su paso por el 
Ayuntamiento de Barreiros?

• En su caso, ¿en qué situación se encuentran dichos trámites?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz, 
Diputada.

184/066084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Recientemente hemos podido conocer que la Agencia Estatal del Medicamento y Productos 
Sanitarios (AEMS) ha alertado sobre incumplimientos en la calidad de una determinada marca de 
ortopedia (Traiber) en 320 pacientes de la comunidad valenciana y anuncian que ya no se dispensan.

• ¿Se está investigando la utilización de esta marca de prótesis en el resto de Comunidades 
Autónomas?

• Si es así, ¿en qué Comunidades Autónomas se ha utilizado esta marca, en cuantos pacientes y en 
qué tipo de patologías (rodilla, cadera y columna)?

• ¿Cuál ha sido el procedimiento de adjudicación de dichas prótesis?
• ¿Cuál es el procedimiento de calidad que se establece en el control de las diferentes prótesis?
• ¿Tiene conocimiento el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de los diferentes tipos 

de marcas de prótesis que se están utilizando en las diferentes Comunidades Autónomas? Si es así, 
enumerar las marcas utilizadas por cada Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos negocios de renta antigua se van a ver afectados por el fin de la Moratoria en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, en enero del 2015, establecida en la Ley de arrendamientos urbanos de 1994?

En la Comunidad Autónoma de Cantabria:
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— ¿Tiene previsto el Gobierno el establecimiento de algún período transitorio o de la prórroga de la 
moratoria?

— ¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de actuación para abordar la problemática que le va a 
suponer a estos negocios el fin de la moratoria?

— ¿Qué colaboración o ayuda se va a prestar a los pequeños empresarios con alquileres de rentas 
antiguas en sus locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha considerado necesaria ADIF en conservación y mantenimiento del ancho métrico 
para el correcto funcionamiento de la red ferroviaria en Comunidad de Cantabria en el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión que ADIF ha considerado necesaria en conservación y mantenimiento del 
ancho métrico para el correcto funcionamiento de la red ferroviaria en Cantabria en los años 2012, 2013 
y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Una vez que se conoce la programación plurianual de los Presupuestos Generales de 2015, relativa 
a la inversión de 95 millones de euros en la conexión de Cantabria con la meseta, ¿podría indicar el 
Gobierno cuál es el desglose del presupuesto referido y los programas afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.
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184/066089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Justicia del aumento de retractaciones en los procedimientos 
judiciales de mujeres víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputada.

184/066090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto actuar para reducir las renuncias a continuar en el procedimiento judicial 
de las mujeres víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputada.

184/066091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El artículo 64 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas de Protección Integral 
contra la Violencia de Género, relativo a las medidas de salida del domicilio, alejamiento o suspensión de 
las comunicaciones, indica que «el Juez, con carácter excepcional, podrá autorizar que la persona 
protegida concierte, con una agencia o sociedad pública allí donde la hubiere y que incluya entre sus 
actividades la del arrendamiento de viviendas, la permuta del uso atribuido de la vivienda familiar de la 
que sean copropietarios, por el uso de otra vivienda, durante el tiempo y en las condiciones que se 
determinen».

¿Desde la aprobación de la Ley, en cuántas ocasiones se ha hecho uso de esta prerrogativa? 
Desglosado por año y provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputada.
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184/066092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cree el Gobierno que las personas que ostentan la patria potestad de un menor por orden judicial 
deben tener los mismos derechos y obligaciones que aquellos que la ostentan por motivos de 
consanguineidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputada.

184/066093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos universitarios de Castilla y León a los que se ha concedido beca en 
el curso 2014/2015, así como variación con respecto al curso anterior? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de estudiantes universitarios de Castilla y León que han tenido que devolver su 
beca al no aprobar la mitad de las asignaturas en el curso 2012/2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de emigrantes retornados en Castilla y León a los que ha mandado cartas el 
Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación de la recaudación por parte de Hacienda de los trabajadores autónomos en la 
provincia de Castilla y León desde 2011? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los beneficios obtenidos por los Paradores Nacionales de Castilla y León durante el 
año 2014? Variación con respecto a los años 2011/2012 y 2013 y detallar por paradores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de peluquerías cerradas en Castilla y León desde el año 2012? Detallar por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.
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184/066099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56097) formulada por esta Diputada, se resalta la 
denominada «Tarifa Joven» como una medida relevante del Sistema Nacional de Garantía Juvenil que 
implica para las empresas, incluidos los trabajadores autónomos, una bonificación mensual en la 
aportación empresarial a la cotización a la Seguridad Social de 300 € durante un máximo de seis meses 
y que es compatible con todo tipo de incentivos.

En ejercicio de la función de control y con el fin de poder valorar los efectos de las medidas adoptadas 
por el Gobierno, se solicita respuesta escrita a las siguientes preguntas:

¿A cuánto asciende el coste de las bonificaciones a empresas y trabajadores autónomos por 
aplicación de la tarifa joven aprobadas desde la entrada en vigor del Real Decreto-Ley 8/2014 y hasta el 
30/11/2014?

¿Cuál es el número de beneficiarios contratados, por provincias?
¿Cuál es la duración media de los contratos bonificados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.

184/066100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56097) formulada por esta Diputada se señala que en 
el ámbito de la Conferencia Sectorial de Empleo y Asuntos Laborales, a través de una Comisión Delegada 
de Seguimiento y Evaluación del Sistema Nacional de Garantía Juvenil, se podrán crear los grupos de 
trabajo específicos que se consideren necesarios para el desempeño de sus funciones.

En ejercicio de la función de control que compete a ese Grupo Parlamentario y con el fin de poder 
valorar los efectos de las medidas adoptadas por el Gobierno, se solicita respuesta escrita a las siguientes 
preguntas:

¿Cuáles han sido los Grupos de trabajo creados en el seno de dicha Comisión?
¿Qué objetivos se han marcado para cada uno de ellos?
¿Quiénes componen dichos Grupos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.

184/066101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.
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En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56113) formulada por esta Diputada y relativa a las 
previsiones acerca de la creación de empleo que permita «rescatar» a los trabajadores del sector de la 
construcción en paro de larga duración, se señala que con el «Acuerdo de propuestas para la negociación 
tripartita para fortalecer el crecimiento económico y el empleo» firmado el pasado 29 de julio, se da un 
impulso renovado al diálogo social para poner enmarca medidas concretas a favor del empleo con 
especial atención a las personas más alejadas del mercado de trabajo y particularmente afectadas por la 
pérdida de puestos de trabajo en los sectores que han sufrido con mayor virulencia la crisis de estos 
años.

En ejercicio de la función de control que compete a ese Grupo Parlamentario, se solicita respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

Tras el tiempo transcurrido desde la firma de dicho Acuerdo y ante la grave situación que afecta a los 
millones de personas en situación de desempleo y sus extraordinarias consecuencias económicas y 
sociales para nuestro país:

¿Qué está haciendo el Gobierno para conseguir el urgente cierre de ese Acuerdo, dada la gran 
responsabilidad que le compete?

¿Tiene prevista fecha para el cierre de dicho Acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.

184/066102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56097) formulada por esta Diputada se informa de la 
puesta en marcha en virtud de la convocatoria VP/2012/012, lanzada por la Comisión Europea, de 
proyectos piloto que desarrollaran medidas de activación de las personas jóvenes que ni estudian ni 
trabajan.

En ejercicio de la función de control que compete a este Grupo Parlamentario, se solicita respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

¿Qué valoración de resultados hace el Gobierno tras el desarrollo de los proyectos piloto activados y 
que se indican a continuación?:

— Apoyo al emprendimiento y creación de empresas.
— Fomento del espíritu empresarial en las zonas rurales.
— Elaboración y desarrollo de metodologías basadas en el modelo de aprendizaje dual. 
— Implantación de un sistema de Garantía Juvenil basado en itinerarios personalizados.
— Procesos formativos innovadores.
— Creación de una agencia de activación juvenil.

¿Cuál es la tramitación de las conclusiones y recomendaciones realizadas para su posible inclusión 
como medidas específicas de activación del empleo?

¿Qué previsiones tiene el Ministerio sobre su aplicación en el ámbito nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.
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184/066103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56098) formulada por esta Diputada se informa que al 
margen de las acciones y medidas que se desarrollan de forma específica por las distintas 
administraciones y entidades participantes en la Garantía Juvenil, los jóvenes inscritos en el fichero del 
Sistema Nacional de Garantía Juvenil tienen acceso desde el 1 de agosto a «píldoras formativas» que se 
han habilitado de forma gratuita en el área personal del Portal de Garantía Juvenil y, en concreto, seis 
cursos en colaboración con el Consejo Superior de Cámaras de Comercio.

En ejercicio de la función de control que compete a este Grupo Parlamentario, se solicita respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

¿Cuál es la valoración del Ministerio sobre la utilización de dicha herramienta formativa?
¿Cuál es el total de usuarios que han accedido a dichas «píldoras formativas», detallados por 

provincias?
¿Qué evolución en la utilización de la misma se ha registrado?
¿En la actualidad se ha promovido desde el Servicio Público de Empleo Estatal la incorporación de 

otras entidades para colaborar en el desarrollo de esta iniciativa formativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.

184/066104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56098) formulada por esta Diputada se informa que el 
pasado 7 de julio, en coordinación con las Comunidades Autónomas, se puso en marcha el Sistema 
Nacional de Garantía Juvenil y el fichero telemático de inscripción a través del portal creado al efecto en 
www.empleo.gob.es o www.garantiajuvenil.gob.es.

En ejercicio de la función de control que compete a este Grupo Parlamentario, se solicita respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

¿Cuál es la valoración del Ministerio sobre la utilización de dicha herramienta por parte de los jóvenes 
demandantes de empleo?

¿Cuál es el total de usuarios que han accedido a dicho registro hasta el 30 de noviembre de 2014, 
detallados por provincias?

¿Qué evolución se observa en la utilización de dicho fichero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.
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184/066105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta del Gobierno a la pregunta (184/56110) formulada por esta Diputada se informa que no 
se está desarrollando «en estos momentos» ningún programa internacional específico relacionado con el 
Plan Nacional de Garantía Juvenil

En ejercicio de la función de control, y con el fin de poder valorar las medidas adoptadas por el 
Gobierno, se solicita respuesta escrita a las siguientes preguntas:

¿Cuáles son los motivos por los que no se ha podido establecer los «twinning» previstos en el plan 
elaborado por el Gobierno y entendidos como instrumento de cooperación bilateral sobre medidas 
relevantes para la implantación del propio Plan Nacional de Garantía Juvenil ?

¿Qué previsiones se mantienen en materia de cooperación bilateral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona, Diputada.

184/066106

A la Mesa del Congreso de los Diputados
Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que las líneas de cercanías de Bilbao, en los túneles de Cantalojas y 
Zabalburu, no tienen cobertura de telefonía móvil, a pesar de que tienen instalado GSM-R y cuando se 
va a resolver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/066107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, en el marco de la Ley Audiovisual, evitar contenidos y publicidad en los 
medios de comunicación, especialmente en televisión, que promocionen las apuestas deportivas o de 
cualquier tipo, incluido el juego lucrativo online, que pueden ser perjudiciales para el desarrollo físico, 
mental o moral de los menores ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/066108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Qué uso le va a dar el Ministerio de Fomento y ADIF a las obras de plataforma ferroviaria para alta 
velocidad y tráfico mixto, entre Bobadilla y Marchena, que ha realizado con fondos propios la Junta de 
Andalucía, en base a un mero protocolo de colaboración, sobre terrenos de ADIF, sin soporte jurídico 
suficiente que haya traspasado la titularidad a la CC.AA?

¿El Ministerio de Fomento y ADIF va a dar algún uso a los 77 km de plataforma ferroviaria terminada 
para alta velocidad entre Bobadilla y Marchena de la que es titular al desarrollarse sobre terrenos de su 
propiedad y sin convenio de colaboración firmado con la Junta de Andalucía que permita concretar y 
regular su uso?

¿Existe informe jurídico y de la intervención del Estado sobre las obras realizadas para construir la 
plataforma ferroviaria entre Bobadilla y Marchena por parte de la Junta de Andalucía para resolver la 
problemática que entraña que no exista Convenio de Colaboración firmado entre ambas administraciones 
y que tampoco se hayan suscrito los acuerdos patrimoniales obligatorios para la ejecución de las obras y 
su uso posterior sobre terrenos de ADIF?

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a incumplir todas las exigencias de lealtad institucional con 
la Junta de Andalucía no poniendo en marcha ninguna iniciativa legal para resolver la anomalía de la 
construcción por parte de la Junta de Andalucía de la plataforma para alta velocidad ferroviaria entre 
Bobadilla y Marchena, sin haber firmado previamente Convenio de Colaboración fijando y regulando las 
obligaciones y derechos de cada parte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/066109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha previsto el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente cumplir las exigencias 
planteadas por la Junta de Andalucía para que se cumplan las medidas medioambientales de su 
competencia en el trazado del llamado «Proyecto constructivo línea Bobadilla-Granada. Renovación de 
vía y permeabilización del trazado entre los pp.kk 59/560 y 86/520» que ha licitado ADIF?

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento y su empresa ADIF incumplir las exigencias 
medioambientales que le exige la Junta de Andalucía para ejecutar el «Proyecto constructivo Bobadilla-
Granada. Renovación de vía y permeabilización del trazado entre los pp.kk. 59/560 y 86/520», y que le 
han sido manifestadas repetidamente por los órganos competentes de Medio Ambiente de la CC.AA?

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento y su empresa ADIF a iniciar la ejecución del «Proyecto 
constructivo línea Bobadilla-Granada. Renovación de vía y permeabilización del trazado entre los pp.kk. 
59/560 y 86/520», a su paso por Loja, a pesar de no contar explícitamente con autorización 
medioambiental preceptiva de la Junta de Andalucía?

¿Ha recibido comunicación o petición de información el Ministerio de Fomento o la empresa ADIF por 
parte de las autoridades o servicios de la Unión Europea de las obras a realizar del AVE Bobadilla-
Granada a su paso por Loja, por no haber realizado estudio ambiental conjunto de las obras a llevar a 
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cabo, tal como ha documentado la Junta de Andalucía y le ha sido entregado a las autoridades 
comunitarias por la Asociación de Loja «AVE sí, pero no así»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/066110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera N-630 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera N-IV en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera S-20 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.
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184/066113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera N-339 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera N-433 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera N-4A en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera AP-4 en enlace Dos 
Hermanas-L.P. Sevilla Cádiz, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera AP-4R en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera A-4 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera A-49 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.
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184/066120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera A-66 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera SE-30 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión ha ejecutado el Estado con cargo a los PGE en la carretera SE-40 en la provincia de 
Sevilla, durante los ejercicios 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.

184/066123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de discriminación por razón de sexo se han realizado 
en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de acoso sexual se han realizado en España 
en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de discriminación por acoso razón de sexo se han 
realizado en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de comprobación de planes de igualdad se han realizado 
en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.
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184/066127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de incumplimiento de derechos de conciliación se han 
realizado en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de discriminación en la negociación colectiva se han 
realizado en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de protección de los derechos de maternidad y 
lactancia se han realizado en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de protección de los derechos de paternidad se han 
realizado en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas inspecciones de trabajo por motivos de discriminación en el acceso al empleo se han 
realizado en España en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántas pymes solicitaron subvenciones destinadas al establecimiento voluntario de planes de 
igualdad en los años 2010, 2011, 2012 y 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de la actividad emprendedora registrada en la población masculina 
en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.
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184/066134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de la actividad emprendedora registrada en la población femenina 
en 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es la participación de hombres y mujeres en el ámbito empresarial español durante los 
años 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Qué acciones ha desarrollado el Instituto de la Mujer con la E01 (Escuela de Organización Industrial) 
en los años 2010, 2011, 2012 y 2013? Desglosar por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:
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¿Da por perdida Bankia la inversión en cuotas participativas de la CAM?
¿Qué valor tuvieron en su adquisición y cuál sería su valor actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Tiene Bankia cuotas participativas de la CAM, por compra de cualquiera de las entidades que la 
integran?

¿Qué Entidad integrada en Bankia adquirió cuotas participativas de la CAM? ¿Por qué importe?
¿Quién comercializó las cuotas participativas?
¿Va a exigir Bankia la devolución de la inversión?
¿Tiene previsto Bankia algún tipo de actuación judicial o extrajudicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Qué objeto tiene el proyecto de construcción de un puente en el punto kilométrico 35/070 de la 
Línea de Alta Velocidad (LAV) Córdoba-Málaga, a la salida del Puesto de Adelantamiento y 
Estacionamiento de Trenes (PAET) de Santaella, en la provincia de Córdoba, por ADIF?

¿Supondrá esta obra alguna mejora en el tiempo de los viajes?
¿Mejora la seguridad del trayecto?
¿En cuánto tiempo se ejecutará?
¿Por qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Qué resultados económicos tiene la explotación por AENA del Aeropuerto de Córdoba?
Evolución de la cuenta de resultados de AENA por el aeropuerto de Córdoba 2011, 2012, 2013 y 2014.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 208

¿Tiene deuda financiera AENA por el aeropuerto de Córdoba?
¿Por qué importe y cuándo se formalizaron estos prestamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuántos terrenos del aeropuerto de Córdoba están pendientes de registrar a nombre de AENA?
¿Cuándo fueron adquiridos y de qué modo esos terrenos no inscritos?
¿Por qué motivos no están inscritos?
¿Cuándo se resolverá el problema y estarán inscritos en su totalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuántos cortes de suministro de agua en viviendas se han producido en 2011, 2012, 2013 y 2014?
Se solicita la evolución de los cortes de agua en viviendas por CC.AA. y provincias en 2011, 2012, 2013 

y 2014.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Qué medidas ha tomado el Centro Penitenciario de Córdoba para reducir el gasto de agua?
¿Se ha llegado a utilizar pozos? ¿Para qué uso o consumo?
¿Qué ahorro de gasto se ha conseguido con estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.
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184/066144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Por qué se han producido en Bankia 490 despidos de manera forzosa, cuando han sido denegadas 
1.100 solicitudes de bajas voluntarias?

¿Ha afectado el ERE exclusivamente a categorías de menor rango (comerciales y directores de 
oficina?

¿Cuántas personas de mayor rango que los anteriores se han visto afectadas por el ERE?
¿Qué sindicatos firmaron el ERE? 
¿Qué sindicatos no lo firmaron?
¿Cuántas demandas judiciales han sido tramitadas los afectados en el ERE?
¿Qué resoluciones judiciales han sido dictadas?
¿Qué sistema de evaluación interna se ha utilizado para los despidos forzosos?
¿Ha sido el mismo sistema de evaluación que el que han aplicado con anterioridad y regularidad?
¿Se han dado por escrito las evaluaciones individualizadas con las razones y fundamentos que los 

sustentan?
¿Por qué no ha primado la voluntariedad para evitar los despidos forzosos?
¿Cuál ha sido el reparto territorial de los despidos forzosos, por provincias y CC.AA?
¿Cuál ha sido el reparto territorial de las bajas voluntarias, por provincias y CC.AA?
¿Cómo ha actuado Bankia tras la anulación judicial del ERE?
¿Cuáles han sido las razones para la nulidad del ERE?
¿Cómo se ha fijado el pago de las indemnizaciones al personal despedido?
¿Se han pagado las indemnizaciones establecidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Por qué se han producido en Bankia del orden de 530 despidos forzosos habiéndose denegado 
unas 1.200 solicitudes de baja voluntaria si, según el acuerdo firmado y las propias comunicaciones del 
presidente a los empleados, se primaba la voluntariedad como principal medida para evitar precisamente 
los despidos forzosos?

¿Cuántos despidos forzosos se han producido por encima de la categoría de director de oficina?
¿Por qué no se comunicó a los trabajadores que estaban siendo evaluados ni se les dio sus 

evaluaciones individuales con las razones y fundamentos que las sustentaban? ¿Por qué la mayoría de 
ellos no fueron ni siquiera entrevistados?

¿Por qué se evaluó a los despedidos forzosos con unas valoraciones tan bajas, cuando la inmensa 
mayoría habían sido evaluados históricamente por sus superiores jerárquicos con puntuaciones de 
notable y sobresaliente en lo referente a su capacitación profesional?

¿Por qué han despedido forzosamente a empleadas con reducción de jornada por cuidado de hijos, 
o recién incorporadas de su maternidad?
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¿Cuántas personas trabajan actualmente en Bankia a través de empresas de trabajo temporal o 
prestación de servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué cantidad del presupuesto se ha ejecutado en protección del Patrimonio Histórico en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el crédito final del número de certificaciones contabilizadas durante los años 2012, 2013 
y 2014, y el monto total de pagos realizados con cargo a los Presupuestos Generales del Estado en los 
años 2012, 2013 y 2014 en los Cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno acerca de aumentar los medios en los juzgados de instrucción de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación económica realizada por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente como cofinanciación de los FONDOS FEADER en el año 2013 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación económica realizada por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente como cofinanciación de los FONDOS FEADER en el año 2014 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empleados agrícolas en el año 2010 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empleados agrícolas en el año 2011 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empleados agrícolas en el año 2012 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empleados agrícolas en el año 2013 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación económica realizada por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y 
Medio Ambiente como cofinanciación de los FONDOS FEADER en el año 2012 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué medidas va a impulsar el Gobierno para apoyar a los enfermos como consecuencia de la 
talidomida en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico registrados en el año 2014 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2014 en 
actuaciones de seguridad vial en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 214

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2013 en 
actuaciones de seguridad vial en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el  artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2012 en 
actuaciones de seguridad vial en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2011 en 
actuaciones de seguridad vial en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066162

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2014 en 
actuaciones de seguridad vial en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066163

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2013 en 
actuaciones de seguridad vial en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066164

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2012 en 
actuaciones de seguridad vial en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066165

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y el importe de la inversión ejecutada en 2011 en 
actuaciones de seguridad vial en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066166

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuántas incidencias se han producido en las líneas de ferrocarril de media distancia que transcurren 
por Aragón durante el año 2014, detallas por línea y tipo de incidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066167

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas incidencias se han producido en las líneas de ferrocarril de media distancia que transcurren 
por Aragón durante el año 2013, detallas por línea y tipo de incidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066168

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la aportación del Gobierno de Aragón establecida por el contrato de servicio público entre el 
Gobierno de Aragón y Renfe-Operadora para la prestación de servicios de transporte de viajeros de 
media distancia en Aragón (2013-2016) correspondiente a la anualidad de 2014 y cuáles son las mejoras 
que Renfe-Operadora tiene previsto acometer en la red aragonesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066169

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué actuaciones en materia de conservación de las infraestructuras ferroviarias ha realizado o tiene 
previsto realizar durante 2014 ADIF en la red de ancho ibérico aragonesa, durante el año 2014 y cuál es 
el presupuesto total estimado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066170

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál fue el importe abonado por el Gobierno de Aragón a Renfe para el mantenimiento de los 
servicios regionales ferroviarios en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066171

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos trenes regionales en Aragón circulan habitualmente sin interventor y cuáles son los 
controles efectivos de acceso a los trenes que permiten garantizar a Renfe-Operadora que todos los 
viajeros se hallan en posesión de su título de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066172

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión prevista y ejecutada en 2013 en actuaciones de conservación y 
mantenimiento de la red ferroviaria en la provincia de Huesca, distinguiendo la destinada a alta velocidad 
de la destinada a red convencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066173

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada 
en 2014 en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066174

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada 
en 2013 en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066175

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada 
en 2012 en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066176

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada 
en 2011 en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066177

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada 
en 2014 en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada en 2013 
en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe de la inversión prevista y cuál ha sido el importe de la inversión ejecutada en 2012 
en actuaciones de conservación y explotación de carreteras (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué impacto considera el Gobierno que ha tenido, en el descenso en el número de pasajeros anual, 
el recorte en horarios y servicios en el aeropuerto de Huesca-Pirineos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la cifra de negocio, las inversiones y el EBITDA de AENA en el aeropuerto de Huesca-
Pirineos de 2011 a 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión se ha realizado en materia de oficinas de Correos desde noviembre del año 2011 
hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

En dos vídeos hechos públicos por la ONG Prodein se observa cómo el 15 de octubre la Guardia 
Civil española golpea en repetidas ocasiones a varias personas al intentar cruzar la valla. En las 
imágenes se aprecia, además, que varias personas, algunas de ellas inconscientes y heridas, son 
expulsadas de manera sumaria a territorio marroquí, sin proceder a su identificación y sin facilitarles 
tratamiento médico.

En relación a estos hechos, el comisario de la Unión Europea, Sr. Avramopoulos, ha comunicado que 
«el control de las fronteras debe ser proporcionado a los objetivos perseguidos, dentro del respeto de la 
dignidad humana y los derechos fundamentales, incluido el principio de no devolución. La Comisión 
condena todo recurso a la violencia en el control de las fronteras»; que la Comisión mantiene un diálogo 
sobre «las denuncias de expulsión sumaria de migrantes a Marruecos» y que la Comisión ha pedido 
explicaciones a las autoridades españolas sobre el incidente y les ha instado a investigarlo.

Por ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Está investigando el Gobierno los hechos del 15 de octubre en la valla? ¿Qué conclusiones ha 
extraído?

2. ¿Qué explicaciones ha transmitido el Gobierno a la Comisión europea sobre estos hechos?
3. ¿Considera el Gobierno que los hechos que se observan en los vídeos de la ONG Prodein son 

proporcionados, se respeta la dignidad humana, los derechos fundamentales y el principio de no 
devolución como solicita la Comisión de la UE?

4. ¿Contempla el Gobierno una próxima sanción por parte de la Comisión de la UE en relación a los 
hechos que continuamente se producen en la valla de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/066184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

En los últimos meses enfermeros del Estado español que trabajan en Alemania han hecho pública la 
discriminación que sufren en sus condiciones laborales en dicho país: salarios hasta un 40% inferior a los 
de sus homólogos alemanes, obligación de realizar tareas no correspondientes a su cualificación 
profesional, condiciones abusivas de permanencia en la empresa, etc.

En concreto, se señala que la empresa alemana Gip Intensivepflege desarrolla estas prácticas en los 
contratos ofrecidos en el Estado español a profesionales de la enfermería.

El Consejo General de Enfermería del Estado español ha denunciado públicamente esta situación.
Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de esta problemática?
2. ¿Ha realizado el Gobierno alguna gestión con las autoridades alemanas sobre este asunto? 

¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.
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184/066185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xabier Mikel Errekondo, diputado del Grupo Parlamentario Amaiur, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

El 30 de noviembre, antes de comenzar el partido de fútbol Atlético de Madrid-Deportivo de La 
Coruña, en el estadio Vicente Calderón, Francisco José Romero Taboada, seguidor del Deportivo de La 
Coruña, ha sido asesinado tras golpearlo con una barra de hierro hasta romperle el cráneo y el bazo, y 
lanzado al río Manzanares por los neonazis del Frente Atlético.

Es por ello que, Amaiur dirige al Gobierno las siguientes preguntas para su respuesta por escrito:

1. ¿Qué otras agresiones ha realizado el grupo ultra neonazi del Frente Atlético entre 1990 y 1998, 
año en que el seguidor de la Real Sociedad Aitor Zabaleta fue asesinado por ellos? ¿En qué ciudad y 
distrito? ¿Qué fecha? ¿Quién ha sido la víctima, inmigrante, sin techo, indigente, extranjero...? ¿Cuál ha 
sido el resultado (herido por arma blanca, herido con bates, con barras de hierro, asesinato...)?

2. ¿Qué otras agresiones ha realizado el grupo ultra neonazi del Frente Atlético entre 1999 y 2014? 
¿En qué ciudad y distrito?¿Qué fecha? ¿Quién ha sido la víctima, inmigrante, sin techo, indigente, 
extranjero...? ¿Cuál ha sido el resultado, heridas o muerte por arma blanca, heridas o muerte por bates o 
barras de hierro, heridas o muerte por disparos...?

3. ¿Qué otro tipo de daños han causado los miembros del grupo ultra neonazi del Frente Atlético, 
como destrozos en el mobiliario urbano, daños en propiedad privada, incendio de vehículos, incendio de 
viviendas, etc?

4. ¿Qué tipo de indumentaria y simbologías portan y ensalzan el grupo ultra neonazi del Frente 
Atlético? ¿Son símbolos nazis o fascistas? [...]

5. ¿Cree que es lo mismo gritar «Dos aficiones, un corazón», «Forza Dépor» o poner en la pancarta 
un corazón como muestra de amor al club y gritar «Os vamos a matar», «Vascos hijos de puta», 
«Gallegos hijos de puta», «Os vamos a matar como a Aitor Zabaleta».

6. ¿Qué opina de que el Riazor Blues reciba el apoyo explícito de 17 peñas deportivas?
7. ¿Qué opina de que los Riazor Blues y otras 17 peñas exijan que la Policía asuma las 

responsabilidades por los errores cometidos? ¿Opina acaso que el Frente Atlético pedirá 
responsabilidades a la Policía por no haber intervenido durante las horas que duró la emboscada en los 
alrededores del Calderón?

8. ¿Cuántos expedientes ha abierto la Comisión Antiviolencia al Frente Atlético por cánticos de 
amenazas y de humillación a la víctima Aitor Zabaleta? ¿Cuántas sanciones? ¿De qué tipo?

9. ¿Cuántas «operaciones araña» han puesto en marcha para detener a los neonazis que 
impunemente amenazan en las redes sociales? ¿Será casualidad que no se haya procedido a ninguna 
detención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Xabier Mikel Errekondo 
Saltsamendi, Diputado.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 13 de enero de 2015.

184/066186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada 
por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Almería?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Consuelo Rumí Ibáñez y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Trinidad Jiménez García-Herrera, don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés Torres 
Mora, Diputados por Málaga, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia 
de Málaga?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Trinidad Jiménez García-
Herrera, Leire Iglesias Santiago, José Andrés Torres Mora y Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputados. 

184/066188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Cádiz?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Carmen Sánchez Díaz y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don Jose Martinez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.
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1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia 
de Granada?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, José 
Martínez Olmos, Elvira Ramón Utrabo y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, doña Angelina Costa Palacios y don Antonio Hurtado Zurera, Diputados 
por Córdoba, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Córdoba?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Rosa Aguilar Rivero, María 
Angelina Costa Palacios, Antonio Hurtado Zurera y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Pradas Torres, Diputado por Sevilla, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia 
de Sevilla?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Pradas Torres y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Barrero López y doña María José Rodríguez Ramírez, Diputados por Huelva, y doña Leire 
Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia 
de Huelva?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Jaime Javier Barrero López, 
María José Rodríguez Ramírez y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066193

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gaspar Zarrias Arévalo y don Felipe J. Sicilia Alférez, Diputados por Jaén, y doña Leire Iglesias 
Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Jaén?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
Felipe Jesús Sicilia Alférez y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066194

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Huesca?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Victor Morlán Gracia y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066195

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, y doña Leire 
Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Zaragoza?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Susana Sumelzo Jordán y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066196

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Teruel?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Vicente Guillén Izquierdo y 
Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066197

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego Arriola 
y Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066198

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, y doña 
Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Valladolid?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Soraya Rodríguez 
Ramos, Mario Bedera Bravo y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066199

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Burgos?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Luis Tudanca Fernández y 
Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066200

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Ávila:

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Ávila?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González y 
Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066201

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Mar Rominguera Salazar, Diputada por Zamora, y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Zamora?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María del Mar Rominguera 
Salazar y Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066202

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Segovia?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066203

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, y doña 
Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
León?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Helena Castellano Ramón, 
María Luisa González Santín y Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066204

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Soria?
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2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066205

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Salamanca?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán 
y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066206

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Palencia?

— ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Julio Villarrubia Mediavilla y 
Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066207

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Albacete?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Manuel Gabriel González 
Ramos y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066208

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis C. Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Cuenca?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Luis Carlos Sahuquillo García 
y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066209

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada 
por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Guadalajara?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Magdalena Valerio Cordero y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066210

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Isabel Rodríguez García, don José María Barreda Fontes y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputados por Ciudad Real y Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Ciudad Real?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Isabel Rodríguez García, José 
María Barreda Fontes y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066211

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez, doña María Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, y doña 
Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia 
de Toledo?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Alejandro Alonso Núñez, María 
Guadalupe Martín González y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066212

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa Cunillera Mestres, Diputada por Lleida, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Lleida?

— ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Teresa Cunillera Mestres y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066213

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Barcelona?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joan Rangel Tarrés y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066214

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Girona?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Àlex Sáez Jubero y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066215

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, y don Francesc Vallès Vives, Diputado por 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia 
de Tarragona?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Leire Iglesias Santiago y 
Francesc Vallès Vives, Diputados.

184/066216

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, y Doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres , pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Madrid?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Rosa Delia Blanco Terán y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066217

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la Comunidad 
Foral de Navarra?

— ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066218

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, y 
doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Badajoz?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez 
Domínguez,  José Ignacio Sánchez Amor y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066219

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Lucio Carrasco, doña Leire Iglesias Santiago, Diputadas por Cáceres, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Cáceres?
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¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Pilar Lucio Carrasco y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, don Guillem García Gasulla, doña Sofía Hernanz Costa, Diputados por les 
Illes Balears, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

— ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en les Illes 
Balears?

— ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en les 
Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Pablo Martín Peré, Guillem 
García Gasulla, Sofía Hernanz Costa y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066221

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, doña Patricia Blanquer Alcaraz, don Gabriel 
Echávarri Fernández, don Federico Buyolo García, don Herick Campos Arteseros, Diputados por Alicante, 
y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Alicante’?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Patricia Blanquer Alcaraz, Gabriel Echávarri Fernández, Federico Buyolo García, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066222

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, don Antoni Such Botella, don Ciprià 
Císcar Casabán, Diputados por Valencia, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y doña 
Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Valencia?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Luis Ábalos Meco, 
Carmen Montón Giménez, Antoni Such Botella, Ciprià Císcar Casabán, Joaquín Francisco Puig 
Ferrer y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066223

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y doña 
Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, y don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de 
Castellón?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Susana Ros Martínez, Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Leire Iglesias Santiago y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/066224

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel A. Cortizo Nieto, Diputado por A Coruña, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del Sareb en la provincia de A 
Coruña?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el Sareb tiene en la 
provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Cortizo Nieto y 
Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Carmen Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada 
por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
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de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Ourense?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Lugo?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y Leire 
Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, y 
doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Pontevedra?

2. ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María del Carmen Silva Rego, 
Guillermo Antonio Meijón Couselo y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Segura Clavell y doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Segura Clavell, Patricia 
Hernández Gutiérrez y Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, doña Pilar Grande Pesquero, Diputados por Las Palmas y doña Leire 
Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Las Palmas?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, Pilar 
Grande Pesquero y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—César Luena López y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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— ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Gipuzkoa?

— ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Gipuzkoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Odón Elorza González y Leire 
Iglesias Santiago, Diputados.

184/066232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, diputada por Álava, y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia 
de Álava?

— ¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en 
la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona y Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad y don Eduardo Madina Muñoz, Diputados por Vizcaya, y doña 
Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la provincia de 
Vizcaya?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José María Benegas Haddad, 
Eduardo Madina Muñoz y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, doña María Virtudes Monteserín Rodríguez y don Antonio Ramón 
María Trevín Lombán, Diputados por Asturias, y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Luisa Carcedo Roces, 
María Virtudes Monteserín Rodríguez, Antonio Ramón María Trevín Lombán y Leire Iglesias 
Santiago, Diputados.

184/066235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, y doña Leire 
Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la Región de 
Murcia?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María González Veracruz, Pedro 
Saura García y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, diputada por Cádiz y doña Leire Iglesias Santiago, diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Carmen Sánchez Díaz y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/066237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, 
y doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.
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¿Cuál es el número de pisos destinados a alquiler social procedentes del SAREB en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

¿Cuál es el porcentaje de pisos destinados a alquileres sociales del total que el SAREB tiene en la 
Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Hernando Vera, José 
Martínez Olmos y Leire Iglesias Santiago, Diputados.

184/066238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Quevedo Iturbe, Diputado del Grupo Parlamentario Mixto (Coalición Canaria-Nueva 
Canarias), de conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, con ruego de respuesta por escrito.

El ministerio de Fomento afirmó en respuesta recibida en abril de 2014 a una pregunta formulada por 
este diputado que «en todo caso, tal y como establece la Disposición Transitoria Primera del Real 
Decreto-ley 1/2014, de 24 de enero, a partir del 1 de noviembre de 2014, la integración del SARA en los 
canales de venta de todas las compañías aéreas y sistemas de reserva tendrá carácter obligatorio y 
todos los pasajeros con derecho a subvención al residente podrán acreditarse de forma telemática sin 
necesidad de mostrar su certificado de residencia, precisando únicamente de su DNI o pasaporte para 
verificar su identidad».

Sin embargo, a día de hoy se sigue exigiendo el certificado de residencia a algunos pasajeros, y en 
ausencia del mismo han tenido que abonar la diferencia de precio del billete sin bonificación.

Atendiendo a lo anteriormente expuesto se formulan las siguientes preguntas:

— ¿Tiene conocimiento el ministerio de estos hechos?
— ¿Piensa el ministerio sancionar a las empresas que no estén aplicando estrictamente el sistema 

SARA?
— ¿Tiene previsto el ministerio devolver el dinero a los ciudadanos que han tenido que pagar 

injustamente el sobrecoste de su billete?
— ¿Cuántos casos de fraude o de utilización incorrecta ha detectado ese ministerio desde el 

momento de la implantación de la exigencia del certificado de residencia hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pedro Quevedo Iturbe, Diputado.

184/066239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Andalucía?
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2. ¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Aragón?

2. ¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Aragón 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066241

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, doña María Guadalupe Martín 
González, Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Cantabria?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Cantabria 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066242

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por 
Segovia, doña María Guadalupe Martín González, Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, 
Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
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al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Luis Tudanca Fernández, Juan 
Luis Gordo Pérez, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066243

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez, doña María Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, y don 
José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Alejandro Alonso Núñez, María 
Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066244

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a Cataluña?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Cataluña 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joan Rangel Tarrés, María 
Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.
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184/066245

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Madrid?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Madrid 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Rosa Delia Blanco Terán, María 
Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066246

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, doña María Guadalupe Martín 
González, Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Foral de Navarra?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Foral de Navarra respecto 
de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066247

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, doña María Guadalupe Martín González, Diputada por Toledo, y don José 
Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunitat Valenciana?
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¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunitat Valenciana respecto de la 
convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer, María Guadalupe Martín González y José Martínez 
Olmos, Diputados.

184/066248

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz, doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, doña María Guadalupe Martín González, Diputada por Toledo, y don José 
Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Extremadura?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Extremadura 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez 
Domínguez, Leire Iglesias Santiago, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, 
Diputados.

184/066249

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Guillermo Meijón Couselo, Diputado por Pontevedra, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Galicia?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Galicia 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Guillermo Antonio Meijón 
Couselo, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, don Guillém García Gasulla, doña Sofía Hernanz Costa, Diputados por Les 
Illes Balears, doña Guadalupe Martín González, Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, 
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Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a Les Illes Balears?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (M1R) de la convocatoria 2014-2015 en Les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Pablo Martín Peré, Guillém 
García Gasulla, Sofía Hernanz Costa, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, 
Diputados.

184/066251

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Segura Clavell y doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
doña María Guadalupe Martín González, Diputada por Toledo y don José Martínez Olmos, Diputado por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Canarias?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Canarias 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José Segura Clavell, Patricia 
Hernández Gutiérrez, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066252

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de La Rioja?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de La Rioja 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—César Luena López, María 
Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.
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184/066253

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo, y don José Martnez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma del País Vasco?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma del País Vasco 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José María Benegas Haddad, 
María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066254

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Luisa Carcedo Roces, Diputada por Asturias, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Luisa Carcedo Roces, 
María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066255

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, doña Guadalupe 
Martín González, Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Comunidad Autónoma de Murcia?
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¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Comunidad Autónoma de Murcia 
respecto de la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María González Veracruz, Pedro 
Saura García, María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066256

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, doña María Guadalupe Martín González, 
Diputada por Toledo, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Ciudad Autónoma de Ceuta?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Ciudad Autónoma de Ceuta respecto de 
la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Carmen Sánchez Díaz, 
María Guadalupe Martín González y José Martínez Olmos, Diputados.

184/066257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, 
y doña Guadalupe Martín González, Diputada por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de formación especializada para médicos en régimen de residencia 
(MIR) de la convocatoria 2014-2015 que corresponde a la Ciudad Autónoma de Melilla?

¿En qué porcentaje ha variado el número de plazas de formación especializada para médicos en 
régimen de residencia (MIR) de la convocatoria 2014-2015 en la Ciudad Autónoma de Melilla respecto de 
la convocatoria anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Antonio Hernando Vera, José 
Martínez Olmos y María Guadalupe Martín González, Diputados.

184/066258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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Recientemente, nueve trabajadores de distintas ocupaciones de Enaire-Navegación Aérea, han sido 
expedientados y sancionados por «falta muy grave», por «la manifiesta insubordinación individual y 
colectiva». Desde las acusaciones a los ATCs tras el cierre patronal del espacio aéreo español, esta 
gravísima acusación no se había vuelto en Aena a pronunciar.

El resultado de la resolución que firma la Directora de RRHH de Enaire, es dispar y llamativo: una 
trabajadora despedida (interina), siete trabajadores con 45 días de empleo y sueldo, y otro trabajador, 
por los mismos hechos, curiosamente, es sancionado con 15 días de empleo y sueldo.

El origen de este expediente y su sanción se basa en la pretensión de que los trabajadores «realizaran 
funciones que corresponden a otra ficha de ocupación, aun conociendo que el Convenio Colectivo en 
vigor define las funciones y tareas que ha de realizar cada ocupación», y la solicitud de los trabajadores 
de que la comunicación de lo que consideraban modificaciones sustanciales de las condiciones de 
trabajo (MSCT), se la dieran por escrito, algo esencial en Aviación como garantía de cualquier orden al 
modificar mediante la Instrucción PS-08, sobre Organización del Trabajo en la Oficina de Servicios 
SYSRED, las funciones que los trabajadores deben realizar.

Según la versión de los trabajadores en ningún momento se negaron a ejecutar la orden, pero de lo 
que dejaron constancia es de la gravedad del método utilizado y de su disconformidad con la instrucción 
PS-08, por considerar que el ICC Grupo Aena vulneraba la normativa de seguridad aérea al obligarles a 
realizar funciones ajenas a su preparación y ficha de ocupación concreta para las funciones que han de 
desempeñar.

Lo que nos parece sorprendente es que a estos trabajadores se les abra un expediente, cuando ellos 
son precisamente los que han iniciado acciones para obtener la tutela de sus derechos, y este hecho, se 
utiliza precisamente para la incriminación en el expediente. Es decir, los trabajadores denuncian y hacen 
constar que consideran que se vulnera con la instrucción PS08, entre otras la normativa de seguridad 
aérea, y por esa denuncia son expedientados.

¿De quién partió la orden de apertura de este expediente?
¿Cuáles han sido los motivos reales por los que se ha expedientado a estos trabajadores y 

trabajadoras si éstos en ningún momento se han negado acatar las órdenes?
¿Son tan graves como para abrirles un expediente casi equivalente a una sedición, cuando lo que 

perseguían con su denuncia era no poner en peligro la seguridad aérea?
¿Es normal que por requerir los trabajadores que el Director de SYSRED, explicite por escrito la 

famosa Instrucción PS-08, que algunas fuentes nos indican que solo había sido comunicada volcándola 
en la red interna, y luego habría desaparecido de ésta, este sea el origen del expediente y la sanción?

¿No estima el Gobierno que se está instrumentalizando este expediente como medida de presión y 
represión hacia los trabajadores con el fin de implantar miedo entre éstos, dado el tiempo que la Justicia 
tardará en dictaminar si reponen o no los derechos de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/066259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

La entidad pública empresarial Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE) quedó integrada en las 
entidades Renfe Operadora y Adif, en cumplimento de lo establecido en el Real Decreto-ley 22/2012, 
de 20 de julio, por el que se adoptan medidas en materia de infraestructuras y servicios ferroviarios.

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias ha procedido al cierre de 11 estaciones en Asturias, 
10 en Cantabria, una en Bizkaia y otra en Burgos. Además, el estado de la infraestructura en el ámbito de 
Ancho Métrico presenta serias deficiencias que podrían suponer un riesgo para la seguridad en la 
circulación.
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¿Cuáles son las inversiones necesarias, según el Gobierno, en las líneas de la extinta FEVE?
¿Piensa el Gobierno que es preciso impulsar el trazado de la Red de Ancho Métrico para tener unas 

infraestructuras con garantías de futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/066260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

La entidad pública empresarial Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE) quedó integrada en las 
entidades Renfe Operadora y Adif, en cumplimento de lo establecido en el Real Decreto-ley 22/2012, 
de 20 de julio, por el que se adoptan medidas en materia de infraestructuras y servicios ferroviarios.

Los trabajadores provenientes de la extinta FEVE carecen todavía, a día de hoy, de los títulos y 
habilitaciones que establece la Ley 39/2003, de 17 de noviembre, del Sector Ferroviario. Esta norma 
recoge la necesidad de que el personal que preste sus servicios en el ámbito ferroviario cuente con una 
cualificación que le permita la realización de sus funciones con las debidas garantías de seguridad y 
eficiencia.

Lo natural sería proceder de manera inmediata a otorgar los títulos y habilitaciones pertinentes en las 
mismas condiciones que en su día se aplicaron a los trabajadores de Renfe, cuando por aplicación de la 
Ley del Sector Ferroviario fue dividida en Renfe Operadora y Adif.

¿Cuándo se va a regularizar la situación de los trabajadores provenientes de la extinta FEVE en lo 
que respecta a su cualificación?

¿Cuándo piensa Adif proceder a la integración plena del personal de la extinta FEVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/066261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

En el Grupo Renfe, el colectivo de conducción está dividido en dos sectores. Por un lado, el de 
maquinistas, que tiene las funciones de conducción de todo tipo de vehículos ferroviarios. Por otro lado, 
el de mandos intermedios de conducción, que tiene las funciones de vigilancia, gestión y formación tanto 
para los actuales maquinistas como para los nuevos que entran a formar parte de la plantilla.

Según denuncia, en particular, el sindicato CGT, en ambos colectivos existen problemas por falta de 
personal para cubrir las cargas de trabajo, ya que no se están reponiendo las bajas que se producen por 
jubilaciones, enfermedades o por desvinculaciones tras las aplicaciones de expedientes de regulación de 
empleo.

Así, en el caso de los maquinistas, al faltar esta figura para la prestación del servicio, en muchos 
casos se opta por suprimir el tren o trenes afectados, trasladando a los viajeros por medios alternativos 
como autobús. En otros casos, se opta por llamar a otros maquinistas para que en sus días de descanso 
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hagan los turnos. En el caso de los mandos intermedios de conducción, al disminuir el número de 
trabajadores, las labores de inspección y vigilancia se reducen.

También se denuncia que los maquinistas realizan jornadas de conducción que en algunos casos 
pueden superar los máximos establecidos legalmente, que no se ejecutan en su totalidad los descansos 
reglamentarios, o que Renfe no computa como jornada de conducción la que el maquinista realiza 
durante las horas en las que está realizando maniobras para la preparación de los trenes.

En suma, si esto es así, los excesos de horas podrían afectar negativamente al maquinista, a la 
atención que debe prestar en el desempeño de su trabajo y, por extensión, a la seguridad en la circulación 
de los trenes.

¿Qué opinión le merece al Gobierno los problemas en los colectivos de conducción del Grupo Renfe 
que denuncia CGT?

¿Considera el Gobierno que existe falta de personal en el colectivo de conducción del Grupo Renfe 
para cubrir las cargas de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/066262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre las medidas que el Gobierno piensa 
emprender frente al reparto discriminatorio y xenófobo de alimentos «exclusivamente a españoles» que 
distintos grupos y partidos políticos están promoviendo en España, especialmente el desarrollado en 
Oviedo (Asturias) hoy 18 de diciembre de 2014.

Imitando el método utilizado por los terroristas yihadistas para ganar adeptos, el Grupo Patriota 
Asturias —un colectivo de ultraderecha vinculado a Falange Española— está promoviendo a través de 
las redes sociales una campaña de recogida de alimentos en Oviedo exclusivamente destinados a 
«familias españolas», una iniciativa que le ha servido a otros grupos falangistas en su intento de ganar 
adeptos en comunidades como Madrid o Valencia y que también ha traído consigo infinidad de polémicas. 
Los últimos altercados se produjeron en el barrio madrileño de Tetuán, donde un colectivo de «jóvenes 
neonazis» ocupó un edificio con la intención de ofrecer «cobijo y alimento exclusivamente a españoles». 
En el barrio se produjeron agresiones a inmigrantes y jóvenes de izquierdas, lo que provocó varias 
movilizaciones vecinales contra la ocupación del edificio convocadas por los vecinos, que consiguieron 
que un juez ordenara el desalojo.

La campaña que promueve el Grupo Patriota Asturias bajo el lema «1 kilo, una esperanza» —en la 
que también colabora Falange Española— se desarrolla en Oviedo hoy día 18 de diciembre de 2014, sin 
que la Policía Nacional o la municipal hayan preparado dispositivos especiales. Para más inri el gobierno 
municipal del Partido Popular ha autorizado expresamente a Falange Española y de las JONS el uso de 
la vía pública para el reparto discriminado de alimentos. El Grupo cuenta con una página web en la que 
se registran entradas y textos bajo títulos como «José Antonio Primo de Rivera ¡Siempre presente!», o 
«Sindicatos ladrones». En su página también aparecen fotografías de algunos de sus miembros con el 
rostro pixelado o referencias a sus «subsecciones» en Oviedo, Gijón, Avilés, Pravia, Siero o las Cuencas. 
En la web el grupo se presenta como «una asociación sin ánimo de lucro que nace ante esta situación en 
la que el patriotismo español está fragmentado y la patria está necesitada de unidad». El Grupo se rige 
por «Jefes» y «Sub-Jefes Provinciales» y por una «Junta Nacional». Plantea entre sus principios «la 
necesidad de limitar y controlar la inmigración ilegal» y entre sus objetivos el de «formar intelectualmente 
y físicamente a nuestros militantes». En un alarde de cinismo, en su ideario plantean que «Se defenderá 
la preferencia nacional pero no por ello se permite ninguna discriminación racial, cultural o sexual. Los 
españoles primero, pero los demás después». Para encubrir su acción delictiva, en un remedo de la 
consigna franquista de «Ni un hogar sin lumbre, ni un español sin pan», el Grupo Patriota afirma que su 
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«campaña» tiene por objetivo que no haya «ningún español sin luz, calefacción o un trozo de alimento 
que llevarse a la boca».

El reparto discriminado de alimentos podría ser constitutivo de delito contra las leyes contra el 
racismo y la xenofobia.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Gobierno para impedir el reparto discriminado de 
alimentos «exclusivamente a familias españolas» por parte de grupos organizados de ultraderecha, 
concretamente en el caso señalado para hoy 18 de diciembre de 2014 en Oviedo (Asturias)?

2. ¿Piensa el Gobierno poner en manos del Ministerio Fiscal este caso y otros similares que se han 
desarrollado en España, para que considere si estos hechos pudieran ser constitutivos de delito, dado 
que el artículo 9, párrafo segundo, de la Ley Orgánica 6/2002, de 27 de junio, establece que una 
asociación será declarada ilegal cuando su actividad vulnere los principios democráticos y conductas 
como «la exclusión o persecución de personas por razón de su ideología, religión o creencias, 
nacionalidad, raza, sexo u orientación sexual», así como la Directiva de Igualdad de Trato de las personas 
independientemente de su origen racial o étnico 2000/43/CE, aprobada el 29 de junio de 2000 y 
transpuesta el 30 de diciembre de 2003, y el artículo 22 de la Constitución Española curado establece 
que «Las asociaciones que persigan fines o utilicen medios tipificados como delito son ilegales»?

3. ¿Piensa el Gobierno poner estos hechos en conocimiento del Consejo contra la Discriminación 
adscrito al Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad?

4. ¿Piensa el Gobierno traer al Parlamento alguna iniciativa legislativa concreta para la sanción de 
actividades contrarias a los valores constitucionales de convivencia y no discriminación, como es el caso 
de aquellas que discriminan a los ciudadanos en razón de la nacionalidad, desarrolladas por partidos 
políticos, asociaciones o fundaciones?

5. ¿Piensa el Gobierno seguir las recomendaciones de la Oficina para las Instituciones Democráticas 
y los Derechos Humanos de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE), que 
invita a los gobiernos de los Estados miembros a reflexionar acerca de si la legislación nacional 
proporciona una base adecuada para responder a los prejuicios racistas, xenófobos, antisemitas o de 
cualquier otra índole en Internet?

6. ¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Gobierno para la sensibilización social y la acción 
política contra la xenofobia mediante campañas y acciones de toma de conciencia de su gravedad en 
todos los ámbitos, promoviendo la defensa de la dignidad de las personas, la igualdad de trato y los 
derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros de los 
servicios ferroviarios internacionales que se han transportado entre España y Portugal.

¿Cuántos pasajeros han transportado los servicios ferroviarios internacionales entre España y 
Portugal desde el año 2000 al 2013, diferenciado los correspondientes a cada año por sentido del viaje, 
entre los siguientes orígenes y destinos: Madrid-Lisboa; Madrid-Coimbra; Cáceres-Lisboa; Valladolid-
Lisboa; Valladolid-Coimbra; Salamanca-Lisboa; Salamanca-Coimbra; Ciudad Rodrigo-Lisboa; Ciudad 
Rodrigo-Coimbra; Burgos-Lisboa; Burgos-Coimbra; Vitoria-Lisboa; Vitoria-Coimbra; San Sebastián-
Lisboa; San Sebastián-Coimbra; Irún-Lisboa; Irún-Coimbra; Hendaya-Lisboa; Hendaya-Coimbra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.
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184/066264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre los pasajeros que se han transportado 
desde el servicio internacional de autobús entre Madrid y Oporto.

¿Cuántos pasajeros ha transportado el servicio internacional de autobús entre Madrid y Oporto desde 
el año 2000 al 2013, diferenciado los correspondientes a cada año por sentido del viaje, entre los 
siguientes orígenes y destinos: Madrid-Oporto; Madrid-Guarda; Madrid-Viseu; Ávila-Oporto; Salamanca-
Oporto; Salamanca-Guarda; Salamanca-Viseu; Salamanca-Albergaria-a-Velha; Ciudad Rodrigo-Oporto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de beneficiarios del 
descuento de residentes en vuelos interinsulares.

¿Cuál es el número de beneficiarios del descuento de residente, identificados individualmente 
mediante sus documentos de identidad, que han volado en rutas interinsulares a Baleares durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desagregados por municipio de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de desplazamientos 
aéreos en rutas interinsulares.

¿Cuál es el número de desplazamientos aéreos en rutas interinsulares a Baleares realizados por 
personas con derecho al descuento por residencia durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 
y 2013, desagregados por municipio de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de beneficiarios del 
descuento de residentes que han volado entre las islas Baleares y el resto del país.
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¿Cuál es el número de beneficiarios del descuento de residente, identificados individualmente 
mediante sus documentos de identidad, que han volado entre las islas Baleares y el resto del país 
durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desagregados por municipio de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de desplazamientos 
aéreos entre las islas Baleares y el resto del país.

¿Cuál es el número de desplazamientos aéreos entre las islas Baleares y el resto del país realizados 
por personas con derecho al descuento por residencia durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 
y 2013, desagregados por municipio de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobiemo, para la que se solicita respuesta escrita, sobre número de beneficiarios del descuento 
de residente que han volado entre Melilla y resto del país.

¿Cuál es el número de beneficiarios del descuento de residente, identificados individualmente 
mediante sus documentos de identidad, que han volado entre Melilla y el resto del país durante los 
años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desagregados por municipio de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobiemo, para la que se solicita respuesta escrita, sobre número de beneficiarios del descuento 
de residente que han volado entre Melilla y resto del país.

¿Cuál es el número de desplazamientos aéreos entre Melilla y el resto del país realizados por 
personas con derecho al descuento por residencia durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 
y 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.
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184/066271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre pasajeros que han utilizado las 
rutas de Melilla-Málaga-Madrid, Melilla-Granada y Melilla-Almería.

¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas entre Melilla-Málaga, Melilla-Madrid, Melilla-Granada, 
Melilla-Almería en ambos sentidos durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados 
por meses y diferenciando residentes y no residentes? ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe 
medio de la subvención y el precio medio para el residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros que han 
utilizado las rutas entre varias islas de Baleares, Valencia, Barcelona.

¿Cuántos pasajeros han utilizado las rutas Ibiza-Palma de Mallorca, Menorca-Palma de Mallorca, 
Palma de Mallorca-Madrid, Ibiza-Madrid, Menorca-Madrid, Palma de Mallorca-Barcelona, Ibiza-
Barcelona, Menorca-Barcelona, Palma de Mallorca-Valencia, Ibiza-Valencia, Menorca-Valencia, Palma 
de Mallorca-Alicante, Ibiza-Alicante, Palma de Mallorca-Bilbao, Ibiza-Bilbao, Palma de Mallorca-Sevilla e 
Ibiza-Sevilla en ambos sentidos durante los años 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013, desglosados por 
meses y diferenciando residentes y no residentes? ¿Cuál ha sido la tarifa media aplicada, el importe 
medio de la subvención y el precio medio para el residente en euros en cada ejercicio y para cada ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros transportados 
en las rutas marítimas entre Melilla y la Península.

¿Cuál es el número de pasajeros transportados en las rutas marítimas entre Melilla y la Península 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013? 
Se solicita la información desagregada anualmente por rutas operadas, diferenciando entre pasajeros 
residentes y no residentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.
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184/066274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros transportados 
en las rutas interbaleares.

¿Cuál es el número de pasajeros transportados en las rutas marítimas interbaleares durante los 
años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013? Se solicita 
la información desagregada anualmente por rutas operadas, diferenciando entre pasajeros residentes y 
no residentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros transportados 
en las rutas marítimas intercanarias.

¿Cuál es el número de pasajeros transportados en las rutas marítimas intercanarias durante los 
años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013? Se solicita 
la información desagregada anualmente por rutas operadas, diferenciando entre pasajeros residentes y 
no residentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros transportados 
en las rutas marítimas entre Baleares y la Península.

¿Cuál es el número de pasajeros transportados en las rutas marítimas entre Baleares y la Península 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013? 
Se solicita la información desagregada anualmente por rutas operadas, diferenciando entre pasajeros 
residentes y no residentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.
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184/066277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre el número de pasajeros transportados 
en las rutas marítimas entre Canarias y la Península.

¿Cuál es el número de pasajeros transportados en las rutas marítimas entre Canarias y la Península 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 y 2013? 
Se solicita la información desagregada anualmente por rutas operadas, diferenciando entre pasajeros 
residentes y no residentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066278

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Aitor Esteban Bravo, Diputado perteneciente al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados formula la 
siguiente pregunta de la cual desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden los gastos de representación de los Altos Cargos que integran la Administración 
General del Estado incluidos los Organismos Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, así como los de los Altos Cargos de todas las Entidades del Sector Público Empresarial y 
Fundacional y los de los Altos Cargos de las Empresas Participadas?

Señálese cuáles de esos gastos se realizaron con tarjeta de crédito y cuáles no y desglósense las 
cantidades y conceptos por Ministerios, Organismos Autónomos, Agencias Estatales, otros Organismos 
Públicos, Entidades del Sector Público Empresarial, Entidades del Sector Público Fundacional y 
Empresas Participadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/066279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según publica hoy el diario «El País», la Audiencia Nacional ha anulado una multa de 700.000 euros 
impuesta por el Ministerio de Economía, a propuesta de la Comisión Nacional del Mercado de Valores 
(CNMV), a don Jaime Botín, por ocultar al mercado que, entre los años, 1993 hasta 2010, una fundación 
de su familia poseía el 7,85% del capital de Bakinter.

Este periódico asegura que la anulación judicial de la mencionada multa se debe a que la demora en su 
tramitación. El Ministerio invirtió 23 meses, cuando el plazo máximo según la legislación vigente es de 18.

¿Es cierta esta información, tal como publica hoy «El País»?
En caso afirmativo, ¿cómo es posible que se haya cometido la negligencia de tal magnitud y que 

lleva aparejada la pérdida de 700.000 euros para el erario público?
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¿Tiene intención el Gobierno de abrir una investigación interna en el Ministerio de Economía para 
averiguar quién cometió tal negligencia y proceder a su inmediata destitución?

¿Le consta al Gobierno si la dilación en la tramitación de una multa de tal envergadura a una de las 
personas más poderosas de este país ha sido de buena fe?

En los últimos tres años, ¿cuántas multas del tenor de la que nos ocupa han sido anuladas por los 
tribunales como consecuencia de demoras en su tramitación?

¿Qué medidas piensa emprender el ministerio de Economía para garantizar que esta situación no 
vuelve a producirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Joan Coscubiela Conesa, 
Diputado.

184/066280

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto, don 
Carlos Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por 
escrito sobre la denuncia al Gobierno de España por la quiebra del AVE entre España y Francia.

Exposición de motivos 

Según una publicación del periódico «El Confidencial» el pasado 12 de diciembre la constructora 
ACS ha demandado al Estado por la quiebra técnica de la concesión de la línea férrea que une España 
con Francia desde las estaciones de Figueras y Permignan. Según las fuentes financieras han confirmado 
que ACS ha demandado a los Gobiernos de España y Francia por el escaso número de viajeros que 
existe en el trayecto mencionado y por lo que hace inviable la rentabilidad de las operaciones.

Por todo ello se realizan al Gobierno las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por 
escrito:

1. ¿Es conocedor el Gobierno de la demanda interpuesta por ACS?
2. En caso afirmativo: ¿Qué acciones va a adoptar el Gobierno?
3. ¿Considera el Gobierno rentable la línea del AVE entre España y Francia? ¿Dispone el Ministerio 

de Fomento de estudios que avalen la rentabilidad del trayecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Carlos Martínez Gorriarán, 
Diputado.

184/066281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación 

El Proyecto de Ley de reforma de la ley Hipotecaria y del Texto Refundido de la Ley del Catastro, 
hace referencia a que se hace innecesario el que la Iglesia Católica siga utilizando el procedimiento 
especial, regulado en el Reglamento Hipotecario de 1998, para la inmatriculación e inscripción de bienes 
inmuebles.

Desde que se aprobó el Reglamento Hipotecario en 1998, se ha procedido a la inmatriculación e 
inscripción de bienes inmuebles por parte de la jerarquía de la Iglesia Católica, mediante un procedimiento cv
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especial en el que la sola firma del obispo de la diócesis o de persona que tuviera esa facultad reconocida 
o delegada, posibilitaba el que el Registro de la Propiedad, en numerosas provincias y Comunidades 
Autónomas, inscribiera bienes inmuebles, de diversa índole y características, a nombre de la Iglesia.

Diversos medios de comunicación se han hecho eco de algunos de los bienes inscritos y han 
avanzado datos numéricos sobre su cuantía y ubicación; así se ha hablado, y este Diputado se ha hecho 
eco, de que hay en el entorno de 4.000 bienes inmuebles inscritos, de los cuales más de 1.000 se hallan 
ubicados en Navarra o que se ha inscrito la Mezquita-Catedral de Córdoba, a la que ahora se denomina 
simplemente como Catedral, cuando siempre se ha hablado de la Mezquita de Córdoba o de la Mezquita-
Catedral de Córdoba, etc.; es decir existe mucha información sobre esas inscripciones, pero se 
desconoce, a ciencia cierta el alcance de la misma.

Por todo ello, este Diputado, presenta al Gobierno y más concretamente a los Ministerios de Justicia 
y de Hacienda y Administraciones Publicas, donde se hallan residenciadas las Direcciones Generales de 
los Registros y del Notariado y la Dirección General del Catastro, respectivamente, las siguientes 
preguntas para que sean respondidas por escrito:

1. ¿Cuántos bienes inmuebles ha inscrito la Iglesia Católica en el Registro de la Propiedad en cada 
una de las provincias de nuestro país desde la fecha de entrada en vigor del Reglamento Hipotecario 
de 1998 hasta el día de la fecha?

2. ¿Qué clases o tipos de bienes inmuebles y número de los mismos, se han inscrito, en cada una 
de las provincias, en el/los Registros de la Propiedad en cuyo distrito hipotecario se encuentren las fincas 
o bienes inmuebles objeto de inscripción? ¿Cuál es el contenido de cada una de las fincas registrales 
que surgen como consecuencia de las nuevas inscripciones?

3. ¿Cuáles son las causas o razones que se adujeron, en cada uno de los bienes a que hacen 
referencia las preguntas anteriores, para justificar su inscripción?

4. ¿Cuál es el valor asignado a cada uno de dichos bienes en el Registro de la Propiedad 
respectivo?

5. ¿Cuántos bienes inscritos por la Iglesia Católica, desde la fecha de entrada en vigor del 
Reglamento Hipotecario de 1998 hasta el día de la fecha, están incorporados al catastro en cada una de 
las provincias donde se hallan los mismos?

6. Indicándolo por provincias, ¿Cuáles y de que tipo son los bienes inmuebles incorporados al 
catastro y qué valor catastral tienen atribuido?

7. A lo largo de todo el proceso de inscripciones ¿Ha existido en algún momento alguna observación 
o negativa sobre la procedencia o improcedencia de las inscripciones solicitadas por la Iglesia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.

184/066282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de hipotecas en Castilla y León con cláusulas suelo? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.
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184/066283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las obras e inversiones financiadas con el 1 % cultural en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Teniendo en cuenta que, desde el 1 de agosto de 2014, fecha en que se notifica el Dictamen, han 
pasado 140 días desde la primera condena a España en instancias internacionales por la responsabilidad 
del Estado en un caso de violencia de género; el contenido del Dictamen del Comité CEDAW de Naciones 
Unidas en el caso González Carreño; y que persisten casos en donde mujeres y sus hijos e hijas están 
siendo asesinadas.

¿Qué medidas concretas va a tomar el Ministerio que usted encabeza para dar cumplimiento al 
Dictamen de Naciones Unidas y cuándo piensa informar a la sociedad española y a Ángela de esas 
medidas, que pueden salvar la vida de mujeres, niñas y niños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Carmen Montón Giménez, 
Diputada.

184/066285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuántas empresas del sector industrial se han destruido en la Comunidad Autónoma de Aragón 
desde el día 1 de enero de 2012 hasta el 31 de diciembre de 2013? ¿Cuántas empresas del sector 
industrial se han creado en la Comunidad Autónoma de Aragón desde el día 1 de enero de 2012 hasta 
el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno en cuanto a la asociación de entidades locales de ámbito estatal 
con mayor implantación, de la elaboración de un modelo tipo de declaración responsable y de 
comunicación previa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué valoración del funcionamiento de los mecanismos de control previstos en el artículo 5 de la 
Ley 12/2012, de 26 de diciembre, de medidas urgentes de liberalización del comercio y de determinados 
servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son los resultados de la aplicación del artículo 4, Declaración responsable o comunicación 
previa, de la Ley 12/2012, de 26 de diciembre, de medidas urgentes de liberalización del comercio y de 
determinados servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente cv

e:
 B

O
C

G
-1

0-
D

-6
01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 261

Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son los resultados de los apartados del artículo 4.º de la Ley 12/2012, de 26 de diciembre, 
de medidas urgentes de liberalización del comercio y de determinados servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evolución del comercio interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación con el cambio de la superficie de los locales 
comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas pymes se han creado en la Comunidad Autónoma de Aragón desde el día 1 de enero 
de 2012 hasta el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas pymes se han destruido en la Comunidad Autónoma de Aragón desde el día 1 de enero 
de 2012 hasta el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas pymes se han creado en la provincia de Zaragoza desde el día 1 de enero de 2012 hasta 
el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas pymes se han destruido en la provincia de Zaragoza desde el día 1 de enero de 2012 
hasta el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el peso que representa el conjunto de la industria en el PIB de la Comunidad Autónoma de 
Aragón, así como el que representa individualmente cada uno de los sectores industriales en el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el peso que representa el conjunto de la industria en el PIB de la Comunidad Autónoma de 
Aragón, así como el que representa individualmente cada uno de los sectores industriales en el 
año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos proyectos y por qué importe económico se han financiado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón con cargo a los programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el 
año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos proyectos y por qué importe económico se han financiado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón con cargo a los programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el 
año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos proyectos y por qué importe económico se han financiado en la Comunidad Autónoma de 
Aragón con cargo a los programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el 
año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el peso que representa el conjunto de la industria en el PIB de la provincia de Zaragoza, así 
como el que representa individualmente cada uno de los sectores industriales en el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el peso que representa el conjunto de la industria en el PIB de la provincia de Zaragoza, así 
como el que representa individualmente cada uno de los sectores industriales en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. cv
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¿Cuál es el peso que representa el conjunto de la industria en el PIB de la provincia de Zaragoza, así 
como el que representa individualmente cada uno de los sectores industriales en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos proyectos y por qué importe económico se han financiado en la provincia de Zaragoza con 
cargo a los programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos proyectos y por qué importe económico se han financiado en la provincia de Zaragoza con 
cargo a los programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántos proyectos y por qué importe económico se han financiado en la provincia de Zaragoza con 
cargo a los programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas empresas del sector industrial se han creado en la provincia de Zaragoza desde el día 1 de 
enero de 2012 hasta el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas empresas del sector industrial se han destruido en la provincia de Zaragoza desde el día 1 
de enero de 2012 hasta el 31 de diciembre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evaluación del impulso y dinamización de la actividad comercial minorista y de 
determinados servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuáles son las previsiones y evaluación del funcionamiento de lo preceptuado en el artículo 2 de la 
Ley 12/2012 de liberalización de comercio relativo al ámbito de aplicación, servicios y resto de normativas 
que el Gobierno ha improvisado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué repercusión del cambio de normativa en materia de superficie, fecha en la que entró en vigor y 
previsiones de las disposiciones contenidas en el Título I de la Ley 12/2012, de 26 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿ Qué modificaciones se van a realizar del catálogo de actividades previsto en el anexo de la Ley 
12/2012, de 26 de diciembre, de medidas urgentes de liberalización del comercio y de determinados 
servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué previsiones de cambios normativos para el sector del comercio en la X Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos cinco años del Fondo para la Internacionalización de la Empresa 
(FIEM) de las dotaciones presupuestarias iniciales y el porcentaje ejecutado en cada anualidad, así 
como previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos cinco años del Fondo para Inversiones en el Exterior (FIEX) de 
las dotaciones presupuestarias iniciales y porcentaje ejecutado, así como previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos cinco años del conjunto de inversiones destinadas al Comercio 
Exterior, de las dotaciones presupuestarias iniciales y porcentaje ejecutado, así como previsiones para el 
año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv
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¿Cuál es la evolución en los últimos cinco años del conjunto de inversiones destinadas al Comercio 
Interior, de las dotaciones presupuestarias iniciales y porcentaje ejecutado, así como previsiones para el 
año 2015? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos cinco años del conjunto de inversiones destinadas al Fondo de 
Inversión en el Exterior de la Pequeña y Mediana Empresas (FONPYME), de las dotaciones 
presupuestarias iniciales y porcentaje ejecutado, así como previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas se van a llevar a cabo para explicar la nueva facturación eléctrica en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones hay acerca de la instalación de contadores inteligentes en la provincia de Zaragoza 
hasta que entre en funcionamiento la nueva facturación eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 270

184/066326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación quedarían las familias zaragozanas sin contadores inteligentes cuando entre en 
vigor la nueva facturación eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del precio de la energía eléctrica en el recibo de un consumo medio de una 
familia de Zaragoza desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones hay en relación con la aplicación de la regulación contenida en el Título I de la Ley 
12/2012 sobre actividades desarrolladas por establecimientos que tengan impacto en el patrimonio 
histórico-artístico o en el uso privativo y ocupación de los bienes de dominio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué obras e inversiones se han financiado con el 1% cultural en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación del número de inspectores de la Agencia Tributaria desde noviembre del año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la deuda de cada Ayuntamiento de la provincia de Zaragoza? Desglosado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo y cuándo se van a poner en marcha y se van a implantar los mecanismos de tramitación 
electrónica y ventanilla única que ayuden a potenciar los positivos efectos de la simplificación normativa 
derivados de las medidas previstas en el Título I de la Ley 12/2012, de 26 de diciembre, de medidas 
urgentes de liberalización del comercio y de determinados servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación de la Ley 15/2010, de 5 de julio, de modificación 
de la Ley 3/2004, de 29 de diciembre, por la que se establecen medidas de lucha contra la morosidad en 
las operaciones comerciales?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la implantación de la Plataforma Emprende en 3 para impulsar la creación de empresas y 
emprendedores en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas contempla el Gobierno ante el agravamiento de los problemas de los productores de 
leche españoles, con el fin de la cuota láctea prevista en el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Que medidas contempla el Gobierno ante los incumplimientos de los contratos lácteos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.
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184/066337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas contempla el Gobierno para que llegue liquidez a los productores de leche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas se contemplan para frenar los altos costes de producción de leche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 16/2012 en lo referente a las garantías y uso racional del medicamento existen 
una serie de colectivos exentos del copago farmacéutico, entre ellos los perceptores de rentas de 
integración social, que son ayudas o subsidios de los sistemas de servicios sociales que se rigen por la 
normativa de cada Comunidad Autónoma.

— ¿Qué requisitos deben cumplir los perceptores de las rentas de integración social?
— ¿Qué número de perceptores de rentas de integración social hay en cada Comunidad Autónoma?
— ¿En qué apartado están exentos del copago aquellos perceptores del Programa PREPARA?
— Los parados de larga duración que van a tener una nueva ayuda durante 6 meses, ¿van a estar 

exentos del copago farmacéutico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.
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184/066340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Cantabria es en estos momentos la segunda comunidad autónoma donde más ha caído el índice de 
producción industrial (IPI), aun así, el Gobierno central no contempla medidas de reconversión específica 
en los Presupuestos Generales del Estado y ha rechazado enmiendas del Grupo Socialista al respecto.

— ¿Tiene el Gobierno algún plan para reindustrializar la Comunidad Autónoma de Cantabria?
— ¿Qué medidas contempla el Gobierno para la modernización de los sectores tradicionales de la 

industria en la Comunidad Autónoma de Cantabria?
— ¿Qué medidas se contemplan para los sectores emergentes de la industria cántabra?
— ¿De qué manera contempla el Gobierno mejorar la productividad y la competitividad de la industria 

de Cantabria?
— ¿Qué medidas se contemplan para incentivar la investigación industrial y la innovación de la 

industria de Cantabria?
— ¿Qué presupuesto ha destinado el Gobierno a la industria de Cantabria durante los años 2012 

y 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

En la Provincia de Ávila:

¿Qué cantidad ha obtenido la SAREB por la venta de viviendas y el resto de inmuebles en la Provincia 
de Ávila desde su puesta en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/066342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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En la Provincia de Ávila:

¿Cuántas viviendas ha enajenado la SAREB en la Provincia de Ávila, detallando por Municipios, 
desde su puesta en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/066343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Detallando por Municipios de la Provincia de Ávila:

¿En qué Municipios de Ávila tiene la SAREB pisos en propiedad, detallando el número existente en 
cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/066344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

En la Provincia de Ávila:

¿Cuál es el número de viviendas que la SAREB tiene en Ávila, en concepto de propietaria?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/066345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres en la Comunidad Autónoma de Cantabria se encuentran integradas en el 
Programa de Violencia de Género y cuántas mujeres han sido valoradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.
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184/066346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tipo de valoraciones de riesgo se han realizado a las víctimas de violencia de género en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Podría indicar el Gobierno cuál es la clasificación y porcentaje de riesgo alto, riesgo medio y riesgo 
bajo de las mujeres víctimas de violencia de género en la Comunidad Autónoma de Cantabria? ¿Existe 
una valoración contrastada de los riesgos? ¿Una vez que dichas víctimas son valoradas en los diferentes 
riesgos, qué pasos se siguen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres integradas en el Programa de Violencia de Género de Cantabria disponen de 
algún dispositivo de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 277

¿Cuáles son los recursos humanos disponibles en el Equipo EMUME (Equipo de la Mujer y el Menor) 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.

184/066350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos han sido los ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Galicia que solicitaron 
autorización para refinanciar el préstamo de pago a proveedores de la entidad marcada por el Ministerio 
de Hacienda y Administraciones Públicas?

2. ¿En qué fecha se solicitaron las últimas financiaciones?
3. ¿Cuántos y cuáles son los ayuntamientos a los que se les autorizó la refinanciación y cuál es el 

plazo transcurrido desde la solicitud a la autorización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Las políticas destinadas a la ciudadanía española en el exterior han tenido siempre una importante 
relevancia en el conjunto del Estado pero de manera particular en algunas Comunidades Autónomas 
como Galicia. Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué ayudas directas ha otorgado el Gobierno de España a los ciudadanos y ciudadanas 
gallegos residentes en el exterior?

2. ¿Con cargo a qué programas?
3. ¿A cuánto ha ascendido la cuantía de cada una de ellas?
4. ¿Qué ayudas han sido concedidas a las entidades y centros gallegos del exterior en los 

años 2012, 2013 y lo que va de 2014? Desglósese por entidad, país, cuantía y programas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son los proyectos que el Ministerio de Agricultura, Medio Ambiente y Alimentación tiene 
pensado poner en marcha en la provincia de Ourense en este último año de legislatura, cuáles son las 
fechas que se manejan para los mismos y cuál es la cuantía estimada para cada uno de estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/066353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas solicitadas y resueltas en el curso 2014/2015 en Castilla y León, así 
como variación con respecto al curso anterior? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas concedidas en las enseñanzas obligatorias para libros de texto y 
material escolar en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, así como cuantía media otorgada en el 
año 2014 y previsiones para el año 2015? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de demandantes de empleo existentes en Castilla y León, así como el de los que 
no perciben ningún tipo de ayuda? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.
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184/066356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de hogares en Castilla y León con todos sus miembros en paro y hogares con al 
menos un activo? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de hogares en Castilla y León sin perceptores de ingresos? Detallar por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación de la cobertura por desempleo en Castilla y León desde noviembre del 
año 2011? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según el dato de paro en la provincia vuelve a subir el 3,53 % en noviembre y alcanza los 5.991 
parados, siendo 7.500 parados los que recoge la EPA. El PP ofreció empleo a los jóvenes sorianos y a 
los 5.400 parados en las Elecciones Generales de 2011, en su programa electoral, algo que ha sido 
claramente incumplido. La apertura del nuevo Centro Penitenciario de Soria estaba prevista para el 
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año 2013. El actual Gobierno del PP está dilatando su apertura, cuando las obras están «congeladas» y 
prácticamente terminadas. La apertura de este centro penitenciario, según diversos estudios, podría 
generar unos 500 puestos de trabajo (entre directos e indirectos). ¿A qué espera el Gobierno para abrir 
de forma inmediata el nuevo Centro Penitenciario de Soria y reducir, a la vez, el paro en la provincia? 
Detallar las razones concretas por las que se ha dilatado esta apertura, los costes que ya se han pagado 
por mantenimiento (de esta obra cerrada) y las previsiones de gasto hasta 31 de diciembre de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según el dato de paro en la provincia vuelve a subir el 3,53 % en noviembre y alcanza los 5.991 
parados, siendo 7.500 parados los que recoge la EPA. El PP ofreció empleo a los jóvenes sorianos y a 
los 5.400 parados en las Elecciones Generales de 2011, en su programa electoral, algo que ha sido 
claramente incumplido. La apertura del nuevo Centro Penitenciario de Soria estaba prevista para el 
año 2013. El actual Gobierno del PP está dilatando su apertura, cuando las obras están «congeladas» y 
prácticamente terminadas. La apertura de este centro penitenciario, según diversos estudios, podría 
generar unos 500 puestos de trabajo (entre directos e indirectos). ¿Cuántos puestos de trabajo directos e 
indirectos, así como incidencia en la actividad económica de Soria podría tener el nuevo centro 
penitenciario de Soria? Detallar, además, el dinero que supondrían las nóminas y las compras y resto de 
actividad generada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cual ha sido el número de robos, anuales, que se han producido en la provincia de Soria en 
explotaciones agrícolas o ganaderas, desde el año 2000 hasta la fecha? Comparar con el total de robos 
en Castilla y León y España (teniendo en cuenta la proporción poblacional), en términos absolutos y 
evoluciones porcentuales. Detallar, ademas, en las 5 últimas anualidades, los robos en explotaciones 
agropecuarias en cada una de las comarcas sorianas (como mínimo partidos judiciales) y su evolución 
comarcal anual, en cantidades totales y evolución porcentual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cual ha sido el número de robos, anuales, que se han producido en la provincia de Soria a través 
de Internet, desde el año 2000 hasta la fecha? Comparar con el total de robos cibernéticos en Castilla y 
León y España (teniendo en cuenta la proporción poblacional), en términos absolutos y evoluciones 
porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de robos, anuales, que se han producido en la provincia de Soria en los 
núcleos urbanos, desde el año 2000 hasta la fecha? Comparar con el total de robos en Castilla y León y 
España (teniendo en cuenta la proporción poblacional), en términos absolutos y evoluciones porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos, anuales, que se han producido en la provincia de Soria, desde el 
año 2000 hasta la fecha? Clasificar por categorías. Comparar con el total de robos en Castilla y León y 
España (teniendo en cuenta la proporción poblacional), en términos absolutos y evoluciones porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cúal ha sido el número de robos contra la propiedad (privada o pública) anuales, que se han 
producido en la provincia de Soria, desde el año 2000 hasta la fecha? Clasificar por tipo. Comparar con 
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el total de robos en Castilla y León y España (teniendo en cuenta la proporción poblacional), en términos 
absolutos y evoluciones porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de efectivos operativos de Guardia Civil y Policía Nacional en la 
provincia de Soria (plazas realmente cubiertas) a 1 de enero, 30 de junio y 31 de diciembre, en cada 
anualidad, desde el año 2000 hasta la fecha? Comparar, en las mismas 3 fechas anuales, los totales 
anuales en Castilla y León y en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los plazos previstos y la inversión correspondiente a la construcción de una estación 
depuradora de aguas residuales (EDAR) en la ciudad de Soria? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en el área de Medio Ambiente para la provincia de Soria 
a lo largo de la legislatura? Detallar e indicar las previsiones hasta el final de la legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de sociedades mercantiles constituidas en la provincia de Soria, en cada 
anualidad, desde el año 2000 hasta la fecha? Comparar en cantidades totales y porcentuales con los 
datos autonómicos y nacionales. Indicar, en cada anualidad, el porcentaje neto que supone.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Instituto de Estudios Económicos ha hecho público un informe en el que indica que España fue el 
país europeo en el que más bajó el gasto público entre 2012 y 2013. Un 3% menos, quedándose en 
el 44,3% frente a la media europea que se establece en el 48,5%. ¿Qué repercusiones concretas ha 
tenido este recorte del gasto público en la provincia de Soria? Precisar en el ámbito de la Educación, la 
Sanidad, Pensiones y Dependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos 5 años (incluyendo las previsiones para el año 2015) del conjunto 
de inversiones destinadas al Fondo de Inversión en el Exterior de la Pequeña y Mediana Empresas 
(FONPYME), de las dotaciones presupuestarias iniciales y el porcentaje ejecutado en cada anualidad, 
así como las previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es la evolución en los últimos 5 años (incluyendo las previsiones para el año 2015) del Fondo 
para la Internacionalización de la Empresa (FIEM) de las dotaciones presupuestarias iniciales y el 
porcentaje ejecutado en cada anualidad, así como las previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos 5 años (incluyendo las previsiones para el año 2015) del Fondo 
para Inversiones en el Exterior (FIEX) de las dotaciones presupuestarias iniciales y el porcentaje 
ejecutado en cada anualidad, así como las previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos 5 años (incluyendo las previsiones para el año 2015) del conjunto 
de inversiones destinadas al Comercio Exterior, de las dotaciones presupuestarias iniciales y el 
porcentaje ejecutado en cada anualidad, así como las previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución en los últimos 5 años (incluyendo las previsiones para el año 2015) del conjunto 
de inversiones destinadas al Comercio Interior, de las dotaciones presupuestarias iniciales y el porcentaje 
ejecutado en cada anualidad, así como las previsiones para el año 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En el espacio «Parlamento Abierto Soria» se ha recibido queja ciudadana por lo que parece ser un 
«abuso» en el cobro de intereses y las condiciones nada claras en un producto de «crédito rápido». 
¿Qué cantidad de dinero se ha concedido por este tipo de mecanismos de «crédito rápido» en la provincia 
de Soria? Comparar con los datos autonómicos en Castilla y León y en el conjunto de España. ¿Qué 
medidas piensa reforzar el Gobierno para garantizar los derechos de los ciudadanos y evitar estos 
supuestos abusos en la concesión de este tipo de créditos? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué se criticaron, en todas las comarcas sorianas, las modificaciones del Gobierno en la 
regulación del Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) en el año 2011 y ahora se defienden, con la misma 
vehemencia, por el Gobierno y el partido que le apoya, la subida del IVA en la provincia de Soria? Detallar 
la evolución de los ingresos del IVA, así como una valoración política en cuanto al total recaudado (se 
supone que mayor) en cada anualidad, obtenida por este concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Tal y como se cuestionaba desde la oposición, hace poco más de tres años, ¿el Gobierno dispone de 
algún estudio que le permita afirmar que la mayoría de los españoles apoya una subida de impuestos? 
Detallar en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en orden a adoptar medidas complementarias para evitar que la 
subida de determinados impuestos pueda traducirse en un aumento del fraude fiscal, como se planteaba 
desde la provincia de Soria hace poco más de tres años?. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de carácter tributario están previstas por el Gobierno en lo que resta de legislatura 
para aliviar la presión de la crisis sobre las familias y empresas españolas, tras el incumplimiento 
electoral, como reclamaba el PP en la legislatura 2008-2011 en la provincia de Soria? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a las obras en el antiguo Banco de España de la ciudad de Soria, y la puesta en 
funcionamiento del Centro Nacional de Fotografía y las futuras oficinas del catastro. ¿Cuáles son las 
previsiones políticas de ejecución de obra en la anualidad de 2015 y la fecha prevista para que estén 
abiertas y operativas las nuevas oficinas del catastro de Soria? Precisar el gasto anual en alquileres que 
realiza el Gobierno, desde agosto de 2013.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué inversiones ha realizado el Ministerio de Educación y Cultura, en la legislatura, así como sobre 
las presupuestadas para el año 2015, en materia de instalaciones o infraestructuras deportivas para la 
ciudad de Soria, con indicación del grado de cumplimiento de los compromisos electorales? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del dinero previsto, en los Presupuestos Generales del Estado, desde el 
año 1991 hasta la actualidad, en apoyo directo al «sector del espacio» y nivel de cumplimiento, en cada 
anualidad, en cantidades totales y en porcentaje con relación a los compromisos asumidos por España? 
Detallar, de forma específica, las cantidades anuales que tenía comprometidas España con la Agencia 
Europea del Espacio (ESA), y el total liquidado anualmente, así como los compromisos anuales 
pendientes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las cantidades totales pagadas por España en la anualidad de 2014, precisando 
las anualidades pendientes que se abonan con cargo a la presente anualidad, según compromisos con la 
Agencia Europea del Espacio (ESA)? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a los compromisos de España con la Agencia Europea del Espacio (ESA). ¿Qué 
cantidades tenía comprometidas nuestro país en las anualidades de 2012? Precisar la cantidad total 
abonada y especificar la partida presupuestaria con cargo a la que se realiza el pago, así como la fecha 
exacta en la que se efectúa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a los compromisos de España con la Agencia Europea del Espacio (ESA). ¿Qué 
cantidades tenía comprometidas nuestro país en las anualidades de 2013? Precisar la cantidad total 
abonada y especificar la partida presupuestaria con cargo a la que se realiza el pago, así como la fecha 
exacta en la que se efectúa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a los compromisos de España con la Agencia Europea del Espacio (ESA). ¿Qué 
cantidades tenía comprometidas nuestro país en las anualidades de 2014? Precisar la cantidad total 
abonada y especificar la partida presupuestaria con cargo a la que se realiza el pago, así como la fecha 
exacta en la que se efectúa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha llevado a cabo el Gobierno en relación con la eliminación de las 
reducciones en la deducción por actividades I+D+i en el Impuesto sobre Sociedades como exigía en el 
año 2011 en la provincia de Soria? Detallar e indicar previsiones hasta el final de la legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué medidas concretas piensa impulsar el Gobierno para frenar la caída en la creación de 
empresas, la pérdida de afiliados a la Seguridad Social y el incremento de la despoblación en Soria? 
Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones han sido realizadas, en cada anualidad, por el Centro de Investigaciones 
Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT) en el Centro de Desarrollo de Energías 
Renovables (CEDER) de Lubia (Soria) desde el año 2000 hasta la fecha? Detallar e indicar previsiones 
hasta el final de la legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según publican diversos medios de comunicación, más de 200.000 personas abandonaron España 
en el primer semestre de 2014, continuando el descenso poblacional iniciado en 2012 con más de 42.685 
españoles menos que salen al extranjero. ¿Cuántos sorianos se han visto obligados a salir de la provincia 
de Soria, en cada anualidad, desde el año 2012? Detallar lugares de destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los documentos concretos, con detalle de los mismos, que el Centro Internacional de 
Estudios de Derecho Ambiental CIEDA de Soria ha puesto a disposición, vía Internet, en su espacio, 
referidos a:

a) Monografías.
b) Tesis.
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c) Material audiovisual.
d) Folletos?

Detallar e indicar las previsiones de cara al año 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las iniciativas desarrolladas para impulsar la investigación, el desarrollo y la innovación 
en coordinación con la iniciativa privada y la Universidad en la provincia de Soria, en cada anualidad, 
desde el año 2012 hasta la anualidad de 2014? Precisar cantidades económicas, objetivo de los 
proyectos y comparar cantidades (contemplando la variable proporcional de la población) con los 
proyectos desarrollados en Castilla y León y en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las iniciativas previstas para impulsar la investigación, el desarrollo y la innovación en 
coordinación con la iniciativa privada y la Universidad en la provincia de Soria en la anualidad de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por el Centro Internacional de Estudios de Derecho Ambiental 
(CIEDA) de Soria, desde su puesta en funcionamiento hasta la actualidad? Precisar el dinero total 
pagado en nóminas y la evaluación de la gestión, así como las previsiones de mejora para alcanzar los 
objetivos que se planteen; detallar dichos objetivos, en especial las previsiones para 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos del Centro Internacional de Estudios de Derecho Ambiental CIEDA de 
Soria dedicados a materializar la vinculación entre el progreso científico, la regulación jurídica y la 
protección ambiental, desde una perspectiva global desarrollados, en cada anualidad, en la provincia de 
Soria, así como la evaluación de los mismos? Precisar, en cada área, los instrumentos jurídicos 
desarrollados al servicio del desarrollo sostenible, considerando las particularidades del derecho 
ambiental.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la participación en Foros internacionales del Centro Internacional de Estudios de 
Derecho Ambiental de Soria y su repercusión concreta en las propuestas de legislación ambiental? 
Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Centro Internacional de Estudios de Derecho Ambiental de 
Soria y su repercusión concreta con el fin de abordar acciones con un desarrollo conjunto, en un marco 
de cooperación para dar soluciones a situaciones comunes? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación y resultados concretos del Centro Internacional de Estudios de Derecho 
Ambiental de Soria y su repercusión concreta en la constitución y funcionamiento de la Red 
Iberoamericana de Derecho Ambiental? Indicar el intercambio de información y el trabajo conjunto sobre 
temática jurídico-ambiental con personas e instituciones de los países del ámbito iberoamericano, 
objetivos alcanzados y los que pretenden alcanzarse con la constitución y funcionamiento de esta red.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la participación y resultados concretos del Centro Internacional de Estudios de Derecho 
Ambiental de Soria y su repercusión concreta en la constitución y funcionamiento del Observatorio 
Internacional de Aplicación del Derecho Ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los avances concretos en la puesta en marcha de mecanismos que sirvan para 
determinar la eficacia de la aplicación de la legislación ambiental, a partir de la realización de informes 
sobre la interpretación y aplicación que la jurisprudencia hace de las normas, para hacer una reflexión 
continuada sobre la operatividad de la legislación ambiental y realizar propuestas desde el Observatorio 
avaladas por un grupo de expertos internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la participación y resultados concretos del Centro Internacional de Estudios de Derecho 
Ambiental de Soria en proyectos realizados y con repercusión concreta en la provincia de Soria? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», contempla una 
inversión total de unos 220.000 millones de euros. ¿Cuál es la cantidad exacta que el Grupo Fomento ha 
invertido en Soria hasta la fecha (por anualidad)? Precisar lo que está previsto invertir hasta el 31 de 
diciembre de 2015. Indicar el porcentaje que supone del total invertido en Castilla y León (en cada 
anualidad) y la previsión que se contempla en porcentaje hasta el 31 de diciembre de 2015.

Indicar, igualmente, los datos en el conjunto de España, precisando el total de dinero que queda por 
invertir en España hasta completar los 220.000 millones de euros en 2024 y la cantidad total, proyectada, 
que supondría en las próximas anualidades para la provincia de Soria (detallar proyección).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia 
en la provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública, y teniendo en cuenta la inconcreción de 
la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera la pregunta, ¿cuántas alegaciones y/o escritos de 
mejora totales se han presentado que tengan origen y/o se refieran a la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia 
en la provincia de Soria, y teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el 
Gobierno, ¿cuál es el porcentaje de alegaciones que se refiere a la provincia de Soria y el porcentaje que 
se refiere a Castilla y León? Detallar y agrupar alegaciones por categorías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)» y su incidencia 
en la provincia de Soria, y teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el 
Gobierno, ¿cuántas organizaciones sociales, políticas, sindicales, económicas o de otro tipo de la 
provincia han presentado cualquier tipo de alegación o aportación con relación al PITVI (2012-2024)? 
Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, ¿cuáles son las organizaciones sociales, políticas, sindicales, económicas o de otro 
tipo de la provincia de Soria que han presentado cualquier tipo de alegación o aportación con relación 
al PITVI (2012-2024)? Indicar, sin aportar el documento, el resumen pormenorizado de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta  
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación exacta quedará la conexión 
a la «alta velocidad» de la provincia de Soria? Detallar y especificar las inversiones que se pudieran 
ejecutar en la presente legislatura y precisar cómo queda la «Lanzadera a Calatayud», eje del programa 
electoral del PP en las legisturas 1996-2004 (marzo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia 
en la provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación exacta quedará la 
«Autovía del Duero» en la provincia de Soria? Detallar, específicamente, en cada tramo y las inversiones 
que se pudieran ejecutar en la presente legislatura y concretar el «punto negro» más peligroso de España 
en el Temeroso entre Santiueste y Burgo de Osma, según RACE en el año 2013

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia 
en la provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación queda la «A-15» en 
el tramo Soria-Tudela en la provincia de Soria? Detallar, específicamente, en cada tramo y las inversiones 
que se pudieran ejecutar en la presente legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, con relación al 
«Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la provincia 
de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación exacta queda la línea ferroviaria 
Soria-Torralba ? Detallar si se contempla alguna nueva inversión en la presente legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv
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Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno y que todavía no se 
ha resuelto la inversión planteada, se reitera pregunta con con relación al «Plan de Infraestructuras, 
Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la provincia de Soria, una vez finalizada la 
exposición pública. ¿En qué situación exacta quedarán las denominadas «viviendas de los camineros» 
en la provincia de Soria? Detallar si se contempla alguna inversión en la presente legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, a la siguiente 
pregunta, que tiene que ver con el «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», 
y su incidencia en la provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación 
exacta quedará cualquier tipo de compromiso en materia de vivienda con la provincia de Soria? Detallar 
por localidades. Detallar si se contempla alguna inversión en la presente legislatura. Detallar, en esta 
materia, las inversiones acometidas a lo largo de la legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación exacta quedará la 
«Plataforma Logística de Valcorba» en la ciudad de Soria? Detallar si se contempla alguna inversión en 
la presente legislatura. Precisar las inversiones realizadas, en cada anualidad, por parte del Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, una vez finalizada la exposición pública. ¿En qué situación exacta quedará la conexión 
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de unos 6 km de red ferroviaria entre la estación del «Cañuelo» y la «Plataforma Logística de Valcorba» 
en la ciudad de Soria? Detallar si se contempla alguna inversión en la presente legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria. Figura: «En este orden de cosas, el PITVI —Plan de Infraestructuras, Transporte y 
Vivienda 2012-2024— supera el tradicional enfoque de la planificación con un nuevo rumbo». En el caso 
de la provincia de Soria, ¿qué aspectos concretos superan «el tradicional enfoque» y a qué «rumbo 
concreto» se refiere? Especificar en los cambios con relación a la planificación anteriormente existente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria. Figura: «se centra en dar respuesta a las necesidades efectivas de movilidad y de 
acceso a la vivienda de la sociedad española». ¿Cuáles son en el caso de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria. Figura: «Así, este documento inicial es la base de la presentación institucional 
del PITVI y objeto de un proceso de participación pública, en el que participen todos los actores 
interesados, y que podrá incluir conferencias sectoriales y específicas para alcanzar el mayor consenso 
posible en el desarrollo de su consolidación. Dicha concertación está llamada a dar lugar a un documento 
final de Plan integrado que proporcione un marco estratégico sólido para la planificación de las 
infraestructuras, el transporte y la vivienda en España». ¿Qué actuaciones concretas, precisando fechas, 
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ha realizado el Gobierno para facilitar que participen los diversos sectores en la provincia de Soria? 
Precisar y, sin aportar documento, indicar las aportaciones concretas que han hecho llegar los diversos 
sectores sorianos. ¿Qué valoración realiza el Gobierno? Precisar y concretar cómo piensa aplicarlo en el 
marco de la presente legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria. Figura: «Así, este documento inicial es la base de la presentación institucional 
del PITVI y objeto de un proceso de participación pública, en el que participen todos los actores 
interesados, y que podrá incluir conferencias sectoriales y específicas para alcanzar el mayor consenso 
posible en el desarrollo de su consolidación. Dicha concertación está llamada a dar lugar a un documento 
final de Plan integrado que proporcione un marco estratégico sólido para la planificación de las 
infraestructuras, el transporte y la vivienda en España». ¿En qué fecha está previsto que el Gobierno 
presente este documento final del PITVI? Precisar los compromisos concretos (sólidos) que existen para 
la planificación de las «infraestructuras, el transporte y la vivienda» en la provincia de Soria. Precisar las 
inversiones concretas acometidas en la presente legislatura y las previsiones hasta diciembre de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, figura: «Así, este documento inicial es la base de la presentación institucional del 
PITVI y objeto de un proceso de participación pública, en el que participen todos los actores interesados, 
y que podrá incluir conferencias sectoriales y específicas para alcanzar el mayor consenso posible en el 
desarrollo de su consolidación. Dicha concertación está llamada a dar lugar a un documento final de Plan 
integrado que proporcione un marco estratégico sólido para la planificación de las infraestructuras, el 
transporte y la vivienda en España». ¿Cuál es la «concreción sólida» que se espera desarrolar, en cada 
infraestructura soriana, antes de 31 de diciembre de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, figura en la página 19 una referencia a la evolución y sistema del transporte. ¿Cómo 
afecta y qué concreción tiene en el caso de la provincia de Soria?. Detallar con especial referencia hasta 
diciembre de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, figura:»Así las cosas, la necesidad de una planificación estratégica en el momento 
actual tiene un enfoque sustancialmente diferente, en el cual las necesidades de inversión deben estar 
más orientadas hacia el reequilibrio del sistema, excesivamente dominado por la carretera, y hacia la 
optimización funcional de su conjunto». ¿Cómo afecta y afectará a la provincia de Soria el principio de 
«reorientar» las inversiones hacia el «reequilibrio del sistema excesivamente dominado por la carretera?. 
Precisar qué nuevas inversiones se incorporarán a la provincia de Soria en base a este principio y cómo 
va a afectar a las autovías sorianas. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, figura: «Finalmente, la planificación estratégica no puede hacer abstracción de las 
circunstancias económicas actuales, no sólo en la restricción que supone la reducción de fondos públicos, 
sino también por la dificultad de acceso al crédito del sector privado». ¿Qué «restricciones de fondos 
públicos se plantean para la provincia de Soria y qué dificultades se observan de cara al crédito del 
sector privado para las infraestructuras sorianas? Precisar en qué punto del programa electoral y de 
Gobierno figuraba este planteamiento, detallar para la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta la inconcreción de la respuesta anterior dada por el Gobierno, se reitera pregunta 
con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia en la 
provincia de Soria, figura:»...mientras que las inversiones en infraestructuras pueden tener una fuerte 
componente de estimulación de la actividad económica en el corto plazo, las posibilidades a este respecto 
en España están limitadas como consecuencia de la política macroeconómica, en proceso de 
consolidación fiscal a corto y medio plazo. Por ello, es necesario considerar otras actuaciones en la 
planificación, además de las inversoras, de cara a articular una herramienta de respuesta a la crisis. Ello 
apunta, en particular, a los efectos microeconómicos de la regulación y la política normativa de transportes 
sobre la estimulación del mercado y la actividad económica, así como los efectos sobre la competitividad 
a largo plazo» ¿Cuáles son, en el caso de la provincia de Soria, las «otras actuaciones en la planificación 
de las inversoras» de cara a articular una herramienta de respuesta a la crisis? Concretar, en la provincia 
de Soria, qué «efectos microeconómicos» están previstos en la regulación y la política normativa de los 
transportes para estimular el mercado y la actividad económica soriana, así como los efectos de la 
competitividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia 
en la provincia de Soria, figura: En la página 20 se refiere a la evolución del tráfico a nivel nacional. ¿Cuál 
es la evolución del tráfico, anual, desde el año 2000 hasta la fecha, en cada una de las carreteras 
sorianas competencia del Gobierno de España?. Comparar con la evolución media del tráfico en cada 
una de las provincias de Castilla y León y la media de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al «Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda PITVI (2012-2024)», y su incidencia 
en la provincia de Soria, así como las actuaciones ya realizadas con relación al polígono industrial de 
«Valcorba» en la ciudad, precisar qué inversiones concretas se han puesto en marcha, detallar por 
anualidad, precisar en qué momento considera el Gobierno impulsar la instalación de la subestación 
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eléctrica y rematar los trámites pendientes, así como cuándo va a promocionar su propio suelo, poniendo 
a la venta el suelo público para atraer empleo, concretar hasta el 31 de diciembre de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La ministra de Fomento, Ana Pastor, presentó el 27 de septiembre de 2012, en el Congreso de los 
Diputados las líneas generales del Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda (PITVI), que 
establecerá la hoja de ruta de la nueva política en estas materias y que tendrá como horizonte 
temporal 2024. En función de los escenarios de evolución macroeconómica en España hasta el año 
horizonte 2024, la suma total de inversiones contempladas en el PITVI, en relación al PIB, supone un 
porcentaje variable entre el 0,89% y el 0,94%. Según estos escenarios la inversión total en materia de 
infraestructuras y vivienda en España oscilaría entre los 200.000 millones de euros, que podrían ser más 
si se produce un parámetro más favorable en la economía española. Según estos datos y previsiones, 
dentro del plazo temporal de la legislatura, desde la aprobación del PITVI, ¿qué cantidad exacta de 
dinero se ha ejecutado en la provincia de Soria y qué cantidad de dinero está previsto ejecutar en el 
año 2015 en la provincia de Soria? Comparar en cantidades totales y porcentuales la inversión de Soria 
con relación a la inversión total ejecutada, en el mismo periodo, en Castilla y León y en España. ¿Qué 
cantidad total representa la cantidad total ejecutada en el PITVI en España con relación a la previsión 
total (en todas las variables económicas contempladas)? ¿Qué previsión de inversión queda pendiente 
en el conjunto de España, en Castilla y León y en Soria? Detallar cada inversión pendiente en la provincia 
de Soria hasta 2024.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué grado de cumplimiento tiene el Gobierno con relación a la línea de alta velocidad entre Soria y 
Calatayud (Zaragoza)?. Detallar el nivel de ejecución presupuestaria, en esta actuación, desde el 
año 2000 a marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué exigencias, concretas, acerca del número mínimo de expediciones diarias que planteó el 
Ministerio de Fomento para la concesión del servicio de transporte regular de viajeros por carretera entre 
Madrid y Pamplona (Navarra) por Burgos y Logroño (La Rioja), como se exigía en el año 2011?. Detallar 
e indicar la evolución, concreta anual, del número y tipo de servicios existentes hasta la fecha

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos en relación con el número de viajeros que utilizan el autobús como transporte habitual 
que han servido al Gobierno para fijar las bases de la concesión del servicio de transporte regular de 
viajeros por carretera entre Madrid y Pamplona (Navarra) por Burgos y Logroño (La Rioja)? Detallar, 
indicando evolución anual de viajeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En la anualidad de 2012, ¿Cuál ha sido el número total de modificaciones de crédito que han llevado 
a cabo en el conjunto del Grupo Fomento? Precisar, con detalle, si alguna de ellas se refiere a la provincia 
de Soria, indicando si es modificación de crédito al alza o minoración, así como del proyecto del que se 
trate y la razón por la que se acomete la misma. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En la anualidad de 2013, ¿Cuál es el número total de modificaciones de crédito que han llevado a 
cabo en el conjunto del Grupo Fomento y precisar, con detalle, si alguna de ellas se refiere a la provincia 
de Soria, indicando si es modificación de crédito al alza o minoración, así como del proyecto del que se 
trate y la razón por la que se acomete la misma. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En la anualidad de 2014, ¿Cuál es el número total de modificaciones de crédito que han llevado a 
cabo en el conjunto del Grupo Fomento? Precisar, con detalle, si alguna de ellas se refiere a la provincia 
de Soria, indicando si es modificación de crédito al alza o minoración, así como del proyecto del que se 
trate y la razón por la que se acomete la misma. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a la licitación de inversiones, de todo tipo, en materia ferroviaria en Castilla y León, 
durante la anualidad de 2014, ¿cuál ha sido el total licitado y la cantidad exacta que corresponde a la 
provincia de Soria? Detallar en el caso de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a la ejecución de inversiones, de todo tipo, en materia ferroviaria en Castilla y León, 
durante la anualidad de 2014, ¿cuál ha sido el total ejecutado y la cantidad exacta que corresponde a la 
provincia de Soria? Detallar en el caso de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Con relación al pago de inversiones, de todo tipo, en materia ferroviaria en Castilla y León, durante la 
anualidad de 2014, ¿cuál ha sido el total pagado y la cantidad exacta que corresponde a la provincia de 
Soria? Detallar en el caso de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total de inversión ejecutada por el Grupo Fomento en la provincia de Soria 
a fecha 31 de agosto de 2014 y en noviembre de 2014? Precisar las previsiones hasta final de año. 
Comparar con el total ejecutado en Castilla y León en dichas fechas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Tras la entrada en vigor de la «Ley 1/2013, de 14 de mayo, de medidas para reforzar la protección a 
los deudores hipotecarios, reestructuración de deuda y alquiler social» y el incremento de desahucios 
que se ha producido en España, ya que el número total de desahucios practicados entre julio y septiembre 
de este año fue de 13.341, lo que supone un 7,3% más que en el mismo periodo de 2013, según la 
estadística presentada hoy por el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ). ¿Cuál es el número de 
desahucios que se han producido, en cada anualidad, en la provincia de Soria, desde el año 2000 hasta 
la actualidad? ¿Qué valoración realiza el Gobierno del funcionamiento de la Ley 1/2013, con especial 
referencia a Soria? ¿Qué medidas urgentes y complementarias se piensan adoptar de apoyo a las 
familias, para resolver este drama para muchas familias? Detallar. Comparar con los datos de Castilla y 
León y de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué opinión del Gobierno acerca de la idoneidad de una subida de impuestos para superar la 
situación de crisis económica actual, como cuestionaba el PP en la oposición, en especial los 
parlamentarios de este partido por la provincia de Soria? Detallar en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué incidencia en las principales variables de la economía española que el Gobierno estima que 
tendrá la subida de impuestos que piensa acometer? Detallar en la provincia de Soria y por qué se 
cuestionaba este aspecto en la oposición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Desde el año 2012 hasta la fecha, ¿cuál ha sido la ejecución de obras en la provincia de Soria con 
cargo al 1% cultural? Indicar el total de obra ejecutada, en cada año (diferenciando Ministerios) en la 
provincia de Soria desde el año 2012 hasta la fecha. Detallar las inversiones ejecutadas con cargo al 1% 
cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a las obras en el antiguo Banco de España de la ciudad de Soria, y la puesta en 
funcionamiento del Centro Nacional de Fotografía y las futuras oficinas del catastro, ¿cuál es la cantidad 
exacta de dinero certificado, las fechas y cuantías en las que se producen estas certificaciones, en 
especial y con detalle en la anualidad de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a las obras en el antiguo Banco de España de la ciudad de Soria, y la puesta en 
funcionamiento del Centro Nacional de Fotografía y las futuras oficinas del catastro, ¿cuales son las 
previsiones políticas de ejecución de obra en la anualidad de 2015 y la fecha prevista para que esté 
abierto y operativo el Centro Nacional de Fotografía de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación a las obras en el antiguo Banco de España de la ciudad de Soria, y la puesta en 
funcionamiento del Centro Nacional de Fotografía y las futuras oficinas del catastro, ¿qué gestiones 
administrativas y culturales que se están realizando para dotar de contenido al Centro Nacional de 
Fotografía de Soria? Precisar las colecciones, forma de funcionamiento, si están previstas «exposiciones 
temporales del Museo del Prado» u otras actuaciones culturales para el momento en que se ponga en 
funcionamiento. Detallar e indicar fecha aproximada y forma de gestión para su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones previstas por el Gobierno para su realización en el edificio de la 
antigua sede del Banco de España en Soria? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Indicar, desde el año 2012 hasta la fecha, la ejecución de obras en la provincia de Soria con cargo 
al 1% cultural. ¿Cuál ha sido el total de obra ejecutada, en cada año (diferenciando Ministerios) en la 
provincia de Soria desde el año 2012 hasta la fecha? Detallar las inversiones ejecutadas con cargo al 1% 
cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con fecha 29 de febrero de 2012, se planteó una pregunta con respuesta escrita sobre las fechas en 
las que se ha abierto el procedimiento para la mejora de infraestructura eléctrica de la comarca del 
Moncayo, así como la finalización de las obras, cuyo número de expediente es (184/003073). En la 
respuesta facilitada por el Gobierno se reconoce la línea y se concreta esta necesidad. ¿En qué situación 
se encuentra esta infraestructura eléctrica? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según el dato de paro en la provincia vuelve a subir el 3,53% en noviembre y alcanza los 5.991 
parados, siendo 7.500 parados los que recoge la EPA. El PP ofreció empleo a los jóvenes sorianos y a 
los 5.400 parados, algo que ha sido claramente incumplido. Contrasta esta situación con la disponibilidad 
de suelo público industrial por parte del Gobierno que es políticamente incapaz de ofertar, instalando, 
inmediatamente, la subestación eléctrica necesaria en polígono industrial de Valcorba en la ciudad de 
Soria. El Gobierno es mayoritario en la Junta de Compensación, precisamente, para liderar y tomar las 
decisiones que se consideren pertinentes. A menos de 6 kms, por ejemplo, el PP en la Junta de Castilla y 
León ha despilfarrado unos 100 millones de euros públicos en una operación urbanística destinada a 
«urbanizar el río Duero», nación el nombre de «Ciudad del Medio Ambiente», que el Tribunal 
Constitucional ha declarado anticonstitucional. 

¿Que valoración hace el Gobierno al despilfarro de unos 100 millones de euros de dinero público por 
parte del partido del Gobierno, en zona le compete, en la denominada Ciudad del Medio Ambiente, 
declarada anticonstitucional y por otro lado, en el polígono industrial de Valcorba, con suelo público 
mayoritario, este Gobierno no haya sido capaz de terminarlo, necesitando un presupuesto, según parece, 
inferior a los 6 millones de euros y ofertar parcelas públicas en toda la legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según el dato de paro en la provincia vuelve a subir el 3,53% en noviembre y alcanza los 5.991 
parados, siendo 7.500 parados los que recoge la EPA. El PP ofreció empleo a los jóvenes sorianos y a 
los 5.400 parados, algo que ha sido claramente incumplido. Contrasta esta situación con la disponibilidad 
de suelo público industrial por parte del Gobierno que es políticamente incapaz de ofertar, instalando, 
inmediatamente, la subestación eléctrica necesaria en polígono industrial de Valcorba. El Gobierno es 
mayoritario en la Junta de Compensación, precisamente, para liderar y tomar las decisiones que se 
consideren pertinentes. 

¿Se va a resolver inmediatamente la instalación de la subestación eléctrica, accesos y temas 
pendientes para ofertar con urgencia el suelo público disponible para atraer empresas y crear empleo en 
la provincia de Soria? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se va a aportar la financiación suficiente y se van a adoptar las medidas precisas para 
poder ofertar con intensidad, estrategia y planificación el suelo público industrial de Valcorba? Detallar 
actuaciones hasta diciembre de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el coste total para el a Gobierno, y por otro lado para el resto de participantes 
minoritarios en polígono industrial de Valcorba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Ministerio de Industria, Energía y Turismo, con la publicación de la Orden IET/2598/2012 de 29 de 
noviembre (BOE de 5 de diciembre de 2012), dio inicio a un nuevo proceso regulado de desarrollo de las 
redes de transporte que deberá culminar con la publicación del Plan de desarrollo de infraestructuras 2014-
2020.

El Real Decreto-Ley 13/2012 supuso la suspensión de las actuaciones contempladas en la 
planificación de los sectores de electricidad y gas 2008-2016; si bien, la Orden IET/18/2013, de enero 
del 2013, aprobó un listado de instalaciones críticas para el sistema eléctrico y, por tanto, ejecutables por 
parte de Red Eléctrica.

En diciembre del 2012 se inició un nuevo proceso de planificación con horizonte 2014-2020.

¿Qué cambios se han producido con relación a las previsiones de actuación en la provincia de Soria? 
Detallar, en concreto, la red que debería llegar a la ciudad de Soria y conectar con Almazán, así como el 
abastecimiento para la comarca del Moncayo, a través de la red que pasaba por Tierras Altas, para 
sostener el empleo y la actividad industrial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes sorianos inscritos en el Registro de Garantía Juvenil y % que 
representan sobre el total de jóvenes parados, % sobre el total de Castilla y León y del conjunto de 
España, precisando cantidades totales? Precisar en qué modalidades se han inscrito. ¿Qué previsiones 
existen con relación a la anualidad de 2015? Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Hay varios ciudadanos que trasladan al espacio «Parlamento Abierto Soria», su inquietud ante el 
hecho de que el 85% de los parados sin prestaciones podrían quedar fuera de las ayudas para parados 
sin prestaciones que ha anunciado el Gobierno. 
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¿Cuál es, en la provincia de Soria, el número de parados sin prestaciones y las previsiones existentes 
de cobertura, con esta ayuda, a este grupo de parados? Comparar con los totales autonómicos en 
Castilla y León y en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso presentó una Proposición No de Ley (PNL) contra 
la explotación laboral que busca precisamente frenar las horas ilegales y el uso fraudulento del contrato a 
tiempo parcial. Este exceso de horas extra podría ser canalizado hacia 273.315 nuevos empleos a tiempo 
completo. Entre estas medidas se propone atajar lo que en la práctica es un aumento de la jornada de 
trabajo sin remunerar y, al mismo tiempo, una pérdida de cotizaciones para la Seguridad Social. Una de 
ellas es suprimir la posibilidad de que las horas extra se compensen con descansos hasta que la tasa de 
paro no esté por debajo del 15%. Se propone también que el horario se establezca en el contrato de 
trabajo y tenga que ser comunicado a la Seguridad Social. De no ser especificado por el empresario, se 
convertiría automáticamente en tiempo completo. Plantean también aumentar las actuaciones de la 
Inspección de Trabajo y las infracciones decretadas en la ley. Con una tasa de paro del 23,6% 
—5.427.000 personas—, el trabajo en España escasea. Sin embargo, hay un dato que suena llamativo 
en un momento en el que tanta gente busca empleo: en el tercer trimestre de 2014, cerca de 1,32 
millones de trabajadores del sector privado hicieron unos diez millones de horas ilegales cada semana.

¿Cuántas horas extraordinarias se han registrado en la provincia de Soria, en cada anualidad, desde 
la entrada en vigor de la «nefasta» reforma laboral? Detallar. Indicar, en la provincia de Soria, en cada 
anualidad, el número de inspecciones y el tiempo destinado para vigilar el cumplimiento de la legalidad 
en cuanto a las horas extraordinarias, así como en el abono, como tales, cuando se supere la jornada 
contratada, Precisar los casos detectados en los que se hace un uso fraudulento para extender la jornada 
laboral, a precio de hora normal, más allá del contrato laboral firmado. Detallar. ¿Qué medidas piensa 
adoptar el Gobierno, concretas, en la provincia de Soria para defender los derechos de los trabajadores y 
evitar un uso fraudulento de las horas extraordinarias, por parte de las empresas que no cumplan y 
perjudiquen a otras empresas por esta práctica y a los propios trabajadores? ¿Qué razones tiene el 
Gobierno para no asumir y poner en marcha las propuestas planteadas en la PNL contra la «explotación 
laboral» propuesta por el Grupo Parlamentario Socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En el espacio «Parlamento Abierto Soria» se ha recibido una preocupación sobre la situación de los 
trabajadores y personas que han podido estar expuestas al amianto, en particular en la provincia de 
Soria, aunque hayan trabajado en otras provincias también. 
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¿Qué medidas concretas se han aplicado en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo para 
informar, prevenir, y, en su caso, atender a personas que han podido estar expuestas al amianto? Detallar 
número de casos en la provincia, acciones informativas-preventivas para el conjunto de personas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al Plan de Garantía Juvenil, anunciado y puesto en marcha por el Gobierno. ¿Cuál es el 
número exacto de jóvenes que se han inscrito en la provincia de Soria? Comparar en datos totales y 
porcentuales con los datos autonómicos en Castilla y León y en España. Indicar previsiones políticas, 
con relación a este plan, hasta final de año 2014 y hasta final de legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Diversos organismos están alertando sobre los efectos nocivos para el crecimiento económico la 
congelación y bajada de salarios. ¿Cuál ha sido la evolución salarial anual en Soria, desde el año 2000 
hasta la fecha, precisando salario medio, evolución anual en % del mismo, así como, en cada anualidad, 
número de trabajadores/as y empleados que tienen un salario por debajo de los 600 euros? Comparar 
con los datos autonómicos de Castilla y León y de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En la anualidad de 2014. ¿Cuántos salarios en Soria, no llegan a la media jornada? Indicar, en este 
caso, su distribución media por horas contratadas y en cada banda de contratación, el salario medio que 
supone. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según un informe de la Unión Progresista de Inspectores de Trabajo (UPIT), la reforma laboral 
aprobada en febrero de 2012 por el Real Decreto-ley 3/2012, y convalidada por la Ley 3/2012, es un 
claro ejemplo del giro copernicano impulsado por el Gobierno en el ámbito laboral; el conjunto de medidas 
que la sucedieron ha abundado en la consolidación de un mercado laboral cada vez más precario y 
desprotegido. Así podemos destacar:

— Las medidas de flexibilidad interna no han servido para evitar la destrucción de empleo, favorecida 
esta por el abaratamiento del despido y la eliminación de los anteriores controles administrativos para la 
realización de despidos colectivos.

— La tasa de temporalidad no solo no se corrigió sino que se acentuó: el 90 % de los nuevos 
contratos son temporales según el SEPE.

— La reforma de la negociación colectiva, que da prioridad aplicativa, en todo caso, a los convenios 
de empresa ha supuesto un claro deterioro de las condiciones de trabajo, y una devaluación de las 
rentas salariales.

Además, según informa la Cadena Ser, parece ser que se están dando instrucciones ideológicas a la 
Inspección de Trabajo para «perseguir» al parado y no queda suficiente tiempo para vigilar que las 
contrataciones se hacen adecuadamente, se actúa para lograr una prevención efectiva de los riesgos 
laborales y se protege los derechos de los trabajadores.

Con objeto de conocer estas medidas en la provincia de Soria, se pregunta:

¿A qué ha dedicado la Inspección de Trabajo de Soria, por bandas estadísticas en media de horas, 
su actividad? Detallar y precisar la labor de la Inspección para perseguir fraude en la contratación 
temporal, en hacer respetar la negociación colectiva y en que la flexibilidad laboral esté plenamente 
justificada y no existe fraude por parte de las empresas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Según un informe de la Unión Progresista de Inspectores de Trabajo (UPIT), la reforma laboral 
aprobada en febrero de 2012 por el Real Decreto-ley 3/2012, y convalidada por la Ley 3/2012, es un 
claro ejemplo del giro copernicano impulsado por el Gobierno en el ámbito laboral; el conjunto de medidas 
que la sucedieron ha abundado en la consolidación de un mercado laboral cada vez más precario y 
desprotegido. Así podemos destacar:

— Las medidas de flexibilidad interna no han servido para evitar la destrucción de empleo, favorecida 
esta por el abaratamiento del despido y la eliminación de los anteriores controles administrativos para la 
realización de despidos colectivos.

— La tasa de temporalidad no solo no se corrigió sino que se acentuó: el 90 % de los nuevos 
contratos son temporales según el SEPE.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 313

— La reforma de la negociación colectiva, que da prioridad aplicativa, en todo caso, a los convenios 
de empresa ha supuesto un claro deterioro de las condiciones de trabajo, y una devaluación de las 
rentas salariales.

Además, según informa la Cadena Ser, parece ser que se están dando instrucciones ideológicas a la 
Inspección de Trabajo para «perseguir» al parado y no queda suficiente tiempo para vigilar que las 
contrataciones se hacen adecuadamente, se actúa para lograr una prevención efectiva de los riesgos 
laborales y se protege los derechos de los trabajadores.

Con objeto de conocer estas medidas en la provincia de Soria, se pregunta: 

¿Qué cantidad de fraude se ha detectado en los parados sorianos? Detallar número de casos, dinero 
que supone. Indicar el número de horas destinadas y los resultados obtenidos.

¿Qué cantidad de fraude laboral, de cualquier tipo, se ha detectado en las empresas sorianas? 
Detallar, indicar el número de horas destinadas a esta labor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Desde el año 2000 hasta la actualidad, indicar el número total de parados registrados en Soria a 
fecha 31 de diciembre de cada año, salvo el año 2014 (hasta 31 de noviembre de 2014), y la tasa de 
cobertura por desempleo en porcentaje ¿Cuál ha sido la media anual de dinero percibido para el conjunto 
de parados y su evolución anual porcentual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En el espacio «Parlamento Abierto Soria» plantean incrementar la instalación de barreras metálicas 
de seguridad y de sistemas de protección para motoristas en la provincia de Soria. ¿Qué inversiones, 
indicando cuantías concretas, y puntos kilométricos, precisando anualidad, se han realizado en la 
provincia de Soria para mejorar la seguridad de los motoristas y ciclistas en las carreteras del Estado de 
la provincia de Soria desde el año 2000 hasta la actualidad? Comparar con las inversiones en las 
carreteras del Estado en Castilla y León y en el conjunto de España. Precisar previsiones

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En el espacio «Parlamento Abierto Soria» plantean incrementar la instalación de barreras metálicas 
de seguridad y de sistemas de protección para motoristas. ¿Cuántos kilómetros de guardarraíles están 
ya adaptados para mejorar la seguridad de los motociclistas y ciclistas en las carreteras de la provincia 
de Soria? Indicar el porcentaje que supone e precisar las previsiones políticas para avanzar en esta 
adaptación de los guardarraíles para mejorar la seguridad para la circulación con motos y bicicletas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones concretas, proyectos e inversiones, en cada anualidad, se han realizado en el 
Centro Tecnológico de los Alimentos de Soria? Detallar e indicar previsiones a lo largo de la legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En las respuestas parlamentarias a las preguntas números 61.695 y 61.696 el Gobierno trata de 
«esquivar» el control parlamentario al que está sometido constitucionalmente, derivando la 
responsabilidad de si no funciona un enlace en una página web, que ha podido ser alterado, como se 
reconoce, al propio parlamentario, dilatando en el tiempo el conocimiento de esos datos a los que el 
diputado/a tiene derecho constitucional y reglamentario, puesto que si no esta pregunta se hubiera 
transformado en pregunta oral. Otro ejemplo, sumados a los varios que se han acreditado con fotografías 
incluidas, se produce en la repuesta a la pregunta escrita de fecha 5 de agosto de 2014, con número 
54.996, referida a la siguiente cuestión: «Detallar, en la provincia de Soria, en cada anualidad y en cada 
uno de los programas, las ayudas al Desarrollo Rural. Con cargo al FEADER, en el marco de los 
Programas de Desarrollo Rural, del período de programación 2007- 2013. Precisar la evolución anual 
total y porcentual, de las cantidades globales y de cada programa. Comparar estas cifras con los datos 
autonómicos y nacionales». El acceso a «parte» de la información, la página web permite acceso a la 
información a la pregunta 54.996, el día 7 de diciembre, a las 11.49 horas de la mañana, pero se hace 
constar que no figura la cuestión planteada en la citada pregunta. Es por lo que se le pregunta y requiere 
al Gobierno que facilite la información requerida, ¿Cuál es la evolución porcentual de los fondos recibidos 
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por la provincia de Soria, en cada eje? Acredítese que esta información existe (en los porcentajes) 
mediante la «captura» de la pantalla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con fecha 5 de agosto de 2014, se planteó pregunta escrita con número 54.996, referida a la 
evolución de los fondos para desarrollo rural recibidos por la provincia de Soria, desde el año 2001 hasta 
la fecha, en cada uno de los 4 ejes y el Gobierno contesta lo siguiente (según se puede observar en 
BOCG de 6 de octubre de 2014):

«184/054996

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor: Lavilla Martínez, Félix (GS).

Respuesta:

Toda la información de Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER) de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León desglosada por provincias y por ejes de los años 2012 y 2013 se puede 
consultar en la página web del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, en el apartado 
del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) (www.feqa.es). En: 02 accesos directos > El FEGA en 
cifras datos abiertos > D) Informes FEAGA/FEADER en España > 3) Informes > Las ayudas al desarrollo 
rural > Con cargo al FEADER > Por organismo pagador, eje/medida y provincia.»

Tras varios intentos de acceso, los días 7 de diciembre, 29 de noviembre, así como el 21 y 22 de 
noviembre, la página web no permite pasar del espacio en el que se seleccionan las opciones. Es decir, 
por cuestiones técnicas, el Gobierno dilata la acción de control, a la que debe cumplir constitucionalmente.

En diversas preguntas ya se ha señalado esta anomalía, democrática, importante. La tecnología 
debe ser un complemento que ayude, no una trinchera para escapar del control, dilatando el conocimiento 
exacto de los datos. Por eso se ha exigido que los enlaces que se inserten sean un complemento tras 
publicarse la información exacta que se requiere, no un sustituto.

Por todo ello se reiteran las cuestiones, realizando solicitud expresa de las cantidades y datos 
requeridos y que los enlaces a la información sean complementarios, nunca sustitutorios de la información 
requerida, como le consta, en diversas preguntas al área de Vicepresidencia del Gobierno, puesto que 
actuar «a sabiendas» que esto está sucediendo, como se denuncia en reiteradas ocasiones, es actuar 
en contra de la transparencia y lo que es peor del propio artículo, entre otros, 66 de la Constitución 
Española, algo que el Gobierno ni puede, ni debe hacer.

¿Cuáles han sido en la provincia de Soria, en cada anualidad y en cada uno de los programas, las 
ayudas al Desarrollo Rural, con cargo al FEADER, en el marco de los Programas de Desarrollo Rural, del 
período de programación 2007-2013? Precisar la evolución anual total y porcentual, de las cantidades 
globales y de cada programa. Comparar estas cifras con los datos autonómicos y nacionales. Detallar la 
valoración política.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/066469

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Desde el año 2008 al año 2014, en cada anualidad, ¿Cuál ha sido la evolución porcentual anual y su 
correspondiente valoración política (de este dato) sobre las cantidades destinadas a “desarrollo rural” en 
la provincia de Soria, especificando las cantidades parciales en cada uno de los 4 ejes que se 
contemplan? Comparar con la evolución autonómica y nacional (en comparación porcentual). Indicar las 
previsiones políticas para la anualidad de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2104.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas tarjetas sanitarias, por provincias y nacionalidad, había en España respectivamente en los 
años 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz, 
Diputada.

184/066473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El pasado 3 de diciembre, el palestino Daoud Al-Ghoul recibió una orden de deportación de Jerusalén 
Este ocupada, junto a otros dos palestinos de Jerusalén, Majd Darwish y Saleh Dirbas. Daoud Al-Ghoul 
es coordinador del programa de «Fortalecimiento de la participación social y política de la población 
palestina de Jerusalén Este» impulsado en su primera fase por la AECID y financiado en la actualidad 
por el Gobierno Vasco a través de la ONG Mundubat.

Daoud Al-Ghoul nació en Jerusalén hace 31 años y ha pasado toda su vida en esta ciudad. La 
presencia de su familia en Jerusalén se remonta al menos a cuatro siglos. Daoud es el coordinador 
juvenil de la ONG palestina Health Work Comittees en Jerusalén Este. También organiza visitas turísticas 
por la parte palestina de la ciudad. Como el resto de la población palestina de Jerusalén Este, que fue 
anexionada ilegalmente por Israel y declarada unilateralmente capital eterna e indivisible del estado 
israelí en 1980, Daoud ha tenido que demostrar periódicamente que Jerusalén es su centro de vida 
mediante soporte documental, bajo la amenaza de perder para siempre su residencia permanente, un 
estatuto que, de permanente, tiene bien poco. Desde 1967, se calcula que más de 15.000 permisos de 
residencia de palestinos de Jerusalén han sido revocados.

Como viene siendo costumbre, el gobierno israelí no ha aportado explicaciones sobre los motivos de 
esta deportación, alegando las habituales razones de seguridad para mantener el expediente secreto. Todo 
indica sin embargo que se trata de otra represalia israelí contra un defensor de derechos humanos palestino, cv
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debido a que la orden llegó dos semanas después de la participación de Daoud en una conferencia sobre las 
obligaciones de la Unión Europea y de sus estados miembros de poner fin a las vulneraciones israelíes del 
Derecho Internacional Humanitario y de los Derechos Humanos en Jerusalén Este.

En esta conferencia, celebrada el pasado 17 de noviembre en el Parlamento Europeo, que 
organizaron la eurodiputada belga del partido socialdemócrata Marie Arena y la Coordinadora Europea 
de Comités y Asociaciones por Palestina (ECCP), Daoud Al-Ghoul había denunciado, en calidad de 
coordinador del mencionado programa, las condiciones extremas a las que el colonialismo, la limpieza 
étnica y el apartheid israelíes someten a la población palestina de Jerusalén. El informe que fue 
presentado en el Parlamento, recalcaba que los estados parte de la IV Convención de Ginebra tienen la 
obligación de poner fin al traslado forzoso de población palestina de la ciudad de Jerusalén ocupada.

Pero allí no finaliza la persecución de este activista palestino. Seis días más tarde, el pasado 9 de 
diciembre, Daoud Al-Ghoul recibió una nueva orden de deportación. Esta vez emitida por la administración 
militar israelí en Territorio Palestino Ocupado, la segunda orden exige que el activista abandone también 
Cisjordania, situándole ante un dilema de imposible solución. Si Al-Ghoul acata la orden y sale de 
Palestina, no existe ninguna garantía de que Israel le deje volver algún día a su país. Si opta por quedarse 
en Palestina, corre el riesgo de ser detenido por el Ejército israelí y encarcelado por un periodo 
indeterminado, sin más cargo que el de no haber acatado una orden arbitraria e ilegal bajo el derecho 
internacional.

En múltiples ocasiones, las organizaciones de derechos humanos han denunciado la arbitrariedad de 
las deportaciones y detenciones israelíes en territorio palestino ocupado, así como la ineficiencia y 
complicidad del sistema judicial israelí para investigar las violaciones del derecho internacional 
perpetradas por el estado israelí, en conformidad con los estándares internacionales. La extensión de 
estas consecutivas órdenes de deportación a Daoud Al-Ghoul a la vuelta de una misión de incidencia 
política ante las instituciones europeas organizada con el apoyo económico de la cooperación 
descentralizada española, constituye una clara violación del artículo 49 de la Cuarta Convención de 
Ginebra, que prohíbe «los traslados en masa o individuales, de índole forzosa, así como las deportaciones 
del territorio ocupado al territorio de la Potencia ocupante o la de cualquier otro país, ocupado o no», 
además de un grave impedimento a la ejecución del programa de apoyo a la población palestina de 
Jerusalén Este.

Es evidente la preocupación por la agudización de las violaciones de derechos humanos cometidas 
por el estado israelí contra la población palestina de Jerusalén Este, incluyendo las que se realizan 
contra representantes de ONG palestinas financiadas por la cooperación española, que se debiera 
traducir en acciones para exigir a las autoridades israelíes la cancelación de las órdenes de deportación 
emitidas contra el defensor palestino de derechos humanos Daoud Al-Ghoul, y que tomen todas las 
medidas necesarias para poner fin a las violaciones del derecho internacional cometidas por Israel contra 
la población palestina autóctona de la ciudad ocupada de Jerusalén.

¿Qué acciones va a realizar el Gobierno para lograr que defensores de los derechos humanos 
palestinos y residentes en territorio ocupado, además de colaboradores con entidades españolas y 
europeas, no sean deportados?

En su caso, tras la deportación forzada de la potencia ocupante israelí, que vulneraría la Convención 
de Ginebra de la que España es signataria, ¿qué acciones emprendería el Gobierno español para revertir 
la situación y qué consecuencias tendría la misma en las relaciones con la potencia ocupante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Joan Josep Nuet Pujals, 
Diputado.

184/066474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.
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El Delegado del Gobierno en la Comunidad Autónoma Vasca ha presentado seis recursos contra los 
municipios de Aduna, Arama, Altzaga, Antzuola, Bergara e Itsasondo porque escriben sus actas 
solamente en euskara.

Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. Teniendo en cuenta que el euskara es un idioma cooficial de la Comunidad Autónoma Vasca, 
¿cuál es el problema de que las actas se recojan solo en euskera?

2. ¿Ha presentado el Delegado algún recurso contra municipios que escriban sus actas municipales 
solamente en castellano?, ¿cuántos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/066475

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de multas se han puesto a pasajeros que subieron sin billete en cercanías durante 2013 
y 2014?, desglosado por Comunidades Autónomas, provincias y líneas de cercanías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066476

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones del Plan Especial, sobre la posible afección del Parque Campamento 
Benítez sobre las operaciones de aeronaves en el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, por parte de la 
Dirección General de Aviación Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066477

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Existe algún plazo para llevar a cabo el soterramiento del tren del Puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Crewlink Ireland Limited, compañía suministradora de personal de vuelo de la compañía Ryanair, ha 
suscrito en la República de Irlanda los contratos de entre 1.500 y 1.700 trabajadores españoles que 
desarrollan su trabajo en España con el objetivo de ahorrar en costes laborales.

Esta circunstancia comporta que dichos trabajadores se vean privados de derechos laborales, tales 
como acceso a la sanidad pública, a las bajas laborales o a la correspondiente cotización a la Seguridad 
Social.

En una reciente sentencia, el Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJCAT) ha rechazado los 
argumentos de Ryanair y ha dado la razón a una trabajadora que no percibió su prestación estando de 
baja —y hasta fue despedida— porque su contrato no constaba en España.

Parece evidente que estas prácticas empresariales tienen como objetivo un abaratamiento de costes 
mediante un fraude de ley que comporta la no contribución al erario público, al sostenimiento del Estado 
del bienestar y que deja en una situación de indefensión a las personas contratadas por dicha aerolínea.

¿Le consta al Gobierno si hay más empresas que, a pesar de que sus empleados presten sus 
servicios en España, tengan éstos sus contratos domiciliados en otros países? En caso de respuesta 
afirmativa, ¿cuáles son?

¿Cuántas inspecciones de trabajo se han realizado a Ryanair en los últimos tres años?
¿Ha dado instrucciones el Gobierno a la Inspección de Trabajo para que actúe para garantizar que 

no haya trabajadores en España que sufran unas condiciones laborales como las señaladas anteriormente 
que cercenan sus derechos y su protección social?

¿Tiene intención el Gobierno de emprender alguna acción legal para evitar que ninguna empresa, 
incluida Ryanair a través de Crewlink Ireland Limited, mantenga una política de contrataciones en España 
que vulnera, como señala la sentencia del TSJCAT, los derechos laborales de ciudadanos españoles que 
residen en nuestro país?

¿Tiene intención el Gobierno de iniciar algún tipo de diálogo con Ryanair con el objetivo de conseguir 
que sus empleados en España coticen en España como, por otra parte, parece del todo lógico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Joan Coscubiela Conesa, 
Diputado.

184/066479

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Guillem García Gasulla, diputado por Menorca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

La Ley 14/1986, de 25 de abril, General de Sanidad; la Ley 16/2003, de 28 de mayo, de cohesión y 
calidad del Sistema Nacional de Salud, y el Real Decreto 183/2004, de 30 de enero, por el que se regula 
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la tarjeta sanitaria individual, tienen como finalidad garantizar a cualquier ciudadano la asistencia 
sanitaria, con cargo a fondos públicos y a través del Sistema Nacional de Salud, en cualquier lugar de 
España y en condiciones de igualdad efectiva, aunque pueda encontrarse circunstancialmente en una 
Comunidad Autónoma distinta a la del lugar de su residencia.

Por ello, no deberían producirse situaciones en las que se limite a los ciudadanos españoles la 
asistencia sanitaria en otras Comunidades o se dispense solo la asistencia de urgencia, impidiéndoles 
acudir a los servicios de atención primaria o que se les puedan prescribir normalmente los medicamentos 
que precisan. No obstante, este diputado ha tenido conocimiento de casos de estudiantes menorquines 
residentes en la península durante el curso escolar que han sufrido este tipo de problemas. Por ello se 
presentan las siguientes preguntas:

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la situación de ciudadanos españoles que han sufrido 
limitaciones injustificadas de su derecho a la asistencia sanitaria pública en Comunidades Autónomas 
distintas de la del lugar de su residencia?

¿En qué Comunidades Autónomas?
¿Qué actuaciones ha llevado a cabo para solucionar estos supuestos?
¿Qué medidas va a adoptar para que las autoridades sanitarias de las distintas Comunidades 

Autónomas cumplan con la obligación preceptiva de dispensar a los ciudadanos una asistencia sanitaria 
pública en condiciones de igualdad efectiva en todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Guillem García Gasulla, 
Diputado.

184/066480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación acoge, en el Palacio de Santa Cruz, de Madrid, 
una exposición divulgativa con la que homenajea la respuesta humanitaria del Servicio Exterior frente al 
Holocausto.

La web del Ministerio Asuntos Exteriores publica un prólogo del ministro, José Manuel García-
Margallo, en el que explica que la exposición «honra a algunos individuos que tomaron la decisión 
existencial de oponerse a la aniquilación sistemática de otros seres humanos. Esos héroes fueron un 
grupo de funcionarios del servicio exterior español que, más allá del deber, salvaron la vida de miles de 
judíos durante el Holocausto. Lo hicieron corriendo riesgos extraordinarios, siguiendo el imperativo de 
humanidad y dando pleno sentido a la Mishná 5 del Talmud jerosolimitano “quien salva una vida, salva al 
mundo entero”: quien salva una vida redime a la humanidad».

Entre dichos «héroes» se encuentran Bernardo Rolland y Eduardo Propper. El doctor en Historia, 
Jordi Guixé, en su libro «La República perseguida», explica que tanto Rolland como Propper figuran 
entre los miembros del Cuerpo Consular, bajo la responsabilidad de la Embajada de España en París, 
dedicados a perseguir y a denunciar a republicanos españoles que se encontraban en prisiones francesas 
o en campos de concentración nazis.

¿Conocía el Gobierno que dos de las personas a las que se homenajeaba en el ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación habían perseguido y denunciado a republicanos españoles en el exilio?

¿Considera aceptable el Gobierno que el ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación 
homenajee a unas personas que, entre otras cosas, persiguieron y denunciaron a ciudadanos españoles 
por el mero hecho de haber sido fieles al gobierno legítimo de la República?

¿No cree el Gobierno que, ya que se incumple sistemáticamente la Ley de memoria histórica y no 
repara el daño causado a las víctimas republicanas de la Guerra Civil y de la posguerra, por lo menos 
sería deseable que no se incrementara el dolor de dichas víctimas y de sus familiares acogiendo en 
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instalaciones públicas eventos que homenajean a los responsables de la persecución de republicanos 
exiliados?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de homenaje a los republicanos que tuvieron que 
abandonar su país para salvar la vida durante la Guerra Civil y durante la posguerra? En caso de 
respuesta afirmativa, ¿cuándo y con qué tipo de acto? En caso de respuesta negativa, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Joan Coscubiela Conesa, 
Diputado.

184/066481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

La playa de Bañugues está incluida en la Red Natura 2000 y en el LIC-ZEPA Luanco-Cabo Busto, 
siendo uno de los puntos más interesantes de observación de aves migratorias en Asturias.

Pese a esas figuras de protección medioambiental y a la legislación sectorial estatal, hace años que 
se levanta en pleno dominio público un bar que era ya ilegal cuando se tramitó el deslinde (1995-2003), 
que tuvo órdenes de paralización de obras y de reposición al estado anterior y que, sin embargo, 
vulnerando la legalidad y sin solicitar siquiera la concesión prevista en la Ley de Costas (que no solicitó 
hasta 2010 y que no se podría conceder por su ilegalidad), siguió funcionando hasta septiembre de 2008.

Actualmente el Proyecto de Adecuación de la Playa de Bañugues prevé diversa obras para la mejora 
del medio natural. Según las Directrices del Ministerio de Medio Ambiente, este tipo de planes deben 
servir para recuperar el dominio público. Sin embargo se excluye expresamente el Bar. «Cabe destacar 
la existencia en la propia playa de una edificación de dos plantas empleado como bar de temporada, “La 
Playa”, objeto de un expediente cuya tramitación en proceso no es objeto de este expediente». (Proyecto 
de Adecuación Ambiental en el Entorno de la Playa de Bañugues, Tomo I, cap. 6.2, pág. 14).

Las Directrices para el Tratamiento del Borde Costero del propio Ministerio exigen que tales Proyectos 
de Adecuación sirvan para recuperar el dominio público y los accesos y tránsitos del mismo, obligaciones 
que, como ha denunciado la formación Andecha Astur, no se cumplen en la actuación de la playa de 
Bañugues.

Por ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Cuándo se inició el citado expediente sobre el Bar La Playa y qué estado de tramitación se 
encuentra?

2. Dado que los beneficios obtenidos por el Bar La Playa —pese a su situación de ilegalidad— 
superan la multa que se pueda imponer, ¿requerirá el Ministerio, como pide la Ley de Costas, el abono al 
erario público de las cantidades obtenidas por su actividad ilegal?

3. ¿Va a abrir el Ministerio una investigación para determinar las razones por las que no se aplicó al 
Bar La Playa la Ley de Costas con el consiguiente perjuicio medioambiental y económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/066483

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.
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El pasado viernes 19 de diciembre naufragó una patera en aguas del Estrecho que produjo la muerte 
de varias personas.

Uno de los veintiún supervivientes, en declaraciones a la cadena de radio Ser señaló: «Entramos a la 
zona española, a las aguas españolas, llamamos a Salvamento marítimo español, no respondieron a 
nuestra petición, no nos hicieron caso, el bote ya no nos respondía, se estropeó el motor, empezó a 
entrar agua en la patera, el bote se hundía, y entonces llamamos también al servicio de rescate de 
Marruecos, han muerto 20 personas, incluidos 8 bebes.»

Fuentes de Salvamento Marítimo aseguraron, a esa misma emisora, que movilizaron la Salvamar 
Alkaid, pero que al comprobar que había patrulleras marroquíes en la zona se retiraron. Según esas 
mismas fuentes la patera fue rescatada finalmente a 2 millas de las costas de Marruecos.

En cambio, desde el Colectivo Caminando Fronteras, de Tánger, quienes estuvieron en contacto 
permanente con los inmigrantes desde que les pidieron auxilio cuando la patera se hundía, insisten en 
que los inmigrantes llevaban más de hora y media de navegación cuando realizaron la llamada de 
socorro y que con ese tiempo en el mar ya estaban en aguas españolas, avisaron a Salvamento Marítimo 
para que fueran a por ellos pero les señalaron que hasta el amanecer no podían salir, con el resultado de 
que cuando fueron ya era tarde.

Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Cuál fue el cronograma de los hechos?
2. ¿Cuántas llamadas se recibieron ese día en relación al salvamento de las personas que estaban 

en esa embarcación? ¿A qué hora cada una de ellas?
3. ¿Cuál es la razón que no pudieran enviar efectivos de salvamento antes del amanecer?
4. ¿Llegó a aguas españolas la embarcación que pedía salvamento? ¿Cuáles fueron los 

geoposicionamientos en los que estuvo la embarcación en el SIVE?
5. ¿Qué acciones de salvamento empezaron las autoridades españolas? ¿A qué hora las 

comenzaron? ¿A qué hora las terminaron? ¿En qué consistieron las labores de salvamento? ¿Por qué se 
abandonaron las acciones de salvamento antes de que las personas en peligro hubieran sido salvadas? 
¿Quién adoptó en la Administración española la resolución consistente en abandonar la labor de 
salvamento antes de que hubieran salido de riesgo todas las personas implicadas? ¿Qué documentos 
administrativos muestran la motivación de dicha resolución? ¿Cuál fue esa motivación?

6. ¿Qué acciones y comunicaciones de coordinación se llevaron a cabo con otros Estados? 
¿Recibieron las autoridades españolas alguna instrucción de Marruecos relacionada con la operación de 
salvamento iniciada? ¿Denegó Marruecos expresamente al Estado español la entrada en sus aguas 
para culminar las labores de salvamento?

7. ¿Considera el Gobierno realizar alguna acción para mejorar en el futuro la coordinación 
internacional y garantizar el buen fin de las acciones de salvamento evitando la muerte de personas? 
¿Qué acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/066484

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

En la margen occidental de la ensenada de Bañugues (en Asturies, junto al Cabo Peñes), junto al 
pequeño y centenario puerto (documentado en el s. XI), hay un yacimiento arqueológico que cubre un 
periodo que va desde el s. IV al XIX. Este yacimiento conserva los cimientos de una iglesia prerrománica 
(documentada ya en el s. X) en uso hasta mediados del s. XIX con sus correspondientes necrópolis intra 
y extra muros. Sin solución de continuidad, existe una necrópolis romana, al menos del s. IV.

En la bocana de la ensenada hay al menos dos pecios y, por los documentos conservados, se conoce 
que hay enterrados en Bañugues soldados irlandeses. Existen también indicios del uso del puerto por 
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otros navegantes atlánticos europeos. La enorme riqueza en restos óseos y su enorme heterogeneidad 
haría extraordinariamente interesante un estudio genético de estos restos, no solo para la historia 
antropológica asturiana, sino incluso europea.

Su situación en una terraza sedimentaria sobre la ensenada la hace extremadamente vulnerable a la 
erosión, fundamentalmente marina, con el resultado de que desde hace años los temporales de invierno 
arrancan y arrastran restos óseos de este yacimiento, produciendo pérdidas irreparables. La formación 
Andecha Astur ha denunciado que los daños del último gran temporal de febrero de 2014 resultaron 
gravísimos y, sin embargo, no sirvieron para que se contemplaran entre los daños del temporal, 
reparables por el Ministerio de Medio Ambiente, ni se instara su protección. Actualmente el Ministerio 
tiene previstas unas actuaciones en la playa de Bañugues, presupuestadas en una cantidad aproximada 
a 1.000.000 de euros. Realizar una escollera que protegiera el yacimiento podría costar unos 31.000 
euros.

Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Por qué no incluyó el Ministerio este yacimiento entre los daños reparables del temporal de 
febrero de 2014?

2. ¿Ampliará el Ministerio su Plan de Adecuación de la Playa de Bañugues para proteger el citado 
yacimiento de la erosión marina?

3. ¿Actuará la Administración Central por las vías que sean precisas para garantizar que los 
poderes públicos cumplan su obligación constitucional de protección del patrimonio histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/066485

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

La playa de Bañugues está incluida en la Red Natura 2000 y en el LIC-ZEPA Luanco-Cabo Busto, 
siendo uno de los puntos más interesantes de observación de aves migratorias en Asturias.

Pese a esas figuras de protección medioambiental y a la legislación sectorial estatal, hace años que 
la servidumbre de tránsito está interrumpida y ocupada por cierres y casetas ilegales conocidas 
sobradamente por la Demarcación de Costas, como consta en documentos oficiales.

Esta interrupción y ocupación de la servidumbre de tránsito y de la parte colindante de la servidumbre 
de protección fueron denunciadas por la Asociación de Vecinos El Pico de Bañugues en 2002 ante la 
Demarcación de Costas y la Consejería de Infraestructuras y Medio Ambiente. La Demarcación de 
Costas ni siquiera respondió al escrito.

Esta negligencia, ante faltas graves manifiestas y denunciadas, choca con la diligencia que la 
Demarcación ponía en la vigilancia y denuncias sobre el núcleo de población que hay al otro lado de la 
carretera, que nunca debió haber estado en servidumbre según se pudo probar más tarde.

La ocupación e interrupción de la servidumbre supone un perjuicio para todos los ciudadanos y la 
inexistencia de multas un daño para las arcas públicas.

Actualmente el Proyecto de Adecuación de la Playa de Bañugues prevé diversas obras para la mejora 
del medio natural. Las Directrices para el Tratamiento del Borde Costero del propio Ministerio exigen que 
tales Proyectos de Adecuación sirvan para recuperar el dominio público y los accesos y tránsitos del 
mismo, obligaciones que no se cumplen en la actuación de la playa de Bañugues.

Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Existen en la Demarcación de Costas denuncias o tramitación de expedientes sancionadores 
contra la interrupción y/o la ocupación de la servidumbre de tránsito?
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2. ¿Va a abrir el Ministerio una investigación para determinar las razones por las que no se aplicó la 
Ley de Costas de modo que se garantizase el libre uso y disfrute por todos de la servidumbre de tránsito 
con el consiguiente perjuicio medioambiental y económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/066486

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, diputados por Badajoz, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué cargo concreto ostenta en la Embajada Española en Croacia la Sra. María Luisa Benítez-
Donoso?

¿A quiénes en España dirige la Sra. Benítez-Donoso una comunicación en relación con la carta 
dirigida al Embajador Sr. Aznar por el diputado autonómico extremeño Sr. Bernal, comunicación que 
apareció publicada en la cuenta de la red social Twitter del PP de Extremadura?

¿Por qué la Sra. Benítez-Donoso afirma en esa comunicación que el Sr. Bernal tiene previsto 
desplazarse a Croacia cuando en la carta al Embajador en modo alguno se dice nada parecido, sino que 
las gestiones se hacen expresamente para la Agencia Extremeña de la Energía?

¿Trabaja la Embajada española en Croacia para las instituciones españolas o para el Partido 
Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez Domínguez 
y José Ignacio Sánchez Amor, Diputados.

184/066487

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las deficiencias señaladas en el informe (propuesta de requerimiento) emitido 
recientemente por la Inspección de Trabajo en materia de seguridad y prevención de riesgos laborales 
respecto del Hospital La Paz-Carlos III de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066488

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha se implantaron protocolos y medidas de seguridad que actualmente tiene el Hospital 
La Paz-Carlos III de Madrid para abordar los casos de ébola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066489

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera adecuado el procedimiento recogido en los protocolos del Hospital La Paz-Carlos III de 
Madrid que explicaba cómo ponerse y quitarse el traje de seguridad que estaba vigente en la fecha en 
que se produjo el contagio de ébola de la auxiliar de enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066490

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué formación tenían las personas encargadas de supervisar la acción de ponerse y quitarse el 
traje de seguridad en la fecha en que se produjo el contagio de ébola de la auxiliar de enfermería en el 
Hospital La Paz-Carlos III de Madrid?, ¿quién la impartía?, ¿cuánto duraba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066491

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué formación tenían las personas encargadas del procedimiento especial de manejo post-mortem 
de los casos en la fecha en que se produjo el contagio de ébola de la auxiliar de enfermería en el Hospital 
La Paz-Carlos III de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.
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184/066492

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se realizaron en el Hospital La Paz-Carlos III de Madrid simulacros relativos al procedimiento 
especial de manejo post-mortem de los casos con anterioridad a la fecha en que se produjo el contagio 
de ébola de la auxiliar de enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066493

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo y cómo se facilitó el protocolo de actuación frente a casos sospechosos de ébola a los 
delegados de prevención y a los trabajadores del Hospital La Paz-Carlos III de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066494

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo convocó la Dirección del Hospital La Paz-Carlos III de Madrid reunión del Comité de 
Seguridad y Salud para hablar del ébola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066495

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Andalucía:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada.

184/066496

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Aragón:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 
el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 
termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Vicente Guillén Izquierdo y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066497

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Cantabria:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego Arriola 
y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066498

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por 
Segovia, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Castilla y León:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Luis Tudanca Fernández, Juan 
Luis Gordo Pérez y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066499

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Alejandro Alonso Núñez y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066500

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Cataluña:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joan Rangel Tarrés y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066501

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Madrid:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?
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— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Rosa Delia Blanco Terán y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066502

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Foral de Navarra:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?
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— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066503

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado 
por Castellón, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la Comunitat Valenciana:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?
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— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066504

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz, doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Extremadura:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
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de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez 
Domínguez, Leire Iglesias Santiago y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Meijon Couselo, Diputado por Pontevedra, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada 
por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Galicia:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?
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— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Guillermo Antonio Meijón 
Couselo y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, don Guillém García Gasulla y doña Sofía Hernanz Costa, Diputados por las 
Illes Balears, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En las lIIes Balears:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el  01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?
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— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Pablo Martín Peré, Guillém 
García Gasulla, Sofía Hernanz Costa y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Segura Clavell, Diputado por Santa Cruz de Tenerife, y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Canarias:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?
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— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—José Segura Clavell y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de La Rioja:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?
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— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—César Luena López y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José M.ª Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma del País Vasco:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios , han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces, se aplicó 
un nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—José María  Benegas Haddad y  
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.
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184/066510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M. Luisa Carcedo Roces, Diputada por Asturias, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01,12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Luisa Carcedo Roces y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.
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184/066511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Región de Murcia:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María González Veracruz, Pedro 
Saura García y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 343

184/066512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Ciudad Autónoma de Ceuta:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica. ¿Por qué entonces se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Carmen Sánchez Díaz y  
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.
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184/066513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, 
y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la Ciudad Autónoma de Melilla:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Susana 
Sumelzo Jordán y Antonio Hernando Vera, Diputados.
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184/066514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada 
por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Cádiz:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Carmen Sánchez Díaz y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada 
por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
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amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Almería:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Consuelo Rumí Ibáñez y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Barrero López y doña María José Rodríguez Ramírez, Diputados por Huelva, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.
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En la provincia de Huelva:

1. ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

2. ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
3. ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
4. ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
5. ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
6. ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
7. ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
8. ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
9. ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
10. ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
11. ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

12. ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de 
MUFACE, la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia 
sanitaria 2014? ¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

13. ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos 
en el concierto de 2014 de MUFACE?

14. En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó 
un nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

15. ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

16. ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Jaime Javier Barrero López, 
María José Rodríguez Ramírez y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, doña Angelina Costa Palacios, don Antonio Hurtado Zurera, Diputados por 
Córdoba, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.
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En la provincia de Córdoba:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Rosa Aguilar Rivero, María 
Angelina Costa Palacios, Antonio Hurtado Zurera y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Pradas Torres, Diputado por Sevilla, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Sevilla:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gaspar Zarrias Arévalo y don Felipe J. Sicilia Alférez, Diputados por Jaén, y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Jaén:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 
el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 
termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
Felipe Jesús Sicilia Alférez y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Trinidad Jiménez García-Herrera, don Miguel Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres 
Mora, Diputados por Málaga, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
sean contestadas por escrito.

En la provincia de Málaga: 

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 
termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Trinidad Jiménez García-
Herrera, José Andrés Torres Mora, Susana Sumelzo Jordán y Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputados.

184/066521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Granada: 

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1 de diciembre de 2011 
hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, José 
Martínez Olmos, Elvira Ramón Utrabo y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada 
por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Teruel:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Vicente Guillén Izquierdo y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Huesca:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Víctor Morlán Gracia y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Provincia de Zaragoza:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios que se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014—María Pilar Alegría Continente y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Burgos:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1 de diciembre de 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?
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— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Luis Tudanca Fernández y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Segovia:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?
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— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014—Juan Luis Gordo Pérez y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Ávila:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
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de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de León:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?
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— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Helena Castellano Ramón, 
María Luisa González Santín y Susana Sumelzo Jordan, Diputadas.

184/066529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Rominguera Salazar, Diputada por Zamora y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Zamora:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?
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— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María del Mar Rominguera 
Salazar y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Soria:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 

la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.
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184/066531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Valladolid:

1. ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

2. ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
3. ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
4. ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
5. ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
6. ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
7. ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
8. ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
9. ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
10. ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
11. ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

12. ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de 
MUFACE, la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia 
sanitaria 2014? ¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

13. ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos 
en el concierto del 2014 de MUFACE?

14. En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó 
un nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

15. ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

16. ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados 
desde el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Soraya Rodríguez 
Ramos, Mario Bedera Bravo y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.
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184/066532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

En la provincia de Salamanca:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán 
y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.
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184/066533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Palencia:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Julio Villarrubia Mediavilla y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Guadalajara:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Magdalena Valerio Cordero y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García, don José M.ª Barreda Fontes y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputados por Ciudad Real y Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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En la provincia de Ciudad Real:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Isabel Rodríguez García, José 
María Barreda Fontes y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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En la provincia de Albacete:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido 

beneficiar de las becas de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Gabriel González 
Ramos y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis C. Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Cuenca:
— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 

número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Luis Carlos Sahuquillo García 
y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, doña M.ª Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Toledo: 

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 
vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 
el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 
termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Alejandro Alonso Núñez, María 
Guadalupe Martín González y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Lleida:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 
termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación 
de la ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Teresa Cunillera Mestres y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Barcelona:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Joan Rangel Tarrés y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza,   
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Girona:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Álex Sáez Jubero y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, y Francesc Vallès Vives, Diputado por 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Tarragona:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Susana Sumelzo Jordán y 
Francesc Vallès Vives, Diputados.

184/066543

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, doña Patricia Blanquer Alcaraz, don Gabriel 
Echávarri Fernández, don Federico Buyolo García, don Herick Campos Arteseros, Diputados por Alicante, 
y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Alicante:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivíenda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 373

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica, ¿por qué, entonces, se aplicó 
un nuevo recorte sobre las prestaciones dentarias y oculares, entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Patricia Blanquer Alcaraz, Gabriel Echávarri Fernández, Federico Buyolo García, Herick Manuel 
Campos Arteseros y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066544

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, y don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Castellón: 

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica, ¿por qué, entonces, se aplicó 
un nuevo recorte sobre las prestaciones dentarias y oculares, entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Susana Ros Martínez, Susana 
Sumelzo Jordán, Herick Manuel Campos Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/066545

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, don Antoni Such Botella, don Ciprià 
Císcar Casabán, Diputados por Valencia, don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y doña 
Susana Sumelzo Jordan, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Valencia:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualista de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 

la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?
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— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica, ¿por qué, entonces, se aplicó 
un nuevo recorte sobre las prestaciones dentarias y oculares, entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—José Luis Ábalos Meco, 
Carmen Montón Giménez, Antoni Such Botella, Ciprià Císcar Casabán, Susana Sumelzo Jordán y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/066546

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago y doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Cáceres:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 

la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica, ¿por qué, entonces, se aplicó 
un nuevo recorte sobre las prestaciones dentarias y oculares, entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
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de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Leire Iglesias Santiago, Pilar 
Lucio Carrasco y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066547

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, y 
doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Badajoz:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 

la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica, ¿por qué, entonces, se aplicó 
un nuevo recorte sobre las prestaciones dentarias y oculares, entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?
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— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez 
Domínguez, José Ignacio Sánchez Amor y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066548

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Ourense:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 

la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica, ¿por qué, entonces, se aplicó 
un nuevo recorte sobre las prestaciones dentarias y oculares, entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Laura Carmen Seara Sobrado y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.
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184/066549

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel A. Cortizo Nieto, doña Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados por A Coruña, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincía de A Coruña:

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 0112.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudío desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 1.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 

la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarías y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos cinco 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Cortizo Nieto,  
Susana Sumelzo Jordán y Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados.

184/066550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmela Silva Rego, don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
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de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

En la provincia de Pontevedra.

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María del Carmen Silva Rego, 
Guillermo Antonio Meijón Couselo y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 380

En la provincia de Lugo.

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Segura Clavell, doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 

ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 

eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—José Segura Clavell, Patricia 
Hernández Gutiérrez y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, doña Pilar Grande Pesquero, Diputados por Las Palmas, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Las Palmas.

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 
el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 
termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, Pilar 
Grande Pesquero y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad, don Eduardo Madina Muñoz, Diputados por Vizcaya, y doña 
Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Vizcaya. 

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 
becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 
de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—José María Benegas Haddad, 
Eduardo Madina Muñoz y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Rodríguez Barahona, Diputada por Álava, y doña Susana Sumelzo Jordán, 
Diputada por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Álava.

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 
jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 
mutualista de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE han sido afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios han sido afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto del 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Teresa Rodríguez 
Barahona y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/066556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Gipuzkoa.

— ¿Cuál es el número de jubilados de MUFACE en la actualidad? ¿Cuál ha sido la evolución en el 
número de jubilados mutualistas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha? ¿Cómo ha afectado este 
número de jubilaciones a las cuentas de MUFACE desde el 2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál ha sido el aumento del número de mutualistas de MUFACE desde 2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de la ayuda a la adquisición de la 

vivienda desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de ayudas a la dependencia desde 

el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE ha afectado la supresión de podología y 

termalismo social para mayores desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE ha afectado la supresión de programas de 

becas de estudio desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos hijos y huérfanos de mutualistas de MUFACE no se han podido beneficiar de las becas 

de residencia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿A cuántos funcionarios mutualistas de MUFACE les ha afectado el recorte del subsidio por 

jubilación desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
— ¿Cuántos beneficiarios se han visto afectados por el recorte en el subsidio por defunción de los 

mutualistas de MUFACE desde el 01.12.2011 hasta la fecha?
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— ¿Cuántos beneficiarios y mutualistas de MUFACE se han visto afectados por la eliminación de la 
ayuda para periodoncia desde el 01.12.2011 hasta la fecha?

— ¿Cuál es el número de mutualistas y beneficiarios de MUFACE que se han visto afectados por la 
eliminación de la ayuda adicional que se otorgaba a los dependientes desde el 01.12.2011 hasta la 
fecha?

— ¿Qué ahorro ha supuesto en la asistencia sanitaria de los beneficiarios y mutualistas de MUFACE, 
la concentración geográfica de cuadros médicos y especialistas del concierto de asistencia sanitaria 2014? 
¿Qué número de mutualistas o beneficiarios se han visto afectados por esta medida?

— ¿Qué especialidades médicas se han visto afectadas por la concentración de cuadros médicos en 
el concierto de 2014 de MUFACE?

— En julio de 2014, el Gobierno anunciaba recuperación económica ¿Por qué entonces, se aplicó un 
nuevo recorte, sobre las prestaciones dentarias y oculares entre otras, a los beneficiarios y mutualistas 
de MUFACE? ¿Cuántos mutualistas y beneficiarios de MUFACE se van a ver afectados por este nuevo 
recorte en las prestaciones?

— ¿Cuál es la distribución entre mutualistas activos y jubilados de MUFACE en estos últimos 5 
años?

— ¿Qué cantidad ha dejado de ingresar MUFACE por las cuotas de los mutualistas jubilados desde 
el 2011 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Odón Elorza González y Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados.

184/066557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativa  al naufragio del barco bateeiro «Paquito Número 2» en la zona 
de Corrubedo (A Coruña) el 16 de diciembre.

El martes 16 de diciembre las aguas de la peligrosa zona de Corrubedo (A Coruña) se tragaron 
literalmente un barco bateeiro, el Paquito Número Dos, cuando viajaban desde Cabo Cruz (Boiro) hasta 
Muros cargado de mejillón.

A bordo del barco iban tres personas, todas ellas oriundas de la localidad de Boiro. Esa misma tarde 
se iniciaron las labores de búsqueda de los tres marineros. Al principio solo se hallaron restos de la 
embarcación y pertenencias personales de los tres desaparecidos en la zona de Corrubedo

Se sospecha que un fuerte golpe de mar se llevó por delante al bateeiro. Había mar de fondo y el 
barco iba cargado de mejillón lo que podría influir en que su línea de flotación estuviese más baja que 
cuando se navega sin carga. El operativo de búsqueda con efectivos de Salvamento Marítimo, tanto 
marítimos como aéreos, se llevó a cabo durante toda la semana. El único cuerpo que de momento ha 
aparecido es el del patrón del barco que apareció a 13,5 kilómetros al sur de la zona de Corrubedo.

Se cree que un golpe de mar puede estar detrás de esta nueva desgracia. El siniestro provocó un 
gran impacto en Boiro y en el colectivo de trabajadores del mar porque nadie se explica que pudo suceder 
para que a los tripulantes del barco ni siquiera les diese tiempo a efectuar una llamada de móvil, o de 
activar la alerta mediante VHF.

Los días de búsqueda por tierra, mar y aire están haciendo mella en familiares y amigos de los dos 
marineros que continúan desaparecidos, y consideran que habría que volver a inspeccionar el barco 
hundido que se encuentra a 40 metros de profundidad en una zona cercana al faro de Corrubedo. Creen 
que debería inspeccionarse la sala de máquinas.

El barco ya fue inspeccionado por submarinistas de la Guardia Civil y el Grupo Especial de Actividades 
Subacuáticas, que a los pocos días realizaron varias inmersiones para comprobar si los cuerpos podían 
estar en el interior del barco. Precisamente el lunes 22 los buzos de Salvamento y del Grupo Especial de 
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Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Guarda Civil llevaron a cabo cuatro inmersiones durante la 
mañana. Una vez finalizadas, se informó de que no se prevé hacer más inspecciones en el fondo del mar 
puesto que allí no se encontraron a los marineros desaparecidos.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Se ha abierto una investigación para determinar cuáles fueron las causas del naufragio del barco 
bateeiro en la zona de Corrubedo (A Coruña) el pasado martes 16 de diciembre? ¿Se va a realizar una 
investigación a fondo para saber a qué se debió este nuevo siniestro marítimo que se cobró la vida de 3 
marineros de Boiro?

¿Se ha descartado ya totalmente la posibilidad de poder realizar más inmersiones? ¿Se va a 
continuar con el dispositivo de búsqueda? De ser así, ¿Hasta cuándo? ¿Qué medios se van a emplear?

¿Es verdad que no se activó ninguna alerta del Paquito Número 2? ¿No hubo ningún aviso de socorro 
del pesquero?

¿Qué efectivos de Salvamento Marítimo participan en la labor de búsqueda?
¿Cómo es posible que en el último año y medio se hayan producido tantos siniestros marítimos con 

barcos pesqueros? ¿Cómo se explica esta trágica circunstancia? ¿Qué cree el Ministerio que está 
fallando?

¿No considera el Ministerio de Fomento que ese constante suma y sigue de accidentes marítimos de 
pesqueros debería llevar a la adopción de medidas como un mayor control?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Rosana Pérez Fernández, 
Diputada.

184/066558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa  al incendio producido en un tren de media distancia A Coruña-
Monforte de Lemos el día 20 de diciembre.

El tren de media distancia que une A Coruña con Monforte de Lemos sufrió un incendio el sábado 20 
de diciembre por la tarde en una de sus locomotoras a la hora de haber salido de A Coruña. En el tren 
viajaban unos 20 pasajeros que en mitad del trayecto detectaron un humo espeso que inundó los 
vagones.

Ante la situación, el maquinista detuvo el tren en Oza dos Ríos y los pasajeros desalojaron el tren. 
Una vez fuera, los viajeros vieron como la cabeza tractora estaba completamente en llamas.

Los operarios de la estación y el maquinista intentaron apagar el fuego con extintores aunque sin 
resultado. Se vieron obligados a solicitar la ayuda de los bomberos de Betanzos, que minutos más tarde 
se personaron en la estación y lograron apagar el incendio, tras casi hora y media de trabajos.

En principio, se apunta a un sobrecalentamiento del motor como posible causa de este incidente.
Los pasajeros subieron a otro tren que pasó por Oza dos Ríos a las 21.30 horas para continuar su 

viaje a Monforte de Lemos.
La línea mencionada forma parte de los trenes de media distancia. Desde luego, no se trata de los 

trenes más modernos o de tecnología más avanzada. Al contrario, el BNG demandó en muchas 
ocasiones una mejora del material rodante del denominado servicio regional, que consideramos podrían 
contar con trenes más avanzados y más propios del siglo XXI. En el mismo saco hemos puesto siempre 
la conexión A Coruña-Ferrol, otro ejemplo de «máquinas históricas», totalmente obsoletas.

Este caso debería servir para que Renfe procediese a un repaso de la infraestructura que utiliza en 
los servicios de media distancia en Galicia. Y puesto que carecemos de servicios de cercanías, al menos 
estaría bien contar con unos «regionales» adecuados para mejorar los tiempos de viaje, y su adaptación 
horaria.
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Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la causa del incendio que se produjo en el tren de media distancia entre A Coruña y Monforte 
de Lemos el sábado 20 de diciembre por la tarde?

¿De qué modelo de tren se trata? ¿Cuándo se realizó la última revisión en dicho tren? ¿Estamos 
hablando de un material rodante moderno u obsoleto?

¿Qué tipo de trenes destina Renfe a la media distancia en Galicia?
¿No cree que con un material rodante más moderno, más propio del siglo XXI, se acortarían los 

tiempos de viaje?
¿Qué indemnización recibieron los pasajeros del tren incendiado?
¿Cuánto tiempo tuvieron que esperar desde que desalojaron el tren hasta subirse al siguiente con 

destino a Monforte?
¿Actuó Renfe con agilidad a la hora de atender a los pasajeros que quedaron literalmente «tirados» 

en la estación de Oza dos Ríos (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Rosana Pérez Fernández, 
Diputada.

184/066559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesinato conocidos por los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/066560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Angulo Romero, Diputada por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de becas concedidas a alumnos que cursaron estudios universitarios en la 
Universidad de Extremadura en el curso 2013/2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—María Teresa Angulo Romero, 
Diputada.

184/066561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Angulo Romero, Diputada por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de beneficiarios de becas ERASMUS en la provincia de Badajoz y en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura durante los cursos 2013/2014 y 2014/2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—María Teresa Angulo Romero, 
Diputada.

184/066562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de prestaciones por jubilación en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios del subsidio agrario y de la renta agraria en la provincia de 
Madrid a 31 de julio 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Según el dato de paro en la provincia vuelve a subir el 3,53% en noviembre y alcanza los 5.991 
parados, siendo 7.500 parados los que recoge la EPA. El PP ofreció empleo a los jóvenes sorianos y a 
los 5.400 parados, algo que ha sido claramente incumplido. Contrasta esta situación con la disponibilidad 
de suelo público industrial por parte del Gobierno que es políticamente incapaz de ofertar, instalando, 
inmediatamente, la subestación eléctrica necesaria en polígono industrial de Valcorba en la ciudad de 
Soria. El Gobierno es mayoritario en la Junta de Compensación, precisamente, para liderar y tomar las 
decisiones que se consideren pertinentes. A menos de 6 kms, por ejemplo, el PP en la Junta de Castilla y 
León ha despilfarrado unos 100 millones de euros públicos en una operación urbanística destinada a 
«urbanizar el río Duero», nación el nombre de «Ciudad del Medio Ambiente», que el Tribunal 
Constitucional ha declarado anticonstitucional.
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¿A cuánto asciende el coste total para el a Gobierno, y por otro lado para el resto de participantes 
minoritarios en polígono industrial de Valcorba?

¿Cuándo se va a aportar la financiación suficiente y se van a adoptar las medidas precisas para 
poder ofertar con intensidad, estrategia y planificación el suelo público industrial de Valcorba? Detallar 
actuaciones hasta diciembre de 2015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/066565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

A pesar de los anuncios realizados sobre la novedad que supondría la posibilidad de cobrar los 
premios pequeños del Sorteo de Navidad de este año a partir de las 18:00 horas del mismo día 22 de 
diciembre, quienes acudieron esa tarde a realizar el cobro de sus decimos a las Administraciones de 
Lotería se encontraron con un nuevo anuncio de Loterías y Apuestas del Estado comunicando que «por 
problemas técnicos [...] no se pueden pagar ni comprobar décimos hasta nuevo aviso».

Los titulares de las Administraciones se han visto perjudicados por esta situación, no pudiendo 
satisfacer las reclamaciones lógicas de sus clientes, que confiaban en esta posibilidad, pero sobre todo 
muchos ciudadanos que no han podido recibir sus premios cuando probablemente, por la cercanía de las 
fechas navideñas, más oportunos son estos ingresos adicionales.

¿Qué problemas técnicos han impedido el cumplimiento de este compromiso?
¿Por qué no pudieron evitarse?
¿Se realizaron todas las actuaciones previas para que estos problemas no existieran?
¿Cuándo se tuvo conocimiento de la imposibilidad de cumplir lo anunciado?
¿Considera el Gobierno que se ha actuado de manera correcta al publicitar un anuncio como este sin 

poder asegurar su cumplimiento?
¿Cuándo se informó a las Administraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Pedro Saura García, Diputado.

184/066566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la provincia de Málaga, del Ministerio 
de Defensa o cualquiera de sus entes autónomos u organismos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/066567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la provincia de Málaga, del Ministerio 
de Hacienda y Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la construcción del Acceso Norte al 
Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobiemo, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la Nueva Ronda Exterior de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el Tercer Carril y Bus-Vao en la A-7 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066571

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de remodelación del 
enlace AP-7 a Benalmádena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066572

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la mejora del enlace de Vélez-Málaga 
en la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066573

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para actuaciones de conservación y 
explotación en las carreteras de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066574

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para actuaciones de seguridad vial en las 
carreteras de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066575

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el acceso sur del aeropuerto de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066576

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el corredor ferroviario de la Costa del 
Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066577

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la línea de alta velocidad Bobadilla-
Ronda-Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066578

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto transporte de mercancías 
y cambio de ancho en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066579

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la nueva sede de la Biblioteca Pública 
del Estado en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066580

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el Museo de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066581

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la provincia de Málaga, del Ministerio 
de Industria, Energía y Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066582

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto control de la regresión de 
la costa en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/066583

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de protección y 
recuperación de sistemas litorales en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066584

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066585

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de redistribución y mejora 
granolumétrica en las playas de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066586

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente cv
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de obras de reposición y 
conservación del litoral de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de estudios técnicos del 
litoral de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de reposición sistemas 
de ayudas de observación meteorológicas para navegación aérea, en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto Plan Nacional de Calidad 
de las Aguas en Andalucía, en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ADIF, 
«Estaciones de Viajeros», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ADIF, 
«Corredor Mediterráneo (Bobadilla-Granada) incluido estaciones», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ADIF, 
«Supresión de pasos a nivel», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ADIF, 
«Renovaciones de vía», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad AENA, 
«Urbanización, viales y obras acceso sur. Málaga»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad AENA, 
«Edificio terminal, urbanización y accesos. Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/066596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad AENA, 
«Adecuación instalaciones aeroportuarias obra civil. Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad AENA, 
«Pasarelas. Málaga»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ACUAMED, 
«Tratamiento terciario de la E.D.A.R. de Peñón del Cuervo», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente cv
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ACUAMED, 
«Conducción Cerro Blanco hasta la planta potabilizadora de El Atabal», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ACUAMED, 
«Reutilización de aguas residuales en la Costa del Sol Occidental (Málaga). Reutilización de las aguas 
de la EDAR de Cerro del Águila»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ACUAMED, 
«Reutilización de aguas residuales en la Costa del Sol Occidental (Málaga). Reutilización de las aguas 
de la EDAR de La Víbora»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ACUAMED, 
«Reutilización de aguas residuales en la Costa del Sol Occidental (Málaga). Reutilización de las aguas 
de la EDAR de Arroyo de la Miel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad ACUAMED, 
«Remodelación de la ETAP de Pilones», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el Auditorio de Música de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad: Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, «Inversiones genéricas y menores», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad: RENFE 
«Actuaciones en estaciones», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad: RENFE 
«Instalaciones Industriales», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad SIEPSA: 
«Mejoras y reformas C.P. Alhaurín de la Torre», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad SIEPSA: 
«Centro Penitenciario Sur (Málaga)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad SEIASA: 
«Plan Guaro», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para el proyecto de la Entidad SEIASA: 
«C.R. Guadalhorce (Balsas)», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/066612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno, desde comienzos de año hasta la fecha, de la cantidad 
aprobada en los Presupuestos Generales del Estado de 2014, para la financiación de infraestructuras del 
transporte metropolitano de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Muñoz Santamaría, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué iniciativas está tomando el Ministerio de Economía para que el Gobierno adopte el concepto de 
datos abiertos («open data») en el conjunto de la Administración General del Estado por su impacto en el 
crecimiento económico, en concreto en el sector TIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Lourdes Muñoz Santamaría, 
Diputada.

184/066614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre Medidas del Gobierno para la 
reducción de los niveles de contaminación ambiental en distintas zonas de España, entre ellas Gijón 
(Asturias), especialmente por partículas PM10, y evitar sanciones de la UE tras el requerimiento formal 
emitido por la Comisión Europea en octubre de 2014.

Los niveles de contaminación en la zona central de Asturias superan continuamente los niveles 
marcados por la OMS y la Unión Europea, especialmente en lo relativo a la presencia en el aire de las 
llamadas partículas PM10. Dos de los puntos más críticos en ese sentido son la zona del matadero de 
Avilés y el área oeste de Gijón. Los datos que se siguen publicando indican que la contaminación no se 
está reduciendo, al contrario, y cada vez se producen más incidentes que dan lugar a nubes 
contaminantes que alarman a la población.

La Comisión Europea afirmó en el mes de octubre, en un comunicado público, que hace ya nueve 
años que se debieron adoptar medidas para corregir todo esto. En ese mismo comunicado, informaba de 
que había requerido formalmente a España y Grecia, dándoles dos meses para intervenir en materia de 
contaminación por partículas PM10, cuyos niveles considera intolerables, antes de que el caso pueda 
acabar en el Tribunal de Estrasburgo. Entre las zonas que menciona expresamente está la ciudad de 
Gijón. La Comisión recuerda que las PM10 pueden provocar asma, problemas cardiovasculares, cáncer 
de pulmón y muerte prematura. cv
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No parece pues casual que la zona central de Asturias presente una alta incidencia, sensiblemente 
por encima de la media de España, de los diferentes tipos de cáncer cuyas causas pueden tener relación 
con la contaminación atmosférica, como es el caso del cáncer de pulmón. La legislación de la UE obliga 
a los Estados miembros a limitar la exposición de los ciudadanos a estas partículas, imponiendo unos 
límites que deberían haberse cumplido como máximo en febrero de este año.

Además de la cercanía de grandes industrias, la zona oeste de Gijón sufre los tráficos pesados 
procedentes sobre todo del Puerto del Musel, que atraviesan una zona residencial densamente poblada. 
La ejecución de nuevos accesos se ha ido postergando, a pesar de haberse firmado hace varios años un 
protocolo suscrito por las distintas administraciones implicadas y de que se hayan incluido, desde hace 
años, partidas en diversos PGE que nunca se llegaron a gastar.

El problema tiene una magnitud relevante, en cuanto a que representa una agresión al medio 
ambiente y a la salud de los ciudadanos, vulnerándose impunemente la normativa vigente, incluso a nivel 
europeo.

Por todo ello, transcurridos ya los dos meses desde que la UE fijara precisamente ese plazo para que 
las instituciones del Estado tomaran medidas, se realizan las siguientes preguntas al Gobierno.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para proteger a los ciudadanos de la presencia de 
contaminación ambiental en diferentes zonas de España, entre ellas Gijón, especialmente por partículas 
PM10, en cumplimiento del requerimiento formal emitido por la Comisión Europea en octubre de este 
mismo año?

2) ¿Ha desarrollado el Gobierno actuaciones suficientes para cumplir con las exigencias de la 
Comisión, es decir, han reducido éstas de manera efectiva los niveles de contaminación?

3) ¿Es consciente el Gobierno que, tras varios avisos emitidos por las autoridades comunitarias, el 
Estado español puede sufrir una sanción por el incumplimiento reiterado de las normativas europeas en 
materia de contaminación atmosférica si se siguen produciendo los actuales niveles de polución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicitan respuesta escrita.

La respuesta de la comunidad internacional a la crisis de refugiados de Siria es, hasta el momento, 
vergonzosa. Países como Líbano, Turquía, Jordania, Irak o Egipto han acogido a casi el 97% de los 
cuatro millones de personas refugiadas. En el resto del mundo sólo se ha ofrecido cobijo para el 1,7% 
restante.

La Unión Europea tan solo se ha comprometido a reasentar un 0,17% de personas refugiadas. Salvo 
Alemania, que ha prometido 30.000 plazas por medio de su programa de admisión humanitaria, Europa 
está dando la espalda a los refugiados de Siria.

La respuesta de España hasta la fecha ha sido muy deficiente, ya que sólo ha ofrecido 130 plazas para 
reasentar personas refugiadas procedentes de Siria entre 2013 y 2014 (reasentamientos que hasta la fecha 
no se han materializado). Recientemente, el Consejo de Ministros aprobaba 130 plazas más para 2015.

A la respuesta del Gobierno de España debe unirse la situación que viven las personas refugiadas 
procedentes de Siria, y de otros lugares, en Ceuta y Melilla, dónde como han venido denunciando 
organizaciones de Derechos Humanos como Amnistía Internacional, no se respetan los requisitos 
mínimos acordes a estándares internacionales.

Según la legislación vigente, los solicitantes de asilo cuyos procedimientos han sido admitidos 
deberían poder moverse libremente por todo el territorio español, pero quienes están en esta situación en 
Ceuta y Melilla deben esperar a que finalice su procedimiento de asilo para poder abandonar las ciudades 
autónomas, algo que puede prolongarse durante meses o años. Según ha puesto de manifiesto Al, las 
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familias procedentes de Siria encuentran seriamente limitada su libertad de movimiento. En los primeros 
10 meses de 2014, 2.300 sirios han entrado en España a través de Ceuta y Melilla. De ellos, son menos 
de 250 las personas que han solicitado asilo.

Por lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas para su respuesta escrita por parte del 
Gobierno:

— ¿Cuáles son los motivos por los que a día de hoy no se hayan materializado el reasentamiento 
de las 130 plazas ofrecidas para personas refugiadas procedentes de Siria entre 2013 y 2014?

— ¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno únicamente ha ofrecido 130 plazas para 
reasentar personas refugiadas procedentes de Siria entre 2013 y 2014, que recientemente se han 
ampliado a otras 130 plazas para 2015?

— ¿Qué previsiones tiene el Gobierno para llevar a cabo el reasentamiento del total de 260 plazas 
ofrecidas a las personas refugiadas procedentes de Siria entre 2013 y 2015?

— ¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no incrementa el número de plazas para 
reasentar a personas refugiadas procedentes de Siria en línea con los acuerdos internacionales sobre 
reparto de cargas y responsabilidades?

— A la vista que Alemania ha previsto 30.000 plazas por medio de su programa de admisión 
humanitaria o que otros países con una población menor como Líbano que con 4,5 millones de habitantes 
acoge alrededor de 1,1 millones de refugiados sirios. ¿Ha previsto el Gobierno reasentar a un número 
mucho mayor de personas de lo que ha ofrecido hasta ahora?

— ¿Ha previsto el Gobierno tomar medidas para garantizar el cumplimiento de la legalidad 
internacional facilitando el acceso a procedimientos de asilo y unas condiciones adecuadas de acogida, 
para las personas refugiadas procedentes de Siria y de otros lugares para dar una respuesta eficiente a 
una crisis de refugiados de dimensiones históricas?

— ¿Ha previsto el Gobierno adoptar medidas que mejoren las condiciones de acogida de los 
solicitantes de asilo procedentes de Siria y que dejen de imponerse restricciones a su libertad de 
movimientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/066616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Por qué el Comisario Jefe de la Unidad de Asuntos Internos ha estado realizando funciones que no 
le corresponden de acuerdo con la Orden de estructura de la Dirección General de la Policía?

¿Se ha dado cuenta por la Dirección General de la Policía al Juez Instructor del Caso del asunto del 
«Pequeño Nicolás» o al Ministerio Fiscal de todas las circunstancias de las que han ido informando los 
medios de comunicación en relación con determinadas grabaciones?

¿Qué participación tuvo la Unidad de Asuntos Internos en la difusión periodística de la falsa noticia 
sobre el Alcalde de Barcelona?

¿Qué participación tuvo la Unidad de Asuntos Internos en la investigación del «Caso Palau»?
¿Qué participación tiene o ha tenido la Unidad de Asuntos Internos en las investigaciones sobre el 

«Caso Pujol»?
Dado que por informaciones en prensa hemos sabido de la intervención del Comisario Jefe de la 

Unidad de Asuntos Internos en diversas causas que no eran de su competencia. ¿Quién autorizó u 
ordenó su intervención?

¿Se ha incoado algún un expediente disciplinario al responsable de la Unidad de Asuntos Internos en 
relación con las actuaciones policiales sobre el denominado «pequeño Nicolás»?

¿Cómo justifica el Gobierno que el Ministro del Interior defendiera públicamente la detención del 
«pequeño Nicolás» si, al parecer, no se le acusaba en ese momento de ningún delito concreto?
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¿Y por qué el Ministro del Interior defendió la actuación en este caso de la Unidad de Asuntos 
Internos?

¿Piensa el Director General de la Policía abrir una investigación para depurar responsabilidades en 
el caso del «pequeño Nicolás» dentro del Cuerpo Nacional de Policía?

¿Es cierto que el jefe de un Grupo de la Unidad de Asuntos Internos facilitó información de un sumario 
a determinados periodistas por orden de su Comisario jefe?

¿Es cierto que el citado jefe de Grupo dio cuenta de las órdenes ilegales que recibía del Comisario 
Martín Blas?

¿Se ha realizado alguna actuación o medidas para comprobar la veracidad de lo anterior?
¿Cómo es posible que el Comisario Martín Blas haya sido condecorado por el Ministro del Interior 

con la Cruz al Mérito Policial con distintivo rojo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias y doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál fue el número de miembros de unidades de intervención policial desplegados en relación a la 
manifestación del sábado 20 de diciembre contra la aprobación de una nueva Ley de Seguridad 
Ciudadana y de miembros de información del Cuerpo Nacional de Policía? Desglosando los datos 
individualizados por cada manifestación, indicando la localidad donde se desarrolló.

¿Cuántas identificaciones se produjeron con ocasión de dicha manifestación? Desglosado por cada 
una de ellas indicando la localidad donde se desarrolló.

¿Se ha incoado algún expediente sancionador de conformidad a la Ley de Seguridad Ciudadana 
vigente? Desglosado por cada una de ellas indicando la localidad donde se desarrolló.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán y Ángeles Álvarez Álvarez, Diputados.

184/066618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo y doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Las almejas criadas y recogidas en las rías gallegas ganaron un alto prestigio comercial por su 
calidad.

A partir de ahora, por la nueva normativa europea de etiquetaje, no será posible distinguir los bivalvos 
criados en Galicia porque serán presentados como procedentes de «aguas portuguesas», ya que las 
Rías Bajas están englobadas en la misma división administrativa que la fachada marítima portuguesa.

— ¿Hizo el Gobierno de España alguna gestión para que se evitara esta situación de perjuicio a los 
productos gallegos?
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— ¿Cómo valora el Gobierno de España el perjuicio que esta nueva normativa ocasionará a los 
productores gallegos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y María 
Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas.

184/066619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo y doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

La producción en Galicia de mejillones, de gran prestigio, se agrupa en el «Consello Regulador 
Mexillón de Galicia».

Desde 2006 que destinaron 180 millones de kilos a la industria, esa cantidad disminuyó 79 millones 
de kilos debido principalmente a la entrada en vigor del tratado de libre comercio de la UE con Chile y el 
arancel cero para el «chorito».

Con la entrada en vigor de la nueva normativa de etiquetado, que no hará constar en las mismas ni el 
nombre de la especie ni el lugar de origen el riesgo para la rentabilidad de la producción de mejillón en 
Galicia es muy alto.

— ¿Qué valoración hace el Gobierno de la repercusión en la producción de mejillones en Galicia la 
aplicación de la nueva normativa sobre etiquetado?

— ¿Tiene el Gobierno prevista algún tipo de acción o campaña para que se pueda distinguir el 
mejillón gallego de otros productos de inferior calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Margarita Pérez Herraiz y María 
Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas.

184/066620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Paloma Rodríguez Vázquez y don Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que el 17,9 % de la población gallega viva en situación de exclusión 
social?

¿Qué medidas pondrá en marcha el Gobierno para que las 500.000 personas que se encuentran en 
situación de exclusión social en Galicia puedan superar dicha situación?

¿Qué medidas pondrá en marcha el Gobierno para minimizar los efectos de la exclusión social severa 
en Galicia vinculados a dificultades en el campo de la educación, la salud, el aislamiento social y el 
conflicto social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez y Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados.
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184/066621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig FERRER, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En diciembre de 2008 se formalizó un Convenio de colaboración entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, y la Comunidad Autónoma Valenciana para el desarrollo de programas 
piloto de desarrollo sostenible del medio rural en el Maestrat, la Hoya de Buñol-Los Serranos, la Safor-
Interior-la Vali D’Albaida y la Montaña de Alicante.

— ¿En qué situación actual se encuentra cada uno de los programas?
— ¿Qué inversión se ha realizado desde el año 2008 a la actualidad de cada uno de los programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Diputados.

184/066622

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputada por Alicante, don Herick Campos Arteseros, Diputado por 
Alicante, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y don José Luis Ábalos Meca, 
Diputado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué ayudas públicas ha recibido «Bosal España, S.A.», desde su establecimiento en España?
¿Tiene el Gobierno prevista alguna actuación para asegurar la localización de esta empresa tras 

haber recibido ayudas públicas?
¿Conoce el Gobierno cuáles son las intenciones de la empresa «Bosal España, S.A.», con respecto 

al mantenimiento de su planta ubicada en Sagunto?
¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno en lo que lleva de legislatura en la zona de Camp de 

Morvedre para potenciar e impulsar la reindustrialización de la comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Patricia Blanquer Alcaraz, 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Herick Manuel Campos Arteseros y José Luis Ábalos Meco, 
Diputados.

184/066623

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Fracisco Puig Ferrer, Diputado 
por Castellón, y don Antoni Such Botella, Diputado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que sea contestada 
por escrito.

— ¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Valencia han recibido ayudas desde el año 2004 al 2014, 
inclusive, procedentes del Ministerio de Administraciones Públicas, con relación al Fondo Especial para 
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pequeños municipios, ordenado por municipios, año, concepto subvencionado y cantidad que comporta 
cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros ,Joaquín Francisco Puig Ferrer y Antoni Such Botella, Diputados.

184/066624

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Fracisco Puig Ferrer, Diputado 
por Castellón, y don Antoni Such Botella, Diputado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que sea contestada 
por escrito.

— ¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Castellón han recibido ayudas desde el año 2004 al 2014, 
inclusive, procedentes del Ministerio de Administraciones Públicas, con relación al Fondo Especial para 
pequeños municipios, ordenado por municipios, año, concepto subvencionado y cantidad que comporta 
cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Antoni Such Botella, Diputados.

184/066625

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Fracisco Puig Ferrer, Diputado 
por Castellón, y don Antoni Such Botella, Diputado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que sea contestada 
por escrito.

— ¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han recibido ayudas desde el año 2004 al 2014, 
inclusive, procedentes del Ministerio de Administraciones Públicas, con relación al Fondo Especial para 
pequeños municipios, ordenado por municipios, año, concepto subvencionado y cantidad que comporta 
cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Antoni Such Botella, Diputados.

184/066626

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Paloma Rodríguez Vázquez y don Miguel Ángel Cortizo Nieto, Diputados por A Coruña, y doña 
Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que el Gobierno ha aprobado un incremento en la tasa de ayudas a la 
navegación?
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¿Qué consecuencias prevé el Gobierno que tendrá el incremento en la tasa de ayudas a la 
navegación entre la flota pesquera gallega de bajura?

¿De qué forma se verá afectada la flota pesquera de la provincia de A Coruña?
¿Cuál es el número total de barcos pesqueros de la provincia de A Coruña que verán incrementada la 

tasa a abonar por ayudas a la navegación?
¿Cuánto calcula el Gobierno que recaudará en la provincia de A Coruña en función de la nueva tasa 

de ayudas a la navegación que deben abonar los barcos de pesca?
¿Cree el Gobierno que es viable para la flota de pesca de bajura de la provincia de A Coruña el pago 

de los nuevos importes por tasa de ayudas a la navegación en relación con su volumen de negocio?
¿Cuál es el motivo por el que el Gobierno establece diferentes tasas de ayudas a la navegación para 

la flota pesquera y las embarcaciones de pasaje o mercantes de igual tonelaje?
¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún tipo de ayuda o bonificación destinada a la flota 

pesquera de bajura o litoral para hacer frente al incremento en la tasa de ayudas a la navegación?
¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún tipo de ayuda o bonificación destinada a la flota 

pesquera de bajura o litoral para hacer frente al pago del certificado de artes?
¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún tipo de ayuda o bonificación destinada a la flota 

pesquera de bajura o litoral para hacer frente a la dotación en los buques del preceptivo botiquín de 
accidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Miguel Ángel Cortizo Nieto y María Consuelo Rumí Ibañez, Diputados.

184/066627

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué razones han hecho que el Ministerio de Industria, Energía y Turismo haya excluido la planificada 
línea del eje Caparacena-Baza-La Ribina en Vera y la subestación de 400kv de Baza (Granada) del 
borrador de la Red de Transporte eléctrico 2014-2020, con lo que puede provocar de daño a las 
expectativas de futuro económico de esa zona de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/066628

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio F. Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el coste financiero de las operaciones acogidas al Plan de Proveedores de cada uno de los 
municipios de la provincia de Sevilla? ¿Cuál es el coste total por provincias de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Antonio Francisco Pradas 
Torres, Diputado.
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184/066629

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago, Diputada por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

— ¿Tiene conocimiento el Ministerio de Defensa de la situación laboral en la que se encuentran los y 
las trabajadores de las concesiones administrativas de sus servicios de limpieza?

— ¿Ha realizado alguna inspección del cumplimiento de contrato?
— ¿Piensa adoptar las medidas previstas en el contrato con la concesionaria en caso de 

incumplimientos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Leire Iglesias Santiago, 
Diputada.

184/066630

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmela Silva Rego, Diputada por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El 27 de abril de 2011 la Tesorería General de la Seguridad Social solicitó licencia de derribo del 
edificio situado en la Avenida García Barbón, n.º 72, excepto fachada, y licencia para construir un nuevo 
edificio como sede de la Tesorería de la Seguridad Social en Vigo.

La Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Vigo concedió licencia para estos proyectos con 
fecha de 24 de octubre de 2011.

En febrero de 2013 se concede una prórroga para la ejecución de la licencia ya que la Tesorería, que 
la solicita, aduce que el gasto del proyecto se encuentra en fase de tramitación y en espera de aprobación 
por el Consejo de Ministros.

Posteriormente, con fecha 19 de diciembre de 2013, se concede una nueva prórroga de seis meses 
para el inicio de las obras autorizadas.

Con fecha 1 de julio de 2014 la Tesorería solicita una segunda prórroga para el inicio de las obras 
autorizadas.

El 24 de octubre de 2014, una vez más, se concede nueva prorroga a solicitud de la Tesorería.
Esta tercera prórroga finalizará en abril de 2015 y resulta imprescindible que ser proceda de forma 

inmediata a poner en marcha los procedimientos que permitan que se cumpla con la obligación del 
Gobierno de España de proceder al derribo de la edificación señalada y a la construcción de la nueva 
edificación.

Resulta inexplicable que el Gobierno siga parando este importante proyecto.
La Seguridad Social pagó por la licencia unos 800.000 euros, a esta cantidad se añaden los gastos 

por adquisición de la parcela y la edificación actuales y los honorarios de redacción de proyectos, en total 
un considerable desembolso de fondos públicos.

Este proyecto es de especial importancia para la ciudad de Vigo y para toda la provincia, porque 
dotará a los ciudadanos de una nueva sede provincial de la Tesorería de la Seguridad Social acorde con 
la demanda existente, que permitirá superar las dificultades de las precarias instalaciones actuales, que 
se encuentran en la entreplanta de un edificio de viviendas colectivas, y que incumple la normativa de 
accesibilidad.

El nuevo servicio es imprescindible para una mejor atención a los ciudadanos y una necesidad 
ineludible para la propia Tesorería.
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Urbanísticamente el nuevo proyecto completa el desarrollo en el ámbito de la Metalúrgica, en una 
zona central de la ciudad y con un edificio en ruinas del cual se pretende conservar la fachada en notable 
deterioro y con peligro de su pérdida.

La ejecución del derribo está condicionada a la conservación y reconstrucción de la fachada. El 
abandono desde 2005 de esta pieza hace dudar de su rehabilitación.

En el plazo de más de tres años desde que se concedió la licencia, no se ha avanzado en la actuación 
programada por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Es por todo lo expuesto que se presentan las siguientes preguntas para respuesta escrita:

1. ¿Es consciente el Gobierno de la situación de precariedad en la que se prestan servicios en la 
Tesorería General de la Seguridad Social con sede en la ciudad de Vigo? ¿Considera que las 
instalaciones actuales de esta sede cumplen con la legislación urbanística vigente?

2. ¿Es consciente el Gobierno de que la nueva sede se va a construir en un edificio histórico que 
debido a la inacción del Gobierno se está deteriorando de forma que puede ser irreversible?

3. En abril de 2015 finaliza el tercer plazo de prórroga de licencia concedido por el Ayuntamiento de 
Vigo, ¿van a cumplir con su obligación y comenzar las obras autorizadas antes de que finalice la tercera 
prórroga concedida?

4. ¿Qué plazos exactos baraja el Gobierno para iniciar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—María del Carmen Silva Rego, 
Diputada.

184/066631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Recientemente ha sido aprobada la Ley 29/2014, de 28 de noviembre, de Régimen del Personal de 
la Guardia Civil.

— ¿Puede explicar el Gobierno las razones por las que se producen distintas exigencias de acceso 
a las titulaciones requeridas en relación con el Cuerpo Nacional de Policía?

— ¿Por qué no se ha introducido un Plan de Servicios Extraordinarios reforzando unidades con 
escasez de personal?

— ¿Qué presupuesto se ha destinado a pagar la productividad en los dos últimos años? Desglosar 
por anualidades.

— ¿Qué criterios se han utilizado para pagar la productividad?
— ¿Qué cantidades de la partida de productividad se han destinado a Seguridad Ciudadana?
— ¿Qué cantidades de la partida de productividad se han destinado a servicios burocráticos?
— ¿Qué criterios se están utilizando para la adjudicación y adquisición de chalecos antibalas?
— ¿Qué medidas se están adoptando para proteger la integridad física de aquellos guardias civiles 

que no poseen chalecos antibalas por su constitución física?
— Los chalecos antibalas adquiridos, ¿son adecuados para desenvolverse en el interior de los 

vehículos oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María del Puerto Gallego 
Arriola, Diputada.
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184/066632

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Guillermo Meijón Couselo, Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

Según informaciones que se nos hacen llegar, FOGASA está derivando diversos expedientes de 
reclamaciones individuales a la empresa TRAGSATEC. Tanto es así que incluso cuando los propios 
interesados desean información al respecto, desde los servicios administrativos de FOGASA se les 
manifiesta que no la pueden suministrar, puesto que no tienen el expediente correspondiente.

Se da el caso, además, de que el propio personal de FOGASA estaría en disposición de realizar tales 
tareas, pero, por parte de los responsables políticos, se tomó la decisión de que era preferible contratarlas 
exteriormente, aunque tal cuestión suponga un coste adicional y extraordinario para la administración 
pública. Como es bien conocido, FOGASA lleva retrasos injustificables en los pagos que debiera realizar. 
Pero resulta intolerable que a este hecho se venga a unir la falta de información a los interesados, con un 
sobrecoste, además, inaceptable.

— ¿Conoce el gobierno esta situación y la considera justificable? De ser así, indíquense las razones 
que la justifican. De no ser así, qué medidas piensa adoptar para revertir la actual situación.

— ¿Entiende el gobierno que de esta manera es como se respetan los derechos de la ciudadanía a 
obtener información por parte de la administración y se cumple el objetivo de una administración más 
eficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Guillermo Antonio Meijón 
Couselo, Diputado.

184/066633

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

— ¿A qué se debe que España mantenga cerrados a la adopción 45 países en los que el resto de 
Europa sí las permite?

— ¿Es lógico que cada Comunidad Autónoma imponga a las familias adoptantes, diferentes 
requisitos, costes, e incluso que puedan adoptar en diferentes países?

— ¿Cuál es la normativa que regula la Comisión Interautonómica? ¿Con qué periodicidad se reúne y 
quién fija los temas a tratar?

— ¿Qué recursos pueden presentar contra las decisiones que se toman en la Comisión 
Interautonómica las familias afectadas o las Entidades Colaboradoras en la Adopción Internacional?

— ¿Por qué las Entidades Colaboradoras en la Adopción Internacional, como actores principales del 
proceso de adopción y dependientes de la Administración, no conocen las fechas de celebración de 
estas Comisiones, su orden del día, los informes que motivan las decisiones que en ella se toman, o las 
decisiones mismas?

— ¿Por qué la Comisión Interautonómica sigue utilizando de manera determinante los informes de 
los Cónsules Españoles, en contra de la opinión oficial del Director de Asuntos Consulares? ¿Por qué no 
se solicitan informaciones a los Consulados Europeos que adoptan en los países cuestionados y se les 
otorga la misma consideración?
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— ¿Por qué ya no se convoca, previamente a la Comisión Interautonómica, la Comisión de Técnicos, 
formada por expertos en esta materia de todas las Comunidades, y cuyos dictámenes estaban basados 
en su larga experiencia y conocimiento?

— ¿Por qué somos el único país de Europa que todavía no ha reabierto las adopciones 
internacionales con Haití? ¿Qué objeciones percibe España que no detectan el resto de países?

— ¿Por qué no se está formando a las familias para que dirijan sus solicitudes a la realidad de los 
orfanatos: menores mayores o con alguna patología, como hacen otros países, y que está dando muy 
buenos resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández, Diputado.

184/066634

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía presentó el 
pasado 1 de octubre en Jerez de la Frontera (Cádiz) un Estudio Hidráulico para la prevención de 
inundaciones y ordenación de la cuenca del río Guadalete.

El citado Estudio Hidrológico sienta las bases de las actuaciones que deben acometer las distintas 
administraciones competentes para la ordenación urbanístico-territorial de estos lugares y la ejecución 
de infraestructuras de protección necesarias para conseguir una defensa de las poblaciones, así como el 
desarrollo de programas de restauración forestal que contribuyan a suavizar la torrencialidad de las 
avenidas en el río Guadalete, cuya cuenca ha perdido desde 1957 casi un tercio del espacio para 
absorber las crecidas del río por la ocupación de sus márgenes.

Dicho Estudio Hidrológico, redactado por la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del 
Territorio, viene a confirmar la existencia de una serie de puntos negros en los que el problema de la 
inundabilidad se ve agravado unas veces por la ocupación de las zonas inundables, impidiendo el retorno 
de los caudales al cauce tras la ocupación de los márgenes, o bien por la insuficiencia de las obras de 
paso para el desagüe de los caudales de avenida.

En el caso de las infraestructuras viarias en el ámbito de las competencias del Ministerio de Fomento, 
el Estudio Hidrológico para la prevención de inundaciones y ordenación de la cuenca del río Guadalete 
señala la existencia de una serie de problemas relacionados con diversos puntos de la Autopista A-4 en 
el término de Jerez de la Frontera.

La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio ha comunicado al Ministerio de Fomento 
la relación de puntos negros en la Autopista A-4 en torno al río Guadalete y Arroyo del Salado, a fin de 
que actúe para mitigar los riesgos detectados derivados de la insuficiente capacidad de drenaje, la 
ocupación de zonas inundables por rellenos o la obstrucción de las aguas en crecida en el cauce del 
Arroyo Salado.

A tenor de las conclusiones de dicho Estudio Hidrológico para la prevención de inundaciones y 
ordenación de la cuenca del río Guadalete.

1. ¿Contempla el Ministerio de Fomento ejecutar los trabajos necesarios para solucionar los 
problemas asociados a la insuficiente capacidad de drenaje de la obra de paso del camino de servicio 
sobre el Arroyo Buitrago, habida cuenta de que la escasa sección que presenta esta obra en relación con 
las dimensiones del cauce representa un grave obstáculo al proceso de evacuación de las avenidas 
retardando durante días la salida de agua acumulada en el sector de Las Pachecas hacia el río 
Guadalete, una vez descendido el nivel de base de este río?
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2. ¿Contempla el Ministerio de Fomento ejecutar los trabajos necesarios para solucionar los 
problemas asociados a ocupación de la zona inundable de la margen derecha del río Guadalete por 
relleno en las proximidades del puente de Cartuja?

3. ¿Contempla el Ministerio de Fomento ejecutar los trabajos necesarios para solucionar los 
problemas asociados a la insuficiente capacidad de drenaje de las obras de paso de la autopista sobre el 
Arroyo Salado en las inmediaciones de la salida Jerez Sur-Algeciras?

4. ¿Contempla el Ministerio de Fomento ejecutar los trabajos necesarios para solucionar los 
problemas asociados a la insuficiente capacidad de drenaje en el camino de servicio de la autopista 
sobre el Arroyo Salado junto al núcleo urbano de Estella del Marqués inmediatamente al norte de la 
carretera autonómica A-2003 de Jerez a Cortes de la Fra.

5. ¿Contempla el Ministerio de Fomento la ejecución de los trabajos necesarios para solucionar los 
problemas asociados a la obstrucción del cauce del Arroyo Salado en el camino de servicio junto a la 
salida de la autopista dirección Arcos de la Frontera, habida cuenta de que la losa del puente se encuentra 
caída sobre el cauce por fallo en un estribo obstruyendo el paso de las aguas en crecida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/066635

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al crimen que tuvo lugar la madrugada del lunes 8 de diciembre en el inmueble situado 
en el número 2 de la calle Oración de Valladolid, ¿cuántas llamadas recibió la Policía Nacional 
relacionadas con avisos llevados a cabo desde ese edificio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputada.

184/066636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestada por escrito.

Con relación al crimen que tuvo lugar la madrugada del lunes 8 de diciembre en el inmueble situado 
en el número 2 de la calle Oración de Valladolid:

1. ¿A qué hora se produjeron cada una de las llamadas?
2. ¿Qué dispositivo y comprobaciones puso en marcha la Policía Nacional en cada caso?
3. ¿Cree el Ministerio del Interior que se realizaron los Protocolos de manera adecuada?
4. ¿Ha abierto alguna investigación el Ministerio del Interior para comprobar si se siguieron las 

actuaciones ajustadas al hecho de que los vecinos hubiesen alertado de gritos en la vivienda del quinto A?
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5. ¿Las investigaciones han deducido si, en el momento en que la Policía Nacional visita por 
primera vez la vivienda, pudieran encontrarse en la casa —coaccionadas— las personas que 
posteriormente fueron asesinadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputada.

184/066637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

A principios del mes de diciembre de 2014, las agencias de medicamentos (u organismos similares) 
de Alemania, Bélgica, Francia y Luxemburgo han paralizado la venta de medicamentos debido a 
problemas generados por los tests realizados por la empresa GVK de Hyderabad que ha generado 
informes falsos. Entre estos medicamentos hay varios que se venden en España y, en el caso de las 
prohibiciones realizadas por la agencia alemana, hay compuestos producidos por una empresa española.

¿Va a adoptar el Gobierno una medida similar en España? En caso afirmativo, ¿cuándo se va a 
adoptar dicha medida?

¿Qué trámites ha realizado la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) 
para abordar el problema descrito y cuál es el resultado de los mismos?

¿Estima el Gobierno que hay algún riesgo para la salud por esta circunstancia?
¿Va a comunicar el Gobierno alguna instrucción a las organizaciones profesionales y de pacientes en 

relación con el problema anteriormente expuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Con fecha 15 de diciembre de 2004 el Director del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria resuelve, 
fijar la plantilla de personal estatutario de Atención Especializada correspondiente al Hospital Comarcal 
de Melilla (Grupo 3), Centro de Gestión 5202 de la Dirección Territorial del INGESA en Melilla, 
incrementando los recursos humanos de médicos de Admisión y Documentación Clínica en un efectivo, a 
propuesta del informe emitido por el Gerente de Atención Sanitaria con fecha 29 de noviembre de 2004 
mediante oficio con número registro de salida 017417, en aplicación a las competencias atribuidas a las 
Gerencias de Atención Sanitaria en el Real Decreto 1746/2003, de 19 de diciembre, que regula la 
organización de los servicios periféricos del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria y la composición de 
los órganos de participación en el control y vigilancia de la gestión.

En dicho informe, datado el 29 de noviembre de 2004, se argumenta la creación de una plaza de 
Médico de Admisión y Documentación Clínica, «en la existencia de un sólo médico que se ocupa de dirigir, 
al ser el Jefe de Unidad, el Servicio de Admisión y de coordinar el archivo de Historias Clínicas en el cual 
una enfermera codifica las altas hospitalarias y los demás procesos ambulatorios. Siendo conveniente la 
creación de esta segunda plaza para diferenciar las dos funciones, una se ocuparía exclusivamente de 
Admisión —citas en consultas y pruebas, ingresos, traslados, etc.—y la otra de todo lo relativo a la 
Documentación Clínica, codificación y explotación de datos para la gestión, remisión de informes, copia y 
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envío de historiales a distintas instancias y Organismos (Juzgados, Hospitales, Inspección Médica, etc. ) y 
además podría gestionar los riesgos sanitarios en aras a una mayor eficacia en la tramitación y resolución 
de los, cada vez en aumento, expedientes de responsabilidad civil o penal por denuncias de los usuarios 
sobre mal funcionamiento de los Servicios Médicos del Sistema Público de Salud».

Con fecha 23 de enero de 2006, coincidencia o casualidad, se efectúa nombramiento interino de 
médico de Admisión y Documentación Clínica al Ex-gerente de Atención Sanitaria que elabora el informe 
fechado el 29 de noviembre de 2004, desarrollando dicha funciones profesionales hasta el 5 de abril 
de 2012, al formalizarse nuevamente contrato de alta dirección para el desarrollo de la plaza de Gerente 
de Atención Sanitaria de Melilla.

Es verdaderamente sorprendente que una plaza con dotación presupuestaria y con cobertura por 
interinidad desde el 23 de enero de 2006 al 5 de abril de 2012, actualmente esté vacante y que dicha 
cobertura se considere que no es una necesidad para el INGESA, declaraciones públicas del Gerente de 
Atención Sanitaria en el diario El Faro Digital de Melilla de fecha 12 de julio de 2012, máxime cuando 
dichas declaraciones las realiza en su condición de Gerente, el mismo órgano que elaboró el informe de 
necesidad el 29 de noviembre de 2004 y quién ocupó la plaza de médico de Admisión y Documentación 
Clínica durante más de seis años.

Por los motivos anteriormente expuestos se solicita la siguiente información:

1) ¿Tiene previsto la Gerencia de Atención Sanitaria la cobertura de la plaza vacante de médico de 
Admisión y Documentación Clínica en la plantilla orgánica aprobada para el Centro de Gastos 5202: 
Atención Especializada de Melilla? En caso afirmativo indicar fecha convocatoria pública para su 
cobertura.

2) En el supuesto de cobertura durante el ejercicio 2015, coincidiendo con la finalización de la 
legislatura, ¿qué motivos han llevado a catalogar la cobertura de la plaza de médico de Admisión y 
Documentación Clínica como no prioritaria por el Gerente de Atención Sanitaria de Melilla durante más 
de tres años?

3) De no producirse la cobertura de la plaza de médico de Admisión y Documentación Clínica, con 
dotación presupuestaria, ¿qué causas impiden la reconversión, por la Dirección del INGESA, de dicha 
plaza en otra plaza de médico especialista en el Hospital Comarcal de Melilla, máxime cuando el Director 
Territorial del INGESA en Melilla considera en declaraciones a los medios de comunicación que lo ideal 
es aumentar el número de facultativos al estar por debajo la ciudad de Melilla de la media española en 
cuanto a médicos por habitantes, El Faro Digital de Melilla de fecha 8 de octubre de 2012?

4) ¿Se corresponde el perfil directivo del actual Gerente de Atención Sanitaria de Melilla con la 
premisa de «estar el interés general de los ciudadanos subordinado a su interés particular», como queda 
reflejado en los hechos aportados en el argumentario previo a las preguntas parlamentarias que se 
formulan? En caso de rechazar dicho perfil, piensa el Ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad 
cesar con carácter inmediato al Gerente de Atención Sanitaria de Melilla.

5) ¿El Ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad es conocedor de que el Gerente de 
Atención Sanitaria de Melilla vulneró la Ley 30/92, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las 
Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común al figurar incluido con fecha 6 de 
marzo de 2014 en la Bolsa de Trabajo de Médicos de Familia de Atención Primaria en Melilla de la que a 
su vez era su Presidente, norma legal que se muestra clara al respecto: las autoridades y personal al 
servicio de las administraciones se abstendrán de intervenir en un procedimiento cuando tengan «interés 
personal en el asunto de que se trate»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/066639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.
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— ¿Cuántos efectivos tiene la empresa de seguridad a la que recientemente se le ha adjudicado la 
vigilancia del Centro Penitenciario de Albolote (Granada), destinados a prestar sus funciones en dicho 
centro?

— ¿Cuántos de estos efectivos son anteriores escoltas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Elvira Ramón Utrabo, Diputada.

184/066640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

— ¿Qué ha hecho el Gobierno ante el nuevo acto homófobo de 10 personas con estética neonazi 
que propinó una paliza a una pareja de chicos homosexuales, de 17 y 23 años, en la zona del Templo de 
Debod de Madrid?

— ¿Que medidas va a tomar el Gobierno ante el aumento de violencia y delitos contra personas 
gays, lesbianas, bisexuales y transexuales?

— ¿Cree el Gobierno que los protocolos actuales de las Fuerzas de Seguridad son los adecuados 
para erradicar esta violencia?

— ¿Como va a estimular el Gobierno la denuncia de las personas que son víctimas de agresiones 
homófobas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación del número de cuidadores en Castilla y León de la Ley de Dependencia afiliados 
a la Seguridad Social desde noviembre del año 2011? Detallar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.
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Tras la oleada de asaltos de los últimos meses en centros docentes de la provincia:

¿Cuántas denuncias de hurtos y robos, cuya cuantía no supera los 400 euros, se han formalizado en 
Segovia durante los años 2011, 2012, 2013 y 2014? Detallar la procedencia del sector de las denuncias 
(comercial, agrícola, etc.) y especificar cuáles han tenido lugar en la capital y cuáles en la provincia.

¿Cuántas han sido resueltas y cuántas están por resolver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Tras la oleada de asaltos de los últimos meses en centros docentes de la provincia:

— ¿Cuántos robos se han producido en lo que va de año, en colegios o institutos de la provincia de 
Segovia?

— ¿Qué material/es han extraído los cacos?
— ¿Cuánto de los robos están resueltos?
— ¿Se ha recuperado algún material robado?
— ¿Tienen previsto el Ministerio llevar a cabo alguna iniciativa para evitar este tipo de robos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez, 
Diputado.

184/066644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

— ¿Qué importe ha aportado el Ayuntamiento de Córdoba por las expropiaciones para la ampliación 
de la pista del Aeropuerto?

— ¿Cuánto le corresponde aportar al Ayuntamiento de Córdoba?
— ¿Cuál es el calendario previsto de aportación por el Ayuntamiento de Córdoba?
— ¿Hay negativa del Ayuntamiento a aportar la parte que le corresponde aportar?
— ¿Ha habido negociaciones para revisar el compromiso adquirido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.
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— ¿Qué actuación ha llevado a cabo el Gobierno con relación a la agresión sufrida por un joven 
árbitro en un partido de fútbol en Córdoba?

— ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para que este tipo de agresiones no se produzcan?
— ¿Cuántas agresiones de este tipo se han producido en lo que va de año?
— ¿Cuántas agresiones de este tipo se produjeron en el 2011, 2012 y 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

— ¿Cuántos estancos hay en la provincia de Córdoba?
— ¿Cuál ha sido la evolución del número de estancos en 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

— ¿Cuántos Centros de la Guardia Civil hay en la Provincia de Córdoba?
— ¿Cuántos agentes hay en cada una de estos Centros?
— ¿Cuántos chalecos antibalas están disponibles en cada una de estos Centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

— ¿Cuántas comisarías de Policía hay en la Provincia de Córdoba?

— ¿Cuántos agentes hay en cada una de estas comisarías?
— ¿Cuántos chalecos antibalas están disponibles en cada una de estas comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.
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184/066649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas.

— ¿Cuántas actuaciones inspectoras se han abierto con relación al alquiler de viviendas particulares 
para uso turístico?

— ¿Cuántas de estas actuaciones han sido de carácter fiscal?
— ¿Cuántas de estas actuaciones han sido de carácter laboral?
— Número de actuaciones por provincias y CC.AA.
— ¿Cuántas sanciones se han impuesto y por qué cuantías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuántos trabajadores hay en los estancos de la provincia de Córdoba?
— ¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajadores en estos establecimientos 

en 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Qué respuesta dará el Gobierno al informe de la CNMC con relación a la liberalización de la 
línea de AVE Madrid-Levante?

— ¿Cuenta Renfe con ventajas con respecto a otros operadores?
— ¿Se concede más flexibilidad al operador público en la prestación de los servicios ferroviarios?
— ¿Hay más laxitud en cuanto a las exigencias de una contabilidad analítica a favor de Renfe?
— ¿Se dan las condiciones adecuadas para que Renfe alquile trenes a operadores privados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.
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184/066652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Qué planes tiene el Gobierno con relación a la liberalización del transporte de viajeros?
— ¿Qué líneas son las que se van a sacar a oferta pública?
— ¿Cuándo saldrían a oferta estas líneas?
— ¿Tendrían algún tipo de compensación económica?
— ¿Por qué cuantía sería esta compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuántos anticipos ha concedido el ICO a los afectados por la intervención judicial de Fórum-
Afinsa?

Se solicita el dato desagregado por CCAA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuántas sucursales bancarias han desaparecido de la provincia de Córdoba desde el inicio en la 
crisis en el 2008?

— Evo luc ión  de l  número de sucursa les  bancar ias  en a l  p rov inc ia  de 
Córdoba 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.
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— ¿Ha adjudicado el Estado, sus OOAA o Sociedades Mercantiles algún contrato de auditoría a la 
empresa «ATO Auditores Consultores»?

— ¿Qué entidades han sido las que han adjudicado las auditorías a esta empresa? ¿Cuándo y por 
qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuántos afectados hay por la intervención judicial de Fórum-Afinsa?
Se solicita el dato desagregado por CCAA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuántos cortes de suministro de luz en viviendas se han producido en 2011, 2012, 2013 y 2014?
— Evolución de los cortes de luz en viviendas por CCAA y provincias en 2011, 2012, 2013 y 2014.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuántos cortes de suministro de luz en empresas e instalaciones se han producido 
en 2011, 2012, 2013 y 2014?

— Evolución de los cortes de luz en empresas e instalaciones por CCAA y provincias 
en 2011, 2012, 2013 y 2014.

— Evolución de los cortes de luz por sectores económicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.
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184/066659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

El sueldo bruto anual del gobernador del Banco de España, Luis María Linde, se ha incrementado 
un 5% en 2014, hasta los 174.733,67 euros brutos anuales, frente a los 166.350 euros que ganó en 2013, 
según los datos aportados por la institución en su portal de transparencia.

— ¿Cómo explica el Gobierno este aumento de sueldo cuando se han congelado todos los sueldos 
públicos?

— ¿Va a tomar el Gobierno alguna medida al respecto?
— ¿Qué otros sueldos han subido este año en el Banco de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuánto dinero le debe la Administración Central a los Ayuntamientos de la zona de influencia del 
almacén de residuos radiactivos de El Cabril?

— Relación de deuda por Ayuntamientos.
— ¿De qué forma les va a afectar la desaparición de la Fundación ENRESA?
— ¿Cuánto dinero recibieron cada uno de estos Ayuntamientos en el 2013?
— ¿Cuánto dinero van a recibir cada uno de estos Ayuntamientos en el 2014?
— ¿Cuánto está previsto para el 2015 para cada uno de estos Ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Cuánto dinero le debe la Administración Central a las Asociaciones de la zona de influencia del 
almacén de residuos radiactivos de El Cabril?

— Relación de deuda por Asociación.
— ¿De qué forma les va a afectar la desaparición de la Fundación ENRESA?
— ¿Cuánto dinero recibieron cada uno de estas Asociaciones en el 2013?
— ¿Cuánto dinero van a recibir cada uno de estas Asociaciones en el 2014?

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 426

— ¿Cuánto está previsto para el 2015 para cada uno de estas Asociaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Ha recurrido el Gobierno la sentencia al recurso contencioso-administrativo interpuesto por la 
representación procesal de DRAGADOS SA., contra la Resolución dictada por el Ministro de Fomento 
por silencio administrativo en materia relativa a reclamación de cantidades relacionadas con el contrato 
de obras, daños y perjuicios por la paralización de las obras Nuevo Acceso al Aeropuerto de Córdoba Tramo 
A-4 a Carretera N-473?

— ¿Hay disposición a recurrirla?
— ¿Qué razones fundamentará o fundamenta el recurso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

— ¿Qué sociedades del Grupo SEPI tienen actividad en la provincia de Córdoba?
— ¿Cuántos empleados tienen cada una de estas Sociedades en la provincia de Córdoba?
— Evolución del número de empleados en la provincia de Córdoba de las sociedades del Grupo 

SEPI en 2011, 2012, 2013 y 2014.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciembre de 2014.—Antonio Hurtado Zurera, 
Diputado.

184/066664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que se niega el Gobierno a responder sobre el gasto total que supuso 
para el erario público, incluyendo gastos de usos, combustibles, personal, etc., la utilización de un avión 
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Falcón de la Fuerza Aérea Española por el Ministro de Industria, Energía y Turismo para su traslado a la 
Isla de Tenerife el martes día 17 de julio de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha dispuesto el Gobierno tendentes a reducir los índices de criminalidad en Las 
Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la variación del número de efectivos en el Cuerpo Nacional de Policía destinado en Las 
Palmas de Gran Canaria desde el 01/01/2011 al 01/11/2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la variación del número de efectivos en la Guardia Civil destinado en Las Palmas de Gran 
Canaria desde el 01/01/2011 al 01/11/2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.
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184/066668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la Opinión del Gobierno acerca del aumento de los índices de criminalidad en Las Palmas 
de Gran Canaria, siendo una de las ciudades que han notado un mayor incremento porcentual de la 
delincuencia con respecto al mismo período de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el gasto efectuado por parte del Ministerio del Interior en la Ciudad de Las Palmas de Gran 
Canaria en los años 2012 a 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Va aumentar el Gobierno el número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía en Las Palmas de 
Gran Canaria como consecuencia del aumento de los índices de criminalidad, como así lo reflejó el 
Balance de Criminalidad correspondiente al tercer trimestre de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
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vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Es intención del Gobierno aumentar la presencia de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en las 
calles de Las Palmas de Gran Canaria a raíz del incremento de la violencia que se han producido en la 
capital grancanaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración del Ministerio del Interior en relación a las agresiones sufridas por un agente 
del Cuerpo Nacional de Policía y un joven de 20 años en las calles de Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para que agresiones como las sufridas por un agente del 
Cuerpo Nacional de Policía, ocurrida en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria, no vuelvan a 
repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para que agresiones como las sufridas por un joven de 20 
años, ocurrida en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria, no vuelvan a repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de conversaciones mantenidas por el Ministro del Interior con la Delegada del 
Gobierno en Canarias, así como motivo y conclusiones de las mismas, en el año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de veces que se ha reunido la Junta Local de Seguridad de Las Palmas de Gran 
Canaria en el año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles fueron los acuerdos adoptados en las reuniones de la Junta Local de Seguridad de Las 
Palmas de Gran Canaria celebradas en el año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.
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184/066678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la duración de las reuniones de la Junta Local de Seguridad de Las Palmas de Gran Canaria 
en el año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—Sebastián Franquis Vera, 
Diputado.

184/066679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias presentadas por robo en casa habitada durante el año 2013 y en 
los nueve primeros meses de 2014 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias presentadas por robos en domicilios durante el año 2013 y en los 
nueve primeros meses de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el número de denuncias presentadas por robos en domicilios durante el año 2013 y en los 
nueve primeros meses de 2014 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066682

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué material se ha incautado como consecuencia de las infracciones detectadas en las inspecciones 
en chatarrerías y establecimientos de compraventa durante el año 2013 y en los nueve primeros meses 
de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066683

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por delito formuladas como consecuencia de las inspecciones en 
chatarrerías y establecimientos de compraventa durante el año 2013 y en los nueve primeros meses 
de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066684

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de infracciones detectadas como consecuencia de las inspecciones en chatarrerías y 
establecimientos de compraventa durante el año 2013 y en los nueve primeros meses de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066685

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones realizadas en chatarrerías y establecimientos de compraventa 
durante el año 2013 y en los nueve primeros meses de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066686

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones realizadas en mercadillos y denuncias presentadas durante el 
año 2013 y en los nueve primeros meses de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066687

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias presentadas por delitos contra el medio ambiente durante el 
año 2013 y en los nueve primeros meses de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066688

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 434

¿Qué coste ha supuesto la contratación de seguridad privada para los centros penitenciarios entre 
mayo del año 2013 y septiembre del año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066689

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué especiales cautelas se han adoptado para preservar la información relacionada con los 
servicios que están prestando las empresas de seguridad privada en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066690

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de violencia de 
género los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066691

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
agresiones y abusos sexuales en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066692

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de homicidio y 
asesinato en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066693

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
homicidio y asesinato en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066694

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales, esclarecidas por la Guardia Civil en los 
años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066695

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales, esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía 
en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066696

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales, conocidas por la Guardia Civil en los 
años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066697

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales, conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en 
los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066698

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos en el campo conocidos por la Guardia Civil en los años 2012, 2013 
y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066699

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos en el campo esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2012, 2013 
y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2012, 2013 y 2014, en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los años 2012, 2013 
y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas por la Guardia Civil en los años 2012, 2013 y 2014, en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por la Cuerpo Nacional de Policía en los años 2012, 2013 
y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2012, 2013 y 2014, en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los años 2012, 2013 
y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por la Guardia Civil en los años 2012, 2013 y 2014, en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los años 2012, 2013 
y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de la Guardia Civil, en activo, en segunda actividad con destino y en 
prácticas, destinados a cada uno en los cuarteles o unidades de la Guardia Civil en los años 2013 y 2014, 
en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. cv
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¿Cuál es el número de agentes del Cuerpo de la Policía Nacional, en activo, en segunda actividad 
con destino y en prácticas, destinados a cada una de las comisarías del Cuerpo Nacional de Policía en 
los años 2013 y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son los cuarteles de la Guardia Civil de nueva construcción o remodelados, con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado, en los años 2012, 2013 y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las comisarías del Cuerpo Nacional de Policía de nueva construcción o remodeladas, 
con cargo a los Presupuestos Generales del Estado, en los años 2012, 2013 y 2014, en la provincia de 
Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria de los diversos proyectos, con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado del 2013 y 2014, en obras ejecutadas o en estado de ejecución en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios, bajo la supervisión de las Direcciones Generales de la Policía y 
de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil que se dedican a la prevención y a la lucha 
contra el tráfico de drogas en la provincia de Zaragoza y sus municipios, durante los años 2012, 2013 
y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacional que se dedican a la prevención y a la lucha 
contra el tráfico de drogas en la provincia de Zaragoza y sus municipios, durante los años 2012, 2013 
y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es la previsión del número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil que 
se van a incorporar a sus plantillas a lo largo de 2015, en los diversos cuarteles, comisarías y destinos en 
la provincia de Zaragoza y sus municipios, en función de las vacantes que existen actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la ratio de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la provincia de Zaragoza y 
sus municipios, especializados en violencia de género, destinados a las mujeres que cuentan con una 
orden de protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía y Guardia Civil, en la provincia de Zaragoza y sus 
municipios, dedicados a la protección de las mujeres afectadas por violencia de género en los años 2013 
y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de delitos de violencia de género conocidos por la Guardia Civil, durante los 
años 2012, 2013 y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de delitos de violencia de género conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía, 
durante los años 2012, 2013 y 2014, en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de delitos de violencia de género conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía, 
durante los años 2012, 2013 y 2014, en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de delitos de violencia de género conocidos por la Guardia Civil durante los 
años 2012, 2013 y 2014 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de violencia de 
género los años 2012, 2013 y 2014 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
violencia de género los años 2012, 2013 y 2014 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066724

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de la construcción de nuevas Comisarías del Cuerpo Nacional de 
Policía en la Comunidad Autónoma de Aragón a lo largo de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de miembros de la Guardia Civil incorporados a destinos en la Comunidad 
Autónoma de Aragón entre el 1 de enero de 2013 y el 31 de octubre de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de miembros del Cuerpo Nacional de Policía incorporados a destinos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón entre el 1 de enero de 2013 y el 31 de octubre de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes en la plantilla actual de la Guardia Civil en los cuarteles de la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes en la plantilla actual del Cuerpo Nacional de Policía en las comisarías 
de la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el número de agentes de la plantilla actual de la Guardia Civil destinadas en los Cuarteles 
de la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de la plantilla actual del Cuerpo Nacional de Policía destinados en las 
comisarías de la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizado por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
hurto en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
violencia de género los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de las obras de reforma y mejora en los cuarteles de la Guardia 
Civil en la provincia de Zaragoza y sus municipios con cargo a los Presupuestos Generales del Estado 
del 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de la construcción de los nuevos cuarteles de la Guardia Civil en 
la provincia de Zaragoza y sus municipios a lo largo del 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de las obras de reforma y mejora en las comisarías del Cuerpo 
Nacional de Policía en la provincia de Zaragoza y sus municipios con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de la construcción de nuevas Comisarías del Cuerpo Nacional de 
Policía en la provincia de Zaragoza y sus municipios a lo largo de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de miembros de la Guardia Civil incorporados a destinos en la provincia de 
Zaragoza y sus municipios, entre el 1 de enero de 2013 y el 31 de octubre de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de miembros del Cuerpo Nacional de Policía incorporados a destinos en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios, entre el 1 de enero de 2013 y el 31 de octubre de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes en la plantilla actual de la Guardia Civil, en los cuarteles de la 
provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/066740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes en la plantilla actual del Cuerpo Nacional de Policía, en las 
comisarías de la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de la plantilla actual de la Guardia Civil, destinadas en los cuarteles 
de la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de la plantilla actual del Cuerpo Nacional de Policía, destinados en 
las comisarías de la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el crédito final del número de certificaciones contabilizadas durante los años 2012, 2013 
y 2014, y el monto total de pagos realizados con cargo a los Presupuestos Generales del Estado en los 
años 2012, 2013 y 2014, en los cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de cuarteles de la Guardia Civil, en los que con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado en los años 2012, 2013 y 2014, se ha actuado en obras de reforma y mejora de 
sus dependencias en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el crédito final del número de certificaciones contabilizadas durante los años 2012, 2013 
y 2014, y el monto total de pagos realizados con cargo a los Presupuestos Generales del Estado de los 
años 2012, 2013 y 2014, en las comisarías del Cuerpo Nacional de Policia en la provincia de Zaragoza y 
sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el número de comisarías en las que con cargo a los Presupuestos Generales del Estado de 
los años 2012, 2013 y 2014 se ha actuado en obras de reforma y mejora de sus dependencias en la 
provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de robo con 
fuerza en las cosas en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
robo con fuerza en las cosas los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizado por la Guardia Civil de los delitos de hurto en los 
años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 452

184/066750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de sustracción de 
vehículos en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
sustracción de vehículos en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de robos con 
violencia e intimidación en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por el Cuerpo Nacional de Policía de los delitos de 
robos con violencia e intimidación en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el índice de esclarecimientos realizados por la Guardia Civil de los delitos de agresiones y 
abusos sexuales en los años 2012, 2013 y 2014 en la provincia de Zaragoza y sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/066755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas empresas de la provincia de A Coruña se ven obligadas a la devolución de las primas 
cobradas por cogeneración según la legislación aprobada en 2014?

— ¿Cuál es la cuantía a devolver?
— ¿Cuántos particulares de la provincia de A Coruña se ven obligados a la devolución de las primas 

cobradas por cogeneración según la legislación aprobada en 2014?
-— ¿Cuál es la cuantía total a devolver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno abordar la rehabilitación de la fábrica de la Cross en O Burgo, 
Culleredo?

— ¿Cuál es el importe total invertido desde 2012 hasta 2014 en los trabajos necesarios para la 
rehabilitación de la fábrica de la Cross en O Burgo, Culleredo?
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— ¿Tiene previsto el Gobierno aportar presupuesto durante el año 2015 para abordar los trabajos 
necesarios para la rehabilitación de la fábrica de la Cross en O Burgo, Culleredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Qué presupuesto ha destinado el Gobierno a la industria alimentaria y calidad alimentaria en la 
provincia de A Coruña durante el período comprendido entre 2012 y 2014? Desagregar datos por 
inversión, período y actuación.

— ¿Qué presupuesto va a destinar el Gobierno a la industria alimentaria y calidad alimentaria en la 
provincia de A Coruña durante el año 2015? Desagregar datos por inversión y actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la destrucción de empresas en las comarcas de Ferrolterra, Eume y 
Ortegal que ha alcanzado la cifra de 1.377 empresas cerradas durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el dato correspondiente a cierres de empresas en la comarca del Eume 
que cerró el ejercicio de 2013 con 50 empresas menos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/066760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación para impedir el cierre de empresas en la 
comarca del Eume?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el dato correspondiente a cierres de empresas en la comarca de Ferrolterra 
que cerró el ejercicio de 2013 con 181 empresas menos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación para impedir el cierre de empresas en la 
comarca de Ferrolterra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Cómo valora el Gobierno el dato correspondiente a cierres de empresas en la comarca de Ortegal 
que cerró el ejercicio de 2013 con 25 empresas menos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación para impedir el cierre de empresas en la 
comarca de Ortegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje correspondiente a los diferentes sectores industriales en el PIB de la provincia 
de A Coruña durante el período comprendido entre 2011 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de proyectos industriales financiados en la provincia de A Coruña con cargo a los 
programas de ayudas para actuaciones de reindustrialización durante el período comprendido entre 2011 
y 2014? Desagregar datos por proyecto, localidad, inversión y anualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/066767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Qué número de empresas integradas en el sector industrial se han creado en la provincia de A 
Coruña durante el periodo comprendido entre el año 2012 y primer semestre de 2014? Desagregar datos 
por empresa, sector industrial, localidad y fecha de creación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Qué número de empresas integradas en el sector industrial se han dado de baja en la provincia de 
A Coruña durante el periodo comprendido entre el año 2012 y primer semestre de 2014? Desagregar 
datos por empresa, sector industrial, localidad y fecha de cese de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Qué número de PYMEs se han creado en la provincia de A Coruña durante el periodo comprendido 
entre el año 2012 y primer semestre de 2014? Desagregar datos por PYME, sector de actividad, localidad 
y fecha de creación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066770

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Qué número de pymes se han dado de baja en la provincia de A Coruña durante el periodo 
comprendido entre el año 2012 y primer semestre de 2014? Desagregar datos por pyme, sector de 
actividad, localidad y fecha de cese de la actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066771

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentaric Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo se han creado en el sector industrial en le provincia de A Coruña durante 
el periodo comprendido entre el año 2012 y el primer semestre de 2014? Desagregar datos por localidad, 
periodo y sector industrial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066772

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo se han destruido en el sector industrial en la provincia de A Coruña 
durante el periodo comprendido entre el año 2012 y el primer semestre de 2014? Desagregar datos por 
localidad, periodo y sector industrial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066773

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo se han creado en las pymes de la provincia de A Coruña durante el 
periodo comprendido entre el año 2012 y el primer semestre de 2014? Desagregar datos por 
localidad, periodo y sector de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.
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184/066774

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo se han destruido en las pymes de la provincia de A Coruña durante 
el periodo comprendido entre el año 2012 y el primer semestre de 2014? Desagregar datos por 
localidad, periodo y sector de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066775

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuántos edificios de la provincia de A Coruña deben adaptar sus antenas para adecuarse a la 
resintonización de los canales de TDT? Desagregar datos por localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066776

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto estimado necesario para la resintonización de los canales de TDT en 
la provincia de A Coruña? Desagregar datos por localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066777

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, pertenecient al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputado, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el importe total invertido desde 2012 hasta 2014 en los trabajo necesarios para la 
recuperación del Castro de Elviña en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066778

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aportar presupuesto durante el año 2015 para abordar los trabajos 
necesarios para la recuperación del Castro de Elviña en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066779

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea 
contestadas por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que un grupo de procuradores de A Coruña adscritos al 
turno de oficio tengan pendientes de cobrar las retribuciones por su trabajo correspondientes al cuarto 
trimestre de 2013 y los tres del presente ejercicio?

¿Va a tomar el Gobierno las medidas necesarias para modificar esta situación?
¿Cree el Gobierno que se puede garantizar a la ciudadanía un turno de oficio efectivo en las 

mencionadas condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066780

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea 
contestadas por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que un grupo de procuradores de Betanzos 
adscritos al turno de oficio tengan pendientes de cobrar las retribuciones por su trabajo correspondientes 
al cuarto trimestre de 2013 y las tres del presente ejercicio?

¿Va a tomar el Gobierno las medidas necesarias para modificar esta situación?
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¿Cree el Gobierno que se puede garantizar a la ciudadanía un turno de oficio efectivo en las 
mencionadas condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066781

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea 
contestadas por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que un grupo de procuradores de Carballo adscritos al turno 
de oficio tengan pendientes de cobrar las retribuciones por su trabajo correspondientes al cuarto trimestre de 2013 
y las tres del presente ejercicio?

¿Va a tomar el Gobierno las medidas necesarias para modificar esta situación?
¿Cree el Gobierno que se puede garantizar a la ciudadanía un turno de oficio efectivo en las mencionadas 

condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066782

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea 
contestadas por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que un grupo de procuradores de Ferrol adscritos 
al turno de oficio lleve dos años sin percibir las retribuciones que le corresponden?

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que a una veintena de procuradores de Ferrol se 
les adeude una media anual de aproximadamente 3.000 euros?

¿Va a tomar el Gobierno las medidas necesarias para modificar esta situación?
¿Cree el Gobierno que se puede garantizar a la ciudadanía un turno de oficio efectivo en las 

mencionadas condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066783

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez,  Diputada por  A Coruña,  perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
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vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En cuántas vías nacionales de la provincia de A Coruña se han instalado sistemas de iluminación 
para garantizar la seguridad vial durante el periodo comprendido entre 2011 y 2014? Desagregar datos 
por vía nacional, número de kilómetros en que se realizó la acción, periodo de ejecución e importe total 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066784

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En cuántas vías nacionales de la provincia de A Coruña está prevista la instalación de sistemas de 
iluminación para garantizar la seguridad vial durante el año 2015? Desagregar datos por vía nacional, 
número de kilómetros en que se realizará la acción, periodo previsto de ejecución e importe previsto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066785

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez,  Diputada por  A Coruña,  perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En cuántas vías nacionales de la provincia de A Coruña se ha realizado mantenimiento, reparación o 
sustitución de los sistemas de iluminación durante el periodo comprendido entre 2011 y 2014? Desagregar 
datos por vía nacional, número de kilómetros en que se realizó la acción, periodo de ejecución e importe 
total invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066786

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña,  perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿En cuántas vías nacionales de la provincia de A Coruña se han sustituido o eliminado los 
quitamiedos u otros elementos de seguridad vial pasiva que suponen un peligro en caso de 
accidente de ciclistas y motoristas durante el periodo comprendido entre 2011 y 2014? Desagregar 
datos por vía nacional, número de kilómetros en que se realizó la acción, periodo de ejecución e importe 
total invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066787

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez,  Diputada por  A Coruña,  perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En cuántas vías nacionales de la provincia de A Coruña está prevista la sustitución o 
eliminación de los quitamiedos u otros elementos de seguridad vial pasiva que suponen un peligro en 
caso de accidente de ciclistas y motoristas durante el año 2015? Desagregar datos por vía nacional, 
número de kilómetros en que se realizará la acción, período previsto de ejecución e importe previsto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066788

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que es viable el plan de negocio presentado por la empresa adjudicataria a 
resultas de la resolución de la Dirección General de Infraestructuras del Ministerio de Defensa para la 
licitación pública de la concesión para el aprovechamiento de las instalaciones de la fábrica de armas de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066789

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Considera el Gobierno que es solvente el plan financiero presentado por la empresa adjudicataria 
a resultas de la resolución de la Dirección General de Infraestructuras del Ministerio de Defensa para la 
licitación pública de la concesión para el aprovechamiento de las instalaciones de la fábrica de armas de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066790

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Está haciendo el Gobierno un seguimiento riguroso del plan de negocio presentado por la empresa 
adjudicataria a resultas de la resolución de la Dirección General de Infraestructuras del Ministerio de 
Defensa para la licitación pública de la concesión para el aprovechamiento de las instalaciones de la 
Fábrica de Armas de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066791

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que está haciendo un seguimiento riguroso del plan de negocio presentado 
por la empresa adjudicataria a resultas de la resolución de la Dirección General de Infraestructuras del 
Ministerio de Defensa para la licitación pública de la concesión para el aprovechamiento de las 
instalaciones de la Fábrica de Armas de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066792

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Garantiza la oferta ganadora de la concesión para el aprovechamiento de las instalaciones de la 
Fábrica de Armas de A Coruña la continuidad de los puestos de trabajo exigidos en el pliego de 
condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066793

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que en la valoración de la concesión para el aprovechamiento de las 
instalaciones de la Fábrica de Armas de A Coruña se haya otorgado la puntuación más alta a la empresa 
que menos inversión compromete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066794

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que en relación con la concesión para el aprovechamiento de las 
instalaciones de la Fábrica de Armas de A Coruña no se haya considerado necesario comprobar la 
solvencia financiera de la empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066795

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que el resultado del mencionado concurso garantiza la viabilidad económica 
de la Fábrica de Armas de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/066796

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Va a garantizar el Gobierno que la Fábrica de Armas de A Coruña funcione en los términos en que 
estaba previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066797

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles son los planes que tienen el Gobierno y Navantia para el astillero de Fene, antigua Astano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066798

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo se salvarán los trámites necesarios para proceder a la construcción del Buque de Acción 
Marítima en Navantia Ferrol-Fene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066799

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cómo valora el Gobierno y cuáles son sus perspectivas en relación con la propuesta de Gestamp 
sobre el alquiler de parte de la factoría de Navantia en Fene para producir componentes de eólica 
marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066800

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En caso de llevarse a cabo el proyecto de alquiler de parte de la factoría de Navantia en Fene para 
producir componentes de eólica marina a Gestamp, esta situación será compatible con la construcción 
naval convencional en dicha factoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066801

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el encargo de lberdrola para fabricar 29 jackets en la planta de 
Navantia-Fene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066802

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

 De llevarse a cabo el encargo de lberdrola para la fabricación de 29 jackets en la planta de Navantia-
Fene, ¿qué superficie e instalaciones quedarían habilitadas para compatibilizar dicho encargo con la 
construcción naval convencional en dicha factoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/066803

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

 ¿Se han presentado las mencionadas propuestas en el marco de un plan industrial para Navantia 
Ferrol-Fene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066804

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

  ¿Va a iniciar Navantia Ferrol-Fene los trabajos relativos a la construcción del BAM antes de marzo 
de 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066805

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

  ¿El corte de chapa anunciado para la realización de los trabajos relativos a la construcción del BAM 
en Navantia Ferrol-Fene se debe de nuevo a política electoral por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066806

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿De qué forma va a realizarse la modificación de horarios de la antigua FEVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066807

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Se han valorado desde Renfe Métrica las necesidades de las usuarias y usuarios para proceder a la 
modificación de horarios de la antigua FEVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066808

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Se han tenido en cuenta los horarios laborales de las usuarias y usuarios de FEVE para proceder a 
la modificación de horarios en el servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066809

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Se han tenido en cuenta los horarios educativos de las usuarias y usuarios de FEVE para proceder 
a la modificación de horarios en el servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/066810

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo va a precisar Renfe Métrica cómo se va a producir la modificación horaria de los servicios 
de FEVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066811

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cómo se va a implantar un sistema de información adecuado a las necesidades de usuarias y 
usuarios de FEVE en relación con la modificación horaria de sus servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066812

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿El sistema de información de las modificaciones horarias de FEVE se realizará con suficiente 
antelación para que las usuarias y usuarios de este servicio no se vean perjudicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066813

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la limpieza integral de cunetas del tren de vía 
estrecha de Galicia durante el período 2011-2014? Desagregar datos por tramo en que se produjo la 
limpieza, importe invertido y período en que se produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066814

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la limpieza integral de cunetas del tren de vía estrecha 
en Galicia por las que discurren aguas de lluvia, ya que actualmente al estar taponadas de maleza se 
inundan las zonas de vías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066815

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la renovación de andenes y la accesibilidad de 
las estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia durante el período 2011 a 2014? 
Desagregar datos por tramo en que se produjo la renovación, importe invertido y período en que se 
produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066816

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 472

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la renovación de andenes y la accesibilidad de las 
estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066817

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas averías se han producido en las unidades en servicio del tren de vía estrecha que realiza el 
trayecto entre Ferrol y Ribadeo durante el período 2012-2014? Desagregar datos por período y tipo de 
avería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066818

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas averías se han producido por fallos de fabricación en las unidades en servicio del tren de 
vía estrecha que realiza el trayecto entre Ferrol y Ribadeo durante el período 2012-2014? Desagregar 
datos por período y tipo de fallo de fabricación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066819

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para dar solución a las averías mencionadas y cuál ha sido la 
inversión realizada? Desagregar datos por periodo, medida adoptada e importe económico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/066820

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas suspensiones de servicio se han producido a resultas de las distintas averías de las 
unidades de servicio del tren de vía estrecha que realiza el trayecto entre Ferrol y Ribadeo durante el 
período 2012-2014? Desagregar datos por servicio suspendido, número de usuarias y usuarios 
afectados y período.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066821

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿De qué forma se ha paliado el perjuicio ocasionado a las usuarias y usuarios por suspensión del 
servicio derivado de averías de las unidades de servicio del tren de vía estrecha que realiza el trayecto 
entre Ferrol y Ribadeo durante el periodo 2012-2014? Desagregar datos por medida adoptada, número 
de usuarias y usuarios afectados, periodo e importe económico invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/066822

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para prevenir y dar solución a la gran cantidad de averías que 
se producen en las unidades de servicio del tren de vía estrecha que realiza el trayecto entre Ferrol y 
Ribadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.
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184/066823

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la sustitución del balasto del tren de vía estrecha 
en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? Desagregar datos por tramo en que se produjo la sustitución, 
importe invertido y periodo en que se produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066824

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la sustitución del balasto deteriorado del tren de vía 
estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066825

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la instalación de cámaras de seguridad en las 
estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? Desagregar 
datos por tramo en que se produjo la instalación, importe invertido y periodo en que se produjo la 
actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066826

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del cv
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vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la instalación de cámaras de seguridad en las 
estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066827

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la sustitución de carriles del tren de vía estrecha 
en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? Desagregar datos por tramo en que se produjo la sustitución, 
importe invertido y periodo en que se produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066828

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para el repintado de cercas perimetrales y vallas 
protectoras en los fosos de trabajo del tren de vía estrecha en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? 
Desagregar datos por tramo en que se produjo el repintado, importe invertido y periodo en que se produjo 
la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066829

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la sustitución de los carriles deteriorados del tren de 
vía estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066830

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder al repintado de cercas perimetrales y vallas protectoras 
en los fosos de trabajo del tren de vía estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066831

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para instalación de pantallas leed con información de 
la llegada y salida de trenes en las estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia durante el 
periodo 2011 a 2014? Desagregar datos por tramo en que se produjo la instalación, importe invertido y 
periodo en que se produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066832

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la instalación de pantallas leed con información de la 
llegada y salida de trenes en las estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.
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184/066833

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para proceder al pintado interior y exterior de las 
estaciones y apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? Desagregar 
datos por tramo en que se produjo el pintado de las instalaciones, importe invertido y periodo en que se 
produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066834

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder al pintado interior y exterior de las estaciones y 
apeaderos del tren de vía estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066835

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para el pintado y reposición de postes kilométricos e 
indicadores de rasantes en el trazado del tren de vía estrecha en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? 
Desagregar datos por tramo en que se produjo el pintado y la reposición, importe invertido y período en 
que se produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.
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184/066836

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder al pintado interior y reposición de postes kilométricos e 
indicaciones de rasantes en el trazado del tren de vía estrecha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066837

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la retirada de postes de hormigón en desuso del 
antiguo tendido telefónico que bordean las vías del tren de vía estrecha en Galicia durante el periodo 2011 
a 2014? Desagregar datos por tramo en que se produjo la retirada, importe invertido y periodo en que se 
produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066838

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la retirada de postes de hormigón en desuso del 
antiguo tendido telefónico, ya que en su deterioro se caen provocando problemas al paso de los trenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066839

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
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vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuántas precauciones temporales de 30 kilómetros por hora se han producido en el tren de vía 
estrecha entre Ferrol y Ribadeo durante el periodo comprendido entre 2012 y 2014? Desagregar datos 
por precaución, duración temporal de la misma, tramo y periodo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066840

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es el motivo que han producido las precauciones de velocidad de 30 kilómetros por hora 
producidas en el tren de vía estrecha entre Ferrol y Ribadeo durante el periodo comprendido entre 2012 
y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066841

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuántas precauciones fijas de 50 kilómetros se han implantado en el tren de vía estrecha entre 
Ferrol y Ribadeo durante el periodo comprendido entre 2012 y 2014? Desagregar datos por precaución, 
tramo y periodo de implantación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066842

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.
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¿Cuál es el motivo que han producido las precauciones de velocidad de 50 kilómetros por hora 
producidas en el tren de vía estrecha entre Ferrol y Ribadeo durante el periodo comprendido entre 2012 
y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066843

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para evitar la incidencia de las precauciones que limitan la 
velocidad y garantizar al mismo tiempo la seguridad en el tren de vía estrecha entre Ferrol y Ribadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066844

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno para la renovación de traviesas en el tren de vía 
estrecha en Galicia durante el periodo 2011 a 2014? Desagregar datos por tramo en que se produjo la 
renovación, importe invertido y periodo en que se produjo la actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066845

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la renovación de traviesas del tren de vía estrecha en 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.
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184/066846

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la situación de la instalación de la viga de rodadura en el Puerto Exterior de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066847

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿A qué atribuye el Gobierno el retraso en la instalación de la viga de rodadura en el Puerto Exterior 
de Ferrol, responsabilidad de la Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066848

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de que la instalación de la viga de rodadura en el Puerto Exterior de 
Ferrol es indispensable para la llegada de grandes buques portacontenedores a dicho puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066849

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.
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¿Ha estimado el Gobierno el número de buques contenedores que han dejado de utilizar las 
instalaciones del Puerto Exterior de Ferrol por la carencia de la viga de rodadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066850

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha estimado el Gobierno la pérdida económica que ha supuesto la carencia de la viga de rodadura 
en el Puerto Exterior de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066851

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuándo entrará en funcionamiento la terminal de contenedores del Puerto Exterior de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066852

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la inversión económica hasta el momento para la instalación de la viga de rodadura en el 
Puerto Exterior de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.
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184/066853

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la inversión total necesaria para la instalación de la viga de rodadura en el Puerto Exterior 
de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066854

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Por qué se anuló el proceso de adjudicación de la instalación de la viga de rodadura en el Puerto 
Exterior de Ferrol concedida a la UTE formada por Atlántica de Construcción y Medio Ambiente y Sondeos 
del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066855

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuándo comenzará los trabajos de la instalación de la viga de rodadura en el Puerto Exterior de 
Ferrol CRC Obras y Servicios a quien se le adjudicó dicha concesión el 22 de octubre de 2014 por un 
importe de 3,7 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. cv
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En el Ayuntamiento de Corcubión (A Coruña), existe un grave problema de vertidos a la ría. Durante 
el Gobierno de la Xunta de Galicia del presidente Touriño se empleó un millón de euros en el norte del 
pueblo de Corcubión para una obra de saneamiento en el casco histórico. Finalizando el año 2008 y con 
objeto de finalizar el saneamiento, el Ayuntamiento de Corcubión empleó aproximadamente 21.000 euros 
destinados a un proyecto para la depuración de la zona sur con un significativo esfuerzo económico.

En cuanto llegó el Partido Popular a la Xunta de Galicia, el ex-conselleiro de Medio Ambiente, 
Territorio e Infraestructuras, prometió tres millones de euros en saneamiento para la ría, al tiempo que en 
Augas de Galicia la conselleira actual reclamaba nuevos estudios al ayuntamiento, que completasen el 
proyecto inicial. Realizados dichos estudios no se volvió a tener conocimiento de la planificación de la 
Xunta de Galicia en relación con el saneamiento de la ría de Corcubión. No obstante, en fechas recientes 
se ha conocido la decisión de una nueva inversión de saneamiento en la parroquia de Sardiñeiro, Fisterra, 
ayuntamiento, curiosamente gobernado por el Partido Popular.

— ¿Tiene conocimiento el Gobierno del grave problema de vertidos a la ría de Corcubión?
— ¿Conoce el Gobierno los planes de la Xunta de Galicia en relación con el saneamiento de la ría 

de Corcubión?
— ¿Es conocedor el Gobierno del nuevo estudio realizado por el Ayuntamiento de Corcubión y 

remitido a la Consellería de Medio Ambiente, Territorio e Infraestructuras para completar el proyecto 
inicial?

— ¿Qué opinión le merece al Gobierno previsión incumplida por la Xunta de Galicia de tres millones 
de euros destinados al saneamiento de la ría de Corcubión?

— ¿Tiene previsto el Gobierno abordar el saneamiento de la ría de Corcubión?
— ¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna inversión económica para proceder al saneamiento de 

la ría de Corcubión?
— ¿Cuál es el orden de prioridades que tiene el Gobierno en relación con las inversiones de 

saneamiento de las rías de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Paloma Rodríguez 
Vázquez, Diputada.

184/066857

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosana Pérez Fernández, y doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputadas del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito relativa  a las averías sufridas 
por el tren nocturno Barcelona-A Coruña/Vigo la noche del 22 de diciembre.

Son numerosas las ocasiones en las que el BNG se ha dirigido al Ministerio de Fomento para 
reclamar mejoras en el tren convencional, que consideramos no debe quedar relegado al olvido y al 
abandono.

La puesta en marcha de trayectos del tren de altas prestaciones no debe servir de excusa para 
laminar los servicios de media distancia o trayectos de larga distancia como el tren nocturno Barcelona-
Galicia. 240 pasajeros del tren nocturno que realiza la conexión Barcelona-A Coruña/Vigo, salieron el 
lunes 22 de diciembre a las 20.30 horas desde la ciudad condal y casi no llega a la cena de Nochebuena 
por culpa de dos averías en tierras castellanas que dejaron a los viajeros sin calefacción y sin luz. Dos 
averías consecutivas paralizaron la máquina en plena noche y durante casi siete horas en medio del 
gélido frío de Burgos y Palencia, sin luz y sin calefacción.

Este servicio ferroviario es el de mayor duración que existe ya que tarda 15 horas en realizar el 
trayecto entre Barcelona y A Coruña. En esta ocasión, la duración fue de veintitrés horas hasta llegar a la 
ciudad herculina y de veinticinco horas hasta llegar a Vigo.

El tren se paró por vez primera en el municipio burgalés de Villaquirán a las 3.28 horas de la 
madrugada. Según parece se trató de un fallo de la catenaria que da electricidad a los trenes. En ese 
momento, los servicios de Renfe se limitaron a repartir mantas para paliar el intenso frío.
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A las 7.30 horas llegó desde Miranda de Ebro una máquina de repuesto y a los 20 minutos se reinició 
el viaje. Sin embargo, se hizo a una velocidad muy baja.

Poco antes de las 9 horas de la mañana, el tren volvía a pararse en un lugar situado entre Paredes 
de Nava y Villalumbroso en tierras de Palencia. De nuevo, el fallo parecía estar en la catenaria. Los 
pasajeros tuvieron que esperar durante dos horas para embarcar en un tren de media distancia.

Tan mala fue la gestión de Renfe que esta solución incluso empeoró la situación de los viajeros. No 
solo tuvieron que pasar frío y esperas calamitosas, sino que el tren de media distancia solo contaba con 
tres vagones, de reducidas dimensiones que obligó a algunos pasajeros a viajar de pie durante horas. 
Por no hablar de otras deficiencias e incomodidades como la existencia de un único aseo.

En torno a las 17.15 horas llegaron a Monforte de Lemos y no acabó ahí la pesadilla. Los viajeros 
que iban al norte tuvieron que tomar un autobús, los demás continuaron en el tren de media distancia.

Los pasajeros con destino a A Coruña llegaron a las 19.30 horas, y los que viajaban a Vigo llegaron a 
las 20.45 horas. Es decir, prácticamente un día entero de viaje en tren, 24 horas como si se tratar del 
transiberiano del siglo pasado.

Las quejas de los viajeros se extienden a todos los aspectos, incluida la manutención que fue escasa 
y parca, y sin tener en cuenta las necesidades especiales de viajeros con problemas de salud o alergias. 
La falta de información es otra de las cuestiones motivo de crítica fundada.

La compensación que ofreció Renfe es igualmente cicatera. Lógicamente los viajeros tienen derecho 
al reembolso del 100 % del viaje por el enorme retraso, algo que ya consta en las condiciones del título 
según el tiempo de retraso. Como compensación, Renfe solo ha ofrecido un recorrido de ida y vuelta 
gratis entre dos ciudades del Estado a elegir pero a disfrutar antes del 31 de marzo. Poca cosa parece 
para compensar una pesadilla de este calibre.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas.

¿A qué se debieron las averías sufridas por el tren nocturno Barcelona-A Coruña/Vigo que salió de la 
estación de la ciudad condal el lunes 22 de diciembre y llegó a sus destinos casi 24 horas después?

¿Se revisó este tren antes de salir de la estación de Barcelona? ¿De qué tipo de máquina se trata y 
cuántos años lleva en circulación?

¿De qué época es el material rodante de esta línea ferroviaria? ¿No considera que se trata de un 
material obsoleto y antiguo? ¿Cómo es posible que tarde casi 15 horas en realizar el trayecto Barcelona-A 
Coruña? ¿Cree que es un ejemplo de modernidad y tecnología avanzada? ¿No cree que Renfe está 
abandonando y descuidando líneas como esta?

¿Qué mejoras ha llevado a cabo Renfe en esta conexión en la presente legislatura?
¿Se han renovado los trenes?
¿Cree que es normal mantener a 240 pasajeros en medio de tierras de Castilla durante horas 

soportando un frío gélido? ¿No debía haber adoptado otras soluciones que la simple de repartir mantas y 
mantener a los viajeros en un tren helado durante horas? ¿No tendría que haber desalojado el tren y 
optar por otras fórmulas de traslado de manera inmediata?

¿Cómo se explica que se envíe un tren de media distancia con solo tres vagones para continuar el 
viaje? ¿Considera que es normal que después de haber pasado un frío horrible muchos pasajeros 
tuviesen que viajar de pie porque Renfe manda un tren de pequeñas dimensiones?

¿Cree que es manera de tratar a 240 viajeros que en lugar de un viaje en tren pareciera que tenían 
que superar una «gimkana»?

¿Qué indemnizaciones y compensaciones se va a dar a los pasajeros afectados por esta pesadilla y 
nefasta gestión de Renfe?

¿Es cierto que se va a dar un viaje de ida y vuelta pero a disfrutar antes del 31 de marzo? ¿Cree 
normal con lo que han pasado los viajeros se les ponga fecha de caducidad a un viaje de compensación 
gratis? ¿No deberían recibir una indemnización económica?

¿Qué medida va a adoptar Renfe para mejorar los trenes de la línea nocturna entre Barcelona y A 
Coruña/Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2014.—Rosana Pérez Fernández y 
M.ª Olaia Fernández Davila, Diputadas.
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184/066858

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Gutiérrez del Castillo, Diputada por Jaén, doña Carmen Montón Giménez, Diputada 
por Valencia , y don Rafael Simancas Simancas, diputado por Madrid, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Qué medidas específicas ha adoptado el gobierno para promover la transparencia salarial?
2. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para alentar a los empleadores públicos a que adopten 

políticas de transparencia sobre composición y estructura salariales?
3. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para alentar a los empleadores privados a que adopten 

políticas de transparencia sobre composición y estructura salariales?
4. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para alentar a los interlocutores sociales a que adopten 

políticas de transparencia sobre composición y estructura salariales?
5. ¿Qué medidas ha establecido el gobierno para garantizar que los empleados puedan solicitar 

información sobre los niveles salariales en la empresa, desglosada por género, para las categorías de 
trabajadores que realizan el mismo trabajo o un trabajo de igual valor?

6. ¿Qué medidas ha tomado el gobierno para garantizar que los empleados, cuando solicitan 
información sobre los niveles salariales en la empresa, reciban esta información incluyendo los 
componentes variables o complementarios además del sueldo base fijo, tales como los pagos en especie 
y la participación en beneficios?

7. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para garantizar que los empleadores de empresas u 
organizaciones con al menos 50 trabajadores informen periódicamente a los trabajadores y a los 
representantes de los trabajadores y a los interlocutores sociales de la remuneración media por categoría 
de trabajador o puesto, desglosado por género?

8. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para garantizar que se realicen auditorías salariales en 
las empresas u organizaciones que empleen al menos 250 trabajadores?

9. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para garantizar que las auditorías salariales se pongan a 
disposición de los representantes de los trabajadores?

10. ¿Qué mejoras ha introducido el gobierno en 2012, 2013 y 2014 para mejorar la disponibilidad 
de datos actualizados sobre la diferente retribución entre hombres y mujeres?

11. ¿Qué datos ha facilitado el gobierno a la Comisión Europea sobre el número y tipos de 
discriminación salarial?

12. ¿Qué medidas legislativas ha adoptado el gobierno para precisar en nuestra legislación el 
concepto «trabajo de igual valor»?

13. ¿Qué sistemas de evaluación y clasificación de empleos no sexistas ha desarrollado el gobierno 
en particular en su calidad de empleadores del sector público?

14. ¿Cómo garantiza el gobierno el derecho de los institutos de la mujer a acceder a la información 
y auditorías contemplados en los puntos 4 y 5 de la Recomendación de la Comisión Europea de 7 de 
marzo de 2014?

15. ¿Qué medidas ha adoptado el gobierno para reducir las barreras procedimentales para que los 
casos de igualdad de retribución puedan ser llevados a los tribunales permitiendo a los organismos de 
fomento de la igualdad representar a los individuos en caso de discriminación salarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2014.—María Concepción Gutiérrez 
del Castillo, Carmen Montón Giménez y Rafael Simancas Simancas, Diputados.
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184/066859

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado 
por Castellón, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos Arteseros, 
Joaquín Francisco Puig Ferrer y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066860

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, y doña Rosa Aguilar Rivero, 
Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066861

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pablo Martín Peré, don Guillém García Gasulla, doña Sofía Hernanz Costa, Diputados por Les 
Illes Balears, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Pablo Martín Peré, Guillém 
García Gasulla, Sofía Hernanz Costa y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066862

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066863

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Luisa Carcedo Roces, Diputada por Asturias, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Luisa Carcedo Roces y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066864

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Joan Rangel Tarrés y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066865

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado, en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066866

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Luis Tudanca Fernández y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066867

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066868

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Helena Castellano Ramón, 
María Luisa González Santín y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066869

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Mar Rominguera Salazar, Diputada por Zamora, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María del Mar Rominguera 
Salazar y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066870

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados 
por enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el 
Gobierno pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Soraya Rodríguez 
Ramos, Mario Bedera Bravo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066871

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/066872

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Ávila:

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066873

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Julio Villarrubia Mediavilla y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066874

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Manuel Gabriel González 
Ramos y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066875

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis C. Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Luis Carlos Sahuquillo García 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066876

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez, doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de 
los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Alejandro Alonso Núñez, 
Guadalupe Martín González y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066877

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Isabel Rodríguez García, don José M.ª Barreda Fontes y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputados 
por Ciudad Real y Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Isabel Rodríguez García, José 
María Barreda Fontes y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066878

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Magdalena Valerio Cordero 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066879

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Soledad Pérez Domínguez, don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, y 
doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez 
Domínguez, José Ignacio Sánchez Amor y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066880

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago, doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, y doña Rosa Aguilar 
Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los 
Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los seis millones de euros aprobados por 
enmienda en el Senado en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado que el Gobierno 
pretende dedicar a incrementar los recursos destinados a Justicia gratuita?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Leire Iglesias Santiago, Pilar 
Lucio Carrasco y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066881

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante; don Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputado 
por Castellón, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066882

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, y doña Rosa Aguilar Rivero, 
Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066883

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pablo Martín Peré, don Guillem García Gasulla, doña Sofía Hernanz Costa, Diputados por Les 
Illes Balears, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a Les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Pablo Martín Peré, Guillem 
García Gasulla, Sofía Hernanz Costa y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066884

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066885

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M. Luisa Carcedo Roces, Diputada por Asturias; doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—María Luisa Carcedo Roces 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/066886

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Joan Rangel Tarrés y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/066887

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

2. ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066888

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066889

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Félix Lavilla Martínez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/066890

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Mar Rominguera Salazar, Diputada por Zamora, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto 
aprobado por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, 
destinados a lo que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

— ¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María del Mar Rominguera 
Salazar y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066891

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Soraya Rodríguez 
Ramos, Mario Bedera Bravo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066892

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Juan Luis Gordo Pérez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/066893

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Ávila:

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Pedro José Muñoz González y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066894

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Helena Castellano Ramón, 
María Luisa González Santín y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/066895

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Julio Villarrubia Mediavilla y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066896

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Manuel Gabriel González 
Ramos y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066897

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Luis Carlos Sahuquillo García 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/066898

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez y doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de 
los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Alejandro Alonso Núñez, 
Guadalupe Martín González y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066899

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Isabel Rodríguez García, don José María Barreda Fontes y doña Rosa Aguilar Rivero, 
Diputados por Ciudad Real y Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Isabel Rodríguez García, José 
María Barreda Fontes y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066900

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Magdalena Valerio Cordero y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/066901

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, y 
doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Soledad Pérez 
Domínguez, José Ignacio Sánchez Amor y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/066902

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago y doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de 
los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios de distribución territorial de los 56,3 m/€ previstos en el texto aprobado 
por el Senado del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado, sección 13, destinados a lo 
que el Plan de Acción 2012-2015 denomina modernización tecnológica?

¿Qué cuantía va a corresponder a la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Leire Iglesias Santiago, Pilar 
Lucio Carrasco y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/066903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

En relación con las intromisiones ilegales realizadas en los equipos informáticos y direcciones de 
correo electrónico de miembros de la Fiscalía, en especial, de la Fiscalía Anticorrupción, conocidas 
recientemente y que habrían ocasionado el acceso a información sensible relacionada con diferentes 
causas judiciales,

¿Ha adoptado el Gobierno medidas para evitar este tipo de intromisiones y garantizar la 
ciberseguridad de las actuaciones de la Fiscalía y del Poder Judicial?

¿Qué información puede facilitar el Gobierno respecto de estas actuaciones?
¿Qué actuaciones de investigación se han llevado a cabo para determinar la responsabilidad por 

estos hechos?
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¿Qué resultado han tenido?
¿Se han dispuesto previsiones específicas dentro de los planes de ciberseguridad del Ministerio del 

Interior?
¿Teme el Gobierno que estas actuaciones ilegales puedan poner en riesgo el éxito de operaciones 

policiales o judiciales contra la delincuencia organizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación reuniones o 
contactos con Francisco Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y 
resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación reuniones o contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de Justicia reuniones o contactos con Francisco 
Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio de Justicia reuniones o 
contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.
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184/066906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de Interior reuniones o contactos con Francisco 
Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio de Interior reuniones o 
contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio Fomento reuniones o contactos con Francisco Nicolás 
Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio Fomento reuniones o 
contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas reuniones o 
contactos con Francisco Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y 
resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio Hacienda y 
Administraciones Públicas reuniones o contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?
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¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de Industria, Energía y Turismo reuniones o contactos 
con Francisco Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio de Industria, Energía y 
Turismo reuniones o contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de Economía y Competitividad reuniones o contactos 
con Francisco Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio de Economía y 
Competitividad reuniones o contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
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vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo del Ministerio de la Presidencia reuniones o contactos con Francisco 
Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, del Ministerio de la Presidencia 
reuniones o contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha mantenido algún Alto Cargo de la Vicepresidencia del Gobierno reuniones o contactos con 
Francisco Nicolás Gómez, conocido como «el pequeño Nicolás»? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido algún Subdirector General, o cargo asimilado, de la Vicepresidencia del Gobierno 
reuniones o contactos con la persona citada? ¿Con qué objeto y resultado?

¿Ha mantenido alguno de los cargos citados en las dos preguntas anteriores reuniones o contactos 
con terceras personas por intermediación o con la participación de la persona citada? ¿Con qué objeto y 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/066913

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el resultado de la lucha contra el empleo irregular y fraude a la Seguridad Social en la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066914

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. cv
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¿Cuál es el número de visitas realizadas en los años 2012 y 2013 por la Inspección de Trabajo y 
Seguridad Social en la provincia de Madrid, así como las sanciones impuestas como consecuencia de la 
actividad inspectora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066915

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio/asesinato conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en 
el año 2013, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066916

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de estupefacientes conocidos por el Cuerpo Nacional de 
Policía en el año 2013, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066917

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por la Guardia Civil en los años 2012-2013, en la provincia 
de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.
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184/066918

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos conocidos por la Guardia Civil en los años 2012-2013, 
en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066919

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hurtos/faltas conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el año 2013, en 
la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066920

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos por sustracción de vehículos conocidos por el Cuerpo Nacional de 
Policía entre los años 2011-2013, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066921

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de controles de alcoholemia realizados por la Dirección General de Tráfico en el 
año 2012, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066922

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución en el número de inmigrantes que han obtenido el permiso de residencia, en la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066923

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Carmen Rodríguez Flores, Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social existente en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066924

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de motocicletas en uso matriculadas en la provincia de Castellón con más de 
quince años de antigüedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.
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184/066925

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turismos en uso matriculados en la provincia de Castellón con más de quince 
años de antigüedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066926

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de camiones en uso matriculados en la provincia de Castellón con más de quince 
años de antigüedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066927

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de inmigrantes que han obtenido permiso de residencia en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066928

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cursos y talleres ocupacionales se han programado en el último año en los centros 
penitenciarios de Castellón y cuántos internos han participado en cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066929

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos kilométricos con mayor siniestralidad existentes en las carreteras nacionales 
a su paso por la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066930

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de prestaciones por orfandad en la provincia de Castellón en los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066931

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cómo ha evolucionado la cobertura por desempleo, desde noviembre de 2011 hasta la fecha, 
desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/066932

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué cantidad ha destinado el Gobierno al corredor Mediterráneo durante 2014, desglosado por 
Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066933

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cómo ha variado la plantilla de los centros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC), desde noviembre de 2011 hasta la fecha, desglosado por años y por Comunidades Autónomas, 
provincias y centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066934

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué va a consistir el acuerdo entre Medio Ambiente y los nuevos empresarios de los Baños del 
Carmen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066935

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito. cv
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¿Ampliará el Gobierno los años en la concesión de los Baños del Carmen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066936

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta pata que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué proyecto es el que finalmente se ejecutará en los Baños del Carmen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066937

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cree el Gobierno que, aunque no haya una cantidad presupuestada para los Baños del Carmen, se 
podrán iniciar las obras en 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066938

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cree el Gobierno que las dos empresas concesionarias de los Baños del Carmen van a contribuir 
económicamente en la inversión a realizar en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/066939

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Contribuirá económicamente el ayuntamiento en la regeneración de los Baños del Carmen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066940

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál va a ser el proyecto de actuación que se va a realizar en la regeneración de los Baños del 
Carmen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066941

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué número estima actualmente el Gobierno, el número de hipotecas con cláusulas suelo, 
desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066942

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué cantidad estima el Gobierno que pagan de más los ciudadanos, como consecuencia de 
cláusulas suelo en sus hipotecas, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066943

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cómo ha variado el número de alumnos matriculados en el curso 2014-2015 respecto al curso 
anterior, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias, así como entre enseñanzas 
universitarias y no universitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066944

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué inversiones en mejora y mantenimiento de centros del Consejo Superior de Investigaciones 
Científicas se han llevado a cabo desde 2011 hasta la fecha, desglosado por años y por comunidades 
autónomas, provincias y centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066945

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Por qué se niega el Gobierno a responder sobre cómo ha variado el número medio de vehículos en 
las autopistas, desde 2006 hasta la fecha, desglosado por años, por CCAA, por provincias y por 
autopistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 515

184/066946

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cómo ha variado la factura eléctrica para los agricultores de regadío, desde noviembre de 2011 
hasta la fecha, desglosado por años y si es posible por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066947

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cómo ha variado el número de beneficiarios del bono social de la luz desde noviembre de 2011 
hasta la fecha, desglosado por comunidades autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/066949

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuestas por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de aptitud para la obtención de las distintas clases del permiso de 
conducción que se han realizado en la provincia de Castellón durante 2013? ¿Cuál el número de 
aprobados en dichas pruebas y cuántos permisos se han otorgado en la provincia de Castellón en 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066950

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuestas por escrito. cv
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¿Cuál es el número de altas en la Seguridad Social de nuevos trabajadores vinculados a los Servicios 
Sociales en la provincia de Castellón en los últimos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066951

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Ibáñez Gimeno, doña Andrea Fabra Fernández y doña María Ascensión Figueres Górriz, 
Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes 
preguntas al Gobierno, de la que desean obtener respuestas por escrito.

¿Cuál es la evolución de la renta agraria en la Comunidad Valenciana y en la provincia de Castellón 
en los tres últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Manuel Ibáñez Gimeno, Andrea 
Fabra Fernández y María Ascensión Figueres Górriz, Diputados.

184/066952

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Miriam Guadalupe Blasco Soto, Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obtener respuestas por escrito.

El pasado 5 de noviembre de 2014, la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte 
(AEPSAD), adscrita al Consejo Superior de Deportes (CSD) y, en consecuencia, al Ministerio de 
Educación, Cultura y Deporte, presentó «NoDopApp», una aplicación para teléfonos móviles y 
ordenadores que permite consultar de manera sencilla y accesible si un medicamento o un principio 
activo autorizado por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios contiene alguna 
sustancia incluida en la «Lista de Sustancias y Métodos Prohibidos en el Deporte».

La aplicación, gratuita, también indica si la sustancia no está plenamente prohibida, especificando las 
condiciones (vía de administración, dosis aplicada, deporte, control durante la competición) y ofreciendo 
la posibilidad al usuario de enviar consultas y comentarios a la AEPSAD, así como de solicitar 
notificaciones de interés sobre la salud en la práctica del deporte y los efectos nocivos del dopaje en el 
organismo.

Por todo lo expuesto, y poniendo en valor las medidas implementadas por el CSD desde el comienzo 
de la X Legislatura para prevenir y reducir el consumo de sustancias dopantes, tanto para proteger la 
salud de los deportistas como para conservar los valores y el espíritu del propio deporte, se formulan las 
siguientes cuestiones:

1. ¿Qué avances en la lucha contra el dopaje pretende impulsar el Consejo Superior de Deportes 
con la aplicación «NoDopApp»?

2. ¿En qué medida considera el Consejo Superior de Deportes que la aplicación `NoDopApp’ 
complementará las medidas frente al dopaje implementadas desde el comienzo de la X Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—Miriam Guadalupe Blasco Soto, 
Diputada.
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184/066953

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el Ministerio de Fomento en 2012, 2013 y 2014 en el 
aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/066954

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de mejora de la seguridad vial realizadas en 2012, 2013 y 2014 en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/066955

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el Ministerio de Fomento en 2012, 2013 y 2014, en la 
provincia de Valencia, en materia de conservación y explotación de carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2014.—Teresa García Sena, Diputada.

184/066956

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de conservación y explotación de la Red de Carreteras del Estado ejecutadas en 
la provincia de Madrid entre los años 2010-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.
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184/066957

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de gasto en subsidio por desempleo en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066958

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de 30 años cotizantes en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066959

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad sexual conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía 
en los años 2012-2013, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066960

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
año 2013, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.
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184/066961

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad sexual conocidos en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066962

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de robos con fuerza y robos con intimidación sucedidos en la provincia de Madrid 
y que afecten a establecimientos comerciales, entre los años 2011-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066963

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Rodríguez Flores Diputada por Madrid y perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos por sustracción de vehículos conocidos por la Guardia Civil entre los 
años 2011-2013, en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—María Carmen Rodríguez 
Flores, Diputada.

184/066964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 520

¿Cómo justifica el Ministerio de Medio Ambiente que en su informe sobre las prospecciones 
petrolíferas en Baleares considere que las mismas podrían poner en serio peligro a especies como los 
cachalotes, delfines y tortugas marinas, mientras que en su informe sobre Canarias obvie la protección 
de las mismas especies?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Ana María Oramas González-
Moro, Diputada.

184/066965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

Un hombre de 37 años, que trabajaba como operario de Iberia falleció el pasado día 27 de diciembre 
en el aeropuerto de Tenerife Sur como consecuencia de una parada cardiorrespiratoria.

Personal de Iberia denuncia que la ambulancia medicalizada que acudió al aeropuerto tardó más 
de 30 minutos en llegar a la pista. Además, denuncia que resulta incomprensible que un aeropuerto 
internacional como el Tenerife Sur-Reina Sofía no disponga de un servicio médico durante las 24 horas 
para cualquier incidencia o suceso de gravedad.

Muchas son las iniciativas que se han registrado en las que se exige a AENA que rescate los servicios 
médicos permanentes suprimidos en terminales, especialmente en aquellas en las que existe un mayor 
tráfico aéreo, como es el caso de Tenerife Sur, el séptimo más importante de España, que entre enero y. 
noviembre ha registrado 8.381.999 pasajeros.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo prevé AENA recuperar los servicios médicos permanentes en las terminales aeroportuarias 
para atender con inmediatez cualquier incidencia o suceso de gravedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Ana María Oramas González-
Moro, Diputada.

184/066966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Ministerio del Interior y el PP han lanzado una llamada a los extranjeros residentes en España con 
derecho a voto para que se registren en el censo antes de finales de año. Pero mientras el Gobierno no 
ha facilitado una información similar para los españoles que viven fuera, el PP sí viene haciéndolo en 
solitario, beneficiándose de este modo de una información privilegiada, lo que sería el enésimo pucherazo 
practicado por el Gobierno y el PP con el voto exterior.

A pesar de que el censo electoral de residentes en el exterior no para de aumentar —más de un 45% 
desde el inicio de la crisis según datos del INE—, la desinformación para los 1,8 millones de electores 
emigrantes sobre cómo ejercer su derecho a voto es constante. En las anteriores elecciones europeas se 
enteraron por casualidad del cierre del censo CERA, el correspondiente a los españoles residentes 
permanentes en el extranjero, a raíz del cierre de censo en España para los inmigrantes comunitarios. 
Ésta fue una de las causas principales de que la participación electoral de los emigrantes se quedara en 
un ínfimo y antidemocrático.
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Este año, una vez más, la historia se repite: solo tras sucesivas llamadas a la Oficina del Censo 
Electoral y correos al INE se ha podido confirmar que los «movimientos no notificados» de residentes en 
el exterior antes del 31 de diciembre quedarán fuera del censo de cara a las elecciones autonómicas 
del 24 de mayo. Es decir, que quien no esté inscrito en el consulado antes de fin de año no podrá votar. 
Casi seis meses antes de la cita electoral y, nuevamente, sin aviso oficial alguno.

Tal y como ha denunciado la Marea Granate de los españoles en el extranjero, esta ausencia 
flagrante de información no sorprende, ya que se trata de una traba más de las muchas que impone la 
Administración para ejercer su derecho a voto. La reforma de la Ley Orgánica del Régimen Electoral 
General (acordada por el PSOE, PP y CIU en 2011) eliminó el derecho a votar en las elecciones 
municipales para los españoles que residen permanentemente en el exterior e introdujo el voto rogado, 
una nueva modalidad de sufragio que obliga al potencial votante a «rogar» su derecho a voto en cada 
proceso electoral. Las excusas para modificar la LOREG, injustificable en términos políticos y legales, 
fueron las supuestas irregularidades en el voto migrante. Dichas irregularidades siempre tuvieron su 
origen en un funcionamiento deficiente de la Administración. Curiosamente siguen ocurriendo tras la 
reforma, y esta vez vienen además acompañadas de una cantidad ingente de abstenciones forzadas. 
Tras el cambio de la ley electoral, todos los votos «robados» cuentan como abstenciones, lo cual 
perpetúa y redunda en beneficio del bipartidismo que «cocinó» la reforma.

Es un proceso impuesto que probablemente dejará sin votar a más de un 95% de los españoles 
residentes en el extranjero, en torno a 1,8 millones de abstenciones.

En las recientes elecciones europeas, tan solo el 2% de los inscritos en el CERA, 34.310 personas 
de las 1,7 millones censadas, pudieron ejercer su derecho al voto. Las dificultades creadas por la nueva 
normativa además de otros problemas produjeron situaciones lamentables como que en Venezuela 
ninguno de los 157.000 inscritos en el CERA haya podido votar o que solo se recibieran 507 votos de 
emigrantes canarios, lo que supone un 0,4% del censo que asciende a 125.957 personas. En el País 
Vasco, de 60.206 inscritos, y de 3.846 solicitudes aprobadas, sólo votaron 1.560 emigrantes. En Melilla 
solamente se recibieron 3 votos de casi 4.000 censados.

La propia Junta Electoral Central tuvo que admitir el desastre y ampliar el plazo del voto CERA debido 
al retraso en el envío de la documentación electoral a los residentes en el extranjero.

Un 98% de los censados no pudieron votar. Todo fue un pucherazo, una tomadura de pelo. El 
gobierno del PSOE, con la complicidad del P.P. y otros periféricos suprimió el derecho de voto municipal 
y redujo las posibilidades del voto para el resto de las elecciones y esto a pesar de las reclamaciones 
efectuadas por los representantes de la ciudadanía en el exterior. Se rieron de los españoles residentes 
en el extranjero.

Son muchas las dificultades que se están encontrando para poder votar: informaciones contradictorias 
en los consulados, impedimentos en las altas y bajas consulares o la imposibilidad de inscribirse a 
distancia para quienes no pueden desplazarse. Aunque la legislación dice que el censo se cierra con 
anterioridad a la convocatoria de elecciones e incluso recoge el momento exacto del cierre, parece que 
consulados y Ministerio prefieren obviarlo cuando se trata del voto de los españoles en el extranjero, y 
reciben con perplejidad respuestas oficiales como que «las elecciones no se han convocado aún» o que 
«de dónde nos hemos sacado la fecha del 31 de diciembre».

Además, observamos con impotencia cómo la Administración no ofrece soluciones —ni interés en 
que las haya— para las personas ya atrapadas en estos problemas burocráticos. Al desconocimiento de 
la legislación y el proceso por parte de algunos Consulados se suma una Junta Electoral Central que ha 
silenciado las múltiples reclamaciones de las anteriores elecciones, o una Administración que elude 
responsabilidades de los reembolsos de los envíos de correos certificados de los votos de estos 
ciudadanos, los únicos que pagan por votar, y en ocasiones sumas considerables.

¿Miedo a un voto de castigo? Muchísimo. Se estima que más de 700.000 personas han abandonado 
forzadamente el país en los últimos años, en un éxodo masivo que no deja de aumentar. Una población 
que le sobra al Gobierno, a la que se ha echado del país y que ve eliminados sus derechos más básicos. 
Una población que seguramente será extremadamente crítica en las próximas elecciones.

Por ello, la Marea Granate denuncia con razón que el voto rogado es un voto robado.
Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué el Gobierno, a través de los Consulados, no ha realizado la preceptiva campaña de 
información a los españoles residentes en el extranjero y a los transeúntes que allí se encuentran 
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temporalmente, para informarles de que ha fijado la fecha del 31 de diciembre de 2014 como último plazo 
para la inscripción en el Censo Electoral de Residentes en el Extranjero y, en su caso, para su inscripción 
consular como transeúnte de residencia temporal?

2. ¿Ha facilitado el Gobierno esa información a los partidos políticos y, en su caso, a cuáles? 
¿Estamos ante un caso de información privilegiada?

3. ¿Piensa el Gobierno, para subsanar este escándalo mayor, prolongando suficientemente este 
plazo, ampliándolo para realizar una intensa campaña de información por parte de los Consulados y que 
de este modo todos los españoles tengan la misma oportunidad de censarse y votar en las elecciones 
autonómicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciembre de 2014.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/066967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Las plantillas aprobadas en los Centros de Gestión de Atención Primaria (5201) y Atención 
Especializada (5202) de la Gerencia de Atención Sanitaria del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria en 
Melilla, como no podría ser de otra forma, constituyen la expresión cifrada y sistemática de los efectivos 
que, como máximo, pueden prestar servicios tanto con carácter permanente como temporal en ambos 
Centros de Gastos, sin perjuicio de la utilización de los créditos de personal eventual para las situaciones 
previstas en la legislación vigente.

Un análisis de las plantillas de personal, con las dotaciones que se especifican, fijadas en los Centros 
de Gastos 5201: Atención Primaria y 5202: Atención Especializada, por el Director del Instituto Nacional 
de Gestión Sanitaria, exigen una información por parte del Gobierno a las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la causa por la que se encuentra vacante la Jefatura de Servicio de la Unidad de 
Hospitalización de Medicina Interna del Hospital Comarcal de Melilla, donde se integran diversas 
especialidades médicas tales como neurología, digestivo, neumología, cardiología, con un altísimo índice 
de ocupación y que representa el mayor volumen de camas de hospitalización, tras la jubilación, con 
fecha 14 de agosto de 2013, del facultativo especialista que desempeñaba dicha Jefatura desde la 
apertura del Hospital Comarcal en abril de 1.990? ¿Tiene previsto, transcurrido 16 meses, la Gerencia de 
Atención Sanitaria la convocatoria pública para la cobertura de la referida Jefatura de Servicio de 
Medicina Interna? En caso afirmativo indicar fecha prevista de convocatoria.

2. ¿Considera la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria que los compromisos 
adquiridos por la Dirección Territorial y la Gerencia de Atención Sanitaria en Melilla de implantar las 
Unidades de Gestión Clínica en el Hospital Comarcal, a través de los Contratos de Gestión para las 
anualidades 2013 y 2014, ambos incumplidos, se pueden alcanzar en el ejercicio 2015 en la Unidad de 
Hospitalización de Medicina Interna del Hospital Comarcal careciendo de Jefe de Servicio que dirija, 
coordine, motive y administre tanto los recursos humanos como materiales para alcanzar los objetivos 
sanitarios en un contexto de eficacia y eficiencia? En caso negativo, ¿qué medidas piensa adoptar en 
relación con el órgano competente para la ordenación de los recursos humanos en el Hospital Comarcal 
de Melilla, la Gerencia de Atención Sanitaria por la demora durante 16 meses en la cobertura de la 
Jefatura de Servicio de Medicina Interna?

3. ¿Tiene conocimiento el Ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad que se está 
incumpliendo lo establecido en el artículo 64 del Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo, por el que se 
aprueba el Reglamento General de Ingreso del Personal al servicio de la Administración General del 
Estado y de Provisión de Puestos de Trabajo y Promoción Profesional de los Funcionarios Civiles de la 
Administración General del Estado, en la cobertura del puesto de trabajo de Director Territorial del 
Instituto Nacional de Gestión Sanitaria en Melilla al sobrepasarse el plazo establecido para las 
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comisiones de servicios cuya duración máxima es de un año, prorrogable por otro en caso de no 
haberse cubierto el puesto de Director Territorial del Ingesa en Melilla con carácter definitivo, al ejercer 
dicho puesto en Comisión de Servicio el actual Director Territorial desde el 1 de febrero de 2012 hasta el 
día de la fecha?

4. Una vez informado el Ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de la situación irregular 
en el ejercicio del puesto de Director Territorial del Ingesa en Melilla, ¿se va a proceder a la convocatoria 
pública de dicho puesto de trabajo; en caso afirmativo, en qué fecha tiene previsto convocar el proceso 
de provisión del referido puesto por el sistema que legalmente corresponda?

5. ¿Qué nuevas acciones financiadas con cargo al capítulo I: Gastos de Personal, de la Gerencia 
de Atención Sanitaria de Melilla, en sus Centros de Gestión 5201: Atención Primaria y 5202: Atención 
Especializada se han llevado a cabo durante los ejercicios presupuestarios 2012, 2013 y 2014 para 
facilitar las prestaciones sanitarias contempladas en el Real Decreto 1030/2006, de 15 de septiembre, 
que son ofertadas a los ciudadanos, así como para garantizar la calidad de las mismas? Desglosar por 
anualidades y centro de gastos indicando cuales de ellas fueron consolidadas y en qué ejercicio 
presupuestario

6. ¿En qué porcentaje de cobertura se encuentran la plantilla de personal fijada para el Centro de 
Gestión 5202:Hospital Comarcal de Melilla en las categorías profesionales de : ATS/DUE, Fisioterapeutas, 
Matronas, Técnico Especialista Laboratorio, Técnico Especialista Radiodiagnóstico, T. Especialista en 
Anatomía Patológica, Auxiliares de Enfermería, Grupo de Gestión de la Función Administrativa 
—excluyendo todos los empleados públicos que realicen funciones en el área de informática tal y como 
constan en los requisitos de los procesos de selección convocados, fijos o interinos—, Grupo 
Administrativo de la Función Administrativa, Auxiliares Administrativos de la Función Administrativa, 
Celadores y Pinches, detallando la dotación numérica que se establece en la plantilla fijada e indicando 
aquellos cuya cobertura es por interinidad, sustitución o de carácter eventual?

7. ¿En qué porcentaje de cobertura se encuentra la plantilla de personal fijada para el Centro 
de Gestión 5201: Atención Primaria de Melilla en las categorías profesionales de: Médicos de 
Familia, ATS/DUE, Fisioterapeutas, Auxiliares de Enfermería, Grupo de Gestión de la Función 
Administrativa —excluyendo todos los empleados públicos que realicen funciones en el área de 
informática tal y como constan en los requisitos de los procesos de selección convocados, fijos o 
interinos—, Grupo Administrativo de la Función Administrativa, Auxiliares Administrativos de la 
Función Administrativa y Celadores, detallando la dotación numérica que se establece en la 
plantilla fijada e indicando aquellos cuya cobertura es por interinidad, sustitución o de carácter 
eventual?

8. ¿Las contrataciones de personal estatutario temporal realizadas en los años 2013 y 2014 así 
definida en el artículo 9 de la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco del Personal 
Estatutario de los Servicios de Salud que se han formalizado en las especialidades médicas de 
ginecología y obstetricia, oftalmología, radiodiagnóstico en el Centro de Gestión 5202: Atención 
Especializada y 5201: Atención Primaria en la categoría profesional de farmacéutico, se han realizado 
respetando los principios de publicidad, concurrencia, transparencia, no discriminación, capacidad, 
igualdad y mérito, al convocarse un proceso selectivo; o mediante la designación arbitraria del Gerente 
de Atención Sanitaria de Melilla, en el supuesto de existir convocatoria facilitar fecha de publicación, 
medio de difusión público y miembros del órgano de selección, reseñando las fechas de reuniones que 
deben constar en las actas?

9. ¿Las promociones internas temporales ofertadas en el año 2014 al personal fijo con la categoría 
profesional de auxiliar administrativo para la cobertura de la categoría de Administrativo en el Centro de 
Gestión 5201: Atención Primaria de Melilla, cuya regulación se recoge en el artículo 35 de Ley 55/2003, 
de 16 de diciembre, del Estatuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios de Salud, se han 
desarrollado de acuerdo con los principios de igualdad, capacidad y mérito, previa negociación en la 
Mesa correspondiente, o su designación ha sido arbitraria por la Gerencia de Atención Sanitaria de 
Melilla; en el supuesto de existir convocatoria facilitar fecha de publicación, medio de difusión público y 
miembros del órgano de selección, reseñando las fechas de reuniones que deben constar en las actas, 
así como los acuerdos alcanzados en la Mesa correspondiente.?

10. Constatado por la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria el carácter arbitrario de 
las contrataciones y promociones internas temporales del Gerente de Atención Sanitaria de Melilla, 
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¿tiene previsto su cese por vulnerar los principios de igualdad, capacidad, mérito, publicidad, 
concurrencia, no discriminación y transparencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2014.—José Martínez Olmos, Diputado.

184/067121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre las 
«irregularidades» detectadas por el FROB en las retribuciones de la alta dirección de Caja Madrid.

Exposición de motivos

El pasado martes 30 de diciembre el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) acordó 
el envío de un expediente relativo a materia tributaria y de previsión social de la Alta Dirección de Caja 
Madrid. Según la nota de prensa del FROB, un estudio «forensic» elaborado por una entidad 
independiente sobre la actividad de la caja ha destapado «irregularidades» en el periodo comprendido 
entre los años 2007 y 2010, con un perjuicio económico para ésta estimado en 14,8 millones de euros. 
Las irregularidades detectadas tendrían relación con «el cobro por parte de los altos directivos de la 
entidad de percepciones excesivas y, en algunos casos, sin que exista constancia del cumplimiento de 
trámites como el paso por los órganos de gobierno» y también de aportaciones «irregulares» a los planes 
de pensiones de la alta dirección.

Esas nuevas informaciones contrastan con las declaraciones del Fiscal del Caso Bankia de principios 
de diciembre, que pese a haber archivado denuncias sobre estas mismas irregularidades anteriormente, 
criticó duramente «la falta de compromiso» que tanto la Comisión Nacional del Mercado de Valores 
(CNMV), así como el Banco de España, el Instituto de Contabilidad de Auditoría de Cuentas —
dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad— y la Intervención General de la Administración 
del Estado (IGAE) —dependiente del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas— poseen con 
la instrucción de este caso. El fiscal señaló que «la mayor parte de los retrasos en la instrucción de este 
caso, se debe a los retrasos en la elaboración de los informes pertinentes» por parte de los organismos 
anteriormente nombrados. Un retraso que puede llevar a dilaciones indebidas y a la ausencia de una 
tutela judicial efectiva de los afectados por la salida a Bolsa fraudulenta de Bankia y las preferentes.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Desde cuándo disponía el FROB de la información que ha remitido a la Fiscalía?
2. ¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para agilizar la tramitación de los requerimientos 

que la Audiencia Nacional solicite a la Administración?
3. ¿Cuántos informes requeridos por el juez Andreu en relación a Bankia están siendo elaborados o 

pendientes de elaboración en estos momentos?
4. ¿Cómo justifica el Gobierno que sus mecanismos de control y auditoría fallaran tan 

estrepitosamente y todas estas informaciones se conozcan a raíz de la querella presentada por un 
partido político?

5. ¿Piensa el Gobierno exigir al Ministerio Fiscal responsabilidades por la dejación de funciones y la 
nula voluntad investigadora que ha demostrado en todo el proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Rosa María Díez González, Diputada.
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184/067122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la recepción 
de los portavoces de la marcha organizada por la Plataforma de Afectados por la Hepatitis C por parte 
del presidente del Gobierno el próximo día 10 de enero.

Exposición de motivos

Se estima que en nuestro país existen cerca de 1 millón de personas que están infectados por el 
virus de la Hepatitis C, aunque no todos ellos han desarrollado la enfermedad. De este número, 175.000 
personas están diagnosticadas y de ellas, 35.000 personas poseen la enfermedad altamente avanzada, 
en Fase 4 y con desarrollo de cirrosis.

Con la aparición del tratamiento combinado de sofosbuvir y simeprevir, con tasas de curación 
cercanas al 100%, las personas que poseen Hepatitis C en sus estadios más avanzados han albergado 
la esperanza de que se les administrase estos fármacos y evitar así un agravamiento de su patología. 
Sin embargo, el Gobierno, pese a la urgente necesidad de recibir tratamiento de más de 35.000 personas, 
ha señalado que sólo liberará cantidades de fármacos suficientes para tratar a 6.000 pacientes.

En respuesta a esta actitud y falta de voluntad del Gobierno para tratar de forma decidida a los 
afectados por Hepatitis C, la Plataforma de Afectados por la Hepatitis C piensa llevar a cabo el próximo 
10 de enero una marcha desde el Hospital 12 de Octubre hasta el Palacio de la Moncloa para exigir al 
Gobierno, y sobre todo al presidente, tratamiento para todos los afectados.

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta:

1. ¿Piensa el presidente del Gobierno recibir a los representantes de la plataforma el próximo día 
10 de enero en el Palacio de la Moncloa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/067123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

Según noticias de prensa el puesto fronterizo de Salvaterra do Miño en la provincia de Pontevedra 
fue asaltado la víspera de Nochebuena y de él fueron sustraídos Uniformes de la Policía, munición 9 
milímetros, soportes de DNI y pasaportes.

Resulta evidente que el material sustraído es especialmente interesado, buscado y utilizado por 
grupos de delincuencia organizada, tal como cárteles de droga y terroristas.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Con qué medidas preventivas de protección y seguridad contaban las dependencias policiales para 
evitar el robo de material policial especialmente sensible?

¿Qué medidas ha adoptado la Dirección General de la Policía respecto de los responsables últimos 
de la protección y custodia de este material policial especialmente sensible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.
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184/067124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se han podido emitir pasaportes el día 2 de enero de 2015?
¿Qué medidas se han adoptado respecto de la causa de la caída de la red informática?
¿Cómo explica el Gobierno que un Estado avanzado tenga que paralizar la emisión de pasaportes en 

unas fechas tan señaladas?
¿Quién es el responsable de mantenimiento de la red?
¿Qué medidas se van a adoptar frente a los responsables del mantenimiento?
¿Va a depurarse responsabilidades personales por un fallo de tanta envergadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/067125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, don Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado por Málaga, don Guillermo Meijón Couselo, Diputado por Pontevedra, y doña Ángeles Álvarez 
Álvarez, Diputada por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son la razones de la ausencia del Ministro del Interior y de otros responsables políticos del 
Ministerio al menos en los tres últimos funerales de miembros del Cuerpo Nacional de Policía fallecidos 
en acto de servicio, víctimas de la delincuencia en Málaga, Vigo y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Miguel Ángel Heredia Díaz, Guillermo Antonio Meijón Couselo y Ángeles Álvarez Álvarez, 
Diputados.

184/067126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre grandes infraestructuras del Estado 
en Asturias.

1. Variante ferroviaria de Pajares: ¿Fechas previstas para su terminación y para su apertura al 
tráfico de alta velocidad? ¿Funcionará con un solo tubo o con dos?

2. ¿Qué obras están previstas para habilitar unos accesos adecuados a Oviedo y a Gijón y para 
cuándo está prevista la llegada de conexión del ferrocarril de altas prestaciones a estas dos ciudades?

3. ¿Qué planes tiene el Gobierno para la llegada del ferrocarril de altas prestaciones a Avilés y su 
conexión con el aeropuerto?

4. ¿Para qué fechas están previstas la culminación del tramo Valladolid-León, la construcción del 
tramo León-La Robla y del tramo Pola de Lena-Gijón?
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5. ¿Qué soluciones piensa dar el Gobierno al «fondo de saco» y marcha atrás en la estación de 
León para no retrasar los trenes de alta velocidad entre Madrid y Asturias, una idea que se presentó 
como «provisional» y que en palabras de la ministra de Fomento «no se le ocurre ni al que asó la 
manteca»?

6. ¿Cuáles son los planes, plazos y presupuestos para el soterramiento de vías en Langreo?
7. ¿Cuáles son los planes, plazos y presupuestos para la realización del plan de vías en Gijón?
8. ¿Cuáles son los planes, plazos y presupuestos para la ronda norte de Avilés?
9. ¿Cuáles son los planes, plazos y presupuestos para terminar la autovía Oviedo-La Espina-

Canero?
10. ¿En qué situación se encuentran las gestiones para el mantenimiento de la autopista del mar 

entre El Musel y Nantes-Saint Nazaire, y por qué esta línea no recibe un apoyo similar al que el Gobierno 
dispensa a la línea marítima Vigo-Saint Nazaire?

11. ¿Tiene previsto el Gobierno la supresión del peaje en la autopista del Huerna y en qué plazo?
12. ¿Cuál es la valoración de AENA sobre el retroceso experimentado por el aeropuerto de Asturias 

en 2014, tanto en número de viajeros como en aerolíneas? ¿Piensa el Gobierno renunciar al recorte de 
la pista, ahora que la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) ha eliminado su recomendación 
de que los 240 metros de terreno inmediato a las pistas aéreas estén libres de elementos no frangibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre recuperación integral y definitiva de 
la playa de Salinas (Castrillón, Asturias).

El Ayuntamiento de Castrillón (Asturias) pide al Gobierno que haga un estudio exhaustivo urgente del 
estado de la playa de Salinas para tomar medidas que permitan la recuperación integral y definitiva del 
arenal. Según el portavoz del PP en el consistorio, el Secretario de Estado de Infraestructuras del 
Ministerio de Fomento le ha comunicado por escrito que el aporte de arena a la playa de Salinas depende 
de nuevas ayudas de la Unión Europea. Según el portavoz, el Ministerio de Fomento tiene previsto 
aportar el 20 % a través de la Autoridad Portuaria de Avilés y el Ministerio de Medio Ambiente aportaría el 
resto, el 80 %, para lo que se deberá incluir estas actuaciones en los fondos europeos 2014-20. Lo cierto 
es que los concejales reclaman que se ejecute la prolongación del espigón de la playa de San Juan y se 
realice el aporte de arena de inmediato.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para restaurar la playa de Salinas en Castrillón 
(Asturias), gravemente afectada por la erosión y pérdida periódica de arena?

2. ¿Tiene previsto el Gobierno la realización de un estudio técnico en profundidad sobre el estado 
de la playa de Salinas y la subsiguiente elaboración de un proyecto de recuperación integral y definitiva 
del arenal?

3. ¿Piensa el Gobierno proceder a la prolongación del espigón de protección de la playa?
4. ¿Procederá el Gobierno de inmediato al aporte de arena, y en todo caso antes de la apertura de 

la temporada veraniega?
5. ¿Por qué el Gobierno hace depender el aporte de arena de futuras ayudas de la Unión Europea, 

en vez de proceder de inmediato a su reposición, como es su obligación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/067128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita, sobre socavones en la N-632 a su paso por 
Avilés (Asturias).

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para garantizar una reparación duradera de los frecuentes 
socavones en la carretera N-632 a su paso por Avilés (Asturias), especialmente en la avenida de Los 
Telares y en la avenida de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre prohibición de las campañas 
segregacionistas de recogida de bienes «sólo para españoles» e incorporación de estas actividades 
segregacionistas como nueva figura delictiva en el Código Penal.

El ayuntamiento de Velilla de San Antonio (Madrid), gobernado por el PP, autorizó el reparto de 
juguetes por parte de la asociación «Españoles en Acción», el 4 de diciembre de 2015, sin saber que ese 
reparto se haría sólo entre niños españoles, según han explicado en fuentes municipales, aunque por el 
momento, los responsables municipales no tienen ninguna intención de convocar a los responsables de 
esa asociación «porque el ayuntamiento no es quien para reprender ni recriminar las iniciativas de 
ninguna ONG». Añaden que ese reparto fue un fracaso ya que ni siquiera acudieron familias a recoger 
esos juguetes.

Españoles en Acción es una asociación que reconoce estar vinculada al partido político España 2000, 
cuyo lema es: «Los españoles, primero» y en cuyo programa municipal —«asaltar las concejalías»— 
figuran entre otros objetivos facciosos, los de «cerrar los padrones municipales, a aquellos inmigrantes 
que sean innecesarios y cuya presencia pueda alterar tanto el mercado laboral del municipio, como la 
composición cultural del mismo» y «asumir como principio rector de los Ayuntamientos para la entrega de 
ayudas sociales y de puestos de trabajo públicos, la preferencia nacional» y «resolviendo que la única 
ayuda que reciba la inmigración procedente de los ayuntamientos sea para el retorno a sus países de 
origen». En su página web, España 2000, como «gran partido identitario y social-patriota» se propone 
«reforzar el Estado» y «deberá integrar a miembros de las fuerzas de seguridad del Estado, de las 
fuerzas armadas, asociaciones de exmilitares y de veteranos, trabajadores de seguridad privada, y 
funcionarios de prisiones».

No es la primera vez que «Españoles en Acción» realiza o trata de realizar actividades 
segregacionistas. Ya organizó una colecta de alimentos «sólo para españoles» en las localidades 
madrileñas de Algete y Alpedrete, así como en Onda (Castellón). Y el 20 de diciembre pasado, organizó 
en el Centro Deportivo Imperial Henares de la localidad madrileña de Mejorada del Campo, una jornada 
«benéfica», de exhibición de artes marciales de autodefensa. Más recientemente, el Ayuntamiento de 
San Fernando de Henares (Madrid) impidió la celebración de un «Seminario Deportivo Solidario», cuya 
finalidad era recoger alimentos solo para españoles. El Ayuntamiento de IU basó su prohibición en el 
incumplimiento de la ley de espectáculos públicos 17/1997, por pretender una actividad dedicada 
exclusivamente a «nacionales españoles».

El 18 de diciembre pasado el Ayuntamiento de Oviedo, también gobernado por el PP, autorizó a 
Falange Española de las JONS y al Grupo Patriótico Asturias el uso de la vía pública para la recogida de 
alimentos a repartir «exclusivamente entre las familias españolas que más lo necesitan».

Dado que este tipo de campañas segregacionistas y xenófobas parecen multiplicarse en España, 
para nuestra vergüenza en Europa, por todo ello se formulan las siguientes preguntas:
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1. ¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para la prohibición de toda campaña de recogida de 
alimentos, juguetes y otros bienes «sólo para españoles»?

2. ¿Piensa el Gobierno incorporar en el Código Penal este tipo de actividades segregacionistas 
como nueva figura delictiva, asignando a sus responsables las sanciones que correspondan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre medidas del Gobierno ante 
irregularidades de las compañías eléctricas.

Las compañías eléctricas españolas —verdaderas dueñas del país con los bancos— vienen 
cometiendo irregularidades sin que el Gobierno reaccione con la necesaria contundencia. La reforma 
eléctrica beneficia exclusivamente los intereses económicos de las compañías que actúan sin 
competencia y con total impunidad para los consumidores. Una familia con bono social paga el doble por 
kilovatio que lo que abona la gran industria, que además recibe 550 millones de euros por una interrupción 
del suministro que nunca se aplicará.

Por ejemplo, la Unión de Consumidores de España (UCE) ha denunciado que HC Energía EDP cortó 
de forma fraudulenta el suministro eléctrico a 50.000 familias asturianas en 2013. Los consumidores 
alertan del abuso y fraude de la empresa eléctrica y afirman que debe 6,6 millones a 200.000 usuarios, a 
los que ha cambiado el contrato sin su consentimiento.

Desde el día 1 de julio al 31 de agosto de 2014, las eléctricas procedieron a devolver las cantidades 
cobradas en exceso en el trimestre entre enero y marzo. El descuento seria de 3,02 céntimos por kilovatio 
consumido. Una media que, según el perfil de consumo, podría situarse entre los 25 a 30 euros. Sin 
embargo, HC Energía no está devolviendo la cifra que correspondería, de 6,6 millones de euros a más 
de 200.000 familias a las que cambió su contrato al mercado liberalizado sin su consentimiento expreso, 
a pesar de tener los contratos referenciados al precio de la TUR.

Causa estupor que el Gobierno no haya reaccionado ante las encuestas en las que el 90% de los 
usuarios reconocen que no saben interpretar una factura eléctrica y qué tipo de contrato tienen con su 
compañía, lo que es el caldo de cultivo para la total impunidad de las compañías. El 100% de los usuarios 
asturianos desconocen todo lo relacionado con los últimos cambios en el sistema eléctrico que afecta a 
los consumidores con potencia contratada inferior a 10 kW.

Con tanta benevolencia hacia las eléctricas, no sorprende que los sucesivos gobiernos hayan tardado 
seis años en denunciar una deuda de en torno a 3.000 millones de euros cobrados de más al Estado por 
los Costes de Transición a la Competencia (CTC) pese a que un informe de la Abogacía del Estado de 
marzo de 2008 así lo avalaba.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para obligar a las compañías eléctricas a devolver a los 
consumidores las cantidades cobradas en exceso?

2. ¿Piensa el Gobierno reaccionar ante el hecho de que algunas compañías eléctricas cambian 
unilateralmente el contrato sin el consentimiento del consumidor?

3. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para que las compañías eléctricas solo puedan cortar la 
luz en época invernal con autorización judicial?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno obligar a las compañías eléctricas a entregar a cada consumidor una 
copia del contrato y la facturación mensual correspondiente a los contadores digitales?

5. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para obligar a las compañías eléctricas a facilitar a cada 
consumidor una información asequible que le permita conocer e interpretar las facturas de la luz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/067131

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Casimiro Salvador Armendáriz, diputado de Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al 
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

El Gobierno es conocedor de las reivindicaciones de las plataformas y asociaciones de prejubilados y 
pensionistas y, en especial, su consideración como injusta e indebida la aplicación al cálculo de sus 
pensiones de los coeficientes reductores.

Por ello, se pregunta:

— ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno acometer las soluciones legales a estas reivindicaciones?
— ¿Qué tipo de solución cree el Gobierno que es la más idónea para dar respuesta a estas 

reivindicaciones desde el punto de vista de la justicia y la legalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Carlos Casimiro Salvador 
Armendáriz, Diputado.

184/067132

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué presupuesto destinó el Gobierno para el mantenimiento de la red pública de carreteras de la 
provincia de Castellón durante los años 2011, 2012, 2013 y 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Susana Ros Martínez, Diputada.

184/067133

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué obras de mantenimiento ha realizado el Gobierno en la red pública de carreteras de la provincia 
de Castellón durante 2014 y por qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Susana Ros Martínez, Diputada.

184/067134

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Considera el Gobierno que las informaciones nacionales e internacionales, sobre las que se han 
hecho eco destacados miembros del mismo, que anuncian de forma insistente el peligro para nuestro 
país de la aparición del terrorismo internacional yihadista, relativas a la supuesta amenaza real del 
terrorismo yihadista sobre nuestro país, carecen de entidad suficiente como para permitir suprimir el 
Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista de España como lo ha hecho el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/067135

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Al haberse suprimido el Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista —CNCA— y con su inclusión 
en el nuevo Centro de Inteligencia contra el Terrorismo y el Crimen Organizado (CITCO) en un momento 
en el que el Gobierno anuncia de forma insistente el peligro para nuestro país de la aparición del 
terrorismo internacional yihadista, ¿consideran que el nombrado, Sr. Oliveras, cuenta con la experiencia 
y conocimientos necesarios para desempeñar el puesto y coordinar a Policía y Guardia Civil en la lucha 
contra dicho terrorismo, sin que haya desempeñado nunca funciones policiales y carecer de formación 
especializada sobre el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/067136

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

El recientemente nombrado director del CITCO, comisario principal José Luís Oliveras Serrano, ¿está 
en posesión de titulación académica de grado extendida por algún centro universitario español o 
extranjero? ¿Desde qué fecha? ¿Por qué centro universitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/067137

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Trinidad Jiménez García-Herrera, Diputada por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.
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El pasado 1 de enero se produjo la ceremonia de toma de posesión del segundo mandato como 
Presidenta de Brasil de Dilma Rousseff. A dicha ceremonia asistieron representantes de 70 países. Los 
países más vinculados a este país mandaron a sus jefes de Estado o de Gobierno (Chile, Costa Rica, 
Paraguay, Uruguay, Bolivia, Venezuela…) o a sus vicepresidentes (EE.UU., Colombia, Cuba, Ecuador, El 
Salvador, Nicaragua o Portugal). El resto de países enviaron figuras de menor peso diplomático.

Desde hace más de 20 años, con gobiernos de Felipe González, se estableció que, por sus 
especiales relaciones con los países iberoamericanos, en las ceremonias de investiduras de los jefes de 
Estado o de Gobierno de estos países España estaría representada por el Príncipe de Asturias. Cuando 
no ha sido posible la presencia de su alteza real se han buscado alternativas pero siempre manteniendo 
al más alto nivel institucional la representación diplomática de nuestro país. De este modo, a simple título 
de ejemplo, el rey Juan Carlos I asistió a la investidura del segundo mandato de Juan Manuel Santos 
como Presidente de Colombia, el pasado mes de agosto, o el Presidente del Congreso de los Diputados, 
don Jesús Posada, asistió a la investidura de Maduro como Presidente de Venezuela en abril.

En la toma de posesión de Dilma Rousseff, sin embargo, España estuvo representada por el 
embajador de España en Brasil, don Manuel de la Cámara Hermoso. Un nivel de representación similar 
al de otros Estados miembros de la Unión Europea pero que no tienen el mismo grado de vinculación 
histórica, política, económica o cultural que el que tiene España con Brasil. Es precisamente este especial 
vínculo de España con los países de Latinoamérica lo que hace deseable que la representación española 
en las tomas de posesión de sus jefes de Estado y de Gobierno se mantengan al más alto nivel 
institucional.

1. ¿Qué motivos explican que la representación española en los actos de investidura de la 
Presidenta de Brasil estuviese encabezada por el titular de la embajada en Brasilia?

2. ¿Por qué razón no asistió un miembro de la Casa Real?
3. ¿Por qué razón no asistió un miembro del Gobierno?
4. ¿Qué importancia concede el Gobierno a las relaciones de España con Brasil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—Trinidad Jiménez García-Herrera, 
Diputada.

184/067139

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativas a sanciones a ciudadanos por participar en manifestaciones y 
concentraciones pacíficas como la realizada en Santiago de Compostela el 25 de agosto debido a la 
visita de la canciller Ángela Merkel. 

El 25 de agosto de 2014 la canciller alemana, Ángela Merkel, mantenía un encuentro con el 
Presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, en Santiago de Compostela. Con motivo de dicho 
encuentro, organizaciones, colectivos y distintos ciudadanos se concentraron en la Plaza del Obradoiro 
de forma pacífica y democrática para mostrar el malestar por las políticas de austericidio emanadas 
desde la Troika.

Como ya es costumbre en este Gobierno, se procedió a un despliegue policial desmesurado, así 
como a la realización de identificaciones indiscriminadas e injustificadas, y a la ya acostumbrada 
restricción y represión de derechos fundamentales de los ciudadanos.

Dicha desproporcionada actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, fue defendida 
por el Delegado del Gobierno en Galicia bajo el argumento de que se trató de manifestaciones de 
carácter «ilegal». Un argumento inválido porque estamos hablando de un derecho fundamental que es el 
de reunión y manifestación que el Gobierno «combate» con actuaciones policiales totalmente represivas. 
No existen manifestaciones «ilegales» por mucho que se empeñe el Delegado del Gobierno que 
tergiversa la realidad mediante el uso de definiciones incorrectas para confundir a la ciudadanía. Los 
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actos de protesta simplemente se comunican, no requieren de autorización. Se supone que hemos 
superado los tiempos de la Dictadura franquista.

Las imágenes que se publicitaron tanto en medios audiovisuales, como en redes sociales y en 
medios escritos dan testimonio de la brutalidad policial empleada con los manifestantes. Imágenes de 
ciudadanos postrados en el suelo, cercados por agentes de la policía o bloqueados de pies y manos.

Sin embargo, y a pesar de la agresividad policial, resulta que agentes de la policía realizaron un 
atestado policial con acusaciones muy graves contra tres de los manifestantes. En el atestado se les 
acusa de haberle sustraído el arma reglamentaria a uno de los agentes, y de haberle clavado «un objeto 
punzante» a otro de los policías. Hechos que imaginamos que de haberse producido así llevarían a la 
detención inmediata de los autores. Algo que no sucedió puesto que los agentes de la policía no 
procedieron a detener a ninguno de estos tres ciudadanos. A nuestro modo de ver, no existe congruencia 
entre las acusaciones de la policía y lo sucedido en la realidad, especialmente si visualizamos las 
imágenes del día de la protesta. Comprobaremos que quien sale perdiendo son los ciudadanos que se 
concentraron en el Obradoiro.

Además, no sería la primera vez que una sentencia judicial pone en cuestión un atestado de la 
policía, basta con tirar de hemeroteca.

La denuncia policial ha dado lugar a la apertura de diligencias penales. Pero en días recientes a la 
fecha de registro de esta pregunta parlamentaria, uno de los manifestantes recibió una notificación de 
sanción administrativa por un importe superior a 300 euros. Un expediente administrativo que está 
supeditado a la vía penal.

A los otros dos acusados por la policía, de momento, sólo han sido imputados por la vía penal y por 
hechos muy graves como hemos descrito más arriba.

Situaciones como la descrita evidencian que el Gobierno ya está haciendo su propia cruzada 
antidemocrática, haciendo gala de su carácter represor y practicando ya la cara más represora de la Ley 
de Seguridad Ciudadana, nacida para intimidar, aterrar y como elemento disuasorio de manifestaciones y 
protestas. Siempre hemos tenido claro que la única intención de dicha ley es que los ciudadanos 
permanezcan en sus casas silenciosos sin protagonizar protestas de ningún tipo o serán víctimas fáciles 
de identificaciones, multas exorbitadas o juicios penales. Un contexto que cabe enmarcar en la mejor 
tradición antidemocrática propia de tiempos pasados que se ha querido recuperar, especialmente en año 
de doble convocatoria electoral.

Desde el BNG nos hemos cansado de advertir al Gobierno que éste no es el camino, y que está 
yendo en la dirección inversa a una de las grandes demandas de regeneración democrática de 
ciudadanos y ciudadanas que piden más democracia y más derechos. Sería oportuno que este Ejecutivo 
se molestase en escuchar la voz del pueblo y atender sus reivindicaciones en lugar de presentar 
proyectos de ley de regeneración democrática totalmente distanciados de lo que la ciudadanía demanda.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón se ha notificado a uno de los manifestantes del 25 de agosto en Santiago de 
Compostela, en la visita de la canciller alemana Ángela Merkel a la ciudad compostelana, un expediente 
administrativo con sanción económica de 300 euros por manifestarse pacíficamente ese día en contra de 
las políticas de recortes?

¿A qué se debe este afán recaudatorio cuando dichas personas estaban ejerciendo su derecho 
fundamental de reunión y manifestación?

¿No resulta excesivo «castigar» de ese modo a ciudadanos por exhibir de forma pacífica en la vía 
pública su malestar por las políticas de recortes?

Dado que las imágenes de dichas concentraciones en la plaza del Obradoiro se publicaron en 
multitud de medios de comunicación y redes sociales poniendo de relieve la desproporcionada actuación 
policial para con los manifestantes, ¿Cómo es posible que la policía haga un atestado como el aludido 
con acusaciones tan graves contra dos de los manifestantes? ¿Cómo se explica que si realmente una de 
estas personas hubiese sustraído «el arma reglamentaria» a un agente no fuese detenida al instante? 
¿Resulta creíble que un ciudadano sustraiga un arma reglamentaria a un policía y no pase nada?

¿Es posible que si un manifestante ataca a un agente con un objeto punzante tampoco pasa a ser 
detenido? ¿Cómo se explica un atestado policial con acusaciones tan graves, sin detenciones y que 
identifica claramente a los manifestantes a los que se acusa? ¿No debería ponerse en cuestión una 
denuncia policial con tan poca consistencia real?
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¿Qué pretende el Gobierno cuando envía astronómicas multas a manifestantes? ¿Se trata de mostrar 
una «conducta ejemplarizante» para que los ciudadanos aprendan y no se les ocurra salir a la calle a 
manifestarse porque pueden acabar en la vía penal y además con multas desmesuradas de 300 euros?

¿Por qué el Gobierno no responde a la pregunta realizada anteriormente por el BNG sobre el coste 
del despliegue policial efectuado el 25 de agosto en Santiago de Compostela? ¿Se supone que es un 
ejercicio de «transparencia»? ¿Por qué no se explica a cuánto ascendió el número de efectivos 
desplegados?

En aras a la transparencia, ¿Cómo se explica que no dé detalle del coste de dicha operación policial?
¿Es así como el Gobierno quiere sacar a los ciudadanos de la calle para que no hagan crítica de sus 

políticas? ¿Es ese verdaderamente el objetivo de la Ley de Seguridad Ciudadana, no? ¿Tanto le molesta 
al Gobierno que los ciudadanos protesten por políticas que no comparten y que les generan grandes 
sacrificios?

¿Va el Gobierno a reconsiderar su política represiva para con los ciudadanos que se manifiestan o se 
concentran dejando de enviar sanciones desorbitadas que sólo tienen por objeto atemorizar y que sea un 
elemento disuasorio?

¿No debería el Gobierno dejar de perseguir a ciudadanos y ciudadanas que ejercen sus derechos 
fundamentales de manifestación y perseguir auténticos delitos de guante blanco que desfalcan millones 
de euros del erario público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/067140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

Según informó el diario «Público», el pasado 5 de enero, el Gobierno habría ocultado un informe 
previo al II Plan de Derechos Humanos, realizado por un comité técnico designado al efecto, debido a 
que las conclusiones del mismo sostendrían que «la crisis está sirviendo de excusa para dar cobertura a 
líneas ideológicas retrógradas en derechos sociales» y la existencia de «zonas de penumbra en DDHH»

Por todo ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Es cierto que el Gobierno está ocultando ese informe?
2. ¿En qué fecha recibió el mismo? ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno no ha publicado el 

informe que él mismo encargó?
3. ¿Qué opinión le merece al Gobierno que en dicho informe se denuncie que «España no está del 

todo al corriente de sus deberes respecto del estándar internacional de protección de los Derechos 
Humanos»?, ¿lo comparte?, ¿está dispuesto el Gobierno a hacer mejoras?, ¿cuáles?

4. ¿Cómo se encuentra la elaboración del II Plan nacional de Derechos Humanos?, ¿cuándo estima 
el Gobierno que se hará público?

5. ¿Cuál es la razón de que no se haya realizado teniendo en cuenta que el anterior finalizó 
en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/067141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.
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La UE financia el saneamiento de las aldeas costeras. La parroquia de Bañugues (Asturies, junto al 
Cabo Peñes) recibió ayudas para ese fin al menos en el año 2010. En las obras se excluyó un barrio de 
la parroquia (Xelaz) —quizás por una modificación irregular de los planos adjuntados al expediente— y 
se incluyó en el presupuesto otro (La Ribera) que tenía el saneamiento renovado ya en el año 2003, lo 
que abarató mucho la ejecución de la obra. Además se ejecutaron algunos enganches ilegales a casetas 
y auto caravanas también ilegales, en fincas de alto valor ecológico incluidas en la Red Natura 2000 y en 
el LIC-ZEPA Luanco-Cabo Busto.

Según ha denunciado Andecha Astur, el colector general vierte a una depuradora construida en 1983, 
con cubetas descubiertas, al aire libre, y actualmente sin emisario, por lo que vierte a su vez directamente 
al pedrero, en plena zona intermareal, en un extremo de la ensenada en que se encuentra la playa.

Por todo ello, Amaiur desea conocer.

1. ¿Qué opinión tiene el Gobierno de estos hechos?
2. ¿Ha realizado alguna gestión para que se resuelvan los vertidos en esta zona?
3. ¿Cuándo se cumplirán en este municipio las normas de depuración de aguas residuales urbanas 

y de vertidos contaminantes a zonas marítimas de alto valor ecológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/067142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre medidas para la instalación de 
pantallas acústicas en la autovía Oviedo-Campomanes (A-66) a su paso por Campomanes, Mieres, Pola 
de Lena y Olloniego.

Los vecinos de Campomanes, Pola de Lena, Mieres y Olloniego (Asturias), con el respaldo de sus 
Ayuntamientos, vienen manifestándose desde hace meses para reclamar la instalación de pantallas 
acústicas contra el ruido que soportan por el tráfico de vehículos en la autovía Oviedo-Campomanes 
(A-66), en el valle del río Caudal. Desde el inicio de la A-66 se había presupuestado la instalación de 
pantallas acústicas por valor de 1,8 millones de euros, que no han sido ejecutados.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Estaban previstas medidas de protección frente al ruido en el proyecto inicial de la autovía A-66 
entre Campomanes y Oviedo (Asturias)? ¿Cuáles?

2. ¿Por qué no se realizaron?
3. ¿Quién tomó la decisión de no realizarlas y por qué?
4. ¿Piensa el Gobierno realizar alguna de estas medidas en el marco de las obras previstas en 

zonas prioritarias durante 2015?¿Cuáles?
5. ¿Cuál es el presupuesto disponible para pantallas acústicas o para firme silencioso en 2015?
6. ¿Por qué no ha respondido el Gobierno a las peticiones de entrevista de afectados en Lena, 

Mieres y Oviedo?
7. ¿Por qué AUCALSA no realiza obras o instalaciones de insonorización en la zona de 

Campomanes?
8. ¿Ha recibido el Gobierno, por parte de la Unión Europea, una petición de informe sobre 

incumplimientos en materia de ruidos generados por infraestructuras del Estado, con financiación 
comunitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/067143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita, sobre medidas para la eliminación de puntos 
negros en las carreteras estatales de Asturias.

Asturias tiene la mayor proporción de carreteras peligrosas del país, según el informe anual de 
RACE. Uno de cada cinco kilómetros de las principales vías del Principado tienen un riesgo alto o medio 
alto, calificación que se obtiene del número de accidentes de circulación y las víctimas de los mismos. En 
total son nueve los tramos peligrosos de la región. El de más riesgo sigue siendo la travesía de la 
carretera nacional 634 entre Nava e Infiesto (Piloña), que acumula un total de ocho accidentes muy 
graves, con cuatro fallecidos y ocho heridos de gravedad. Los nueve tramos peligrosos se encuentran en 
carreteras convencionales, que son las que acumulan un 80 por ciento de los accidentes, según indicó 
anteayer la jefa provincial de Tráfico, Raquel Casado. La misma carretera nacional de Santander por el 
interior presenta otros tramos peligrosos, como el que va de El Berrón (Siero) al enlace de la Pola, que 
acumula cuatro accidentes graves, con un muerto y cuatro heridos graves, siempre según el informe de 
RACE. También en la N-634 los 18 kilómetros entre El Espín y el inicio de la variante de Tapia de 
Casariego, con diez accidentes en los que murieron seis personas y otras cuatro resultaron heridas de 
gravedad. En esta vía se incluyen otros dos tramos peligrosos: los 38 kilómetros entre Cornellana (Salas) 
y Pontigón (Valdés), con tres fallecidos y cinco heridos graves, y los 19 entre el enlace con la autovía de 
Grado a la altura de Latores (Oviedo) y Peñaflor (Grado), con diez heridos graves. En la carretera de la 
costa (N-632) se incluye el tramo Venta de las Ranas-Gijón. La lista se completa con el tramo Barres-
Vegadeo (N-640), y en la carretera de Pajares (N-630), los recorridos entre Ribera de Arriba y el enlace 
de Mieres, que acumulan un fallecido y seis heridos graves, y los 21 kilómetros entre el cruce con la 
Autovía de la Plata y el límite provincial.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para la eliminación de los puntos negros de las vías 
dependientes de la Red de Carreteras del Estado en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre medidas de apoyo a los productores 
de leche en Asturias y otras Comunidades Autónomas, ante el final del sistema de la cuota láctea en la 
Unión Europea.

Ante el final de la cuota láctea; ante la competencia de productores lecheros del norte de Europa y 
ante la pasividad del grupo de alto nivel de la Unión Europea que ha sido incapaz hasta ahora de diseñar 
medidas complementarias para el sector y ante la escasa dotación presupuestaria del Principado de 
Asturias que deja sin créditos a las inversiones de modernización de más de 240 explotaciones familiares, 
se hace necesario tanto las medidas complementarias comprometidas por la UE, como aquellas relativas 
a las subvenciones de modernización que puedan desarrollar el Gobierno central y las Comunidades 
Autónomas.

Quedan fuera la mitad de las explotaciones que en conjunto son un tercio del total de las lecheras de 
Asturias. Algunas de ellas han recibido subvención para jóvenes ganaderos en inicio de actividad y ahora 
se quedan al borde del cierre. Cada empleo directo genera dos y medio indirectos y la ganadería de 
leche es el principal mecanismo para fijar población en comarcas del Oriente y del Occidente de Asturias 
que en los últimos veinte años han perdido el 40 % de su población.
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Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Piensa el Gobierno instar a la UE para que el grupo de alto nivel apruebe con la mayor urgencia 
las medidas complementarias comprometidas?

2. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para evitar el impacto negativo en las explotaciones 
lecheras del final del sistema de cuotas?

3. ¿Cómo piensa el Gobierno colaborar con el Principado de Asturias para subvencionar a las 240 
explotaciones que se han quedado fuera de las subvenciones a planes de mejora en Asturias y a las de 
otras Comunidades Autónomas?

4. ¿Cuál es la estrategia del Gobierno para la creación de empleo, el fomento de la actividad 
emprendedora y la fijación de población en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre medidas para la reparación del 
firme de la Autovía del Cantábrico A-8 y la señalización de localidades como Luarca, Navia y Coaña 
(Asturias).

El 30 de diciembre pasado, después de que los obreros tuvieran que trabajar día y noche en los 
últimos meses, a un ritmo frenético, el Presidente del Gobierno inauguró con gran alarde publicitario el 
último tramo asturiano de la Autovía del Cantábrico, entre La Franca (Asturias) y Unquera (Cantabria), 
aunque todavía quedaría un año de obras para la terminación de los flecos pendientes, después de una 
demora de veinte años sobre las previsiones iniciales y cuando el tramo Unquera-Llanes debió abrirse en 
el primer semestre de 2011, pero se retrasó por razones técnicas y por los recortes económicos del 
Ministerio de Fomento. Aún queda pendiente el tramo entre Torrelavega y Solares, en Cantabria, que 
ahora debe hacerse mediante un pequeño rodeo de Santander.

Sin embargo, los usuarios ya se quejan del deterioro acelerado del firme y de la mala señalización de 
la autovía. Efectivamente, en varios kilómetros de la autovía y a pesar de los rebacheos, el firme está 
impracticable y obliga a que los vehículos tengan que cambiar de carril, con la consiguiente inseguridad y 
las multas impuestas a los conductores. De otra parte, son varios los Ayuntamientos asturianos que han 
elevado quejas porque la señalización ignora las localidades y conexiones con el occidente interior.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para la reparación urgente del firme en varios tramos de 
la Autovía del Cantábrico A-8?

2. ¿Piensa el Gobierno atender las quejas de los Ayuntamientos asturianos que reclaman la 
señalización de sus localidades en la Autovía del Cantábrico, especialmente Luarca, Navia y Coaña, 
para facilitar las conexiones y el desarrollo turístico del interior del Occidente de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre la necesidad y urgencia de una 
regulación estatal de las condiciones requeridas para la instalación de hornos crematorios en España.
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La cremación humana, un rito funerario escogido para el 30 por ciento de los fallecimientos y que va 
en aumento en España, emite gases nocivos. Por cada kilogramo de materia humana se emiten a la 
atmósfera, «grosso modo», unos 4,5 kilogramos de dióxido de carbono (CO2), óxidos de azufre, óxidos 
de nitrógeno, monóxido de carbono, furanos y otras sustancias. Existe una regulación mínima para los 
hornos crematorios e incineradoras, mediante una Directiva Marco de la Unión Europea y algunas 
normas del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino para que las emisiones de los gases 
contaminantes que generan sean mínimas. Sin embargo, los requisitos necesarios para la concesión de 
licencias de obra y de actividad, así como las emisiones de gases a la atmósfera y el tratamiento de 
residuos sólidos no están suficientemente regulados a escala estatal, autonómica y local, ni existen 
suficientes criterios básicos y comunes. Tampoco existen suficientes estudios de impacto ambiental y 
sanitario de los hornos crematorios.

Los proyectos de instalación de dos hornos crematorios en el casco urbano de Pola de Siero 
(Asturias), uno por parte de la mercantil Funeraria Meana, S.L., y otro por Funerarias Reunidas, han 
generado polémica y rechazo social en gran parte de la población. El primero estaría a 129 metros del 
Centro de Salud, a 105 de centros escolares con 1.500 alumnos, a 46 metros de viviendas unifamiliares, 
a entre 100 y 150 metros de instalaciones deportivas, a 246 metros de un parque infantil y a 181 metros 
de varios bloques de edificios. Y el segundo a distancias inferiores a 500 metros de estos equipamientos 
sociales. La Coordinadora Ecoloxista d’Asturies ha presentado alegaciones contra el primero, por la 
existencia de irregularidades respecto al periodo de información pública; trámite de aceptación social del 
proyecto según el Convenio de Aarhus; notificación a los colindantes; distancias mínimas del horno a 
menos de 500 metros de viviendas habitadas, establecimientos escolares, hospitales o parques infantiles 
y deportivos, según Decreto 2263/1974, de 20 de julio, de ámbito estatal y vigente en el momento de la 
solicitud de licencia; incumplimiento de Reglamentos de Policía Sanitaria Mortuoria y normas relativas a 
actividades molestas, insalubres, nocivas o peligrosas; estudios meteorológicos y de dispersión de 
contaminadores primarios generados en el proceso de cremación; valores de la calidad del aire actual en 
la zona; tipo de combustible, etcétera. Además, los gases emitidos por las chimeneas de los crematorios 
tienen que ser depurados y posteriormente tratados como indica la Lista Europea de Residuos, 
especialmente aquellas emisiones que contienen sustancias peligrosas y metales pesados como el 
mercurio, el plomo o el cadmio. Por ello, a estas instalaciones les es de aplicación la normativa, sobre 
incineración de residuos que señala que el control de emisiones de estas instalaciones debe hacerse 
mediante sistema de medición de emisiones en continuo, que en estos proyectos no aparecen. No se ha 
tenido en cuenta que el crematorio está a menos de 500 metros de un núcleo de población como es Pola 
y las condiciones asociadas, eso incumple el Real Decreto 100/2011, de 28 de enero, por el que se 
actualiza el catálogo de actividades potencialmente contaminadoras de la atmósfera, especialmente la 
incineración de cadáveres humanos o restos de exhumación, y se establecen las disposiciones básicas 
para su aplicación. A los malos olores se añaden el riesgo de la combustión de isótopos radiactivos resto 
de tratamientos de quimioterapia, sustancias infecciosas, marcapasos, empastes, prótesis, y materiales 
metálicos del ataúd.

Desde el punto de vista del Impacto Ambiental, parece claro que al decidir la ubicación de un 
crematorio en una zona urbana en la cual existe numerosa población sensible, no se han seguido unos 
criterios adecuados. Tanto la Coordinadora ecologista como la plataforma Crematorios al Llau de la 
Xente Non, contraria a la ubicación de los hornos crematorios en Pola de Siero, reclaman que por los no 
descartables perjuicios a la salud de las personas, sería necesario que se ubique la actividad del 
crematorio en otra localización donde no concurran las circunstancias anteriores de proximidad a 
población. La insuficiente regulación de estas instalaciones, e incluso el incumplimiento de las leyes de 
Evaluación de Impacto Ambiental de las Comunidades Autónomas, viene generando protestas cada vez 
más frecuentes de la ciudadanía. Otro ejemplo reciente es el de la ampliación y reforma del tanatorio de 
la localidad madrileña de Navalcarnero, situado a escasos metros de los nuevos desarrollos en el barrio 
de La Dehesa, de un colegio infantil y del Depósito del Canal de Isabel II. Tanto los Tribunales Superiores 
de Justicia como el Tribunal Supremo, constituyendo doctrina jurisprudencial, han declarado nulos de 
pleno derecho aquellos planeamientos urbanísticos que no respeten la distancia mínima de protección 
sanitaria entre cementerios y zonas habitadas.

Los residuos generados por los crematorios han sido incluidos por la Comisión Europea en su lista de 
residuos peligrosos, tanto en la Directiva 2000/76/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 4 de 
diciembre de 2000, relativa a la incineración de residuos y concretamente clasificados como «residuos 
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de la depuración de los gases que contienen mercurio» (Decisión de la Comisión, de 16 de enero de 2001 
—2001/118/CE— por la que se modifica la Decisión 2000/532/CE). Por otro lado la Comunicación de la 
Comisión Europea al Parlamento y Consejo Europeo [COM (2005) 20.final 28.01.2005. Bruselas] advierte 
que el mercurio y sus compuestos son extremadamente tóxicos para los seres humanos, los ecosistemas 
y la vida silvestre. Las emisiones de los crematorios han sido objeto una recomendación OSPAR que 
exige a los Estados la presentación de informes sobre las emisiones de sus crematorios antes del 30 de 
septiembre de 2005, obligación incumplida por España, así como sobre la conveniencia de adoptar más 
medidas. El Convenio de Estocolmo para eliminar los más importantes Contaminantes Orgánicos 
Persistentes (COPs) incluye a los crematorios entre las fuentes a controlar.

Por todo ello, se formulan las preguntas siguientes:

1. ¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de los conflictos generados por la instalación de 
hornos crematorios a proximidad de núcleos de población y de equipamientos sociales en distintos 
municipios de España, como está siendo el caso en Pola de Siero (Asturias) y en Navalcarnero (Madrid)?

2. ¿Piensa el Gobierno promover medidas legislativas que regulen las condiciones de instalación 
de hornos crematorios e incorporen las normas internacionales en la materia, y muy especialmente las 
de la Unión Europea?

Palacio del Congreso los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre gestiones urgentes para la 
readmisión de los 55 trabajadores despedidos por Santa Bárbara Sistemas (General Dynamics) en la 
fábrica de armas de Trubia (Asturias).

El Comité de Empresa de General Dynamics en Santa Bárbara Trubia y las representaciones 
sindicales de CC.OO. y UGT convocaron el 7 de enero de 2014 siete jornadas de huelga diaria con paros 
de una hora en cada turno en la factoría de Trubia para exigir a la empresa la apertura de una mesa para 
tratar el problema de los 55 despedidos en el Expediente de Regulación de Empleo iniciado en 2013 en 
la fábrica de armas.

La Empresa Nacional Santa Bárbara, más tarde llamada Santa Bárbara Sistemas, fue vendida a la 
multinacional estadounidense General Dynamics con el compromiso de mantener la plantilla y la 
producción. Sin embargo en mayo de 2013 se procedió al cierre de la fábrica de Oviedo y al despido de 
más de 80 trabajadores, de los que 55 eran de la fábrica de Trubia. En mayo se cumplirán dos años del 
despido de los 55 obreros, una drástica medida —las primeras salidas forzosas en la historia de la 
planta— enmarcada en un plan de reestructuración para reducir en 246 personas la plantilla por la caída 
de las ventas, incluyendo las bajas voluntarias y prejubilaciones. Decisiones aquellas que dieron paso a 
un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE), aún en fase de aplicación.

La huelga responde a la negativa de la dirección de Santa Bárbara a abrir una mesa de negociación 
para abordar la readmisión de los 55 despedidos. Protestarán así por el rechazo a abordar este asunto 
pese al futuro incremento de carga de trabajo por la fabricación de las barcazas de los 589 blindados 
para las tropas del ejército británico. También por los ceses en los contratos relevos. Unas 40 plazas, 
según calculan, no se han cubierto en los últimos dos años.

El 8 de enero se celebra un acto de conciliación en la sede del Servicio Asturiano de Solución 
Extrajudicial de Conflictos (SASEC). Un mero trámite, habitual en la convocatoria de huelgas, donde es 
más que probable que ambas partes no lleguen a un acuerdo que logre frenarlas. El próximo día 21 de 
enero, el Tribunal Supremo resolverá los recursos presentados por los sindicatos para intentar anular 
el ERE que refrendó la Audiencia Nacional. Los magistrados determinarán si tales despidos fueron 
ajustados a derecho, improcedentes o nulos.

Este colectivo de 55 trabajadores ha recabado el apoyo del Ayuntamiento y el Principado, que han 
instado a la empresa y al Ministerio de Defensa, su principal cliente, a adoptar tal medida.
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El 10 de mayo de 2013, la dirección de la fábrica de armas de Trubia (Santa Bárbara Sistemas, S.A.) 
entregó las cartas de despido a 55 de sus trabajadores, pese al compromiso suscrito en 2001 con el 
Gobierno Aznar de mantener la plantilla y la producción, cuando en 2001 la Empresa Nacional Santa 
Bárbara fue vendida a la multinacional General Dynamics.

Tanto los despedidos, con el apoyo de los sindicatos y del pleno de la Junta General del Principado 
de Asturias en una iniciativa conjunta de Foro, PP, IU y UPyD, respaldada también por el PSOE, y 
aprobada por unanimidad el 23 de octubre de 2014, reclaman su readmisión, máxime ante las noticias de 
nuevos pedidos y de una supuesta reactivación económica de la empresa.

Concretamente, la noticia de la adjudicación a General Dynamics UK de un contrato para construir 
589 blindados, de los que al menos una primera fase de 100 se producirán en Asturias, ha despertado la 
esperanza de readmisión de los despedidos, debido a que este y otros contratos justificarían una 
ampliación de plantilla durante al menos varios años.

Para conseguirlo, es necesario que los poderes públicos ejerzan su responsabilidad, tanto la SEPI 
como el Ministerio de Defensa, uno de los clientes principales de la empresa.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué gestiones ha hecho el Gobierno ante la empresa General Dynamics, propietaria de la 
fábrica de armas de Trubia (Asturias), para que proceda a la readmisión de los 55 trabajadores 
despedidos en mayo de 2013?

2. ¿Piensa el Gobierno, a través del Ministerio de Defensa y con la mediación de la Sociedad 
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), requerir a la empresa General Dynamics, propietaria de la 
fábrica de armas de Trubia (Asturias) que proceda a la readmisión inmediata en la fábrica de Trubia de 
los 55 trabajadores despedidos en 2013, habida cuenta del contrato adjudicado por el Reino Unido para 
la construcción de 589 blindados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre grave retraso en la firma de los 
convenios de los nuevos fondos mineros en Asturias.

En su reunión celebrada el 3 de enero de 2014, los alcaldes de los Ayuntamientos asturianos 
integrados en la Asociación de las Comarcas Mineras (ACOM-España) manifestaron su descontento con 
el Ministerio de Industria por los incumplimientos del nuevo Plan del Carbón (2013-2018) con el desarrollo 
alternativo de las comarcas mineras.

ACOM ya ha manifestado en varias ocasiones su intención de ser partícipes en la Comisión de 
seguimiento del Plan del Carbón (2013-2018), aunque a estas reuniones sólo asisten los sindicatos y la 
patronal minera.

Hasta el momento, la Junta de Castilla y León va a sacar próximamente la convocatoria de 
subvenciones para eficiencia energética y restauración ambiental.

Efectivamente, a estas alturas no se ha firmado ni un solo convenio de las ayudas enmarcadas 
dentro del plan minero que se firmó hace un año, que sumarían unos 250 millones de euros para todo el 
plan. Todo ello, pese a que estas líneas de subvenciones ya fueron publicadas en el «BOE», donde se 
separaban proyectos de infraestructuras y actuaciones de restauración. Las primeras, según las bases, 
incluían «mejora de polígonos ya existentes, dotación y mejora de líneas de telecomunicación, 
optimización y diversificación energética en edificaciones públicas y creación y equipamiento de viveros 
de empresas y centros de desarrollo tecnológico». En cuanto a las restauraciones se incluyen «la 
mejora, recuperación y revalorización de escombreras, zonas degradadas y espacios afectados por las 
explotaciones de carbón; las recuperaciones forestales y tratamientos silvícolas de zonas degradadas 
por actividades mineras y las actuaciones relacionadas con el saneamiento atmosférico dirigidas a una 
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mejora de la calidad del aire y mejora de los niveles sonoros, mejora de estaciones de depuración de 
aguas residuales».

La asignación de estas subvenciones es fundamental en un momento en que los Ayuntamientos de 
las comarcas mineras están a punto de aprobar sus respectivos presupuestos de inversión y desarrollo 
municipal.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué el Gobierno está retrasando la firma de los convenios de las ayudas enmarcadas dentro 
del nuevo Plan del Carbón (2013-2018) que se aprobó hace un año?

2. ¿Cuál es el calendario previsto por el Gobierno para la firma de estos Convenios, tan importantes 
para el desarrollo de las comarcas mineras, la creación de empleo y las previsiones de los Ayuntamientos?

3. Piensa el Gobierno integrar a una representación de la Asociación de las Comarcas Mineras 
(ACOM-España) en la Comisión de seguimiento del Plan del Carbón (2013-2018), tal y como solicitan los 
alcaldes de los Ayuntamientos que forman parte de ACOM?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/067149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Gobierno ha anunciado su intención de aumentar el término de potencia de la factura eléctrica, 
después de haber casi duplicado este término fijo en el último año y medio. El hecho de aumentar este 
término desincentiva el ahorro y la eficiencia energética, de manera que los esfuerzos realizados por las 
familias para reducir su factura serán en vano. En el caso de las familias afectadas por la pobreza 
energética, que ya suman más de siete millones de personas, todavía agravará más el problema que 
padecen.

¿Va el Gobierno a aumentar el término fijo de la factura de la luz? En caso afirmativo, ¿por qué 
motivos y en qué términos?

¿Cree el Gobierno que esta acción contribuirá a la consecución de los objetivos de cambio climático, 
ahorro y eficiencia energética de la UE?

¿Ha estudiado el Gobierno cómo va a afectar esta subida a las familias que padecen pobreza 
energética?

¿Va a modificar el Gobierno el funcionamiento del mercado eléctrico, tal y como ha anunciado en 
diversas ocasiones? ¿Cuándo? ¿En qué términos?

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre las ofertas de tarifa plana de algunas compañías eléctricas? 
¿Va a facilitar el Gobierno algún tipo de información que permita comparar a los consumidores entre las 
diferentes tarifas que se ofertan en la actualidad? ¿Considera el Gobierno que las compañías ofrecen 
publicidad engañosa sobre estas tarifas planas, ya que con un mismo consumo de energía son más 
caras que el precio voluntario para el pequeño consumidor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.

184/067150

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
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que solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de facilitar impresos en papel en las 
delegaciones de Hacienda a los emigrantes  retornados con pensiones del extranjero para la condonación 
de las sanciones, intereses y recargos. 

Con mucho tesón han tenido que afrontar miles de emigrantes retornados la injusticia que la Agencia 
Tributaria cometió con ellos cuando hace casi dos años comenzó a enviarles sanciones, con el 
consiguiente recargo de intereses de mora y la obligación de tributar los últimos cinco años las pensiones 
recibidas de países extranjeros, a pesar de que desde el inicio se demostró que existía desconocimiento 
y falta de información al respecto, además de una normativa confusa y ambigua.

El BNG denunció el puro afán recaudatorio del Ministerio de Hacienda persiguiendo a pensionistas 
que en su día se vieron forzados a emigrar y que ahora sostienen a muchas familias en situación de 
desempleo, mientras la misma Agencia Tributaria hace la vista gorda con las millonarias deudas de 
clubes de fútbol o se promulgan amnistías fiscales para gentes muy adineradas.

Han sido largos meses viendo a personas mayores manifestándose en defensa de sus derechos y 
para denunciar una injusticia.

Dada la evidencia del caso, el Gobierno ha tenido que reconocer que se equivocó y ha accedido al 
menos a devolver los importes de las sanciones y de los intereses de mora a partir del 1 de enero del 
presente año 2015, cuestión que quedó plasmada en las leyes de reforma fiscal recientemente aprobadas 
antes de fin de año 2014.

Aunque lo acordado no satisface del todo a los afectados que siguen considerando injusto tener que 
tributar con carácter retroactivo, dado que se reconoció el error por parte de Hacienda, es verdad que al 
menos pueden recuperar los importes pagados en concepto de multas y de intereses de mora. Una 
injusticia resuelta a medias podríamos decir.

Pero cuando pensábamos que se podría comenzar el 2015 haciendo parte del trabajo, resulta que la 
Agencia Tributaria no pone las cosas fáciles a los afectados.

Debemos partir del hecho de que se trata de personas mayores, poco instruidas en las nuevas 
tecnologías o en la realización de trámites a través de Internet. Sin embargo, cuando han acudido a las 
delegaciones de Hacienda en Galicia se han encontrado con que para efectuar los trámites dentro del 
plazo de seis meses para la condonación de los intereses, recargos y sanciones deben proceder vía 
on line. En las oficinas tributarias no les facilitaron ningún impreso en papel. Simplemente se les remite a 
la dirección en internet de la AEAT: www.agenciatributaria.es 

Para llevar a cabo este procedimiento on line necesitan certificado electrónico de autentificación de 
cliente, DNI electrónico y demás requisitos que a estas personas les dificulta mucho la labor.

Sería deseable que el Ministerio de Hacienda se mostrase sensible a las distintas situaciones de este 
enorme colectivo de afectados y facilitase impresos en papel en las delegaciones tributarias.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón la Agencia Tributaria no facilita impresos en papel en las delegaciones tributarias a 
los pensionistas retornados para demandar la condonación de las sanciones, intereses de mora y 
recargos?

¿Por qué sólo se pueden realizar dichos trámites vía Internet? ¿Es consciente el Gobierno de que se 
trata de miles de personas de edad avanzada, personas mayores a las que les resulta complicado 
realizar estos trámites vía on line?

¿Qué disposición tiene el Ministerio de Hacienda a facilitar impresos en papel a los emigrantes 
retornados para que puedan reclamar la devolución de los importes cobrados indebidamente por 
Hacienda?

¿Va a habilitar dichos impresos cuanto antes dado que el plazo para llevar a cabo estos trámites es 
de sólo seis meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/067151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto, don 
Carlos Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por 
escrito sobre el estado de servicios de cercanías FEVE-RENFE.

Exposición de motivos 

Actualmente se cumplen prácticamente dos años después de la integración en una misma compañía 
de las empresas ferroviarias RENFE y FEVE. Desde entonces, el servicio de esta última, pese a lo 
previsto, no ha dejado de empeorar, siendo cada vez mayores los retrasos en algunos de los servicios 
ofrecidos, acuciante la falta de material rodante y, lo que es mayor síntoma de la degradación del servicio, 
cada vez son mayores las quejas y reclamaciones presentadas por los usuarios a la compañía.

Tal y como informa la propia compañía a sus usuarios, buena parte de los problemas tienen como 
origen el deficiente estado de la vía férrea consecuencia de su falta de mantenimiento y conservación. 
Tal hecho ha implicado la imposición por parte de ADIF de innumerables límites de velocidad que, hasta 
hace pocas semanas, implicaban en algunos servicios regionales (como los que unen Ferrol con Oviedo 
u Oviedo con Santander) retrasos superiores a la hora sobre el horario marcado.

Actualmente, y pese a haberse modificado los horarios ampliando entre una hora y hora y veinte 
minutos los citados servicios, los retrasos y la falta de puntualidad de los servicios siguen siendo 
constantes, sin que se dé solución a los ciudadanos que, diariamente, solo cuentan con este medio de 
transporte para acudir a sus centros de trabajo, de estudio o para realizar las gestiones o acudir a los 
servicios públicos pertinentes.

Por todo ello se realizan al Gobierno las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por 
escrito:

1. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para solucionar el problema planteado? ¿Piensa el 
Gobierno destinar recursos extra a la mejora de la vía estrecha en el norte peninsular?

2. Y en relación con la primera pregunta, ¿Cuánto tiempo van a seguir sufriendo los usuarios 
habituales de los servicios de cercanías y regionales de FEVE los mencionados retrasos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/067152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El 19 de mayo de 1986, el Ayuntamiento de Valencia y el Puerto Autónomo de Valencia (APV) 
firmaron un convenio de colaboración «Considerando de común interés resolver de forma adecuada los 
problemas urbanísticos de la ordenación del entorno portuario, en orden a garantizar que la relación 
entre el Puerto y la Ciudad de Valencia sea lo más armónica posible».

Dicho Convenio se firmó con la asunción por ambas partes de los compromisos en él reflejados, sin 
que se fijara un tiempo de vigencia pero sí unos periodos para su cumplimiento, por lo que tal Convenio 
debe considerarse plenamente vigente, y los compromisos en él establecidos plenamente vigentes y 
exigibles a día de hoy. El que casi treinta años después todavía no se hayan materializado en su totalidad 
esos compromisos hace de este hecho un suceso triste y lamentable. Así, entre otros incumplimientos, 
podríamos citar:

— el no haber garantizado el mínimo impacto ambiental en los terrenos del barrio de Nazaret 
afectados por las obras de los terrenos portuarios ganados al mar.
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— la realización insuficiente y precaria del paseo arbolado entre el polideportivo y el canal del viejo 
cauce que debía ejecutar el Puerto Autónomo.

— la no cesión aún de una zona verde de 30 m de ancho por todo lo que es la longitud de la linde 
entre el barrio de Nazaret y la actual zona de servicios portuarios en el área donde se ubicaban las 
instalaciones de ARLESA (después Moiresa) que conectara con el paseo arbolado; así como de la zona 
de aparcamiento de camiones recayente al linde sur de los terrenos de concesión de Arlesa, no 
habiéndose por tanto habilitado como zona verde de uso público.

— el no excluir la utilización de los terrenos lindantes al barrio para almacenamiento de graneles, 
contenedores o mercancías como sucede en la calle Algemesí.

— el no haber dado aún solución hidráulica al final del cauce histórico del río Turia.

Con esta situación el puerto sólo parece que contempla la filosofía o declaración de principios de 
dicho convenio pero no reconoce el incumplimiento y la deuda contraída conjuntamente con el 
Ayuntamiento para proteger al barrio del crecimiento portuario sobre la playa de Natzaret, cosa que los 
vecinos reclaman, al tiempo que se reafirman en la reivindicación de alejar carreteras y vías del tren de 
esta parte de la ciudad por el impacto ambiental del tráfico, la peligrosidad, el ruido y la contaminación 
atmosférica y una reserva de suelo para que el río salga al mar.

Por su parte, el equipo de gobierno del Puerto Autónomo de Valencia no está por la labor de hacer 
una reserva de suelo para que el río salga al mar y no ve, o no quiere ver, ninguna alternativa que no 
pase por estrechar el cerco del viario portuario a esta parte de la ciudad de Valencia. Así, el ferrocarril del 
puerto, que está actualmente a 550 metros se acercaría a 275 metros del barrio (C/ Manuel Carboneres); 
la carretera que hoy está a 330 metros la APV quiere acercarla a 115 metros de Nazaret (C/ El Sech) con 
un nudo viario elevado por donde circulará tráfico pesado, incluidas mercancías peligrosas. Además 
quiere construir un nuevo acceso al puerto para vehículos ligeros por el camino de la Punta al Mar, un 
camino rural muy estrecho, que pasa junto a una de las entradas al colegio público Manuel Montoya 
(antes Vicente Hervás), que aumentará la segregación del vecindario realojado por las expropiaciones de 
la ZAL y atravesará el parque de Marazul. En la actualidad ya pasan camiones de contenedores 
portuarios sin que el Ayuntamiento le ponga remedio.

Sólo aceptan retranquear 11 metros un pequeño vial, a sugerencia del ayuntamiento, y ampliar un 
poco la zona de interacción puerto-ciudad; así mismo instalarán pantallas anti ruido (de más de 7 metros) 
pero mantendrán el grueso de la infraestructura que aumentará la opresión del barrio. Por otro lado 
admiten que la Delimitación de Espacios y Usos Portuarios (DEUP) se podría modificar con otro Gobierno 
más sensible a las reclamaciones vecinales.

1. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para dar satisfacción a las alegaciones y demandas 
vecinales relacionadas con la Delimitación de Espacios y Usos Portuarios (DEUP)?

2. ¿Qué medidas piensa adoptar para que la capital del Turia recupere la relación del río con el mar 
teniendo en cuenta para ello los impactos negativos del crecimiento portuario en el sur del litoral, como el 
aumento del riesgo de inundaciones por los sucesivos desvíos del cauce histórico del río o la destrucción 
de la playa de Natzaret?

3. ¿Tiene previsto adoptar alguna medida —dada la sentencia que ha declarado ilegales 8 grandes 
depósitos de combustible por su cercanía a los vecinos de Albuixech— para alejar los depósitos de 
hidrocarburos (TOTAL) que no respetan la distancia de 2.000 m respecto de la Marina, de la playa del 
Cabanyal, del inicio del paseo marítimo y de Benimar, distancia que deben mantener las industrias 
peligrosas respecto a un núcleo urbano?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno la adopción de alguna medida que palíe el impacto previsible del 
cambio climático en la zona de interacción del puerto con la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.
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184/067153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para la sque se solicita respuesta escrita.

El mapa oficial de Israel del Ministerio de Turismo integra el Golán, territorio de la República Siria, la 
Franja de Gaza y, por supuesto, Cisjordania enterita. Señala con colorines los «bantustanes» de 
Cisjordania, que son las áreas A y B de los acuerdos de Oslo. Pero con colorines o sin ellos, están 
incluidas en el mapa de «Israel». Desde luego, el área C de Cisjordania ni se menciona. Es considerada 
directamente, sin más matices, «Israel».

Las bolsas que reparte con sus folletos y mapas recoge imágenes de Jerusalén Este, territorio 
ocupado palestino.

Además, hay prácticas de formalizar viajes organizados donde al hilo de viajar a tierra santa se 
promueven itinerarios donde se exprime que la totalidad o la mayor parte de los recursos vayan a parar a 
entidades israelíes, incluyendo a entidades israelíes que operan impunemente en los territorios ocupados, 
desviando rentas que deberían ir a la población autóctona palestina.

Con esos mimbres, que inciden en la apropiación de rentas y el maltrato que reciben los pasajeros 
españoles y de otras nacionalidades por parte de funcionarios israelíes en los aeropuertos españoles 
con destino a Tel Aviv, se presenta el Ministerio israelí de Turismo todos los años en la Feria FITUR que 
se celebra en Madrid.

Dada la responsabilidad del Gobierno español en la defensa del derecho internacional y que Israel es 
potencia ocupante

1. ¿Va a permitir el Gobierno que las autoridades israelíes en territorio español exhiban 
impunemente propaganda contraria al derecho internacional como folletos, mapas, bolsas, etc., que se 
mofan y subvierten el derecho internacional y la Convención de Ginebra?

2. ¿Piensa el Gobierno garantizar a los consumidores españoles el respeto al derecho internacional 
y a la Convención de Ginebra mejorando la información y divulgación pública de que las prácticas 
israelíes en los itinerarios en tierra santa, incluyendo Jerusalén, pueden cometer violaciones del derecho 
internacional como la apropiación de imágenes, recursos económicos, etc.?

3. En su caso ¿qué instrumentos utilizaría para este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Joan Josep Nuet Pujals, Diputado.

184/067154

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al aeródromo de Rozas en Castro de Rei en Lugo y «zonas  
sensibles». 

El aeródromo de Rozas, situado en Castro de Rei en Lugo, es propiedad del Ministerio de Defensa. 
Hace casi un año nos dirigíamos al Gobierno para denunciar que una empresa privada estaba 
construyendo un avión no tripulado, un avión espía, conocidos como drones. Un proyecto que se 
desarrolló en medio de un gran secretismo bajo la supervisión del Instituto Nacional de Técnica 
Aeroespacial (INTA), y en el que se invirtieron 25 millones de euros.

Formulábamos una pregunta al Ministerio de Defensa preocupados por conocer el destino de dicho 
avión no tripulado y preocupados porque fuese probado en la pista lucense. En 2013 se llevó a cabo el 
primer vuelo a través del proyecto Atlante que tenía por objetivo dotar a estos drones de última tecnología 
para poder realizar misiones militares y civiles. El INTA alquiló las instalaciones de Rozas por un periodo 
de 10 años para ensayos con aviones no tripulados.
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El atentado acontecido en París el 7 de enero contra la publicación satírica «Charlie Hebdo», que se 
saldó con la matanza de 12 personas, ha levantado la alarma no sólo en Francia sino en toda la UE por 
amenaza de ataques terroristas.

El propio Gobierno español anunció que se reforzaría la vigilancia y el control en «zonas sensibles» 
como infraestructuras estratégicas, zonas comerciales, comunicaciones, entre otros. Imaginamos que 
dentro de la calificación de «zona sensible» se situarán también las infraestructuras militares.

El hecho de haber situado en el aeródromo de Rozas un centro de investigación de aviones no 
tripulados nos lleva a preguntarnos si está incluido en la lista de «zonas sensibles». Nos inquietan los 
perjuicios que este tipo de operaciones pueda tener en la población cercana así como cuestiones 
relacionadas con la seguridad, porque no podemos olvidar que los drones son peligrosas armas de matar 
como hemos podido ver en zonas como Afganistán, Irak y otras partes del planeta.

El BNG pidió en reiteradas ocasiones que no se realizasen este tipo de prácticas en Rozas por estar 
muy cerca de la población civil.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Está el aeródromo de Rozas, situado en Castro de Rei en Lugo, incluido en la lista de «zonas 
sensibles» declaradas por el Gobierno a raíz del atentado ocurrido en París el 7 de enero contra la 
publicación satírica «Charlie Hebdo»?

¿Está esta infraestructura dependiente del Ministerio de Defensa considerada como «zona sensible» 
y sometida a especial control y vigilancia?

¿Influiría en esta cuestión el hecho de que se hagan prácticas con aviones no tripulados en dicha 
pista lucense?

¿Cree que es seguro para la población circundante que se realicen prácticas con este tipo de aviones 
no tripulados? ¿Es consciente de que se trata de auténticas armas de matar que han causado muchas 
muertes en zonas como Afganistán entre la población civil?

¿Qué disposición tiene el Gobierno a paralizar este tipo de prácticas con drones en el aeródromo de 
Rozas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/067155

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria global de las inversiones, de organismos autónomos, 
agencias estatales y empresas públicas en La Rioja, incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2014, durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067156

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria global del anexo de inversiones en La Rioja, incluidas 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014, durante el año 2014? Detallado por 
semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067157

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria de las actuaciones previstas a cargo de Aguas de la 
Cuenca del Ebro, S.A., en La Rioja, incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014, 
durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067158

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria de las actuaciones previstas a cargo de SEITTSA, 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, en La Rioja, incluido en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2014, durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067159

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente a las obras en la LAV 
Castejón-Logroño-Miranda, en La Rioja, incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2014, durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.
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184/067160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el Estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente a la presa de Terroba, 
en La Rioja, incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014, durante el año 2014? 
Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente al abastecimiento en 
los municipios río Oja, en La Rioja, incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014, 
durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente al abastecimiento en 
los municipios Cuenca del Iregua, en La Rioja, incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2014, durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente a la presa de regulación 
en el Arroyo Regajo, en La Rioja, incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014, 
durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente a las obras en la 
conexión de la autovía Pamplona-Logroño, tramo: Recajo-Logroño (LO-20) y en especial de las obras 
complementarias referidas a la conexión con la autopista AP-68, en La Rioja, incluido en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2014, durante el año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución presupuestaria del proyecto correspondiente a la presa de Enciso-
Cidacos, en La Rioja, incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014, durante el 
año 2014? Detallado por semestres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 2015.—César Luena López, Diputado.

184/067166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Con ocasión de una pregunta oral formulada en la sesión plenaria del Congreso de los Diputados 
el 17 de diciembre de 2014, pregunté expresamente a la Vicepresidenta del Gobierno si el Gobierno 
había tenido conocimiento de un informe encargado por el Consejo de Seguridad Nuclear a una compañía 
de ingeniería norteamericana, sobre el emplazamiento del Almacén Temporal Centralizado de residuos 
nucleares en Villar de Cañas, Cuenca, que dice textualmente:

«Sobre la base de la información presentada por Enresa hasta la fecha, el emplazamiento previsto es 
inadecuado, desde el punto de vista geotécníco, para albergar unos edificios de estas características.»

Las cuestiones que literalmente, según recoge el Diario de Sesiones de la Cámara, dirigía a la 
Vicepresidenta fueron: cv
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«Lo que queremos saber es: ¿El Gobierno ha tenido información sobre este papel, sí o no? Si lo ha 
tenido, ¿por qué no ha paralizado el proceso del ATC? Y si la ha tenido, si a partir de ahora lo va a 
paralizar inmediatamente.»

Como, por otra parte, viene siendo habitual, la Vicepresidenta del Gobierno no contestó a estas 
preguntas y se limitó a acusar a la oposición de «intranquilizar a los ciudadanos».

Por ello se vuelven a formular estas preguntas a la Vicepresidenta del Gobierno para su contestación.

¿Había tenido el Gobierno información acerca del informe que mencioné en la sesión plenaria de 
diciembre de 2014, sí o no?

Si la había tenido, ¿por qué no paralizó el proceso de emplazamiento del ATC?
¿Va a paralizar dicho proceso inmediatamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/067167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En la sesión plenaria del Congreso de los Diputados el 10 de diciembre de 2014 pregunté 
expresamente a la Vicepresidenta del Gobierno sobre la diferencia existente entre las afirmaciones de la 
Ministra de Empleo y Seguridad Social que dijo en esta Cámara el 24 de septiembre que los que habían 
iniciado su andadura en el registro de garantía juvenil eran 30.000 jóvenes y una contestación oficial del 
Ministerio de la Presidencia, según la cual, a fecha 30 de septiembre —seis días después de contestar la 
Ministra— había 11.765 inscritos en dicho registro.

La Vicepresidenta del Gobierno se escudó en una supuesta diferencia entre beneficiarios y 
solicitantes y eludió responder a la manifiesta contradicción entre lo afirmado en sede parlamentaria por 
la Ministra y sus propios datos oficiales.

No obstante, ambas respuestas, a pesar de lo afirmado por la Vicepresidenta, se referían al mismo 
concepto, los inscritos en el registro, por lo que la discrepancia entre ellas no puede justificarse en 
ninguna diferencia respecto de lo que se preguntaba. Por ello se vuelven a formular estas preguntas a la 
Vicepresidenta del Gobierno para su contestación.

¿Qué dato es el correcto sobre el número de jóvenes inscritos en septiembre de 2014 en el registro 
de la garantía juvenil?

¿El que dio la Ministra de Empleo y Seguridad Social en sede parlamentaria el 24 de septiembre o el 
que facilitó el Ministerio de la Presidencia en respuesta parlamentaria por escrito?

¿Cómo se justifica la diferencia entre estas dos respuestas?
¿Y cuál es el dato del número de jóvenes inscritos en el registro de la garantía juvenil a 31 de 

diciembre de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/067168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito.
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En su respuesta del 26/12/2014 a la pregunta formulada el 03/11/2014, referencia 184/63595, el 
Gobierno afirma que «no tiene constancia» de quién era el comisario-jefe de la Comisaría de Chamberí, 
en Madrid, el 19 de septiembre de 1979.

Supongo que quiere decir que no sabe quién ocupaba dicho puesto en la citada fecha, y en verdad 
resulta muy extraño que el Gobierno desconozca ese dato si ha hecho unas mínimas gestiones para 
informarse al respecto.

En efecto, ese dato lo debe conocer sin duda el Ministerio del Interior y, en todo caso, la propia 
Comisaría de Chamberí, a la que supongo se habrá dirigido para preguntar quién la dirigía el 19 de 
septiembre de 1979.

Por ello, Amaiur desea conocer:

1. ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno responde que «no tiene constancia» a la pregunta de un 
dato que obviamente sí conoce?

2. ¿Tiene intención el Gobierno de ocultar dicha información?
3. ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno para informarse de quién era el comisario-jefe de la 

Comisaría de Chamberí, en Madrid, el 19 de septiembre de 1979?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/067169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, don Álvaro 
Anchuelo Crego, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la situación de 
los trabajadores de Coca-Cola afectados por el ERE anulado por la Audiencia Nacional.

Exposición de motivos

La fusión de las ocho embotelladoras que Coca-Cola tenía en la península ibérica en una sola ha 
dado lugar a un proceso de integración en la resultante Coca-Cola Iberian Partners para España y 
Portugal, con un perjuicio manifiesto sufrido por los trabajadores de esta Compañía.

Con motivo de esa fusión, la compañía puso en marcha una serie de medidas, entre las que estaba 
reducir la plantilla a través de diferentes vías, como las prejubilaciones, las bajas incentivadas o las 
recolocaciones, así como un Expediente de Regulación de Empleo (ERE).

La Audiencia Nacional declaró nulo el 12 de junio de 2014 el ERE, que afectó a 821 trabajadores, y 
que supuso el cierre de las fábricas de Fuenlabrada (Madrid), Mallorca, Alicante y Asturias, obligando a la 
readmisión de los despedidos con abono de los salarios dejados de percibir.

El 21 de noviembre de 2014, la Sala de lo social de la Audiencia Nacional acordó la aplicación 
inmediata de la sentencia para los 350 trabajadores que lo solicitaron a instancias de CCOO y UGT.

El cumplimiento provisional de la sentencia de la Audiencia Nacional por parte de la Compañía no 
está exento de conflictividad, lo que puede prolongar la situación de perjuicio para los trabajadores 
afectados.

Por todo ello, se plantea al Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta por escrito:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para asegurar el rápido y correcto cumplimiento de las 
sentencias judiciales en el caso del ERE de Coca-Cola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero de 2015.—Álvaro Anchuelo Crego, Diputado.
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA RTVE

Preguntas
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las 

preguntas de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero de 2015.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Carlos Gutiérrez Vicén.

179/000305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada Irene Lozano 
Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
pregunta a la Corporación RTVE con respuesta escrita sobre el despido de varios trabajadores del 
programa «La Mañana» de TVE. 

Exposición de motivos 

Radio Televisión Española ha comunicado a 20 trabajadores (la mitad del equipo del programa) de 
La Mañana de TVE la finalización de su contrato por obra y servicio al expirar el plazo máximo de tres 
años por el que éstos estaban contratados. Según la cadena pública de televisión al alcanzar el límite 
temporal máximo de contratación los trabajadores no pueden ser renovados puesto que los Presupuestos 
Generales del Estado restringen las contrataciones de RTVE y prohíben expresamente a la empresa 
pública firmar contratos indefinidos y que en caso de continuar estos contratos estarían obligados a 
hacerlos indefinidos. De la misma forma la dirección de RTVE ha afirmado que se han respetado tanto el 
procedimiento habitual como el plazo establecido de quince días para comunicar a los trabajadores su 
despido. 

Sin embargo, los trabajadores afectados por estos despidos, que aseguran que han sido despedidos 
«por sorpresa» han denunciado «múltiples irregularidades en sus contratos y pese a que el programa 
continúa». Estos despidos, según los afectados, están injustificados puesto que «chocan frontalmente 
con la naturaleza de un contrato por obra, que no tiene fin hasta que concluya la obra», y en este caso el 
programa continúa. Argumentan además que estos despidos se han precipitado al recibir la dirección de 
RTVE reclamaciones oficiales de la mayoría de trabajadores de este ente público. Los trabajadores 
estiman que la dirección de Recursos Humanos de RTVE interpreta erróneamente la normativa laboral, 
pues dar por finalizado un contrato por obra a los tres años, justo en el momento en que debería 
convertirse en indefinido y antes de que termine la obra en sí, va contra el espíritu de este tipo de 
contrataciones. 

1. ¿Considera que estos despidos son totalmente necesarios para garantizar la continuidad del 
programa «La Mañana» de TVE? 

2. ¿Piensa la Corporación de RTVE asegurar la continuidad de estos trabajadores en el ente público 
hasta que finalice la obra para la que fueron contratados, es decir, «La Mañana» de TVE? 

En caso contrario, ¿se piensa contratar nuevo personal que reemplace a los trabajadores afectados 
por estos despidos? 
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3. ¿Cuántos trabajadores más en la misma situación se encuentran actualmente trabajando en 
RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2015.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

179/000306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta, 
dirigida al Presidente del Consejo de Administración y de la Corporación RTVE, para la que se solicita 
respuesta escrita. 

Recientemente el departamento de Recursos Humanos de TVE acaba de notificar, de forma 
repentina, el despido a más de veinte trabajadores del programa «La Mañana de la 1». Todos los 
afectados tienen contrato por obra en vigor y serán despedidos pese a la continuidad del programa. Los 
despidos se producen inmediatamente después de que la mayor parte de esos trabajadores reclamase 
legalmente a la empresa pública que corrigiese las irregularidades de sus contratos. 

Entre los despedidos está gran parte de la redacción, varios reporteros, guionistas, editores, personal 
de producción, etc. Varios de esos trabajadores se encuentran actualmente, además, en período de 
maternidad o al cuidado de menores, figuras protegidas jurídicamente frente el despido. Por otro lado, 
muchos de ellos se encontraban en situación irregular al tener contrato con un solo programa y estar 
trabajando en otros a la vez. 

Para despedir a estos trabajadores que han reclamado sus derechos, la televisión pública argumenta, 
por un lado, que no son despidos sino no renovaciones, dado que según la Corporación RTVE los 
contratos por obra suscritos entre estos trabajadores y la Corporación al amparo de la normativa legal 
vigente, limita la duración máxima para este tipo de contratos en el tiempo estipulado de tres años, 
cumpliéndose este plazo en fechas próximas. Además esgrimen que en cumplimiento de la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2014, CRTVE, por su carácter de empresa pública, está 
sujeta a la prohibición de realizar contrataciones de carácter indefinido. 

Para los trabajadores y sus representantes lo que la ley indica en realidad para este tipo de contratos 
es que, si la obra continúa, como es el caso, los contratos se tienen que convertir automáticamente en 
indefinidos. Además, al parecer, 11 de estos trabajadores afectados por esta situación ya habían prestado 
sus servicios previamente con un contrato temporal de seis meses, por lo que acumulaban tres años y 
medio y deberían haberlos hecho indefinidos hace unos meses. Únicamente cuando han reclamado este 
derecho les han mandado la carta de despedido. 

Por último indicar que la empresa ya ha empezado a realizar pruebas con el fin de sustituir a los 
futuros despedidos, por lo que los despidos no son por motivos económicos, entrevistas que se están 
realizando en la misma redacción del programa, ante la vista de los afectados con la humillación que 
supone para éstos. 

1. ¿Por qué motivos no se convirtieron en su momento en contratados indefinidos a los 11 
trabajadores que ya prestaron sus servicios previamente con un contrato temporal de seis meses y que 
con el contrato de obra acumulaban tres años y medio y por tanto se les debería haber hecho indefinidos 
hace ya tiempo? 

2. ¿Tiene conocimiento de que haya habido o haya contratados en RTVE en fraude de ley? 
3. En su caso:

¿A qué se debe esta situación?
¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar?

4. ¿Por qué motivos se despide a trabajadores que sólo reclaman sus derechos?
5. ¿Por qué motivos se despide a trabajadores que actualmente se encuentran en período de 

maternidad o al cuidado de menores, figuras protegidas jurídicamente frente el despido? 
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6. ¿Es ésta la nueva política de recursos humanos de RTVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciembre de 2014.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

179/000307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán Rodríguez Sánchez, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos trabajadores con contrato de obra o servicio hay en los distintos programas de TVE a fecha 
de 1 de diciembre de 2014? (Se solicita la fecha de incorporación y desglose por programa.) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Germán Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

179/000308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán Rodríguez Sánchez, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la razón por la que han sido despedidos varios profesionales del programa «La mañana» de 
la 1 con contrato de obra o servicio, durante este mes de diciembre, a pesar de que dicho espacio 
continuará en antena? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Germán Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

179/000309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán Rodríguez Sánchez, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la Disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué modalidad de contrato van a tener los nuevos profesionales que se incorporen a «La mañana» 
de la 1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2014.—Germán Rodríguez Sánchez, 
Diputado.
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179/000310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán Rodríguez Sánchez, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Ha concedido el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas el crédito extraordinario de 133 
millones para la Corporación RTVE a fecha de 31 de diciembre de 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Germán Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

179/000311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán Rodríguez Sánchez, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿A cuánto ascienden los ingresos obtenidos por la Corporación RTVE en concepto de liquidaciones 
extraordinarias de las operadoras de televisión y telecomunicaciones a fecha de 31 de diciembre 
de 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Germán Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

179/000312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán Rodríguez Sánchez, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos trabajadores con contrato de obra o servicio hay en los distintos programas de TVE a fecha 
de 31 de diciembre de 2014? (Se solicita la fecha de incorporación y desglose por programa.) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero de 2015.—Germán Rodríguez Sánchez, 
Diputado.
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179/000313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la contribución real de la Corporación RTVE al desarrollo de la industria audiovisual en la 
Comunidad Autónoma de Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál fue el volumen de créditos destinados a inversiones en el Centro Territorial de RTVE en 
Canarias en los ejercicios 2012, 2013 y 2014, y cuál es la cifra prevista de inversiones para 2015, 
detallando para cada ejercicio el tipo de inversión realizada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

¿Cuáles han sido las campañas de publicidad y comunicación, institucional, comercial, industrial o 
mercantil, realizadas por el Centro Territorial de RTVE en Canarias desde 2012? 

¿Cuál ha sido la forma de adjudicación y el importe total del coste de cada una de estas campañas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 557

del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué coste tiene para la Corporación RTVE el informativo territorial que se emite en TVE-Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos directivos tiene el Centro Territorial de RTVE en Canarias y cuáles son sus retribuciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos directivos en el Centro Territorial de RTVE en Canarias son trabajadores de la empresa y 
cuántos son contratados externos a la empresa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la evolución de la plantilla de personal del Centro Territorial de RTVE en Canarias, 
especificando la plantilla por categorías profesionales, de los años 2011, 2012, 2013 y 2014, así como la 
plantilla prevista para 2015? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.
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179/000320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En cuántas ocasiones se ha recurrido durante el año 2012, 2013 y 2014 a empresas ajenas para el 
suministro de información gráfica en el Centro Territorial de TVE en Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son los supuestos o razones en los que se han justificado los recursos requeridos durante el 
año 2012, 2013 y 2014 a empresas ajenas para el suministro de información gráfica en el Centro 
Territorial de TVE en Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el importe contratado por TVE para el suministro de información gráfica durante el 
año 2012, 2013 y 2014 en el Centro Territorial de TVE en Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
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del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuánto ha sido el importe de los gastos y su relación con motivo de la celebración del 50 aniversario 
de las emisiones desde TVE Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la evolución del gasto en programas en el Centro Territorial de RTVE en Canarias desde 
el 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál fue el total de horas de emisión de programación del Centro Territorial de RTVE en Canarias, 
especificando franja horaria y tipo de programa en 2012, 2013 y 2014 y las previsiones de estos datos 
para 2015? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿ Cuál es el total de horas de producción propia realizada en el Centro Territorial de RTVE en 
Canarias en 2012, 2013 y 2014 y la previsión para 2015, detallando el tipo de programa y la duración de 
cada uno de ellos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.
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179/000327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la participación de tertulianos en programas del Centro Territorial de RTVE en Canarias 
y el gasto que ha supuesto en los años 2012, 2013 y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué criterios utiliza en el Centro Territorial de RTVE en Canarias para seleccionar a los periodistas 
e invitados en la edición regional del programa «El debate de La 1 Canarias»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la evolución de la audiencia de los informativos producidos en el Centro Territorial de RTVE 
en Canarias en los años 2011, 2012, 2013 y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 
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¿Qué programas informativos del Centro Territorial de RTVE en Canarias obtienen habitualmente 
una cuota de audiencia superior a la media de la cadena? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la valoración de la Corporación RTVE de la audiencia de las emisiones de Televisión 
Española (TVE) en el Centro Territorial de Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las razones del desplome de la audiencia de TVE en Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las medidas previstas para mejorar la presencia y la audiencia de Televisión Española 
(TVE) en Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.
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179/000334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué opinión tiene la Corporación RTVE acerca de si RTVE ofrece una imagen real de la situación 
política de Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la opinión de la Corporación RTVE acerca de si el Centro Territorial de RTVE de Canarias 
respeta el pluralismo objetivo informativo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son los criterios que se sigue en el Centro Territorial de RTVE en Canarias para ofrecer la 
información política? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 
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¿Cuántos minutos se dedicaron en total a la información política en los informativos Centro Territorial 
de RTVE en Canarias en el año 2012, 2013 y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000338

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos minutos se dedicó a cada una de las diferentes formaciones políticas representadas en el 
Congreso de los Diputados en los informativos del Centro Territorial de RTVE en Canarias en el 
año 2012, 2013 y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos minutos se dedicaron en total a las diferentes formaciones políticas representadas en el 
Parlamento canario en los informativos del Centro Territorial de RTVE en Canarias en el 2012, 2013 
y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos minutos se dedicaron en total a la información política en los informativos de las cadenas 
de RNE en Canarias en el año 2012, 2013 y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.
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179/000341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos minutos se dedicaron a cada una de las diferentes formaciones políticas representadas en 
el Congreso de los Diputados en los informativos de las cadenas de RNE en Canarias en el 
año 2012, 2013 y 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

¿A cuántos representantes políticos se entrevistó en los diferentes programas del Centro Territorial 
de RTVE en Canarias en el año 2012, 2013 y 2014? (Indicar la formación política a la que pertenecen). 

Teniendo en cuenta su representación parlamentaria, ¿cuál habría sido la proporción que le habría 
correspondido a cada formación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la opinión de la Corporación RTVE sobre si la información sobre las prospecciones 
petrolíferas que se ofrece en el Centro Territorial de RTVE en Canarias es acorde con el mandato legal, 
es decir, completa, objetiva y plural? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.
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179/000344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué instrumentos y criterios tiene establecidos el Centro Territorial de RTVE en Canarias para 
asegurar el pluralismo y la imparcialidad de los servicios informativos, evitando por acción u omisión que 
se oculte información a los telespectadores sobre las posiciones políticas de los distintos partidos con 
representación en el Congreso de los Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido el tiempo dedicado por el Centro Territorial de RTVE en Canarias, en sus diferentes 
espacios informativos, a abordar las diferentes manifestaciones que se han celebrado en Canarias contra 
las prospecciones petrolíferas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Considera la Corporación RTVE que la información que ofreció los diferentes espacios informativos 
del Centro Territorial de RTVE en Canarias del pasado 18 de octubre, en torno a las manifestaciones en 
contra de las prospecciones petrolíferas en aguas cercanas al Archipiélago, es un buen ejemplo de la 
pluralidad, objetividad y rigor con los que dice que se realizan los programas informativos de TVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.
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179/000347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué medidas se han adoptado para corregir las denuncias de manipulación que se han producido en 
el Centro Territorial de RTVE en Canarias al minimizar la información sobre manifestaciones en Canarias 
contra las prospecciones, y, en general, seguir con la práctica de dar un tratamiento de bajo nivel, cuando 
no ocultación, a todo aquello que puede ser molesto al gobierno o al partido que lo sustenta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en la Resolución N. 17 de la Presidencia del 
Congreso de los Diputados, de 27 de febrero de 2007, para la adaptación de la disposición final quinta 
del Reglamento de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la Radio y la Televisión de Titularidad Estatal, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Con que criterios se elaboran los videos que acompañan a los informativos en el Centro Territorial 
de RTVE en Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2015.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

179/000349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

La Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de salud sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria 
del embarazo establece en su artículo 6, titulado «Acciones informativas y de sensibilización» que: «Los 
poderes públicos desarrollarán acciones informativas y de sensibilización sobre salud sexual y salud 
reproductiva especialmente a través de los medios de comunicación, y se prestará particular atención a 
la prevención de embarazos no deseados, mediante acciones dirigidas, principalmente, a la juventud y 
colectivos con especiales necesidades, así como a la prevención de enfermedades de transmisión 
sexual». Por ello, se pregunta al Presidente de la Corporación de RTVE:

Atendiendo a su naturaleza pública, ¿qué iniciativas, qué medidas concretas, qué programación 
—propia o subcontratada— ha adoptado o tiene pensado adoptar para dar contenido a esta labor de 
información y sensibilización sobre la elevadísima cifra de abortos en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciembre de 2014.—Carlos Casimiro Salvador 
Armendáriz, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-6

01



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 601 4 de febrero de 2015 Pág. 567

179/000350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Sanz Remón, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el Grado de ejecución de las partidas de inversión de la RTVE incluidas en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2014, en las provincias de Zaragoza, Huesca y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciembre de 2014.—Álvaro Sanz Remón, Diputado.
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